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CHAPITRE UN  

 

HEUREUX LES ARTISANS DE PAIX, CAR ILS SERONT APPELÉS FILS DE 

DIEU 

 

Je 

 LA PAIX DE L'EUROPE ET L'IMPERIUM DU QUATRIÈME REICH 

 

Qui est responsable de la paix dans le monde ? Parce que nous savons que les rois, les 

généraux, les hommes d'affaires, tous ceux qui apposent leur signature sur des déclarations de 

guerre, des Histoires, des Chroniques, des Annales, des Mémoires, sont là pour nous rappeler 
qu'ils ne meurent pas sous le feu, qu'ils se cachent, rats abominables, dans des palais, des congrès, 

des sénats, des paradis privés, pendant que nous sommes nos parents nos frères nos enfants nos 

amis... Nous mourons écrasés par les roues que ces êtres immondes mettent en mouvement.  

Qu'y a-t-il dans la guerre qui fait croire à ceux qui la déclarent qu'ils sont supérieurs à tous 
les autres êtres humains, et qu'ils ne seront pas écrasés sous le poing de la vengeance, de Dieu et 

des hommes ?  

Devrions-nous ou devrions-nous nous intéresser à l'existence de la guerre ?  

Nous sommes la chair à canon dans laquelle ces criminels abominables et immondes 

rassasient l'estomac de la crise qu'ils génèrent pour nous maintenir tous esclaves de leurs vices 

répugnants, de leurs toxicomanies, de leurs perversions sexuelles, du comportement typique d'une 

bête infernale, abominable, écrasant la cervelle de tous ceux qui, comme le Fils de Dieu,  nous 
refusons de nous agenouiller devant ces nouveaux dieux, êtres antisociaux, ennemis de l'être 

humain, le seul nord et horizon que leurs yeux voient est leur propre plaisir, leur propre volonté, 

leur ego, leur esprit atrophié par les ténèbres, dont ils ont besoin pour continuer à cacher leurs 
vols, leurs crimes, leurs crimes sans fin à la santé du Progrès,  de l'ordre, de la sécurité... Pour 

continuer à flotter dans la rivière d'ordures dans laquelle ils nagent comme des canards dans l'eau, 

dont ils vivent, vers dégoûtants, rats d'égout à travers lesquels le sang circule comme le feu en 
enfer. 

Qui devrait s'intéresser plus à la Paix que nous, le Soldat Inconnu, cet agneau toujours au 

pied de l'autel des riches et des rois attendant notre sacrifice à la santé de leurs putains, de leurs 

bâtards, de leurs coqs syphilitiques et de leurs bouches répugnantes inondées de lait zipote ? 
Allons-nous continuer à être massacrés pour la santé de ces animaux politiques rationnels ?  

Que répondra Charles Darwin lorsque le Créateur de l'Homme lui demandera pourquoi il a 

banni l'Intelligence de la Race Humaine et nous a jetés dans l'enfer de l'empire du plus fort, du 
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plus grand meurtrier, du pire des hommes ? Qu'était le XXe siècle si ce n'est la bataille à mort 

entre les disciples les plus féroces de Charles Darwin ?  

Et tout ce qui vient à l'esprit de cette race d'êtres ennemis de la race humaine qui remplissent 
le palais des dieux du IVe Reich bruxellois, c'est de recommander de l'aspirine, des conserves et 

de voler de nos propres poches 2 % de la misère à laquelle nous devons faire face chaque jour 

pour survivre.  

Maudits soient-ils, eux et leur palais, car le jour où la guerre qu'ils contrôlent échappera à 
tout contrôle et fera éclater les frontières, les troupeaux se soulèveront comme un tsunami et nous 

ne laisserons pas pierre sur pierre, et la tête qui est sauvée, nous l'écraserons avec des bottes de 

fer.  

Qu’est-ce que vous faites? À quoi jouent-ils ?  

Au lieu de procéder à une Révolution Militaire qui libère les Armées de la Mentalité 

Moderne, fille de l'Ancien, et met en place une structure Militaire selon les Technologies de la 
Paix et la Mentalité de notre temps, les dieux du Quatrième Reich Européen nous demandent de 

l'argent, en termes normaux : Ils nous saignent.  

Plus ils sont faibles, moins il y a d'opposition à leurs lois qui ruinent nos économies, 

augmentent les suicides, créent la pauvreté, font de la rue la chambre de ceux qu'ils condamnent 
à l'échec.  

C'est la génération politique la plus vile qui ait jamais mis les pieds en Europe. Les 

précédents avaient une schizophrénie paranoïaque absolutiste génocidaire sur laquelle fonder 
leurs crimes de guerre ; Cette génération de politiciens européens n'a pas de morale, pas d'éthique, 

pas d'idéologie, pas de raison d'être si ce n'est leurs bites et leurs chattes nageant dans une mer 

d'or, l'or en lequel ils transforment notre sang.  

« Pas de maldigas, béni ».  

Oui, Père. Mais dois-je aussi bénir les disciples du diable ?  

La tour de la Babylone européenne est en train de s'effondrer. Les nations ne se 

comprennent pas. Ils s'accordent sur la nécessité de s'ériger en gouvernements autoritaires, prêts 
à écraser toute opposition à la politique des pères du Quatrième Reich. Ce sont des dieux sans 

cervelle ; ils n'étudient pas l'histoire de l'ascension et de la chute des empires. Ils se croient 

omniscients et tout-puissants ; Même si la pierre reste sur la route et que l'on voit les oreilles à 
une lieue de l'âne, ils croient vraiment que, même s'ils tombent sur la même pierre, ils ne 

tomberont pas. Comment de tels malades trouvent les portes du pouvoir ouvertes, nous l'avons 

déjà découvert : il suffit de s'agenouiller devant les dieux du Quatrième Reich, le Saint-Siège de 

Bruxelles !  

Notre Paix est-elle défendue en mourant comme Abel ? Qui doit mourir, Abel ou Caïn ?  

Ceux qui ont Abel sans cervelle en affirmant que sa mort est celle du phénix, sont des 

hominidés dégoûtants ; Mais ceux qui ont été séduits par cette image sont de vrais imbéciles nés 
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de mères idiotes, d'enfants de racines suicidaires. Qu'ils se jettent dans le feu et qu'on les voie 

renaître de leurs cendres ! Ensuite, nous parlerons.  

La paix se défend par la vie. À la vie ou à la mort. L'esclavage n'est pas pour un enfant de 
Dieu de la Maison du Christ. L'esclavage est une chose pour les Chinois, les Russes, les socialistes 

du XXIe siècle, les communistes, les musulmans, les bouddhistes... Nous sommes les créateurs 

de la civilisation, du droit et des sciences qui remplissent les bibliothèques, des arts et des 

littératures, et des technologies dont tous les habitants de la planète bénéficient. Et maintenant, ils 
veulent nous éliminer de la manière dont Julien l'Apostat voulait détruire nos pères : en prétendant 

que nous n'existions pas.  

Nous, enfants de Dieu, citoyens du Royaume de notre Père qui est aux cieux, n'existons-
nous pas ?  

Quelle est l'origine de toutes les pensées qui circulent parmi les nations ? Nous avons appris 

à penser à des nations innombrables, et n'existons-nous pas ?  

Notre Paix est menacée par une Bête née dans le Nord, nourrie par l'ONU, et maintenant 

sa Menace est utilisée par le Quatrième Reich de Bruxelles pour enlever son masque et nous 

déclarer tous esclaves de son Empire, car dans son Empire nous aurons tous notre salut.  

Toutes les excuses sont bonnes pour resserrer l'étau fiscal autour de notre cou. Ils ne veulent 
pas que nous mourions, mais ils ne veulent pas non plus que nous soyons en vie. Notre position 

est celle de la victime que le vampire politique maintient en vie pour sa gloire, mais il ne lui vient 

même pas à l'esprit de laisser nos veines sèches.  

N'allons-nous pas démolir ce château où se réfugient tous les pires de l'Europe ? Combien 

de châteaux avons-nous démolis sur le chemin de notre naissance ? Combien de rois assoiffés de 

Pouvoir et de fous fous de richesses qui se croyaient des dieux se sont écrasés sous les bottes de 

fer de notre volonté de rester en vie et de continuer à construire une Civilisation dans laquelle la 
Paix et la Santé sont notre pain quotidien ?  

Cette génération de politiciens qui remplissent l'Europe et le monde arrache le pain de notre 

table et le jette à ses chiens. Tous, corrompus jusqu'à la moelle, aboient en remuant la queue à la 
voix de « pichi : personne ne bouge d'ici ».  

Mieux, on y répondra, donc on vous attrapera tous avant de quitter le navire, comme les 

rats que vous êtes !  

La paix vendant l'Ukraine à un fils de Satan, ou la guerre nous vendant tous dans la pauvreté 

et l'esclavage de ceux qui travaillent « sous la loi de la guerre ».  

Combien de méchanceté un homme et une femme doivent avoir pour considérer l'un ou 

l'autre !  

Combien d'absence de sagesse faut-il faire chez un politicien pour s'asseoir autour d'une 

telle table qui convient exclusivement aux criminels de guerre !  

Combien de masse d'or faut-il pour séduire ceux qui sont déjà corrompus !  
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Le Grand Chef Américain vient vendre ce qui n'est pas à lui, pour acheter ce que personne 

ne lui vend. Ne savez-vous pas que votre nation a trahi le traité de Budapest, et que depuis lors la 

parole de l'Amérique vaut autant que la parole du diable devant le trône du Roi divin ? Qu'est-ce 
que l'Europe a à voir avec l'Amérique ? L'Amérique veut-elle ajouter de l'huile sur le feu de la 

guerre ?  

La paix est l'affaire des vivants. Les morts ne s'intéressent pas à la guerre. La guerre ne se 

fait pas avec de l'argent. La paix se construit avec une armée de soldats de toutes les nations au 
service de la Vie de tous les vivants, prêts à marcher contre Caïn à la vitesse du son.  

Parce que l'ONU a maudit l'Intervention des armées de la Paix dans les affaires intérieures 

d'un État, bénissant le Génocide, l'ONU sera rayée de la carte de l'Histoire, et avec la Bénédiction 
de notre Dieu, nous susciterons une Organisation de la Plénitude des nations au son de laquelle 

toutes les armées de la Terre se lèveront contre tout Caïn qui se lèvera,  où qu'elle se lève, et cette 

Armée de la Terre aura pour Chef Suprême le Roi du Ciel, pour servir Sa Paix pour l'Éternité des 
éternités.  

L'Alliance des Nations Chrétiennes, signataires de l'OTAN, doit non seulement être 

renforcée par le soulèvement de masse de tous les citoyens de son Corps, mais aussi ouverte aux 

nations qui aiment la Paix et veulent fonder la Vie de leurs enfants sur une Loi Universelle 
Invincible : « Un pour tous et tous pour un ».  

L'Europe, indépendamment de l'Amérique, dont la trahison de l'Ukraine sert de pierre de 

scandale pour rejeter la parole d'un traître, doit invoquer le cinquième article de l'Alliance contre 
la Fédération de Russie, et procéder à la rupture des relations diplomatiques, dans les deux sens. 

Car les lâches ne gagnent pas les batailles. Et c'est une bataille politique. C'est le peuple russe lui-

même qui doit se soulever et demander des comptes à ses dirigeants pour les crimes de guerre 

commis, pour la mort de leurs citoyens sacrifiés à la folie d'un gouvernement dirigé par des 
criminels de renommée mondiale.  

Et pourtant, notre Créateur ne s'intéresse-t-il pas à la Paix dans Sa Création ?  

Ce qui nous amène à insister sur la Vérité. Depuis la création de l'Alliance chrétienne, 
appelée OTAN, la guerre a été bannie des frontières des pays membres. Que l'Europe divisée pour 

des raisons religieuses, des idéologies impériales et des systèmes anti-chrétiens pseudo-

scientifiques, un terreau fertile pour les Trois Guerres Mondiales que la Mort a dessiné dans 
l'Histoire de la Terre, que l'Europe est morte.  

Il est intéressant de noter que le fantôme du communisme est de retour. Deux fois, il a 

ouvert la porte de l'Europe vers l'enfer, d'où il a étendu la guerre au monde entier. L'Europe est 

réticente à monter à nouveau sur ce cheval et sa réponse est un Nouveau Reich.  

Comptez les jours des dieux dans votre lit, Bruxelles ! Gardez-les tous dans leurs fauteuils 

dorés à la santé de 500 millions de moutons ; le toit est sur le point de s'effondrer, et comme le 

toit du Temple de Jérusalem s'est effondré sur les vrais ennemis d'Israël, par Dieu, aucun de vos 
amants ne sera laissé en vie parmi pierre et pierre !  
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Nous construirons une forteresse pour la paix à Paris, pour la justice, un palais à Madrid, 

et pour la vérité... la Vérité a déjà son Temple à Rome.  

Que Dieu nous bénisse de cette manière, et que tous les hommes le voient.  

 

II 

RÉVOLUTION DANS LES CASERNES 

 

La mort est la mère de la guerre. Toutes les guerres dont le corps des nations a été arrosé 

ont la même origine : la mort. Avant de faire une incursion dans la nécessité de construire la paix 

mondiale, une forteresse digne de sa gloire, il est bon de marcher main dans la main avec la 
sagesse et d'ouvrir le voile qui, pendant des millénaires, a maintenu notre monde sous la pression 

de l'extinction totale.  

Rappelons-nous que malgré les chagrins des chants du fou Satan, la Vie de la Race Humaine 
sur Terre est garantie par la Parole de Dieu ; le Fils de l'Homme ne retournera pas au-dessus des 

nuages vers une Terre transformée en cimetière nucléaire : « Tous les yeux le verront » est la 

Promesse de ceux qui donnent leur Parole avec la garantie de l'existence de Dieu. Cette Garantie 

de Vie a été signée par le Fils de Dieu, ratifiée par les Chrétiens de l'Âge Apostolique, le Sang a 
été le Témoignage de ce qu'ils ont vu avec leurs yeux et de leurs oreilles ils ont entendu, avec 

leurs mains qu'ils ont touchées et avec tous leurs sens ils ont vécu.  

La Preuve de la Véracité Divine de la Nouvelle Alliance entre l'Homme et Dieu, en Jésus-
Christ, c'est nous : deux mille ans de souffrances : persécutions, guerres d'invasion, guerres de 

religion, guerres civiles, révolutions et guerres mondiales, toujours la Foi Chrétienne comme cible 

contre laquelle la Mort jette toutes ses forces, nous ne sommes pas seulement ici, mais nous 

invoquons l'Alliance Divine comme le Chemin vers ce Temps où le Fils de l'Homme se laissera 
voir sur l'Évangile. les nuées et « tout œil le verra... ressuscitez les morts. Je veux dire, malgré les 

chagrins et les malheurs de ceux qui ont rejoint le chant du nouveau croquemitaine : « La fin du 

monde est aux portes », nous pouvons affirmer que la fin de son monde, ce monde abominable 
dans lequel la Mort est le Big Business : Armes, Trafic de Drogue, Esclavage, Trafic d'Êtres 

Humains,  Prostitution, maladies... Ce monde touche en effet à sa fin ; mais la fin de la race 

humaine sur la terre n'aura pas lieu avant ce jour heureux où le Fils de Dieu se révélera à tous 
dans son Être Tout-Puissant.  

Que les vivants à ce moment créent ou cessent de créer n'enlève ni n'ajoute quoi que ce soit 

à cette Rencontre dans l'une des stations de la Ligne de Temps sur lesquelles nous nous sommes 

frayé un chemin pendant des millénaires. Les enfants de Dieu, citoyens du Royaume de Son Fils, 
survivront à toutes les armées que la Mort a activées dans sa marche contre la Vie sur Terre.  

En bref : Qu'est-ce que la mort ?  

Il fut un temps, avant la Création, où le Cosmos était régulé par la Vie et la Mort en tant 
que Forces Cosmologiques Naturelles. Disons, avant de continuer dans cette voie, que tout ce que 
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vous avez été forcé de lire dans les écoles sur l'Origine de l'Univers est une pure erreur, une 

chimère scientifique derrière le visage de laquelle les scientifiques du XXe siècle cachaient leur 

Ignorance Absolue de la Création. La Porte de la Lumière leur étant fermée, dans leur orgueil et 
leur mépris de la Sagesse divine, ils firent ce que les Grecs de l'Antiquité faisaient avec Socrate ; 

les premiers ont tué le corps, les seconds se sont alignés pour tuer l'Âme de l'Homme, s'ils n'ont 

pas compris le Principe de toutes choses, c'est qu'il n'y a jamais eu de Principe d'aucune chose. 

Le XXe siècle a dû inventer un univers, un âne volant devant lequel tous les analphabètes du 
monde en matière d'Intelligence plieraient les genoux et banniraient la Foi Chrétienne de leurs 

têtes. Ceci à partir d'un site. Et de l'autre, un système rationnel naturel et sauvage pour justifier le 

génocide des guerres mondiales. Et ils l'ont appelé Cosmologie du XXe siècle ; La chimère 
scientifique la plus empoisonnée jamais conçue, à la santé de laquelle des centaines de millions 

d'êtres humains ont été sacrifiés. Ses créateurs étaient cachés en Suède, d'où, de même que Rome 

communique sa doctrine divine à toutes les nations, de Stockholm ils communiquent sa doctrine 
infernale à toutes les universités de la terre. En bref, la Vie et la Mort sont des Forces Incréées 

opérant dans l'Éternité et l'Infini depuis le Commencement sans commencement du Cosmos. La 

vie élève son arbre ; un monde est fait ; elle atteint sa gloire, et la Mort avance en réduisant en 

poussière tout ce qui est né pour remplir un chapitre du Livre de l'Histoire de l'Univers. Il en a 
toujours été ainsi, jusqu'à ce que Dieu intervienne et cherche le secret de l'immortalité, dans les 

pages du Livre de la Science de la Création, la Vie à Son Image et Sa Ressemblance.  

Il n'est pas nécessaire de se perdre dans les grandes lignes de sa formation en tant que 
Créateur du Nouveau Cosmos ; un processus dont IL a Lui-même écrit : « JE SUIS DIEU, J'ai été 

formé et il n'y aura personne après moi. » Bien sûr que c'est le cas ; Son Fils a tout en Lui, Son 

Père. Son Fils n'a pas passé et ne passera pas par cette éternité d'éternités pendant laquelle la 

Sagesse créatrice a placé entre les mains de son Père tous ses secrets sur la vie et la mort. La 
Victoire de Son Père sur la structure de l'Ancien Cosmos et Son élévation à celle de Créateur du 

Nouveau Cosmos placent entre les mains de ce Fils l'Omniscience Créatrice à partir de laquelle, 

en disant « Que la Lumière soit », la Lumière est faite.  

La vie est dans le Fils, la Sagesse est dans le Père, et en vivant Dieu dans les deux, la Parole 

du Fils devient la Parole du Père, c'est pourquoi l'Esprit Saint dit : « La Parole est Dieu », la Parole 

du Fils est la Parole du Père.  

Cela dit, notre existence, « nous, les chrétiens, sommes ici », preuve de la Véracité Toute-

Puissante de la Promesse du Fils de Dieu, retour pour juger les vivants et les morts, nos yeux ne 

peuvent pas rester fermés à la véritable structure de la Réalité Historique que nous vivons, 

nationalement et mondialement. Toutes les forces de la Création, celles des Cieux comme celles 
de la Terre, sont en Guerre contre la Mort, « le dernier ennemi ».  

L'ennemi de l'être humain n'est pas l'homme. Mon ennemi n'est pas mon voisin. Seuls les 

esprits pervers, coincés dans une dimension suicidaire, aspirant à une vie à l'image et à la 
ressemblance de Satan, c'est-à-dire « au-delà de la Justice », vivent selon leurs propres lois, 

déclarent tout le monde et tout ce qui s'oppose à leur statut de dieux sur terre, leur ennemi. Libres 

de faire et de défaire à leur guise, ils foulent aux pieds toutes les lois de la création et de la 
civilisation pour construire une société fondée sur le crime le plus grave qui existe, pour créer la 
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haine entre les peuples, la sagesse politique visant à une seule fin : se maintenir jusqu'à la mort « 

au-delà de la justice ».  

Ils sont leurs propres ennemis ; L'orgueil de leur ego aspire à faire tourner le monde entier 
autour d'eux, et contre ceux qui ne le font pas, on s'en tient à la gâchette. Ils sont en guerre contre 

tout le monde parce qu'ils se soulèvent contre leur plan : vivre comme un dieu, être un dieu à 

l'image et à la ressemblance de Satan. D'où l'on comprend pourquoi ils rejettent Jésus-Christ : 

l'Image faite chair de l'esprit du Créateur.  

Mais entrons dans le vif du sujet. Nous n'existons pas isolés de la Vie dans les Cieux. 

L'Empire de la Mort sur Terre n'est pas une erreur. L'accroissement de la guerre, depuis qu'un fils 

de Dieu, et non de notre monde, lui a ouvert la porte de la Terre, prouve que l'horizon vers lequel 
se dirige notre histoire est le sien en raison de l'existence des mondes dans le cosmos avant la 

Création.  

La Mort est une Force Incréée dont le travail est de réduire le monde entier en poussière 
une fois que sa quête de l'Immortalité a sombré dans l'impossibilité d'élever son existence à la 

nature de la Vie Divine. C'était la ligne qui marquait le Commencement et la Fin des mondes 

pendant l'éternité du Cosmos Incréé. Ce que la Vie ne pouvait pas faire par elle-même, Dieu l'a 

rendu possible. Dieu et la Vie sont devenus un : la Création.  

« Je suis la Vie », a dit le Fils de Dieu comme le Fils de l'homme. C'est-à-dire que le 

Créateur et la Création sont au Nouveau Cosmos ce que la Vie et la Mort étaient à l'Ancien 

Cosmos : une Réalité Inséparable et Indestructible.  

De cette Réalité et en vivant l'impossible victoire de la Mort sur la Vie, telle qu'elle nous a 

été révélée dans la Résurrection, notre Devoir devant le chant des fous pour la Guerre comme 

moyen de préserver leur Puissance et de maintenir leurs richesses, qui est tout ce qui les unit à la 

Vie, est de créer pour la Paix dans le Genre Humain une Forteresse imprenable.  tout-puissant et 
incorruptible, contre les murs duquel toutes les forces que la Mort déchaînera s'écraseront encore 

jusqu'à ce que la Vie sur Terre atteigne ce Jour « où tout œil vivra le retour du Fils de Dieu sur les 

nuées... pour juger les vivants et les morts »  

La guerre n'est pas finie en Ukraine, ni au Soudan, ni en Syrie, ni à Gaza... La guerre est 

l'avenir de l'arbre de la Science du bien et du mal ; son origine est la Mort. Abattre cet arbre 

maudit, immuniser la terre contre sa semence, c'est notre avenir ; Un avenir que nous léguerons 
aux générations nées de notre chair, comme nous sommes nés de la chair de nos pères. Mais nous 

savons que les intérêts de ceux qui ont dans la Mort leur capitale, apprenant que nous sommes 

prêts à fermer les mines de sang, l'origine de leurs fortunes, invoqueront leurs dieux, dans leur 

siège à Stockholm, et déplaceront leurs gouvernements de plomb pour rendre impossible que la 
Paix Mondiale reste parmi nous pendant les siècles qui passeront jusqu'à ce que le Fils de 

l'Homme revienne au-dessus des nuages.  

Qui veut vivre, qui veut mourir ?  

La défense de la paix est la défense de la vie. C'est à tout homme de défendre la Paix, parce 

que c'est défendre sa propre vie, celle de la sienne et celle de toutes les nations. Tout homme doit 

être impliqué dans cette Défense. Car on parle de la paix comme si elle n'avait rien à voir avec la 
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vie ; comme si la Paix était une chose et la Vie en était une autre. Les dieux de l'Académie ont-ils 

atteint un tel degré de Perversité homicide dans leur silence ?  

Il n'y a plus de philosophes, il n'y a plus d'historiens. Les politiciens ont déplacé les 
philosophes et les agents des médias de masse ont déplacé les historiens. La vérité, cependant, 

nous la savons : ce qui est sans valeur flotte parce que son poids est léger comme le cerveau d'un 

idiot. Et ces cerveaux sans intelligence sont élevés au Pouvoir pour servir en cachant derrière les 

jupes des femelles le vrai visage de leurs « putain de maîtres », tous disciples de ce Premier 
Homme qui rêvait d'être un dieu à l'image et à la ressemblance non pas du Fils de Dieu mais de 

cet autre fils du Créateur nommé Satan.  

Il semble évident que l'absence d'intelligence est absolue dans l'Europe du Quatrième 
Reich. Au lieu de révolutionner les rapports des nations avec la défense de la paix, ils se réarment 

pour faire la guerre. Il semble qu'ils le cherchent, qu'ils le veulent, qu'ils en aient besoin pour 

établir ces gouvernements autoritaires que l'Agenda 2030 appelle de leurs vœux sur la voie de la 
légalisation des dictatures socialistes et communistes et des théocraties islamiques. S'il y a la 

guerre, est-ce que seuls les soldats meurent ?  

Une fois la paix perdue, la liberté existe toujours ?  

Libertad est-elle celle qui vit à l'intérieur d'une prison de lois et de décrets fiscaux nés 
exclusivement pour servir de table aux pendus ?  

La paix est le devoir particulier de tous les citoyens d'une nation et du monde en général.  

La paix mondiale et nationale est la compétence de tous les êtres humains.  

La Révolution Structurelle des Casernes pour l'Entraînement du Soldat du XXIIe siècle doit 

commencer aujourd'hui. La carrière du soldat doit suivre la nature de l'Université ; et ouvert à la 

population selon les règles d'une carrière universitaire dont les sujets comprennent les sciences, 

les technologies et l'histoire mondiale de la paix et de la guerre.  

La caserne doit être un campus universitaire dans lequel la plus belle et la plus puissante 

de toutes les forces de la civilisation est cultivée : la paix dans le monde. Un Campus Militaire 

d'où émergent des générations spécialisées dans toutes les branches de la Défense de la Paix, au 
niveau national et international ; d'où émerge le Corps de Sécurité de l'Etat, privé et public, formé 

en Lois Inaliénables et Droits Constitutionnels du Citoyen, sans autre « putain de maître » que la 

Loi et les Lois dans les murs desquels vit la Paix mondiale.  

Campus militaire ouvert à l'intercommunication et à la coexistence pour l'apprentissage des 

langues des futurs commandants de l'Alliance de la plénitude des nations.  

Cinq années de formation, en perpétuel renouvellement pour faire une immense partie de 

la population des soldats en communion avec la Vie de leur Nation et la Paix dans le Monde. 
Fonctionnaires pendant les années de leur embauche, la Paix a en eux une forteresse privée habitée 

par un Soldat Universel toujours prêt à se soulever contre la Guerre et pour la Vie.  
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De quoi parle-t-on dans l'Europe du Quatrième Reich ? Argent! C'est le dieu de Bruxelles. 

Le palais des dieux bruxellois est l'endroit où finit tout ce qui flotte dans une nation. Et qu'est-ce 

qui flotte dans un océan de corruption ? « Eh bien, c'est ça »  

 

 

III 

OTAN 

 

 

L'OTAN (Organisation du Traité de l'Atlantique Nord) est née pour remplir deux missions 
historiques. Premièrement : Créer un système de défense international dans le cadre d'une loi de 

sécurité unifiée soumise au classique « un pour tous et tous pour un », qui est résumé dans l'article 

suivant :  

L'article 5 du Traité de Washington harmonise le concept de défense collective de 

l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN). Il stipule qu'une « attaque armée » contre 

un pays membre en Europe et en Amérique du Nord sera considérée comme une attaque contre 

l'ensemble de l'Alliance. En conséquence, et en vertu de l'article 51 de la Charte des Nations Unies 
sur la légitime défense, les membres de l'OTAN peuvent prendre les mesures nécessaires, y 

compris l'emploi de la force, pour rétablir la paix et la sécurité. Cependant, avec l'essor d'Internet 

et le développement d'autres nouvelles technologies, de nouvelles menaces telles que les 
cyberattaques sont apparues, ce qui a mis en évidence la complexité de l'article.  

En bref : « Un pour tous et tous pour un ».  

Le succès de ce traité se mesure à ses effets historiques. Depuis la création de l'OTAN, pas 

un seul pays membre n'a subi d'invasion de ses frontières.  

La deuxième loi de l'OTAN a également été parfaitement respectée : la loi sur la sécurité 

nationale de l'OTAN garantit l'impossibilité d'une guerre civile sur le territoire de l'un des pays 

membres.  

Il suffit d'ouvrir l'Histoire du XXIe siècle pour voir que la Paix est le drapeau qui gouverne 

chacune des nations membres. Pas un seul pays européen membre de l'OTAN n'a sombré dans la 

guerre civile depuis la création de l'Organisation. La victoire du droit de la paix défendu par 
l'OTAN, la défense internationale contre une invasion des frontières des États membres et la 

sécurité intérieure sur le territoire des États membres, ont permis à l'esprit fondateur chrétien de 

continuer à être le vent qui fait flotter le drapeau de la paix.  

La question est de savoir pourquoi, au sein des pays membres de l'OTAN, diabolisent-ils 
leur paix et ont-ils agi, et continuent d'agir, de l'intérieur comme leurs ennemis les plus féroces et 

les plus implacables, traîtres à la paix nationale et internationale, et prédisposés à mener une 

guerre civile qui les conduit à lever le drapeau du socialisme du XXIe siècle ?  
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D'où vient cette trahison ?  

Qui peut être intéressé à diviser les nations membres d'une Organisation dont la Victoire a 

maintenu la paix entre les États européens, pendant des siècles dans des guerres constantes ; et 
dont l'Europe s'est affranchie grâce à la création de l'Alliance du traité de l'Atlantique Nord ?  

Veulent-ils la guerre ? La guerre est-elle un plat au menu de ceux qui défendent la paix en 

détruisant leur force ?  

Nous pourrions soulever des questions depuis le sol comme le vent secoue les feuilles 
mortes. La sagesse dans la vie ouvre les portes de l'intelligence pour que la compréhension 

devienne forte et puisse être une source de conseils courageux. De cette Vérité l'origine de la 

Trahison de la Paix de l'Europe et de son Bien-être, récolte abondante après un semage de siècles, 
nous découvrons dans la Création d'une Alliance des Civilisations entre la Fédération de Russie, 

la Chine et l'Organisation Islamique Mondiale. Le premier objectif de ce bloc contre l'hégémonie 

du capitalisme occidental, aux racines chrétiennes, était, et est, d'affaiblir l'OTAN en créant des 
partis de tendances socialistes et communistes, qui, déguisés en Verts et en ONG, attaquent les 

fondements de l'Alliance européenne, et prédisposent les pays membres de l'OTAN en faveur de 

l'Alliance des civilisations antichrétiennes.  

La position pro-russe de ces partis sur la question ukrainienne ne laisse aucune place au 
doute. Financé par l'Alliance des civilisations, le deuxième objectif de ces pions est l'invasion 

légalisée de l'Europe et des États-Unis par des millions et des millions d'hommes, de femmes et 

de familles des continents alliés, affaiblissant l'économie des pays de l'OTAN. Eh bien, nous 
savons que chaque territoire a des ressources limitées, et que 100 ne peuvent pas être stockées là 

où 50 s'adaptent, et encore moins quand sur ces 100, il y en a 40 qui vivent au jour le jour, mois 

après mois et année après année en voyant comment l'avenir ne soulève pas les nuages noirs.  

Si l'on ajoute à cela une crise artificielle financée par l'Alliance Chine-Russie-Islam-
Socialisme du XXIe siècle, comme la guerre en Ukraine, forçant l'Europe à se réarmer, la crise 

économique européenne entre dans une deuxième phase d'extrême pauvreté. La pauvreté 

internationale qui, en atteignant une population étrangère de dizaines de millions de personnes 
soumises à des salaires et à des avantages, se joint aux partis pro-russes et pro-islamiques pour 

déstabiliser les démocraties, fomenter le séparatisme interne dans les nations européennes et 

installer des gouvernements autoritaires. 

La Chine est toujours un acteur passif, observant d'en haut les combats entre les Blancs et 

leurs envahisseurs, un vautour toujours prêt à crever les yeux des mourants.  

Quelle est la réponse de l'Europe à cette menace réelle qui se fait sentir en ce moment, en 

cette année 2025 ?  

Incroyable mais vrai, de jouer le jeu de l'Alliance des civilisations anti-OTAN, anti-

chrétiennes, anticapitalistes, pro-russes, pro-islamiques.  

On observe, sans remonter trop dans le temps, que l'Alliance des civilisations a déclaré la 
guerre à l'OTAN en général, et à l'Europe en particulier, en 2004. Cette année-là, un coup d'État 

financé par l'Alliance des civilisations éleva le gouvernement espagnol au rang de pion socialiste 
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; l'objectif : ouvrir les frontières de l'Europe à l'invasion massive de l'Afrique. La politique dictée 

par le membre islamique a dicté à son pion espagnol de sonner la trompette de l'invasion, un appel 

qui a balayé l'Afrique à hauteur de 2 000 euros par enfant né en Espagne. L'Invasion avait 
commencé. L'Italie, la Grèce et l'Espagne ont ouvert leurs portes sans que l'Europe ne dise que 

cette bouche est la mienne. Au contraire, financés par l'Alliance des civilisations, les partis de la 

gauche européenne ont condamné tous les processus de contrôle de l'immigration illégale, 

accusant tous les partis de la droite européenne d'être fascistes et d'être la cause des morts en 
Méditerranée. Pour que ce ne soient pas ceux qui ont ouvert les portes, mais ceux qui ont voulu 

les fermer et les ouvrir en vertu du droit international, du monde à l'envers, du pouvoir des médias 

de masse, soient devenus les coupables de la crise économique qui a jeté de tels nuages noirs sur 
l'avenir. 

La réponse à cette deuxième phase du réarmement européen, si ce n'est hier, du moins 

aujourd'hui, doit être l'expulsion des pays de l'OTAN de tout le corps diplomatique de la 
Fédération de Russie, et le rappel à la maison de tout le corps diplomatique de l'Alliance 

chrétienne : en plus de la cessation de toute activité, dans tous les domaines de la civilisation 

chrétienne occidentale,  de tous les citoyens et entreprises de la Fédération de Russie.  

Ce sont eux, les citoyens de la Fédération de Russie, qui doivent régler leurs comptes avec 
un gouvernement central néo-soviétique qui s'est installé dans un crime contre la paix mondiale 

et un crime de guerre. Ce sont eux, les citoyens de la Fédération de Russie parmi nous, qui savent, 

parce qu'ils la vivent, que la paix est au cœur de l'esprit chrétien occidental, et il ne nous est jamais 
venu à l'esprit de déclarer la guerre à la Russie, à la Chine ou à tout autre pays islamique. c'est 

eux, entre eux, qui s'entretuent, qui se dévorent, qui se haïssent et qui se haïssent, une réalité que 

nous voyons actuellement en Syrie, ils ont expulsé le boucher de Damas et quand nous les verrions 

s'embrasser, assis autour d'une table de réconciliation nationale, nous les voyons se massacrer les 
uns les autres et assassiner tous les chrétiens syriens, à qui la gauche européenne refuse l'asile et 

l'asile.  

Pourquoi le secrétaire général n'invoque-t-il pas l'article 5 de l'OTAN au nom de la 
Communauté européenne ? Ne sommes-nous pas menacés de guerre totale par une Russie qui a 

détruit le traité de Budapest, qui, avec l'invasion de l'Ukraine, a crié haut et fort qu'elle ne respecte 

aucun traité, aucune alliance, aucune parole donnée ou à recevoir ?  

De quoi le secrétaire général de l'OTAN a-t-il peur ?  

Nous sommes 500 millions d'Européens. Ou les jupes vont-elles donner des leçons de 

pantalon sur ce que sont les balles ?  

L'Europe et l'ensemble de l'OTAN n'ont-ils pas répondu d'un seul homme à l'appel des 
États-Unis d'Amérique en faveur de l'article 5 ? Le gouvernement américain actuel a-t-il 

l'intention de trahir les nations sœurs ?  

L'Amérique a-t-elle renoncé à défendre l'honneur et la dignité de sa Parole, inscrits dans le 
Traité de Budapest, au prix du sacrifice de l'Ukraine ? 

Allons-nous gagner du temps pour nous réarmer au prix du sang ukrainien ?  
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Le géant américain a-t-il intimidé l'alliance de la Chine, de la Russie et de l'Islam, et en cas 

de guerre thermonucléaire, est-il prêt à abandonner l'Europe, et ainsi sauver sa misérable vie ?  

N'est-ce pas suivre le Manuel du communisme que de plonger les nations dans des crises 
internes en prédisposant les ouvriers à la guerre civile comme levier vers la puissance du 

socialisme du XXIe siècle ?  

Les bourreaux sauveront-ils les morts en recevant la récompense de la présidence à vie ?  

Les ennemis sont à l'intérieur. Il manque quelques millions d'étrangers à l'Alliance des 
civilisations pour procéder à la déstabilisation physique des nations européennes par le levier de 

la gauche et des communautés islamiques, et élever ses pions aux gouvernements de l'Union. Ils 

ont été donnés jusqu'en 2030. Ces 5 années sont décisives pour la Vie sur Terre.  

Des Cieux, la Bataille est vue avec des yeux différents. Les yeux de Dieu sont les yeux de 

la Victoire. Le Créateur du Cosmos voit les mouvements de l'Ennemi avant que la commande du 

cerveau n'atteigne le nerf qui tire les ficelles de la politique antichrétienne mondiale.  

Le Roi des Cieux a placé sous nos yeux un modèle d'Alliance pour la Paix et contre la 

Guerre dont le succès est sur la table. Depuis la naissance de l'OTAN, tous, absolument tous les 

pays membres ont grandi et joui de la paix.  

Comme la paix est belle ! Elle est la Mère de la Liberté. Sans Paix, il n'y a pas de Liberté ! 
La paix est le Paradis dans lequel tous les arts, les sciences et les technologies grandissent main 

dans la main avec la Sagesse Créatrice Divine.  

La Paz est-elle l'ennemi numéro 1 des industries de l'armement ? C'est à nous tous, et non 
à des gouvernements constitués de clans de voleurs élevés dans la corruption légale, de décider 

qui sont nos ennemis, les ennemis de notre Santé et de notre Paix.  

Ils ont fait croire à nos grands-parents que l'ennemi de l'Homme, c'est Dieu. Chaque 

dictateur, chaque tyran, chaque meurtrier, chaque voleur, est toujours à la recherche d'un coupable 
contre lequel détourner l'attention et dénoncer ses crimes et ses crimes. L'Église a toujours été là 

pour être le bouc émissaire des rois et des aristocraties.  

Que Voltaire, qui s'est trouvé très drôle en déclarant l'Église catholique l'ennemi numéro 1 
de la civilisation européenne, était le pire ennemi de la paix, et dans son adoration sans bornes 

des empereurs et des rois, tous parcourant la route de l'absolutisme, il a rendu un mauvais service 

aux penseurs de son siècle, qui, au lieu de lutter contre l'absolutisme, ont détourné tous leurs 
discours contre l'Église et la foi chrétienne. La Mère de la Civilisation Occidentale, selon cette 

école de sages sans intelligence, devait être exterminée. Un échec retentissant qui nous enseigne 

que celui qui ne sait pas contempler le Monde du haut de l'Histoire Divine est un imbécile à la 

bouche d'or qui crache des ordures du plus profond de son âme.  

Le modèle que nous voyons dans l'OTAN est le modèle sur lequel nous devons travailler 

au cours de ce siècle afin que la plénitude des nations soit accueillie, vécue et développée dans le 

firmament de la paix mondiale, et que l'immunisation parfaite contre l'éclatement d'une guerre 
civile dans les pays membres soit une réalité éternelle. Maintenant, comment pouvons-nous 

donner le gouvernement de notre histoire aux lâches et aux ennemis de la Paix ?  
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Le réarmement de l'Europe, nécessaire face à la position d'abandon que le gouvernement 

américain a prise silencieusement, et à la position de terre contre vie dont la Russie menace la 

CEE, ne peut être exécuté que sans plonger les nations dans une crise économique mortelle, 
fermer les frontières, expulser de la CEE le poids mort supplémentaire qui engloutit leurs 

économies et servir le contrôle de nos gouvernements sur un plateau à gauche par l'Alliance anti-

chrétienne communiste-islamique.  

Ce n'est pas une blague. Nous sommes dans le prologue de la troisième guerre mondiale ; 
Que le livre s'arrête là dépend de nous tous. Je sais seulement que le Roi du Ciel a signé une 

Alliance entre son Père et l'Homme par laquelle sa civilisation chrétienne restera dans le Monde, 

dans l'Histoire et dans l'Univers, tandis que les autres disparaîtront de la surface de la Terre.  

Celui qui veut croire, qu'il croie ; ceux qui ne le font pas, qu'ils ouvrent les yeux, car voir 

la fin d'un monde, avec son origine dans l'esprit du fratricide, et vivre le début d'un autre, avec 

son origine dans l'esprit de l'intelligence dans l'image et la ressemblance du divin, c'est un 
événement irremplaçable dont la victoire sera célébrée pour les siècles à venir.  

 

V 

LA PAZ 

 

Qu'est-ce que la paix ?  

Dans les temps d'avant la guerre mondiale, ils l'appellent la Troisième, désignation pour les 
humains déconnectés de l'image et de la ressemblance de Jésus-Christ, et branchés sur la Raison 

de l'Animal Sauvage, « civilisé » est un dicton, car pour affirmer que l'Homme moderne, après 

deux guerres mondiales, (laissons le sujet des désignations), des massacres bestiaux, des 

génocides de haine effrénée, des guerres de religions,  des temps de terreur, etc., etc., etcetera et 
etcetera ; Affirmer que l'homme moderne est un animal civilisé rationnel, ce n'est pas seulement 

jeter l'éponge, c'est même priver chaque être humain de l'usage de cette raison animale naturelle 

pour les bêtes, une privation à partir de laquelle les guerres mondiales, les massacres, les 
génocides, les périodes de terreur, et ainsi de suite.  créé par les bêtes pour élucider qui est le 

Maître de la Bête.  

Laisser la Définition de la Nature, de l'Âme de la Paix, entre les mains des héritiers de telles 
bêtes, c'est un suicide universel.  

Les philosophes, et encore moins les scientifiques de l'athéisme moderne, ne se sont jamais 

arrêtés devant la Paix, pour regarder son visage. Ou peut-être ont-ils versé une seule larme sur la 

santé de ce Soldat inconnu ? dont le nombre contredit la Raison de la Bête scientifique, dont la 
Raison maîtresse affirme que l'Infini n'existe pas, et pourtant ne comprend pas comment ne pas 

compter les morts pour ce qui n'existe pas : l'Infini.  

LA PAZ ?  

Qu’est-ce que c est?  
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Une prostituée au service des nouveaux sénateurs impériaux, tous démocrates, des 

chardons et des épines, de la nourriture pour chiens, des dieux modernes défendant leurs privilèges 

par le sang et le feu ? Qu'entendront-ils par PAIX si ce n'est le maintien de leurs privilèges ?  

La Chine se réarme jusqu'aux dents en mettant un feu neutre sur le conflit en Europe. Tant 

que les Blancs s'entretueront, plus de vie pour l'Union des Républiques soviétiques de Chine !  

Les États-Unis suivent la même logique, mieux vaut pour l'Europe disparaître que de 

s'engager dans une guerre thermonucléaire avec le fils de Satan ; L'Europe n'a-t-elle pas toujours 
été le berceau de toutes les grandes guerres ? Qu'elle se défende ; Il est grand temps.  

La Russie tient bon jusqu'à ce qu'il n'y ait plus un seul homme en Ukraine. Il sait que la 

Chine et les États-Unis ne toucheront pas au bouton nucléaire.  

L'Allemagne, la France, l'Angleterre, l'Italie et la Pologne ont perdu un temps précieux. La 

politique de Washington n'est-elle pas de ne pas gagner la guerre ?  

Mémoire historique : Washington ne voulait pas écraser les talibans en Afghanistan ; le 
secrétaire américain à la Défense a alors déclaré que le but de la guerre n'est pas la victoire.  

Dans un pays vraiment démocratique, gouverné par une vraie justice, ce général et tout son 

gouvernement n'auraient-ils pas été convoqués devant un Conseil de guerre ?  

La victoire n'est-elle pas le but de la guerre ? Un secrétaire à la Défense dit-il une telle 
bestialité ? 

LA PAZ ? Qu’est-ce que c’est?  

Réponse pour les animaux politiques rationnels : « La paix est l'absence de guerre. »  

Bravo, avec les honneurs.  

Et ce qui est le plus intéressant : Qui s'intéresse à la Paix ?  

La Paz ?  

La paix est fille de la justice, et là où il y a justice, il n'y a pas de corruption.  

La Paz ?  

Que peut-on attendre des gouvernements dirigés par des animaux politiques ?  

Corruption?  

La corruption est l'air qui donne vie à la politique, la canaille derrière laquelle se cachent 

des bandes de voleurs et de criminels dont l'objectif est de s'enrichir dans les plus brefs délais. Et 

c'est tout.  

Les bêtes, les animaux raisonnables, pour eux l'intelligence, c'est la mâchoire d'un âne, 

l'épée sanglante, la massue des impôts autour du cou, la corde du pendu, Judas ; dire le contraire 

de ce que l'on pense et faire le contraire de ce que l'on dit, c'est l'essence et la garantie de la victoire 

de la Corruption.  
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Des juges au mur, l'État à genoux, personne ne bouge d'ici, qu'en pensez-vous, qu'attaquer 

le Trésor de la Nation est une blague ? 

Celui qui sortira de la photo je l'enlèverai, ici pas de traîtres, nous sommes tous des traîtres.  

Paix ? Êtes-vous stupide ?  

La guerre est l'affaire, le bouclier contre lequel la Justice s'écrase et élève chaque Opération 

d'Assaut contre la Démocratie et ses Trésors.  

Insistant:  

Les animaux rationnels sont un sac de mensonges et un puits de trahisons. Car la Bête 

Politique ne reconnaît pas d'autre loi que la sienne. Pour la bête d'un maître politique, il n'y a ni 

vérité ni mensonge, ni bien ni mal : tout ce qui existe est son ego et sa volonté, et il se moque de 
tout le monde et de tout parce qu'il ne se soucie absolument de rien ou de tout ce qui n'est pas sa 

loi : « vivre comme un dieu pour le reste de sa vie à cause du sang et de la sueur de la nation qui 

l'a servi de victime ».  

L'histoire universelle est une leçon de sagesse ; Ses chapitres le dis-le haut et fort :  

« Tant qu'un Monde ne fera pas de tout son Corps de Défense un Système Vivant à l'image 

et à la ressemblance du Système Immunitaire de l'être humain, la Paix sera toujours une Utopie, 

la Guerre le pain quotidien, et la Fin de toute vie sur Terre sera l'aboutissement d'une Chronique 
Prédite : « Poussière tu es et à la poussière tu retourneras ».  

Comment ce retour se fera, nous le savons déjà, nous sommes au bord du précipice et les 

fantômes du Passé nous poussent à tomber.  

La classe animale politique a son dieu dans l'argent ; dans la guerre fratricide entre la Russie 

et l'Ukraine, ils ont allumé les bougies à leur dieu.  

La réponse de toutes les nations aurait dû être :  

Une visite à domicile de tout le corps diplomatique occidental,  

l'expulsion de toutes les nations de tout le corps diplomatique de la Fédération de Russie,  

l'expulsion de tous les Russes de toutes les nations.  

Un autre coq chantait. Mais la guerre est une entreprise : de quoi les grandes industries de 
guerre vivraient-elles si nous mettions fin à toutes les guerres du jour au lendemain ?  

Ce sont des bêtes, ils n'ont pas d'intelligence. Ils croient qu'ils peuvent contrôler la Mort. 

Si Jésus-Christ l'a vaincue, comment peuvent-ils, le Maitre Bête, ne pas vaincre la Mort !  

Le but de la civilisation n'est-il pas d'établir la paix sur les bases de la justice ?  

La bête politique a-t-elle d'autre objectif que de mettre la Justice à genoux ?  

Ah, mais j'oubliais, je suis un enfant de Dieu, et ce qu'un enfant de Dieu pense et ce que 

pense la bête rationnelle, ce sont deux mondes des deux côtés d'un même précipice. Ceux de ce 
monde adorent la corruption et le chaos ; nous qui sommes du monde de Jésus-Christ, nous 
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abhorrons la Corruption et la Guerre, nous adorons la Justice et la Paix. Et avant tout : LA 

VÉRITÉ.  

 

   

SCIE 

JUSTICE 

 

 

La justice est la Mère de la Paix. Cette déclaration a été scellée par Dieu dans le Livre signé 

par le Christ, que nous appelons la Bible. Bien que cela puisse sembler appartenir à un autre sujet, 
notons ici cette vérité éternelle : il n'y a pas de Bible où le Christ n'existe pas ; ou, en d'autres 

termes, Dieu ne reconnaît comme sien aucun livre dans lequel son Fils n'est pas l'étoile.  

Mais pour en revenir au sujet, qu'est-ce que la Justice ?  

Nous savons qu'il n'existe pas de manuel sur la nature de la justice. Nous savons aussi que 

pendant le temps de formation de l'intelligence du Citoyen, la Justice n'a pas de sujet. Le citoyen 

doit apprendre ce qu'est ou n'est pas la justice à la suite de son expérience personnelle ou de celle 

des autres.  

Exemple : Un citoyen est condamné à un, deux ou trois ans de prison pour avoir volé 600 

euros à un autre citoyen ; un citoyen vole 6 millions du trésor public et est décoré par sa mafia 

politique, exalté comme un héros et défendu contre le crime de vol.  

La leçon de Justice que la Vie nous donne nous rend sages. Malheureusement, il n'y a pas 

de chaire de la Sagesse. S'il y en avait, on pourrait dire « avec justice » que ce citoyen est sage, 

qu'il ne l'est pas. Mais puisqu'il n'y a pas une telle chaire, un président peut créer un conseil de 

sages, même si aucun de ces sages n'a quoi que ce soit à voir avec la Sagesse.  

En cours de route, nous avons écrit « justement », et les services de renseignement ne se 

sont pas rebellés contre son inclusion dans le complot. Cela nous donne l'occasion de déclarer que 

la « justice » est inscrite dans le code moral génétique de l'être humain ; C'est pourquoi nous 
disons « en justice », « avec justice », parce que bien qu'il ne nous soit donné aucun sujet spécial 

sur la Nature de la Justice, sans avoir besoin d'un livre, nous comprenons, même si nous sommes 

analphabètes, ce qui est juste et ce qui est injuste dans la dimension sociale de l'être humain.  

L'expérience est la mère de la science, et la vie la mère de la justice. Je veux dire, la vie est 

une université, dont les uns apprennent les leçons pour le bien, les autres pour le mal, et les autres 

pour rien, parce que leur intelligence ne suffit pas à plus, pour travailler comme un esclave, pour 

être un cou ouvert aux crocs du pouvoir ; La richesse est pour eux le sommet de l'existence.  

Dans le cas de Dieu, auteur de la Déclaration par laquelle j'ouvre ces lignes, la Vie a trouvé 

dans son Intelligence une mine. Tant par la profondeur de son intellect que par sa capacité à ouvrir 

son esprit à une infinité d'expériences, l'Éternité s'est transformée en une Université, de la salle 
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de classe de laquelle la Vie a déversé en Dieu une Sagesse dont les racines plongent son Existence 

dans la Incréation de ce Cosmos qui partage l'Existence avec son Être. 

La vie, et non le pouvoir, est la source de la justice. Voyant que deux personnes pour le 
même poste reçoivent des salaires différents selon qui est l'une et qui est l'autre et la relation de 

l'autre et de l'une avec le patron, l'intelligence comprend que cette mesure est une injustice. Le 

mot clé « injustice » qui doit nous amener à déchiffrer ce qu'est la vraie nature de la justice.  

Nous avons tous gravé dans nos esprits cette image sculpturale de la justice, avec un 
bandeau sur les yeux et une balance sur un bras. Le voile qui couvre son visage a pour but de ne 

pas faire de différence entre les hommes, pour un même crime, une même peine. Une utopie !  

Revenons d'abord à l'exemple, pour 600 euros un pauvre va en prison et pour 6 millions 
d'euros l'homme politique ne rend pas l'argent, et il se moque aussi de tous les pauvres qui faisaient 

confiance à sa décence pour administrer le trésor public.  

Déduction : Utopia existe pour mettre les citoyens à genoux et la bouche ouverte, et pas 
précisément pour avoir du caviar et du champagne dans la bouche.  

L'utopie est le pain quotidien des fous, que les intelligents leur servent au coup par coup 

pendant qu'ils vivent la réalité, et leur réalité est que celui qui vole 600 euros est un idiot et celui 

qui vole 6 000 000 est un héros. Ce qui nous ramène au début.  

La justice a pour racine l'intelligence dans la vie. Les animaux vivent, « ils ne pensent pas... 

et ils existent », mais l'absence d'intelligence dans leur vie rend anormal que leurs instincts soient 

gouvernés par la Justice. L'intelligence de l'homme, au contraire, rend contre nature que la justice 
ne soit pas le noyau d'où proviennent notre comportement et nos pensées. Parce que si 

l'Intelligence n'existait pas dans notre Être, le bien et le mal ne seraient pas conçus par notre 

cerveau.  

L'intelligence est la grande barrière qui séparait l'Homme du monde animal ; la Science de 
l'Athéisme Moderne était la Bête qui l'a fait tomber et a ramené tous les humains à la condition 

de bêtes. Preuve : deux guerres mondiales suffisent-elles ?  

La Raison Animale ne comprend pas le bien et le mal, par conséquent, elle n'agit pas « selon 
la Justice ».  

Une fois de plus, nous ouvrons la voie : « avec justice », « dans la justice », « selon la 

justice ». Ces principes sont naturels et uniques à l'être intelligent. La raison est l'instinct animal 
propre à l'être humain, et, comme tous les instincts animaux, elle tend exclusivement à préserver 

l'existence de l'individu et de l'espèce, nécessaire mais impuissante à créer son propre monde et à 

s'élever au-dessus de toutes les espèces animales pour les intégrer dans ce monde qui lui est 

propre. 

L'Intelligence est le Pouvoir Ontologique qui permet à l'Être d'observer son monde, de le 

dominer et d'en créer un nouveau sans en détruire les fondements universels.  

La raison est un instrument de survie sous sa forme d'instinct naturel pour toutes les espèces 
de l'univers. 
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L'intelligence est une puissance créatrice qui se nourrit de la connaissance qui vient de 

l'expérience et multiplie sa puissance au fil du temps : plus l'Être en qui l'intelligence vit d'années, 

plus sa puissance créatrice est grande.  

Dans la dimension de l'Être Humain, la croissance de ce Pouvoir est liée à 

l'interconnectivité des intelligences individualisées ; et vice versa, l'érection de barrières 

internationales empêchant cette interconnectivité réduit à son expression minimale la croissance 

de l'Intelligence créatrice naturelle à la Race Humaine.  

Car quatre yeux voient plus que deux, plus grand sera le nombre d'intelligences ouvertes à 

la même Sagesse, plus grand et puissant sera leur Pouvoir de s'ériger en Puissance Créatrice, 

toujours dans le domaine de la Nature. La croissance révolutionnée par cette dimension, par 
l'interconnectivité ouverte entre les intelligences, implique dans son mouvement croissant 

chacune des dimensions sociales sur lesquelles une civilisation est construite, parmi lesquelles la 

justice est construite.  

La Justice est la Mère de la Paix, écrite pour être lue par tous, une Personne dont la Vie est 

aussi grande que le Cosmos lui-même. Celui qui parle de justice, c'est parce qu'il aime la justice. 

Celui qui n'aime pas la Justice n'en parle jamais. La justice bloque la volonté de l'Être qui a dans 

la Raison Animale son axe, la colonne de sa pensée et la source de ses émotions.  

Être un animal politique comprend la justice comme l'élimination de toutes les barrières 

sociales qui l'empêchent d'atteindre son objectif premier, être le centre du monde.  

L'Être intelligent a pour horizon l'accroissement de sa civilisation sur la base d'une Justice 
Universelle érigée comme une barrière contre la volonté de l'animal politique.  

L'intelligence a tendance à croître avec le temps ; son mouvement a lieu à l'intérieur de la 

civilisation, et il met toute sa puissance créatrice au service de la croissance de cette civilisation 

sur les bases qui lui ont donné naissance, c'est-à-dire comme une dimension d'interconnectivité, 
ouverte et libre, entre tous les citoyens. 

Nous revenons à la même chose : quatre yeux en voient plus que deux ; ce qui équivaut à 

la loi de la performance maximale avec un minimum d'effort. D'où la nature sociale de l'homme 
; plus nous sommes libres et plus l'intelligence de la Race Humaine grandira plus rapidement et 

sa Puissance Créatrice se multipliera dans cette relation.  

Si les êtres humains ne s'étaient pas reproduits, ils n'auraient jamais réussi à dominer toutes 
les espèces sur Terre. La domination « en justice », car le Créateur de la Terre n'a jamais cédé à 

l'Homme la propriété de Sa Création.  

La tragédie de la race humaine a commencé lorsqu'une génération s'est proclamée Seigneur 

de toutes les terres et de leur espèce, y compris les humains.  

Dieu a mis la table et a appelé tous ses enfants à se servir eux-mêmes. Mais certains ont 

levé leurs couteaux pour tuer leurs frères et prendre toute la table. L'esclavage ou la mort était 

l'ultimatum. Abel (parabole humaine) préférait mourir plutôt que d'être esclave. Le Christ 
(parabole divine) a préféré mourir plutôt que tuer. La parabole est toujours la réduction de toute 

une leçon de sagesse (à la fois sur le passé et sur l'avenir) sur des faits spécifiques.  
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La parabole du mauvais semaille, déjà posée, a exposé à partir du présent du Christ la 

naissance de la division des églises dans l'événement de la Réforme protestante.  

La parabole des vierges folles expose l'événement futur, du Christ, par lequel Dieu appelle 
toutes les églises à l'obéissance, et envoie un fils, né comme Adam, pour apporter l'huile de 

l'Intelligence à leurs cerveaux, esclaves du Mensonge dans lequel vivaient leurs parents.  

Ainsi, si l'Homme n'avait pas été créé à l'image et à la ressemblance de l'Intelligence Divine, 

sa seigneurie sur toutes les espèces ne se serait jamais réalisée, et sa Raison serait restée dans la 
dimension de la raison instinctive de la nature animale, exclusivement vouée à la survie, incapable 

de créer la Civilisation.  

La Civilisation est la Société créée pour le Développement de la Puissance Créatrice de 
l'Intelligence fondatrice de la Civilisation et de la Société. Plus la croissance est importante, plus 

le développement est important. C'est une opération propre à la Justice ; le contraire serait injuste 

; Que plus de croissance corresponde à moins de développement ne serait pas juste : une 
conclusion formelle non professorale inscrite dans la raison cognitive fondamentale de l'être 

humain.  

Ce qu'il affirme dans l'affirmation primaire : Ce qu'est la Justice, ou ce qu'elle n'est pas, est 

inscrit dans le code génétique moral de l'être humain. L'Esprit Saint n'a pas écrit que la Loi divine 
du Décalogue est intégrée dans l'être humain en tant que code moral. Et une fois de plus, nous 

acceptons comme naturel que, partout où nous dirigeons notre intelligence, nous retrouvions ce 

mot : Justice.  

Très grande a dû être l'admiration de l'Être divin pour ce Verbe : Justice ! Et non pas parce 

qu'Il en avait besoin. Qui est indestructible et peut détruire même une forêt de galaxies, réduire 

des étoiles infinies en poussière de nébuleuses, face à une telle puissance, que doit faire la Justice 

?  

Ce n'est pas en vain qu'il s'agit de parler. Depuis qu'il existe l'histoire des royaumes et des 

empires des hommes, nous observons comment le pouvoir et la justice sont liés. C'est pourquoi 

la première chose que fait celui à qui le pouvoir est donné est d'écraser la Justice, ou comme Caïn 
à Abel, de la mettre à genoux ou de mourir.  

Celui qui est Tout-Puissant et au-delà de la sphère animale n'a pas besoin d'écraser quoi que 

ce soit. Celui qui en a besoin est celui qui doit faire de la Justice sa prostituée privée, afin de ne 
pas répondre de ses crimes même lorsqu'ils sont au grand jour.  

Comme Satan manipulait autrefois les femmes pour abattre les hommes, il est devenu à la 

mode de nos jours de se cacher derrière les jupes des femmes pour faire de leurs crimes une cause 

féminine. Ce qui horrifie le plus l'intelligence, c'est la soumission absolue des femmes à la 
perpétuation d'un tel crime.  

Pourquoi Satan a-t-il utilisé les femmes comme talon d'Achille de l'homme ?  

Est-ce « en justice » que Dieu a condamné la femme à mourir en couches ? Parce qu'il n'y 
a pas de douleur lors de l'accouchement dans le règne des mammifères, et dans le règne animal 

en général. Puisque c'est par la malédiction que la douleur est venue, il s'ensuit que pendant la 
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bénédiction : « Soyez féconds et multipliez-vous », la naissance de l'être humain a été indolore, à 

tous égards, la naissance de l'homme a été semblable à la naissance de toutes les espèces de la 

terre.  

Par justice, nous entendons donc une loi morale à partir de laquelle ce qui est bien et ce qui 

est mal est identifié. Loi morale intégrée dans le Code Génétique de l'Intelligence, dont les 

principes sont universels en relation avec la Création d'une Société allant vers un stade supérieur 

de la Vie et de l'Existence : la « Civilisation ».  

En fait, l'homme est considéré comme un être civilisé à partir du moment où il reçoit la loi 

morale divine : « Le décalogue ». Ce Décalogue devient un arbre en croissance constante, mais 

en conservant toujours ses racines et sa sève ; et sa destruction a toujours impliqué la destruction 
de la civilisation élevée contre cette loi morale sociale universelle.  

Nous savons que la Société Humaine a été créée pour être une seule Réalité avec une 

Civilisation Universelle, établie par le Créateur de l'Homme sur une Justice dont il a la Loi dans 
la Sagesse, dont il a dans l'Éternité de sa Vie, son Université.  

Les hommes étudient la Justice pour appliquer les lois que le Pouvoir invente en fonction 

des besoins criminels des gouvernements qui se succèdent au fil du temps. Nombreux sont les 

types de gouvernements inventés, tant sont les lois qui sont décrétées dans le seul but de protéger 
les législateurs de la « justice ».  

Voici une autre version prépositionnelle : « À la justice ». Et pourtant, nous ne savons 

encore rien, si ce n'est que la Justice est la Mère de la Paix. Et nous le savons parce que Dieu nous 
le dit, lui qui a sa science dans l'éternité.  

Dieu ne parle pas pour le plaisir de parler. Celui qui sait tout est indestructible, en plus du 

fait qu'étant Tout-Puissant, il n'a pas besoin de mensonges.  

Le mensonge est typique des animaux politiques dont l'habitat naturel est le crime, le crime, 
la corruption, la guerre. C'est-à-dire tout ce qu'une Intelligence formée par la Sagesse à 

l'Université de la Vie trouve répugnant, répugnant, abominable et digne de souffrir en rigueur tout 

le poids de la Justice. C'est pourquoi elle devient insupportable pour ceux qui haïssent l'injustice 
et adorent la justice. Car celui qui adore connaît parfaitement le sujet de son culte ; Et vice versa, 

celui qui répugne, méprise et abomine a une connaissance exacte et profonde de ce qu'il hait, 

répugnant et abomine. Il est donc inutile de chercher une définition de ce qui est défini par la Vie.  

La justice est cette mesure qui sépare le bien du mal. Une définition contre laquelle la 

Raison criminelle s'est soulevée dans la guerre soutenue par son Cerbère : la science, affirmant 

que l'homme est la mesure de toutes choses ; traduire : Il n'y a ni Bien ni Mal, il n'y a ni Justice 

ni Vérité, celui qui a le Pouvoir est « le putain de maître », celui qui a l'arme de destruction absolue 
est le roi, le dieu et la « prostituée qui lui a donné naissance ».  

Inutile de dire, d'affirmer, de déclarer, que ce néonazisme est celui dans lequel s'est installé 

l'Agenda 2030 de cette Alliance des civilisations, dont chaque Allié espère récolter ses fruits : 
l'Islam, la République islamique socialiste ; la conquête de l'Europe par la méchanceté de Caïn : 

agenouillez-vous ou mourez ; et la Chine fait cavalier seul jusqu'à ce qu'elle fasse de son 
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communisme absolutiste néo-capitaliste la superpuissance hégémonique qui dirige le trafic du 

commerce mondial.  

La bataille du XXe siècle pour faire de l'homme la mesure de toutes choses a conduit aux 
guerres mondiales. Evidemment, si la Sagesse avait été la source de l'Académie des Sciences, la 

leçon aurait suffi à briser une telle déclaration et à revenir à la Loi Fondatrice Universelle de la 

civilisation contre laquelle ils se sont soulevés pour créer cette Utopie socialiste des fous, le 

paradis de Big Brother Communiste.  

L'Intelligence à l'Image et à la Ressemblance du Divin n'ayant pas été le domaine de la 

culture, mais la Raison Animale Politique, qui s'est élevée comme dieu sur la Science, était la 

même, nous vivons une renaissance de cette misérable guerre contre la Foi et sa Loi Fondatrice, 
dont l'effet de renouvellement est le Cri des tambours d'une Nouvelle Guerre Mondiale.  

En effet, le savant et l'homme politique du XXe siècle ont dormi ensemble dans le crime 

contre l'humanité à partir du moment où ils ont banni l'Intelligence Créatrice de leur cerveau et se 
sont accrochés à la raison animale comme mesure de leur comportement, faisant de l'être humain 

une Bête, la plus terrible, la plus meurtrière, affamée de Puissance et assoiffée de Richesses.  Gog 

et Magog en guerre ouverte pour la domination du monde.  

Était-ce dans la justice, de la justice, pour la justice, que les nations se sont engagées dans 
ce suicide génocidaire sans quartier ni trêve ?  

Qu'est-ce donc que la justice ?  

Vient-il de la Puissance ou de la Vie ?  

Là où il n'y a pas d'intelligence, il y a justice ?  

Pouvons-nous juger le lion qui poursuit et déchire le cerf ?  

Allons-nous amener le chat qui dévore la souris devant un tribunal ?  

Combien d'exemples peut-on invoquer avant de clore le bestiaire et d'affirmer que la Justice 
et l'Intelligence sont unies dans toute la Vie ! 

La sagesse n'est-elle pas l'origine de la vie ? Pourquoi les philosophes de l'Antiquité n'ont-

ils pas trouvé la Sagesse ? Pourquoi ont-ils cherché dans la Mort ce qui vient avec la Vie ?  

Si la Sagesse Créatrice n'avait pas habité en Dieu, Dieu serait-il devenu le Créateur des 

Mondes ? Celui donc qui veut embrasser la Sagesse doit embrasser Celui en qui il vit.  

La parabole est éternelle, « Je suis la vie », et la question est évidente : qui vit dans cette 
vie ?  

La réponse est-elle nécessaire ?  

La sagesse est donc la Mère de la Justice. Et puisque la sagesse vit en Dieu et que Dieu vit 

dans la vie, celui qui s'écarte de la foi abhorre l'intelligence, adore la raison animale, et déclare la 
guerre à Dieu déclare la guerre à la justice, à la sagesse et à la vie ; une chaîne d'erreurs fratricides 

qui a conduit les nations du XXe siècle à la ruine misérable des guerres mondiales, et au cours de 
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ce siècle, elle se réarme pour consommer sa guerre en détruisant toute vie sur la surface de la 

Terre.  

Peu importe ce que veut la bête humaine ; tout ce qu'il pense se retourne contre lui ; tout le 
Bien qu'il désire lui explose toujours au visage. La Bête Politique a toujours trébuché sur la même 

pierre : elle a toujours cru qu'avec le Pouvoir des Forces Armées et les pierres et les métaux avec 

lesquels elles achètent et vendent les hommes, elle a pris le contrôle de l'Univers et des forces qui 

le meuvent. Au lieu d'être scandalisée par une telle bestialité, l'Académie des sciences s'est mise 
à travailler en faveur de ce génocide ; ses membres méprisaient la Justice, la Loi, la Loi, la Vérité, 

tout ce qu'il y a de bon et de beau, et se donnaient, comme des prostituées immondes, des 

prostituées féroces de richesses au prix de leur corps, pour revêtir leurs maîtres des armes de 
destruction les plus puissantes qu'ils pouvaient inventer.  

C'était la Justice du XXe siècle, léguée au XXIe siècle et reprise par une Alliance de 

civilisations dont l'Agenda est en train de briser les fondements de la civilisation.  

Encore plus. Nous sommes des témoins vivants de la Justice de notre Créateur. A-t-il 

pardonné au peuple qui a fait de sa Loi une prostituée au service du Pouvoir, même lorsque ce 

Pouvoir était déguisé en sacro-saint ? N'aurait-il pas été un Être corrompu qui aurait condamné 

tous les peuples pour avoir fait de même, tout en absolvant ceux qui en Son Nom ont fait de même 
?  

Le crime est-il mesuré par la relation du criminel avec le pouvoir ? Satan n'était-il pas un 

fils de Dieu avant de se soulever contre son frère Adam, un autre fils de Dieu ?  

Ne dit-on pas que la Justice ne peut pas ouvrir les yeux pour distinguer entre criminel et 

criminel à cause de sa parenté avec le Pouvoir ?  

Et pourtant, nous assistons, nous continuons d'assister, à une nouvelle tentative de faire de 

la Justice une pute de luxe, une chienne enragée mordant aux ordres du Pouvoir.  

Combien de civilisations doivent tomber à nos pieds avant que nous comprenions que la 

Justice est au-delà de la Raison comme mesure de toutes choses !  

La sagesse est la mesure à partir de laquelle le bien et le mal, la loi et le droit sont définis. 
Toute Justice écartée de cette définition transforme tout Pouvoir en une Organisation Criminelle, 

dont la Société doit une fois de plus se libérer par la Guerre Civile.  

Nous ne dis-le, c'est le récit de l'histoire des nations qui le dit. Pendant un certain temps, ce 
type d'organisations animales construit son apogée et se vante de la gloire qu'il obtiendra le 

lendemain de sa victoire, c'est-à-dire de sa conquête du pouvoir tout au long de sa vie. Pour 

succomber lors de sa montée sous l'avalanche créée par son injustice et sa corruption bestialisante, 

ennemi juré de l'Intelligence comme Véritable Moteur de la Civilisation.  

Dieu le dit, et ses enfants l'acclament : la Justice est la Mère de la Paix. Lorsque la justice 

est prostituée, la culture de la guerre commence. Le Germe de la Corruption, une fois ouvert, 

engendre dans la Société l'arbre de la Révolution, sur les branches duquel les corps de ses semeurs 
ont toujours été pendus par l'immensité de leurs crimes.  
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La nouvelle bête du jour pense que l'expérience l'a rendu sage et croit qu'elle sera capable 

de contrôler l'effet de cette loi millénaire. Chaque siècle met à la disposition de la bête nouvelle 

de nouveaux moyens de contrôler les réactions des peuples à l'injustice cultivée, pour 600 euros 
vous êtes un criminel, pour 6 millions vous êtes un héros ; Et dans sa folie, la nouvelle bête croit 

que sa volonté ne sera pas l'un des corps à calculer pendus aux branches de l'arbre de la corruption.  

Et c'est compris ; à l'exception des généraux américains, toute armée qui se soulève à la 

guerre, en l'occurrence contre la Justice, croit fermement à la victoire. C'est pourquoi Dieu prendra 
la verge de fer des mains de l'Amérique et la donnera à un peuple qui fera sa volonté et demeurera 

dans sa sagesse pour toujours et à jamais.  

Qu'est-ce que la justice ?  

Si vous ne savez pas, quel homme va vous dire ce que vous ne voulez pas entendre !  

Croyez-vous que les enfants de Dieu sont créés à votre image et à votre ressemblance ?  

 

 

VII 

LA MAISON DE SATAN 

 

 

Dès le commencement, les Fondateurs de la Civilisation Chrétienne ont maintenu les Actes 

qu'ils ont vécus en écrivant un dogme pour l'Éternité : « Dieu est Amour ». Toute objection ou 
discussion de ce principe est un crime contre la vie et une apologie de la haine ; cela est reconnu 

par tous les Citoyens de votre Royaume. Ils ont écrit ce dogme à partir de ce qu'ils ont vu : le 

choix de son fils unique et premier-né comme fils de l'homme, le champion que Dieu nous a donné 

pour écraser la tête de Satan et nous apporter la rédemption.  

Selon la Loi : « De la vie d'un homme, un autre homme sera appelé à recueillir le Sang », 

il est entendu que « du Sang d'un fils de Dieu, tout autre fils de Dieu peut être appelé à réclamer 

le prix du Crime ».  

« Adam, fils de Dieu », écrivait l'Esprit Saint.  

Certes, Dieu aurait pu engendrer dans l'homme un autre fils, à l'image et à la ressemblance 

d'Adam, et lui garantir la victoire contre le meurtrier qui avait tué son père. Mais la Rédemption 
n'était pas destinée à être un spectacle de gladiateurs entre un fils de la Terre et un fils du Ciel. 

Pas du tout!  

La révolution biohistorique par laquelle Dieu a ouvert la Création de l'Homme a été révélée 

sur Terre, insuffisante pour maintenir la Paix parmi les enfants de Dieu au Ciel ; le Royaume de 
Dieu s'est retrouvé du jour au lendemain au bord de l'abîme. Une dernière étape était nécessaire 

pour empêcher une telle apocalypse universelle. Personne, dans le ciel et sur la terre, sauf son 

propre Fils, né de ses entrailles incréées : « TOI DIEU, JÉSUS », ne pourrait faire sien cette 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
25 

Marche et agir en union avec son Père éternel, en regardant non exclusivement l'homme, mais 

toute la création. Car c'est toute la Création que la Chute de l'homme a menacé de voir s'effondrer 

sous les yeux de son Créateur.  

La Maison de Satan a menacé, ni plus ni moins : Dieu, de rester en état de guerre perpétuelle 

si le Créateur n'acceptait pas de mettre « au-delà du Bien et du Mal » tous ses enfants. Par cette 

élévation de la dignité, la Maison de Satan entendait : la liberté absolue de gouverner selon la 

volonté du chef, élevant le chef à la condition divine par l'appel impossible de sa personne à 
répondre à l'appel de la Justice.  

Accepter cette Abomination, exposer tous les peuples de Son Royaume à ce régime de 

terreur constante, donner Sa bénédiction à la transformation du Paradis en Enfer... avant d'ouvrir 
cette porte, Dieu choisirait de tout détruire et de commencer la Création d'un Nouveau Royaume. 

Mais puisque Dieu est Amour, cette Nature de Son Esprit, au lieu d'être embrassée comme un fils 

qui adore son père, a été prise par la Maison de Satan comme un talon d'Achille, dont il fallait 
profiter pour extraire de Dieu ce qui aurait été autrement impossible : la Régence Universelle 

investie des Propriétés de l'Absolutisme les plus répugnantes aux yeux de Dieu Lui-même.  

Cette revendication de la Maison de Satan, écrite dans le sang d'Adam et envoyée à toute 

la Maison de Dieu, quelle que soit la folie qu'elle expose, devait être exaucée par le Roi du Ciel 
en personne ; car dans le cas extrême, Dieu réduirait en poussière toute créature, enfant ou non-

enfant. Mais JÉSUS-CHRIST est son Fils, son Enfant, son « Toi-Dieu », son Familier, Son Égal, 

son Tout, la Force vivifiante de son Cœur, la Source de l'Inspiration de Son Esprit Créateur.  

Jésus ne pouvait pas rester en marge de la Révolution Cosmologique que son Père est venu 

concevoir en faveur du Salut Universel de toute la Création. 

L'amour dans le Créateur du cosmos est un feu qui se nourrit de la vie de son Fils ; l'Amour 

du Fils pour le Père est le Vent qui maintient cette flamme vivante. Dieu ne voulait pas non plus 
détruire la Maison de Son Fils ni accepter la Maison de Satan dans Sa Création. Tenter le Fils de 

Dieu avec le fruit défendu de la guerre ?  

Inutile de le dire, d'après ce que l'on sait, mais il est bon de rappeler à ceux qui ont les 
oreilles fermées aux Vérités Éternelles : « Deux Personnes, un seul Esprit ». L'Esprit qui habite 

dans le Père vit dans le Fils. Dans les deux Personnes Divines vit le même Esprit Saint de Sagesse 

Créatrice.  

Ainsi, la guerre est une abomination à la fois pour le Père et pour le Fils. Dieu est Amour, 

Dieu vit dans les Deux Personnes, un seul Esprit, Créateur des Cieux et de la Terre. Le Père est la 

Source de l'Omniscience Créatrice, le Fils est la Bouche et le Bras par lesquels la Création émerge 

de la Matière, de l'Espace et du Temps, en un mot : IL est le Verbe.  

Le Fils parle et c'est ainsi que cela se fait ; il demande, et son Père lui donne tout.  

La décision de consommer la Révolution biohistorique qui s'est ouverte avec la Création 

de l'Homme, dans la Décision de laquelle le Fils n'a pas participé, a dû prendre fin avec 
l'intégration du Fils dans la Décision du Père. L'élévation du Christ à la Croix a été l'œuvre des 

deux Personnes divines. Le Discours de la Sagesse à toute la création, à la fois de la Maison de 
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YAHWEH et de la Maison de JÉSUS « n'admet pas de mais » : Père et Fils, deux Personnes, un 

seul Esprit.  

Cette conclusion est tirée des Actes vécus par les enfants de Dieu de la maison d'Abraham 
; Frères du Roi du Ciel, JÉSUS-CHRIST, et fils de YAHWEH GOD. Lors de la résurrection, les 

deux Maisons, celle de Dieu le Père et celle de Dieu le Fils, ont été unies en une seule et même 

Maison. « Dieu est Amour » est depuis lors le cri de victoire qui vit dans le Sang de toutes les 

créatures.  

Ce n'est pas le seul dogme qu'Eternity a écrit dans l'Évangile. Si la première est « Dieu est 

Amour », la seconde n'en est pas moins visible : « DIEU EST PAIX ».  

Dieu, dans le Fils, a préféré se livrer lui-même plutôt que de toucher un seul cheveu de ses 
ennemis. « Lâche l'épée, Pierre, car celui qui tue par l'épée meurt par l'épée » est la réédition de 

la Loi donnée au Commencement : « Ne mange pas, car tu mourras ».  

Le Premier Homme ne pouvait pas comprendre le sens d'une telle interdiction, donnée de 
manière subliminale par Dieu à la Maison de Satan ; c'était SON ultimatum aux ennemis de son 

gouvernement.  

Le fruit de la science du bien et du mal est la guerre, une vérité dont les bêtes rationnelles 

de l'Académie peuvent douter ; mais évidente aux yeux de celui qui a dans la Sagesse la source 
de son intelligence.  

La paix est l'avenir de l'Arbre de Vie !  

La paix est à la vie ce que la guerre est à la mort.  

Et puisque Dieu a déclaré, dans la Personne de Son Fils : « JE SUIS LA VIE », il est entendu 

que celui qui fait la guerre appartient à la Mort et n'entrera pas dans le Royaume de la Vie 

Eternelle. C'est pour cette maison de la Mort, dans les Cieux comme sur la Terre, que la Sentence 

Divine a été écrite et demeure : « Tu es poussière et tu retourneras à la poussière. »  

Chacun décide de son Avenir.  

On sait que la Parole de Dieu est la Parole, et la Parole est Dieu, c'est-à-dire que la Loi est 

éternelle et toute-puissante ; Rien ni personne ne peut changer une seule lettre de sa déclaration. 
D'où l'on voit que celui qui fait la guerre appartient à la Maison de Satan, sa mère est la Mort et 

son père est l'Enfer ; tête et corps, corps et queue, la Bête entière sera bannie des Cieux et jetée 

dans l'Abîme ; qu'il s'agisse d'une Nation ou d'une Fédération, que ce soit d'une Communauté ou 
d'une Union, chaque peuple qui se soulève contre son voisin et son frère pour élever l'Enfer dans 

la Création appartient à la Mort, c'est la famille de Satan, tout le peuple, de l'enfant qui tète au 

vieil homme qui meurt, du jeune homme qui respire à l'adulte qui transpire,  tout ce peuple 

appartient à la Mort, c'est la Maison de Satan ; la sentence contre ce peuple est le bannissement 
de la création, sa place est avec son père : l'enfer, gardé par la mort.  

Dieu offre la Paix : « Je vous donne ma Paix, je vous laisse ma Paix ». Votre déduction est 

compréhensible. Maudit est tout être qui baisse le bras, attrape la mâchoire d'un âne et le fracasse 
contre le crâne de son frère. Ou Dieu n'a-t-il pas créé l'homme nu ? Sans armes de destruction, 
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sans pensée homicide, sans sentiment de violence envers leurs frères et leurs semblables ; la 

Nudité parfaite de ceux qui naissent dans l'Amour et vivent dans l'Amour ; « Il n'a rien à craindre 

de quiconque, à qui personne ne devrait rien avoir de lui. »  

La Parole est la Vie de l'Être Humain. Une parole tissée aux sources de la Sagesse qui 

nourrit son intelligence et lui ouvre les portes des Sciences de la Création.  

Nous n'avons pas été créés pour être lux comme les espèces d'un zoo divin. Les portes de 

la Création sont ouvertes : « Dieu montrera à son Fils des œuvres plus grandes, afin que tu sois 
dans l'étonnement » ; c'est le Fils de Dieu qui parle, ce Fils dont son Père dit : « Dieu a dit, et c'est 

ainsi qu'il a été fait » ; ce même Fils, au son de la Parole duquel « les vents se sont calmés et les 

morts sont ressuscités ».  

De son Evangile, il nous parle d'Œuvres Nouvelles, plus grandes que la Création de nos 

Cieux et de notre Terre. Et Dieu ne met pas entre nos mains la Technologie du mouvement parmi 

les étoiles parce qu'Il sait et voit que nos savants sont dans leur immense majorité des chiens de 
guerre, des esclaves de la Mort, des adorateurs de l'Enfer, des animaux haïsseurs de l'Homme à 

l'image et à la ressemblance du Fils de Dieu, ce Prototype Universel dont l'Image se reflète dans 

l'Âme de toute la Création ; et ils mettraient au service de la Maison de Satan sur la Terre une 

Science, dont le commencement et la fin étaient la Paix et la Santé, les deux tours contre lesquelles 
l'Académie des Sciences se révoltait et conspirait pour les faire tomber.  

La paix n'est pas un vice, un mot totem avec lequel aveugler l'entendement tout en aiguisant 

la lame avec laquelle mettre fin à la vie des autres. La sagesse des criminels a pour gloire d'extraire 
des mots sa vraie nature ; Ils prennent le cœur de leur existence et intègrent à la place un virus, 

qui peut être politique ou religieux. Ils parlent de Progrès et conduisent à ruiner les imbéciles qui 

applaudissent au discours. Ils parlent d'une vie après la mort heureuse et entraînent les gens dans 

la misère absolue ; ils parlent de liberté et enchaînent l'avenir de toutes les familles ; ils parlent de 
changement et jettent tout le monde dans la jungle de la survie.  

La paix n'a qu'une seule nature : la vie.  

Là où il y a la mort, il n'y a pas de paix.  

Là où il y a la guerre, la mort domine. Et l'enfer engloutira ces gens.  

Depuis le premier fratricide jusqu'à nos jours, les crimes du pouvoir ont été si nombreux et 

si variés que, sans le vouloir ni le chercher, nous sommes devenus des experts dans la 
connaissance des lois de la science du bien et du mal. La dernière chose que nous avons entendue 

est la légalisation dialectique du Mal, dans sa forme de Corruption Absolue, en tant que « bien 

public », et du Bien Universel en tant qu'ennemi numéro un du « bien privé ».  

La Maison de Satan règne depuis les ténèbres sur les fils du monde. Au-delà des pensées 
irrationnelles de ses adorateurs parmi les nations, la Maison de Satan n'a qu'une seule mission : 

réduire en poussière toute vie sur Terre. La sentence contre cette Chambre est signée et scellée ; 

Le jour de son exécution est arrivé. La bataille finale a commencé le 24 février 2022. Depuis ce 
jour, le Roi du Ciel et le Roi de l'Enfer se sont affrontés sans trêve ni quartier ; le roi de l'enfer 

cherche à déplacer le doigt de son fils au Nord vers le bouton nucléaire ; le Roi du Ciel crée toutes 
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les conditions pour que le Jour Après Sa Victoire, la Paix Universelle soit blindée contre toute 

Guerre dans l'Avenir de Son Royaume. Si le Premier Homme a été créé nu, le Dernier Homme 

vient vêtu de vêtements invincibles pour rendre impossible même l'idée de la guerre contre son 
Roi et Seigneur, Dieu le Fils unique Jésus-Christ.  

Nous devons d'abord mettre fin à cette guerre, puis ouvrir l'être humain à la paix, afin que, 

tout comme il vit dans le Créateur, il puisse vivre dans sa création pour l'éternité.  

Que personne ne craigne la mort, parce que de la main de la mort Dieu peut délivrer 
n'importe quel enfant ; craignez Dieu, car s'il lève son bras contre vous, donnez-vous comme chair 

jetée dans les feux de l'enfer. 

Dieu n'aime que ceux qui aiment leur prochain ; les gens qui haïssent leur prochain 
répondront de cette haine de leur création devant les nations des cieux et de la terre.  

Le Jugement est écrit : « Celui qui tue une blessure par l'épée meurt » ; c'est celui qui écrit 

la Loi qui est responsable de son exécution. Dieu dit, et Dieu le fait. Ceux d'entre vous qui 
défendent la mort de votre prochain, pour la religion ou la politique, invoquez le jugement de 

Dieu contre vos têtes ; et après avoir lu « la Parole de Dieu est Dieu », il vaut mieux s'agenouiller 

devant le Fils de Dieu que de se tenir devant la maison de Satan. 

Deux modèles ont été établis devant toute la Création : devenir l'image et la ressemblance 
du Fils de Dieu, Jésus-Christ, ou devenir l'image et la ressemblance du Fils de la Mort, Satan. 

Chacun choisit de faire avec le Miroir de l'Âme, dans lequel se produit ce Reflet, ce qu'il veut. 

Dieu ne crée pas de robots, d'animaux rationnels déconnectés de la Sagesse ; la Création de la Vie 
s'inspire de la Vie à l'image et à la ressemblance de son Créateur.  

La Sagesse qui a formé l'Intelligence de l'Être Divin pour lui donner la Maîtrise Parfaite 

des Sciences de la Création, cette même Sagesse vit dans la création pour la faire participer à la 

Vie de son Créateur.  

Les principes de la Logique, dans la dimension de laquelle l'Intelligence est structurée et la 

Pensée grandit, sont les mêmes pour le Créateur que pour la Créature. La même Sagesse qui a 

formé la Pensée et l'esprit de l'Être Divin, comme nous le lisons : « Moi, Yahvé, j'ai été formé et 
il n'y aura personne après moi », c'est cette même Sagesse qui participe à la Création pour l'élever 

à l'Intelligence de son Créateur.  

Rappelons-nous les paroles de Salomon :  

 

« Je suis un homme mortel, comme tous les autres, né de celui qui a été formé le premier 

de la terre, et c'est dans le sein de ma mère que ma chair s'est formée. J'ai pris de la consistance 

dans le sang pendant dix mois, un produit du sperme viril et du plaisir qui accompagne le sommeil. 
Et quand je suis né, j'ai respiré l'air commun, et je suis tombé dans la terre, qui porte aussi tout ; 

Et ma première voix a pleuré, comme tout le monde. Et j'ai été élevé dans des langes et avec soin 

; car il n'y a pas de roi qui ait d'autre moyen de naître ; L'une est l'entrée de tout le monde dans la 
vie, et la même chose est la sortie. C'est pourquoi j'ai prié et la prudence m'a été donnée. J'ai 

invoqué le Seigneur, et l'esprit de sagesse est descendu sur moi.  
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Et je le préférais aux sceptres et aux trônes, et en comparaison de cela, j'avais de la richesse 

en rien. Je ne l'ai pas comparé aux pierres précieuses, car tout l'or qui l'a précédé est un grain de 

sable, et comme la boue est de l'argent devant lui.  

Je l'aimais plus que la santé et la beauté, et je plaçais sa possession avant la lumière, parce 

que l'éclat qui jaillit d'elle n'a pas de repos. Tous les biens sont venus à moi avec elle, et dans ses 

mains elle m'a apporté des richesses incalculables. Je me réjouissais de tous ces biens, parce que 

c'est la sagesse qui les apporte, mais je ne savais pas qu'elle était la mère de tous.  

Sans tromperie, je l'ai appris et sans envie je le communique, et je ne cache ses richesses à 

personne. C'est un trésor inépuisable pour les hommes, et ceux qui en profitent deviennent 

participants de l'amitié de Dieu, qui lui sont recommandés par les dons acquis par la 
discipline. Que Dieu me donne de parler judicieusement et de penser dignement des dons reçus, 

car il est le guide de la sagesse et celui qui corrige les sages.  

Car nous sommes entre ses mains, nous et nos paroles, et toute la prudence et l'habileté de 
nos œuvres ; car il m'a donné la vraie connaissance des choses, et pour connaître la constitution 

de l'univers et la force des éléments ; le début, la fin et le milieu du temps ; l'alternance des 

solstices et les changements de saisons ; le cycle des années et la position des étoiles ; la nature 

des animaux et les instincts des bêtes sauvages ; la force des vents et le raisonnement des hommes 
; les différences des plantes et les vertus des racines. Je savais tout caché et manifeste, parce que 

la sagesse, l'architecte de tout, m'a enseigné.  

Car il y a en elle un esprit intelligent, saint, unique et multiple, subtil, agile, pénétrant, 
immaculé, clair, inoffensif, bienveillant, tranchant, libre, bienfaisant. Un amoureux des hommes, 

stable, sûr, calme, tout-puissant, omniscient, qui pénètre tous les esprits intelligents, purs, subtils. 

Car la sagesse est plus agile que tout ce qui se meut ; Sa pureté est répandue et imprègne tout ; 

car c'est un souffle de puissance divine et une pure émanation de la gloire du Dieu Tout-Puissant, 
de sorte qu'il n'y a rien de souillé en lui. C'est le rayonnement de la lumière éternelle, le miroir 

sans tache de l'action de Dieu, l'image de sa bonté. Et étant une, elle peut tout, et restant la même, 

elle renouvelle tout, et à travers les âges, elle se déverse sur les âmes saintes, se faisant des amis 
de Dieu et des prophètes. Que Dieu n'aime personne d'autre que celui qui habite avec sagesse. Il 

est plus beau que le soleil ; Elle surpasse tout l'ensemble des étoiles et, comparée à la lumière, 

elle vient en premier. Car la nuit succède à la lumière, mais la méchanceté ne triomphe pas de la 
sagesse.  

 

Ainsi, l'Intelligence de la création se forme à l'image et à la ressemblance de l'Intelligence 

Divine, la Vie et la Paix étant les deux faces d'une même pièce : ne pas défendre la Paix, c'est 
abandonner la Vie entre les mains de la Mort.  

Croire que la Paix, c'est jeter l'éponge face à la Guerre par peur de la Mort, c'est se suicider 

; C'est une abomination tout autant de faire la guerre que de ne pas défendre la paix.  

Quiconque applaudit à la guerre est un meurtrier ; leur place dans la vie sera désertée. Celui 

qui défend la guerre comme modus vivendi est un meurtrier, sa place dans la Création sera effacée.  
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Le Premier Homme était comme un fou devant un fils de Dieu, expert dans la science de 

la guerre. Dieu ne croyait pas, en tant que Père, qu'un fils de Ses Mains oserait le défier à la guerre 

totale.  

Le dernier homme est venu vêtu de la plante des pieds jusqu'au sommet de la tête de la 

Sagesse qui a banni la mort de son être et donné à son Dieu toute gloire et toute puissance. C'est 

à l'image et à la ressemblance de ce dernier homme, notre Roi Jésus-Christ, à l'image et à la 

ressemblance duquel tous les êtres sont conçus.  

La paix n'est pas un luxe. La paix est le berceau où la Liberté jette ses dents, se dresse sur 

ses jambes et lève la tête vers l'Intelligence sur l'intelligence de laquelle la Sagesse fait pleuvoir 

ses sciences. Si ce n'est pas la fin métaphysique de la formation des générations, alors les 
dirigeants sont tous des criminels qui cultivent l'esclavage comme moyen de gouverner toute la 

vie. Mais que de telles nullités dans le domaine de l'intelligence, qui n'ont eu pour but de ruiner 

que des nations et des peuples, arrivent au pouvoir, c'est l'ennemi principal de la liberté. 

Réformer une Constitution pour que la corruption soit légale est un crime contre la liberté 

et la vie des peuples.  

Les gens qui ne se lèvent pas pour défendre la liberté et la vie de leurs enfants sont des gens 

morts, ils ne méritent pas la vie.  

La nation qui ne vient pas en aide à la Liberté et à la Vie d'une nation voisine enfermée 

dans les murs d'un gouvernement criminel tyrannicide est une nation qui ne mérite pas son 

existence parmi les nations de la Création, qui sera effacée de la carte de l'Histoire du XXIIe 
siècle.  

Le culte de l'Évangile infernal de la Maison de Satan, acceptant la doctrine de non-

intervention dans les affaires intérieures d'un peuple massacré par un État dictatorial, a été la 

signature de sa mort et de son enterrement. Personne ne doit venir à la défense d'une Organisation 
qui a abhorré la Défense de la Vie et s'est installée dans le domaine de la Mort. Le Diable n'est 

pas fidèle à la parole donnée à ses serviteurs ; Une fois le service terminé, dévorez leurs âmes.  

La paix n'est pas un privilège. La paix ne s'achète ni ne se vend. Le crime de guerre n'est 
pas payé avec de l'or ou des terres. Celui qui veut faire un pacte avec Satan pour la Paix a perdu 

le nord vers lequel se dirigent les forces de la Mort. Avec la rupture du Traité de Budapest, toute 

réponse autre que VADE RETRO SATAN est de bénir le génocide des peuples qui ont désarmé 
au nom de la paix mondiale.  

La paix est un droit divin pour la jouissance de la liberté de tous les peuples de la création 

: aujourd'hui, demain et pour toujours. Quiconque attaque ce droit divin de l'homme se déclare 

ennemi de Dieu.  

Celui qui suscite la haine parmi les peuples d'une nation afin de se maintenir au pouvoir, 

est un ennemi de la paix, cultive la guerre et périra dans ses flammes.  

La haine entre voisins est le germe du crime, individuellement, et de la guerre, au niveau 
national. Celui qui fait de la Haine le pilier sur lequel maintenir sa Politique sera écrasé par le 

plafond qu'il n'a pas pu achever.  
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L'homme et Dieu sont fatigués de tant de folie, de folie, de ténèbres et de mensonges. Il n'y 

a plus de temps pour les encres moyennes. Chaque homme doit choisir sa place, avec la Maison 

du Roi du Ciel, ou avec les rangs de la Maison de Satan, le Champ de Bataille Final est ouvert, il 
n'y a plus rien à discuter ou à parler.  

Craignez donc le Dieu du Cosmos et le Roi des Cieux ; en tant que Père, il est un Pain « 

qui descend du Ciel » ; en tant qu'ennemi, c'est un feu qui dévore absolument tout ; car celui qui 

a dans son manteau la responsabilité de la vie de tous les peuples de la création doit avoir en paix 
son sceptre et en temps de guerre son ennemi.  

 

 

 

CONCLUSION 

 

 

Il ne peut y avoir de paix dans notre monde tant que les armées des nations continueront 

d'être esclaves des intérêts des dynasties, des dictateurs, des tyrans, des hommes d'affaires et des 

agents politiques, dont le but des mouvements est de maintenir le statu quo de la guerre fratricide 
mondiale dans laquelle la race humaine a été depuis la chute du Premier Royaume que la Terre a 

connu.  

La paix ne peut être soumise aux chaînes des intérêts commerciaux d'une nation. Cette 
politique est une aberration de la nature de l'être humain. La chute dans cette aberration est à 

l'origine du comportement homicide et de la transformation de l'être humain en une bête 

meurtrière.  

La mission de chaque armée est la paix. La soumission d'une armée aux intérêts d'une classe 
dynastique et d'un parti politique est le début de la dictature et de la révolution civile libératrice 

sous les roues de laquelle les os de ceux qui ont combattu le mal auquel ils pensaient échapper en 

créant des guerres d'invasion, comme dans le cas de l'Ukraine, ont toujours été écrasés.  

Ce qui nous conduit à une nouvelle étape de la connaissance. À savoir, combien de types 

de guerre l'histoire de la Création a-t-elle connus sur le champ de bataille entre Dieu et la Mort 

que la Terre est finalement devenue ?  

Nous parlons de notre monde, du sang versé par les familles du genre humain, de notre 

peuple, depuis qu'un homme a été trompé et, élevé à la condition de dieu, est ressuscité comme 

seigneur de la vie et de la mort de tous les peuples, a écrasé la liberté de ses propres frères, 

bannissant la paix de l'avenir du monde.  

La guerre a été l'école du feu mortel dans laquelle l'esprit humain a été forgé par le sang et 

le fer. La guerre se trouve dans le refuge de l'être humain, la grotte, le château, le palais d'où sortir 

pour récolter les morts sur les cadavres desquels établir des dynasties, monarchiques et politiques.  
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Une armée qui défend les intérêts de corps particuliers et abandonne la paix et la santé des 

peuples entre les mains criminelles de ces intérêts, est une armée qui sert la mort ; son avenir est 

celui de sa disparition de la face de l'Histoire.  

La paix n'est pas dans l'intérêt d'un parti politique engagé dans une guerre contre tout le 

monde, tous les ennemis de son intérêt, tous les fascistes, les démons à libérer en commettant le 

génocide. « Qu'il y ait la guerre » est le mot de l'ennemi de la race humaine. Ceux qui le font et 

ceux qui le défendent tombent dans le Jugement de Dieu : « Tu manges, tu meurs. »  

La paix ne peut être violée sous quelque prémisse que ce soit, idéologie ou religion. Pour 

ceux qui déclarent la guerre et la promeuvent, qu'il s'agisse de l'indépendance ou de l'invasion, le 

jugement divin est tout-puissant et incorruptible ; quel qu'il soit, d'un enfant de Dieu au plus 
humble citoyen de la Création, qui le fait : il invoque sur sa tête la sentence de mort.  

Le peuple juif invoqua sur sa tête et sur celle de ses descendants cette sentence toute-

puissante dans la croyance que l'origine de la corruption de son Temple était la volonté du Dieu 
qu'il prétendait adorer. Lors de la dernière Cène de l'Holocauste, à laquelle les descendants de 

cette maison criminelle ont été convoqués, la puissance de la justice divine a découvert sa vraie 

nature ; à savoir : personne, du prêtre qui siège sur la chaire de saint Pierre au plus humble des 

serviteurs de l'Église, du roi le plus puissant au citoyen le plus humble de la Terre, chaque créature 
ne vit à la lumière de la Loi : « Tu fais la guerre, tu meurs ». Cette Justice Incorruptible et 

Omnisciente est la garantie de la Paix de toute la Création.  

Mais comme je l'ai déjà dit, la paix est défendue. Hier, Dieu lui a engendré un Temple ; 
Aujourd'hui, je crée pour lui, sous les yeux de toute la création, une Forteresse, imprenable et 

invincible, dans laquelle la Sagesse gouvernera toutes les armées de la Terre, dans laquelle la Paix 

trouvera sa Verge de Fer, avec laquelle briser toutes les frontières entre les murs desquelles les 

dictateurs et les tyrans, les fous et les méchants, ne trouveront jamais.  pour l'éternité, refuge, 
grotte, château ou palais d'où planifier leurs guerres.  

La guerre est une abomination : quiconque la propose comme moyen d'atteindre une fin, 

soit d'indépendance, soit d'expansion, invoque contre sa tête la sentence de la loi : « Le 
bannissement de la vie ».  

Ceux qui se croient meilleurs que Dieu et invoquent une amnistie contre ceux qui préparent 

dans leur esprit la guerre civile comme un levier vers la satisfaction de la haine qui les consume 
contre leurs semblables et leurs voisins, dans la haine desquels ils cachent la nécessité d'échapper 

aux crimes commis contre la richesse et la santé publique,  Sur ces sauveurs de criminels, 

complices du crime de détournement des richesses des nations, quelle sentence pleuvra de la 

Justice une fois que la Loi sera libérée du joug des tyrans qui la tiennent agenouillée comme une 
prostituée impudente signant des sentences d'un trait de talon ?  

On voit alors que bannir Dieu, notre Créateur, de notre Monde est à l'origine de tous les 

maux dont souffrent toutes les familles de la Terre. Croire qu'il y a plus de nations que la nation 
formée par toutes les familles et tous les peuples de la race humaine est le symptôme principal de 

la folie qui favorise la naissance de la guerre, qu'elle soit civile, internationale ou mondiale.  
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Ce symptôme de l'autodestruction a son étiologie, sa source, dans l'héritage génétique du 

comportement millénaire des peuples humains. Nous savons tous que toutes les espèces sont 

douées par la nature d'une raison instinctive qui les prévient du danger et les pousse vers la vie ; 
Sauf lorsque ce mécanisme de survie échoue et que son mouvement de réaction est dirigé vers la 

mort. On parle d'une Pathologie de l'Instinct Animal, très rare dans les espèces, mais son existence 

a été suffisamment démontrée pour comprendre que cette même pathologie liée au comportement 

de l'être humain met sur la table la Pathologie de l'Intellect. C'est-à-dire que l'intelligence humaine 
a été malade pendant des siècles et a dirigé les peuples vers la guerre.  

La guerre est le produit final d'une pathologie qui a propagé son virus dans toute la société 

; société incapable de voir sa maladie et de se procurer sa guérison, elle se laisse entraîner dans la 
guerre comme moyen de guérir les symptômes de sa décadence morale et de sa crise matérielle. 

Cette vérité a été le moteur des guerres entre les rois, les empires, les nations et les soi-disant 

superpuissances jusqu'à la Seconde Guerre mondiale. C'est ce fantôme maudit du communisme 
qui s'est levé pour nous imposer à tous l'ultimatum de Caïn à Abel : « À genoux ou la mort ».  

Ainsi, comme par les symptômes on découvre la nature d'une maladie, par le comportement 

du peuple on découvre la nature de cette pathologie qui cultive la Haine : cette histoire abominable 

d'être la cause de tous ses propres maux « le prochain », dont la mort apportera au corps national 
la santé que la prospérité de ses propres dirigeants a ruinée par ses crimes et ses crimes.  

Ce n'est pas dans la division, mais dans l'unité que réside la gloire de la paix, et que la 

sagesse dans laquelle la justice a trouvé la mère et le père en Dieu dresse sa tente. L'homme qui 
se lève contre la Paix maudit Dieu.  

La création n'a pas d'autre Roi que Dieu, le Fils unique.  

Pendant un certain temps, Dieu a gardé la couronne parmi les chrétiens afin de défendre 

son peuple contre la mort ; jusqu'à ce que l'homme lui-même se lève et affronte la Mort : le dernier 
ennemi, selon les paroles de l'Esprit Saint. 

Cette journée est née.  

Tout royaume fondé sur cette nécessité se dépouillera de la couronne et la placera aux pieds 
du trône du Fils de Dieu, qui est l'Église. La maison qui ne le fait pas sera bannie et jetée en prison.  

Ce qui s'est fait au Ciel, ainsi sur la Terre.  
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CHAPITRE DEUX 

 

L'ESPRIT DE VÉRITÉ 

 

Je 

 

« Jésus dit à Pierre : Retourne ton épée dans son fourreau, car celui qui prendra 

l'épée mourra par l'épée. » 
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Le Discours de la Sagesse Divine n'admet ni mais, ni justifications, ni membres de la 

famille. La justice est universelle, sa Force est Dieu, Père et Fils. Et la Parole de Dieu est la Parole, 

et la Parole est Dieu. Et le Verbe est le Fils, et le Fils est Dieu. La Parole du Père est la Parole du 
Fils. Et la Parole du Fils est la Parole du Père. Par conséquent, le Verbe de Dieu est Dieu et reçoit 

de la Nature Divine tout Son Être. La Parole de Dieu est éternelle, elle est Loi, Loi Universelle, 

Loi Toute-Puissante, Incorruptible, Inaltérable, Parfaite, Pure et Sainte. Car quand Dieu ouvre-t-

il sa bouche pour annoncer à toute la création, aux enfants de Dieu du ciel et de la terre, ce décret 
de mort contre quiconque se lève en guerre contre son frère, qu'il soit de la terre ou des cieux ? 

Nous le savons tous, non pas avant, mais après qu'il ait proclamé la tête, sur tous les pasteurs de 

son Église sur la terre, de ce même Pierre qu'il met à genoux devant la Loi : TU NE TUERAS 
PAS, TU NE FERAS PAS LA GUERRE.  

À ce sujet, nous devons nous rappeler la Parole de Dieu concernant les autres troupeaux, et 

non ceux de notre monde, qui se réfère au Pontificat suprême universel de Jésus-Christ, sur les 
églises duquel le Fils, comme il est de l'Église sur la terre, est la Tête, c'est pourquoi saint Grégoire 

le Grand a écrit que celui qui se déclare évêque universel parle par folie,  car cela impliquerait 

que l'évêque de Rome est le Souverain Pontife du Ciel, une déclaration abominable où l'Esprit 

Saint en Grégoire s'écrie : VADE RETRO SATAN.  

Mais pour en revenir à Pierre, en laissant ce nouveau thème pour une autre fois, nous 

revenons à la Sagesse divine sur la Loi de la Paix Universelle, déclarée par le Père dans la Genèse 

: « Ne mange pas, car tu mourras », et ratifiée par le Fils dans l'Évangile : « Pose ton épée, car tu 
mourras ».  

Le Fils signe la Loi du Père contre la guerre et la mort ; comme Adam n'échappe pas au 

jugement, Pierre non plus ne pouvait pas y échapper. C'est pour cette raison qu'il l'élève d'abord 

à la chefferie de ses bergers sur la terre ; il élève Pierre au plus haut dans le service du Seigneur 
de toutes les Églises de la terre, et le met immédiatement à genoux devant la Justice de Dieu, 

devant laquelle le Fils lui-même s'incline, car il ne connaît aucun respect pour les personnes.  

Adam était le fils de Dieu, et il est le fils de Dieu, mais être le fils de Dieu ne l'a pas sauvé 
de la sentence contre la désobéissance et la rébellion contre la loi de la guerre et de la mort.  

La Loi n'est pas abolie à cause de la Faiblesse de l'Homme, et il n'y a pas non plus de clause 

ancrée dans sa nature par laquelle la Maison de Dieu est exemptée de l'Obéissance à la Loi. Pas 
du tout! La Loi est éternelle ; le Juge qui l'administre est Dieu, et sa Parole est Dieu. Dieu ne peut 

se renier lui-même, ni par amour d'un fils, ni par amour pour un serviteur, ni par amour de quoi 

que ce soit ou de personne. La clause d'acceptation deviendrait une fissure dans le mur, une brèche 

par laquelle la Mort entrerait et sèmerait sa graine maléfique : la Division entre les peuples pour 
la Suprématie de la Race, à partir de laquelle le Poison de la Haine infecte toutes les branches du 

feu de la Guerre.  

L'abomination absolue est celle de Dieu le Père et de Dieu le Fils contre cet Arbre de l'Enfer 
!  

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
36 

L'abomination parfaite qui vit dans l'Esprit de toute la Maison de Dieu, des Frères, des 

enfants, des Citoyens, de tout leur Paradis, chacun d'entre eux, de Pierre au plus humble et au plus 

petit prêtre, des dieux, des enfants du Ciel, aux Princes du Ciel, tous sont soumis à la Loi.  

C'est le Roi du Ciel Lui-même et Seigneur de la Création de Son Père, le Créateur du 

Créateur Lui-même, qui, après s'être tenu devant Satan, plie les genoux devant la Sagesse Infinie 

et la Loi Sainte de Son Père contre la Guerre et la Mort. Car, en effet, Dieu a envoyé son Fils sur 

la terre avec la liberté de celui qui a le pouvoir de faire selon sa pensée ou d'agir selon la sagesse 
de son Père : Jésus avait le pouvoir de donner sa vie à la croix et de la racheter dans la résurrection 

; il avait aussi le pouvoir d'oublier la Croix et de faire sa propre volonté, de se couronner roi des 

Juifs et de déclarer la guerre à Rome.  

JÉSUS plie les genoux devant la Sagesse de son PÈRE. La Source de la Sagesse Divine est 

l'Amour de la Vie. La Loi de son Père est parfaite, si l'on considère l'immortalité et la vie éternelle 

de toute sa création. Lui, JÉSUS, son Fils, est ici sur Terre, vivant de première main l'Horreur de 
la Guerre, la Terreur qui accompagne la Mort : Y a-t-il une autre Loi qui puisse fermer cette 

Brèche dans le Mur et éloigner l'explosion du Royaume de Dieu, autre que de présenter à toute la 

Création que se rebeller contre la Loi, c'est déclarer la guerre au Créateur du Cosmos Lui-même 

?  

On a déjà vu dans l'HISTOIRE DIVINE DE JÉSUS-CHRIST que la rébellion d'une partie 

de la Maison des Enfants de Dieu, des Cieux, contre la Loi, utilisant le sang d'Adam comme une 

hache de guerre, avait cru qu'ils avaient trouvé le talon d'Achille de la Loi dans l'Amour de Dieu 
pour Sa Création. Mais la Loi a été écrite pour que personne ne soit confondu. « Dieu dit et c'est 

ainsi », écrit Dieu dès qu'il ouvre son Ancien Testament. La Parole de Dieu est Dieu, Dieu écrit 

dès qu'il termine son Nouveau Testament. C'est pourquoi Dieu dit de lui-même : « Je suis le 

commencement et la fin. » La Loi demeure, elle est Universelle et elle est Éternelle. Et c'est pour 
cette raison qu'il soulève d'abord Pierre, puis le met à genoux. La loi contre la guerre et la mort 

est à la vie ce que le firmament est à la terre ; si le firmament coule, toute vie s'éteint. Si la Loi 

est effacée ou pervertie par une clause, comme celle que Satan a demandée avec sa Rébellion en 
Éden, le Royaume de Dieu tout entier serait condamné à vivre ce que le monde d'Adam a fait aux 

jours de Noé, sa destruction.  

La loi contre la guerre est universelle ; pas seulement pour Pedro. Ils sont tous les Citoyens 
du Royaume du Fils de Dieu, de la Terre comme des Cieux, du Présent comme de l'Avenir, qui, 

jouissant de l'Obéissance, jouissent de la Liberté de ceux qui vivent dans un Monde gouverné par 

une Justice Immaculée et Incorruptible, sur les Fondements de laquelle la Paix Universelle est 

parfaite. Que deviendrait le paradis de Dieu si l'enfer était sa demeure ? Qui voulait être immortel 
dans un monde éternellement soumis aux vents de la guerre ? C'est ce que Satan cherchait lorsqu'il 

a amené l'Enfer sur Terre, pour séduire le Roi du Ciel lui-même avec la beauté de la Guerre, la 

gloire de celui qui écrase les armées et les nations et élève son génie au-dessus de tous les rois de 
l'univers, pour faire de la Guerre un jeu avec des soldats de plomb.  

Maudit soit tout homme, tout homme vivant qui lève la hache de guerre sur le sang de son 

frère, lui et tout son peuple seront jetés dans l'abîme de la mort, afin d'y être dévorés les uns les 
autres pour l'éternité !  
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Nous voyons aussi qu'il relève d'abord Pierre, puis le met à genoux, faisant ainsi 

comprendre à Dieu que le pouvoir qu'il donne à Pierre de lier et de délier n'inclut pas dans sa 

nature l'absolution du crime de guerre, un jugement réservé exclusivement à Dieu. C'est Dieu qui 
se tient comme Roi et comme Seigneur, comme Loi et comme Juge. Pierre a le pouvoir de 

pardonner les péchés commis entre les hommes, concernant la nature du péché : « Tu n'envieras 

pas, tu ne témoigneras pas faussement, tu ne te parjureras pas, tu ne tueras pas, tu ne voleras pas, 

tu ne commettras pas d'adultère, tu ne cesseras pas d'adorer Dieu par-dessus tout. » Péchés pour 
lesquels Pierre et l'Église ont reçu de Dieu le pouvoir de leur pardonner pour le salut et la 

perfection de tous les chrétiens, qui, nés sur le champ de bataille du Ciel contre l'Enfer, et parce 

qu'ils sont nés en faveur des feux meurtriers, incontrôlables depuis la Chute, sous les flammes 
desquels brûlent les nations et brûlent les âmes,  Par la force des circonstances sociales et 

historiques, ils sont contraints de vivre l'abîme qui existe entre ce qui est voulu et ce qui est 

possible.  

L'homme étant incapable de vaincre la mort par lui-même et sachant que le péché est une 

boule de neige qui, s'il n'est pas pardonné, finit par devenir une avalanche qui emporte l'âme en 

exil de l'Être, Dieu a voulu mettre entre les mains de Pierre et de ses frères dans le Sacerdoce du 

Christ sur Terre le Pouvoir de pardonner ces défauts qui souillent l'âme.  Mais ils ne l'entraînent 
pas dans l'abîme de la vente de leurs âmes au diable pour trente pièces d'argent. Mais c'est ici que 

ce Pouvoir commence et se termine. La Loi contre la Guerre repose sa gloire entre les mains du 

Roi, Seigneur et Juge de tous les peuples de la Création : Jésus-Christ, notre Père qui est aux 
cieux.  

C'est donc à Pierre de voir ses propres crimes en se levant juge des rois et adorateurs de la 

guerre : absoudre de son crime ce que Dieu condamne, tout en légitimant comme pape ses propres 

crimes, comme si le Seigneur était mort et que le Serviteur était libre de lever l'épée « et de ne pas 
mourir ».  

En vérité, la Loi est universelle et la puissance de l'absolution conquise par le Fils sur la 

Croix l'est aussi, mais « l'esprit de Jésus est l'esprit de prophétie », dépeint dans l'événement de 
Jonas et de Ninive : la repentance et l'obéissance qui leur sont dues, à l'image de Pierre et à la 

ressemblance de Jésus-Christ lui-même, sont le chemin vers cette victoire de la race humaine sur 

la mort. Il n'y a pas d'autre moyen que de prendre immédiatement les armes.  

 

« JE SUIS LE CHEMIN. » 

 

Ce qui nous amène au Verbe Dieu : « Rengaine l'épée ». La Création du Royaume implique 
la Création d'une Armée Universelle de Pacification parmi tous les peuples et nations du Ciel au 

service du Roi Éternel, notre Dieu : JÉSUS-CHRIST. Rengainer l'épée ne signifie pas « se tenir 

nu » face à un Futur dans l'Éternité où une nouvelle rébellion pourrait éclater. Au contraire, cela 
signifie l'Unification de toutes les armées de tous les Peuples de la Création en un seul Corps de 

Défense de la Paix : Inviolable, Invincible, doté de tout le Pouvoir de se mouvoir à la vitesse du 
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son de la parole de Guerre et de se tenir entre Caïn et Abel avant que le bras de la Mort ne 

consomme son crime.  

D'où la doctrine de l'ONU de s'abstenir de déplacer la Force de la Paix entre les nations et 
contre un Etat Criminel Génocidaire : c'est sa sentence de Dissolution, en même temps que 

l'annonce de la Création d'une Organisation Nouvelle de la Plénitude des Nations dont la Force 

de Pacification aura pour Origine l'Esprit de la Loi du Roi :  l'Esprit est Dieu, et Dieu est le Roi. 

La Force de Dieu sera la Force de la Paix.  

D'où l'on voit et on comprend que tout système social habilité à contourner la Justice par la 

création de lois décrétées pour protéger les législateurs contre leurs crimes, passés, présents et 

futurs, est un système suicidaire qui entraîne le peuple à sa ruine. C'est pourquoi il est du devoir 
de tout homme de se soulever contre les législateurs et les adorateurs de ces systèmes antisociaux, 

et de faire du devoir son droit : réclamer le renversement immédiat des législateurs et des systèmes 

créés au nom du bien-être social, alors que la réalité est qu'ils mènent à la ruine et au droit de créer 
une société et une civilisation dans lesquelles la loi est incorruptible.  Universal, et sa Justice ne 

connaît pas le sens d'où découlent les deux classes de citoyens : la classe de ceux qui subissent 

ces lois, et la classe de ceux qui jouissent des lois qu'ils écrivent pour faire de la Maison de Police 

leur repaire de voleurs, d'où ils commettent leurs crimes sans se soucier de la condamnation contre 
ceux qui font du Pouvoir leur bouclier contre la Justice.  

De là, il est également entendu que tout type d'armure, parlementaire, sénatoriale, militaire, 

judiciaire, sacerdotale ou de tout autre signe, est une attaque directe contre la Paix, la Liberté et 
la Santé des nations.  

Il n'y a pas de Vraie Démocratie où le Pouvoir transforme le Congrès en une Caverne de 

dieux défendus par une Justice et une Loi à genoux face à la corruption et au mal.  

La croisée des chemins à laquelle nous nous trouvons est claire. Nous vivons dans notre 
Être une Société dans laquelle le mouvement a deux directions lumineuses, la Paix et la Santé. Et 

pourtant, nous souffrons d'un système ancien pour lequel la Corruption Absolue est le meilleur de 

tous les systèmes sociaux existants. L'option proposée est diabolique : ce système de corruption 
absolue ou une dictature de type socialiste-islamique, en voie de devenir une théocratie 

communiste russe.  

La décision appartient à tous. Mais je sais seulement que les lâches n'ont jamais gagné une 
bataille. On n'a jamais vu non plus que les femmes aient vaincu une guerre.  

 

 

II 

 

« Qu'est-ce que la vérité ? » 
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La connaissance est la source du comportement de l'être animé, c'est-à-dire doté d'une vie 

intelligente à l'image et à la ressemblance de Dieu. 

Il y avait la Rédemption parce qu'il y avait l'Ignorance. Il ne peut y avoir de rédemption du 

crime lorsque la transgression est commise dans l'usage de la plénitude des facultés intellectuelles 

et mentales ; s'il y en a, la Justice devient complice du Criminel.  

Dans l'affaire Adam contre Satan, il y a eu rédemption pour le premier en réponse à son 
ignorance de la connaissance de la cause pour laquelle le second a déclaré la guerre à Dieu. Pour 

ce dernier, il n'y avait pas de rédemption, parce que son homicide avait été exécuté dans le plein 

usage de ses facultés mentales et intellectuelles ; le meurtrier avait pleine connaissance des 
conséquences du crime qu'il avait commis, Satan savait que le meurtre d'Adam, quel qu'en soit le 

commettant, signifiait signer de son sang une déclaration de guerre contre le Créateur du cosmos.  

La jurisprudence divine, source de toute justice dans le ciel, a inondé à partir de ce moment 
même Satan sa sentence de bannissement éternel de la création, marquant la différence entre 

l'ignorance et la connaissance. Celui qui trompe, qui ment, qui trahit sa parole, qui fait du 

Mensonge son échelle vers le Pouvoir, celui-là tombe, de la hauteur montée, vers l'Enfer.  

Celui qui est trompé, qui est mû par le mensonge et conduit à sa propre ruine, répond devant 
la justice selon le mal produit à ses semblables, mais sa condamnation reste ouverte à la 

rédemption en raison de son ignorance de la véritable cible contre laquelle son ennemi, jusque-là 

frère d'armes, a tiré la flèche de son ambition de puissance illimitée.  aux pieds duquel l'État doit 
se placer dans sa plénitude.  

Dans l'affaire Satan, nous voyons la folie absolue du meurtrier reproduite dans le tableau 

des Tentations de Jésus. Le meurtrier voulait mettre Dieu à genoux. Mettre Dieu à genoux aurait 

pour conséquence directe de disposer de son Royaume à sa guise.  

Dans le cas moderne, transféré le Cadre à la Politique Socialiste Internationale, co-

participant à la Paternité Intellectuelle de l'Alliance des Civilisations Ayant Son siège à l'ONU, 

d'où l'Agenda 2030 est pontifié, dont le but est d'enlever à l'être humain sa Liberté, c'est-à-dire 
son Âme, le Pouvoir Socialiste, puisque dans le Monde Islamique la fin est déjà donnée dans son 

Agenda Religieux,  cherche à mettre à genoux le Corps de l'Etat face au Gouvernement en place 

: une étape nécessaire pour mettre ses bottes au cou de la Nation et couronner la Dictature, faisant 
de la Démocratie un levier d'assaut contre le Pouvoir.  

L'ONU propose de partager le pouvoir sur le monde entier aux frères d'armes de l'Agenda 

2030 en échange de mettre à genoux leurs nations respectives. Maintenant, c'est le Peuple qui doit 

s'agenouiller ou se lever ; de se recroqueviller ou de suivre l'exemple du Christ : « Vade Retro 
Satan ».  

La Vérité est dans la Vie, elle vient avec la Vie, c'est la Force Universelle qui élève le Soi 

de la poussière à l'Intelligence. La mission de la justice est de découvrir la vérité. Un État qui vit 
à genoux devant un gouvernement est une organisation criminelle ; elle a méprisé, elle a nié 

l'existence de la Loi comme garantie de la coexistence entre les peuples ; et il en est ainsi parce 
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que son esclavage au gouvernement est une nécessité fondamentale pour ceux qui conçoivent le 

pouvoir de la démocratie comme un levier d'accès à la dictature.  

Quelqu'un l'a dit, je ne me souviens plus de son nom : « Donnez-moi un levier et je ferai 
bouger l'univers. » L'ONU a mis le levier de l'Agenda 2030 pour garantir la transformation « 

démocratique » de la démocratie en dictature. Maintenant, c'est à chaque nation de décider de 

s'agenouiller ou de se lever.  

En revenant à la question chrétienne par excellence, la Chute, l'Interdiction de transgresser 
la Loi sous peine de bannissement de la vie, nous le voyons écrit dans le Cantique de Moïse, où 

nous lisons que Dieu a colonisé la Terre en distribuant parmi ses enfants, non de notre Monde, 

princes du Ciel, les différentes Familles Premières à partir desquelles le Genre Humain est venu 
être créé. « Mais la part propre de Dieu, c'est Israël », fils d'Abraham, fils de Noé, fils d'Adam, 

fils de Dieu.  

La formation et la croissance du Premier Royaume de Mésopotamie d'Éden ont été 
réservées pour lui-même par Dieu ; c'était à Dieu, et exclusivement au Dieu des dieux, de choisir 

le Premier Roi de la Terre. La Chronique sumérienne est indiscutable dans son autorité lorsqu'elle 

rapporte : « La couronne est descendue du ciel. » Intervenir dans la formation du Roi et de son 

royaume, c'était, et c'est toujours, signer une condamnation à mort contre sa propre tête.  

De sorte que quiconque connaît la nature de son crime et l'exécute dans la plénitude de ses 

facultés mentales et intellectuelles signe sur lui-même et sur son corps politique la sentence due 

contre une organisation criminelle. Quiconque est au service de ce chef, faisant partie de ce corps, 
est sujet à la condamnation. Si l'État et le peuple ne suivent pas l'exemple du Christ, sur leur tête 

et celle de leurs enfants, le poids de la dictature criminelle de ceux qui ont utilisé la démocratie 

comme levier pour faire bouger l'univers de la Constitution Mère.  

La vérité est le chemin par lequel la science et la justice se meuvent dans le temps. Mais si 
l'Intelligence n'avait pas existé dans l'Homme, ni la Justice ni la Science n'auraient été conçues 

comme une partie fondamentale de notre Civilisation. Tant la Justice que la Science ont reconnu 

dès leur naissance que la Vérité est l'horizon vers lequel ils se dirigent. Lorsque la Justice et la 
Science ne répondent pas à ce Critère Objectif Universel, et sont définies par le Pouvoir, toutes 

deux ouvrent leur marche vers leur participation à l'Organisation Criminelle d'un État en 

s'agenouillant devant un Dictateur potentiel, dont le but, la nature elle-même l'indique, est 
d'utiliser le Pouvoir pour que le pouvoir devienne acte.  

Dieu n'a pas plié les genoux devant la mort. Le Christ, l'Homme, ne s'est pas non plus 

agenouillé devant le fou qui osait vouloir agenouiller à ses pieds le Fils de Dieu. « Tel père, tel 

fils. »  

Disciples et parents du Christ, l'Homme qui vit en nous, ouvrant nos âmes et manifestant 

dans notre Être notre Réponse à l'Image et à la Ressemblance de celui de notre Maître et Père 

Céleste, vient d'elle-même. Il est évident que tout ce qui est devenu fou à mort par son ambition 
illimitée de Puissance et de Richesse, cherche sa victoire en entraînant toutes les puissances 

publiques à son service contre les ennemis de sa transformation en dictateur à vie. « Un dictateur 

mort, un dictateur en place. »  
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Quiconque ignore cette équation devient une partie du crime.  

En parlant de Vérité et d'Histoire, nous pouvons comparer la Chute du Monde d'Adam à 

une hypothétique chute apocalyptique de la nôtre, actuelle et vivante, dans un effondrement total 
et absolu des énergies qui le font bouger : l'électricité, le pétrole... Nous nous couchons un soir en 

éteignant la lumière, et nous nous réveillons dans une aube d'obscurité communicative absolue. 

Tous les satellites tombent, toutes les technologies existantes s'enfoncent dans l'abîme. Nous nous 

réveillons dans un monde de retour aux grottes. Guerre civile entre Caïn et Abel. Tous ceux qui 
savaient comment les choses fonctionnaient disparaissent, seuls ceux qui les utilisaient sans savoir 

comment ils le faisaient restent ; Le seul ordre social possible à cette époque était celui fondé sur 

la puissance militaire.  

Une réalité que nous voyons décrite dans l'histoire ancienne de la Mésopotamie, où la 

renaissance de la civilisation a commencé à ouvrir sa carrière sur le dos d'empires fondés sur une 

classe militaire exclusivement dédiée à la guerre comme moyen de maintenir la fin obtenue, le 
pouvoir.  

L'histoire est l'une des branches de l'Arbre de la Science de la Vie. Nier la recherche de la 

Vérité Objective Universelle en faveur de l'intérêt personnel du Pouvoir, c'est trahir sa nature ; 

c'est transférer à la Mémoire de l'Homme le mal causé à la Société par une Justice livrée à la 
Corruption.  

La mémoire est la carte mère à partir de laquelle l'intelligence analyse, construit et crée le 

reflet dans votre esprit de la véritable image de l'univers dans lequel vous vivez et existez dans 
l'espace et le temps. À partir du moment où la carte mère est touchée pour effacer des fonctions 

et réorienter son travail dans une direction établie, non prédéterminée par son créateur, les 

conséquences de cette manipulation se feront sentir, à court terme, dans l'espace et le temps.  

Effacer l'Histoire vivante pour la réécrire pour les générations futures qui n'existaient pas 
ou ne vivaient pas à l'époque dont nous parlons, c'est produire à un niveau national et universel 

l'effet malin que l'amnésie pathologique, ou la perte de mémoire, temporaire ou absolue, produit 

chez l'individu.  

Le Cerveau sans Mémoire met en action un cadavre sur deux pattes, animé par l'existence, 

mais pas par la vie. L'intelligence sans vérité historique reproduit cet effet néfaste chez les nations. 

Ainsi, toute attaque contre la Vérité dans le domaine de l'Histoire s'aiguise davantage et découvre 
mieux la nature de l'Organisation Criminelle qui, en mentant et en trompant, a conquis le Pouvoir 

avec l'intention originelle de mettre l'État à genoux, nécessité inconditionnelle et indiscutable de 

mettre ses bottes au cou de la Nation.  

Les historiens du XIXe siècle ont péché d'antichristianisme parce que le protestantisme 
vivait dans leurs gènes nationaux. Même avec les preuves sur la table que la révolution 

archéologique de la seconde partie du XIXe siècle a mises au service des universités européennes 

et américaines, ils ont gardé les yeux fermés sur tout lien entre l'Histoire et la Bible. Malgré leur 
refus prédéterminé d'admettre l'existence du Déluge biblique, malgré le vide historique découvert 

entre les siècles de part et d'autre de 3 000 av. J.-C. et les dernières villes du Néolithique, entre 4 

000 et 5 000 av. J.-C., les chirurgiens de la mémoire historique de la race humaine ont préféré 
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sauter ce fossé,  oubliez la Révolution Néolithique et envolez-vous tout droit vers le Paléolithique, 

plus romantique, plus ouvert à la science-fiction qu'à la Vérité. Les dommages causés au XXe 

siècle par la conjonction éblouissante déterminée par la fusion de la cosmologie et de 
l'anthropologie dans une idéologie scientifique mondiale, à partir de laquelle commencer à 

relocaliser la place du monde dans l'univers ; que Damage n'a même pas besoin d'être nommé, 

quelques lettres suffisent pour tout dire : GMI, GMII.  

Les dégâts persistent. La porte qui donne accès aux rives de cette lagune entre la fin du 
troisième millénaire et le début du quatrième millénaire avant J.-C. se trouve dans l'histoire de 

Joseph, fils de Jacob, fils d'Isaac, fils d'Abraham ; mais pas dans celle que, par ignorance, les uns, 

et par leur rejet de la Bible, les autres, ont fait errer comme un fantôme à la dérive de l'autre côté 
des eaux de cette mer de l'oubli. L'histoire de Joseph est la porte d'entrée vers la véritable 

chronologie du séjour d'Abraham dans la troisième dynastie de la ville d'Ur.  

Jusqu'à présent, aucun historien n'a voulu s'enliser dans la recherche du ministre hébreu 
omnipotent et tout-puissant de Pharaon. L'excuse parfaite pour des intelligences sans un doigt du 

front ? La plus stupide imaginable : aucun ministre du nom de Joseph n'a été trouvé dans les 

archives égyptiennes.  

Je ne sais pas s'ils sont idiots sur un coup de tête ou si cela vient de leurs gènes d'être 
inutiles. Prétendre trouver un Joseph dans les archives égyptiennes reviendrait à nier l'existence 

du prophète Daniel à cause de l'absence d'un chef des mages de Babylone tout-puissant nommé 

Daniel. L'intégration d'un étranger dans la structure du pouvoir d'un ancien royaume s'est faite 
avec le changement de nom par ordre royal, accommodant le nouveau à la société régnante. 

Chercher le ministre tout-puissant et omnipotent du Pharaon d'Égypte qui a transformé son 

royaume en empire, et le faire en cherchant le fils de Jacob depuis son lieu de naissance n'est pas 

seulement une démonstration de folie totale, c'est aussi découvrir dans une chaire universitaire 
d'une telle ampleur et d'une telle transcendance pour la Mémoire de l'Humanité : un véritable 

imbécile.  

Il est impossible d'admettre qu'entre le premier des rois historiques des villes après le 
Déluge, Megabarasi, (2631-2601 av. J.-C.), et le dernier des rois avant le Déluge, Ziusudra, notre 

Noé biblique, (3100 av. J.-C.), ce vide juridique historique nécessaire après l'Événement qui a 

coulé, pour ainsi dire, l'Atlantide du moment dans les eaux de la Méditerranée, puisse être nié.  

Un monde ne se refait pas du jour au lendemain. Il n'est pas non plus sage de lire la Bible 

sans regarder Dieu, son Auteur, en niant que « la lettre seule tue ». Je veux dire, la Bible n'a qu'un 

seul horizon et un seul chemin : la maison d'Adam, banni de son trône, et la poursuite de son 

héritage prophétique à travers les millénaires. L'Auteur n'entre à aucun moment dans la condition 
sociale des héros de ses livres. Mais l'intelligence nous a été donnée d'ouvrir sa Parole, d'entrer et 

de voir dans son exposé ce que Dieu, en tant que Dieu, nous dit.  

Que Noé n'était pas n'importe quel berger, ni juste un autre fermier. Comment construire 
l'Arche aux proportions écrites et sauver toutes les espèces animales de son temps et de sa région, 

sans voir un Patriarche de l'espèce de cet Abraham qui n'a affronté que cinq rois, chef de 

nombreuses familles, parmi lesquelles les princes étaient ses fils !  
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L'auteur biblique concentre toute son œuvre sur la suite de la ligne prophétique à partir de 

laquelle le fils d'Eve naîtra : le Vengeur du sang d'Adam, et le Rédempteur du monde. Tout le reste 

ne compte pas à ses yeux ; Comptez les nôtres.  

La Maison du Christ persécutée par le meurtrier qui a volé le trône à son premier père 

patriarcal, Adam, croit qu'en ces temps de sauvagerie et de barbarie, comme on le voit dans la 

cause pour laquelle Dieu a décidé de mettre fin à cette civilisation perverse, pour laquelle la Loi 

de la Nature Reproductrice de la Création avait été bannie du Code civil,  et la Loi de l'Homme à 
l'image et à la ressemblance de son Créateur foulé comme des raisins dans un pressoir de sang ; 

Croire que la Maison d'où « un enfant, un fils qui a la souveraineté sur les épaules, et qu'on 

appellera un conseiller merveilleux, un Dieu puissant, un Père éternel, le Prince de la paix », serait 
abandonné par Dieu à ses propres forces, c'est beaucoup croire.  

À une époque où tuer était un jeu ouvert à la force brutale des plus méchants, croire qu'un 

homme sans pouvoir réel aurait pu construire cette Arche sans être un Prince parmi les Patriarches 
de son temps, en compagnie desquels toutes les familles de sa Maison ont été sauvées du Déluge, 

n'est pas sage. « Entrez dans l'arche, vous et toute votre maison », dit tout. Cette « maison » 

comprend les maisons de ses trois enfants, et les maisons des maisons de ses enfants. Il a fallu 

une armée pour construire cette arche, une autre armée pour rassembler toutes les espèces à partir 
desquelles la vie animale renaîtrait en Nouvelle-Mésopotamie.  

Dans ce monde, être un guerrier et un berger, un guerrier et un fermier, c'était la loi. Banni 

de l'Eden par la chute de la civilisation parmi les peuples de Mésopotamie, l'homme est devenu 
une bête meurtrière pour l'homme. La loi de la survie est devenue à l'ordre du jour. Mais comme 

il n'y a pas de documents qui ressuscitent les siècles entre la Chute et le Déluge, nous devons tous 

nous référer aux mythologies sumérienne, babylonienne, akkadienne et assyrienne... la 

chronologie d'Abraham ne peut être réécrite qu'à partir de la découverte de Joseph, fils de Jacob, 
le ministre tout-puissant de Pharaon.  

Les preuves parlent clairement de la relation entre la troisième dynastie d'Ur et le 

bannissement d'Abraham. Après la défaite des Gutis par les maisons patriarcales de Mésopotamie 
dirigées par Utukhegal, assis sur le trône d'Ur-Nammu (vers 2112-2095 av. J.-C.), la déification 

de ce dernier provoqua le départ d'un Abraham qui n'était pas disposé à diriger la coalition des 

patriarches qui avait donné le trône à Utukhegal, ni à rester dans une ville où un simple mortel 
s'était proclamé divin. Une coutume malsaine qui voyagerait à travers l'Orient ancien jusqu'à 

l'ouest de l'Empire romain. Abraham avait Isaac, Isaac avait Jacob, Jacob avait Joseph.  

Rappelons les faits :  

La preuve carbone dit que la date du Déluge doit être placée vers le début du troisième et 
la fin du quatrième millénaire avant J.-C. La reconstitution de l'histoire à partir de l'archéologie 

ajoute au témoignage. Beaucoup ont été sauvés de la catastrophe et ont recommencé à zéro. Au 

cours de ce processus de reconstruction internationale, les fils de Noé avaient le rôle du guerrier 
qui descend des montagnes vers l'amphithéâtre des vanités babyloniennes.  

La structure du mythe akkadien est une copie de la structure du mythe hébreu, ce n'est pas 

en vain que beaucoup d'historiens ont cru qu'ils ont découvert dans le Gilgamesh du mythe 
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sumérien la connexion juive. Rappelons-nous que Dieu a promis aux fils de Noé l'invincibilité en 

règle générale.  

Noé et ses fils sont descendus des montagnes de l'Est en formation militaire. (N'oublions 
pas que, dans les textes cunéiformes, on attribue au guerrier des guerriers, Gilgamesh, son origine 

dans les montagnes d'Arménie.) Les fils de Noé vivaient dans les villes. Ils grandissaient et se 

multipliaient. Le clan d'origine s'est étendu à travers les villes de Nippur, Uruk, Ebla, Kish, 

Lagash, Umma, Ur. Les parents d'Abraham vivaient dans cette Ur de la IIIe dynastie où la folie 
égocentrique a poussé le roi d'Ur à s'accorder l'immunité constitutionnelle que les dieux étaient 

censés avoir. Mais reconfigurons la succession de ces événements en lignes maîtresses.  

Recycler. La période dite protodynastique situe son origine à 2 900 av. J.-C. Cette situation 
nous oblige à placer quelques siècles entre la catastrophe des inondations et la renaissance des 

populations. La ville de Kish a été la première à sortir des eaux et à se donner un roi. Bientôt, la 

ville d'Uruk est entrée dans la dynamique, ramenant à l'histoire les aventures de son héros et roi, 
Gilgamesh. Après la mort de Gilgamesh, la ville de Kish revint recueillir le Bâton de l'Empire, 

son roi agissant parmi les villes voisines en tant qu'arbitre et juge de leurs différends. Puissance 

qui passa à Ur, puis à la ville de Lagash, nous plaçant ainsi au vingt-cinquième siècle av. J.-C. 

Pour finalement tomber entre les mains de la ville d'Umma, dont le roi héros revendiqua pour lui-
même l'empire d'Eden. Un empire qui durerait peu de temps à Oumma. Il lui fut arraché des mains 

par le jeune Sargon, échanson du roi de Kish. Sargon se rebella contre son roi, fonda sa propre 

ville impériale, Akkad, et d'Akkad, il partit à la conquête du monde. Il l'a conquis. Ses fils 
régnèrent d'environ 2278 à 2193 ; puis les premiers Barbares, les Gutis, tombèrent sur l'empire 

d'Éden et étendirent leur anarchie d'un bout à l'autre des quatre régions de la Nouvelle-

Mésopotamie.  

La chute de l'empire d'Akkad a ramené les villes classiques sur le devant de la scène, parmi 
lesquelles Lagash est une fois de plus apparu sous la direction de la célèbre et légendaire Gudea. 

Mais ce n'est pas cette Gudea qui a libéré le pays de l'empire des Barbares, mais la coalition des 

villes du Sud dirigée par le roi d'Uruk, sous la bannière duquel nous devons placer les grands-
parents d'Abraham.  

Il arriva alors qu'après la défaite des Barbares, le chef Utukhegal voulut se proclamer 

empereur, ce que le chef Nammu et son conseil des princes d'Ur n'aimaient pas du tout, et 
déclarèrent la guerre logique d'indépendance contre lui. C'est sous cette bannière, en effet, que 

nous pouvons placer les parents d'Abraham.  

Nous sommes à la frontière entre les deux millénaires, le troisième et le deuxième 

millénaire av. J.-C. Remarquons cependant qu'avant la découverte des Cités Perdues Sumériennes, 
dans la seconde partie du XIXe siècle, en parlant de Ninive, d'Ur, de Kish, d'Akkad, de Lagash, 

etc., ces Cités et leur Monde, qui font partie du Monde Prophétique-Ancien Testament, ces villes 

et leur monde, de l'avis de la Science du XVIIIe et du début du XIXe siècle, n'ont jamais existé.  
la Genèse de Moïse et les livres des prophètes, traitant de Nabuchodonosor à rebours, étant une 

pure invention littéraire, un conte de vieilles histoires mythologiques que les Israélites avaient 

tirées de leurs manches et que les chrétiens avaient sauvées afin de maintenir les nations dans les 
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ténèbres, d'où la science allait tous les prendre,  surtout à l'apogée du XXe siècle, une date que les 

scientifiques ont signée comme la date de la mort du christianisme.  

Mais par l'un de ces événements qui ne devraient jamais se produire, mais qui se produisent, 
une génération de savants « fous », comme investis de la puissance de Jésus-Christ pour 

ressusciter les morts, a entrepris de ressusciter les Cités Perdues de Sumer qui, jusque-là, n'étaient 

que des contes de vieilles femmes. Les Sayce, Maspero, Rawlingson, etc., ont fait exploser la 

dialectique du matérialisme historique du XIXe siècle avec la Nouvelle Science de l'Interprétation 
des Langues sauvées de la tombe : Sumérienne, Hittite... où se reposaient Ninive, Ur, Kish, 

Lagash, Akkad, etc., les villes protagonistes de la liste royale sumérienne. La relation entre les 

années de vie des généalogies bibliques et les années de vie des rois de cette liste a été et continue 
d'être l'un de ces phénomènes qui vous laissent bouche bée.  

La structure des faits nous permet de croire que Nahor, grand-père d'Abraham, fut l'un des 

chefs d'Ur qui, sous la conduite d'Utukhegal d'Uruk, libéra le pays de l'anarchie dans laquelle le 
Barbare Gutis l'avait plongé. Lorsque les Gutis furent vaincus par la coalition dirigée par 

Utukhegal, Teraj, père d'Abraham, suivant cette ligne, participa à la coalition des princes d'Ur qui, 

sous la direction de Nammu, se soulevèrent contre la tyrannie à laquelle Utukhegal s'abandonna 

plus tard. La victoire de la coalition d'Ur a permis aux fils de Nammu de s'emparer de la couronne. 
Une couronne qui succomba bientôt au paroxysme de la perversité lorsque son successeur, Shulgi, 

se déclara dieu sur terre. Disons que nous sommes soudainement revenus aux jours d'avant le 

Déluge, lorsque les héros des temps très anciens se proclamaient authentiques et authentiques 
enfants des dieux et revendiquaient pour eux-mêmes tous les droits de la divinité. N'est-ce pas 

leurs religions et leurs actes qui ont conduit les nations à la ruine ? Sous le règne des fils de 

Nammu, régnant sur Ur Shulgi et ses frères, notre Abraham quitta sa ville natale. Ne pouvant plus 

supporter cette égomanie, Abraham quitta Ur. Curieusement, sans rencontrer de résistance. Il y a 
peu de place pour le doute laissé par les faits. D'après la force dont fit preuve plus tard l'armée de 

soldats du bétail sous le commandement d'Abraham, tout indique que le fils de Teraj était dans 

l'œil de l'ouragan de la guerre civile que la divinisation de Shulgi mit sur la table. Si son Dieu 
n'avait pas été impliqué, le fils de Teraj aurait sûrement mené le coup d'État contre le fils de 

Nammu. Un autre coq aurait alors compté dans votre. L'armée du fils de Teraj aurait décidé du 

sort de la ville.  

Quand Abraham quitta donc Ur, le fils de Nammu vit partir son ennemi le plus dangereux. 

Le bannissement volontaire du fils de Terach réduisait l'opposition à sa dynastie au minimum 

possible. C'est ainsi que, à la tête d'une puissante armée de bergers guerriers, Abraham gravit les 

rives du fleuve de l'Ouest sans que personne n'ose l'affronter. Il est entré en Syrie par le nord, un 
no man's land ouvert au pâturage et au banditisme. La Bible dit qu'Abraham a combattu jusqu'à 

cinq rois ensemble. Et il triomphait toujours. Et il a continué à triompher. Pharaon n'osa pas non 

plus consommer son audace. Quel fut le résultat de son mariage annoncé avec la femme du Fils 
de Noé ? Une armée d'hommes aguerris se déplaçant au son de la parole d'un seul homme, quand 

était-ce ce qu'on appelle un ennemi facile.  

En ce qui concerne la date approximative du pèlerinage d'Abraham et de son fils Isaac à 
travers les terres du Moyen-Orient, les famines dont parle la Bible et les famines qui ont dévasté 

le règne des fils de Nammu, en particulier pendant le règne d'Ibbi Sin, entre 2028 et 2004, servent 
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de point de leur localisation dans la chronologie. La présence d'Abraham et de son fils parmi les 

Amoréens, un peuple ennemi d'Ur, avec qui les relations d'Abraham étaient typiques de l'ennemi 

de mon ennemi est mon ami, nous ouvre les yeux sur la situation géopolitique dans laquelle le 
père d'Isaac évoluait. En plus de nous confirmer dans les limites chronologiques entre lesquelles 

nous avons placé Abraham et son fils. Incompréhensible une décision qui aurait pu entacher sa 

réputation de lâches, Abraham préférait la sagesse de son Dieu à celle des hommes. Sa position 

théologique n'admettait pas de mutilations ou de révisions. Le temps du fils d'Ève n'était pas venu. 
C'était sa vérité. L'autre chose – croire que l'histoire du Paradis perdu n'était que cela, une histoire 

de vieilles femmes – pour Abraham était la tentation de Satan.  

En fait, l'impatience était la mère du péché de Caïn. L'ignorance, et non la sagesse, était la 
force motrice de son crime. Celui qui jurait vengeance conservait le droit de mettre un numéro le 

jour du match à mort entre le fils d'Ève et Satan. C'était à Dieu de dire quand et comment. Il dit, 

et toute la création écrit : « Et c'est ainsi qu'il en fut ainsi. » « Comptez les étoiles du ciel si vous 
le pouvez, tant je ferai que vos descendants seront nombreux. » Où sont les descendants de la 

Maison de Nammu ?  

Après la mort d'Isaac, du vivant de Jacob, le père de Joseph, la famine frappa de nouveau 

dans les terres de l'ancien Proche-Orient. Au cours de ces famines qui ont dévasté l'univers connu, 
l'établissement d'un puissant clan hébreu sur le Nil a été découvert dans les papyrus. La Jewish 

Connection fait découvrir à Joseph les mouvements sociaux que les famines ont provoqués à la 

cour de Pharaon.  

Avec Joseph, la Providence entra en Égypte. Il est compréhensible qu'en remerciement, le 

Pharaon et sa Cour aient permis aux frères de la Providence de s'installer sur la rive du Nil qu'ils 

préféraient. Avec Providence à la maison, adieu au mauvais temps.  

Nous avons situé la période abrahamique pendant la IIIe dynastie d'Ur, entre les deux points 
extrêmes du XXIe siècle. Et nous avons vu comment, dans les archives pharaoniques de l'Empire 

du Milieu, sous le règne d'Amenemhat II, entre 1929 et 1895, les tribus asiatiques ont commencé 

à se déplacer en Égypte, se déplaçant de plus en plus vers le sud. C'est dans les chroniques de 
Sésostris II, successeur de la précédente, qu'il y a déjà une trace solide de cette immigration de 

tribus asiatiques dans l'empire. Mais le point d'intérêt qui attire notre attention est les famines qui 

ont ravagé l'Égypte pendant le règne de Mentuhotep III (c. 2010-1998 avant notre ère). Des 
famines qui nous relient à l'histoire de Joseph, nous permettant de situer l'entrée des Hébreux dans 

le pays du Nil au début du deuxième millénaire. L'importance de ce lien réside dans la réponse 

exigée par l'événement de l'installation de tribus de bétail dans le royaume des pharaons, 

agriculteurs. Le fait de la rupture avec la culture traditionnelle pharaonique, du rejet des peuples 
nomades et éleveurs, nous ouvre les yeux sur un changement qui ne peut s'expliquer que par la 

révolution qu'a entraînée la présence de Joseph à la cour du pharaon. Sans aller plus loin, c'est à 

cette époque que le pharaon acquit toutes les notes classiques, si typiques des structures 
impérialistes asiatiques. Il est donc compréhensible que, jusqu'à l'arrivée de ce pharaon qui ne 

connaissait pas Joseph, les Hébreux aient bénéficié d'une politique d'amitié privilégiée, dont ils 

ont profité, en grandissant, ils ont étendu leurs colonies plus au sud, au prix, bien sûr, d'abandonner 
la tradition d'élevage de leurs pères.  
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Comme les mauvais moments sont alors vite oubliés !  

Aujourd'hui, les preuves manquent. La reconstitution chronologique à partir de la 

connaissance des conditions sociales et historiques de ces siècles est suffisante pour ceux qui ont 
de l'intelligence. C'est aux sages d'en chercher les preuves.  

L'intégration de Joseph au XXe siècle av. J.-C. et la pénétration des Hyksos, des pharaons 

qui ne connaissaient pas Joseph, nous donnent le XVIe siècle pour l'Exode, et le milieu de ce 

même siècle pour la Destruction de Jéricho.  

La dernière pièce du puzzle manque, l'armée du pharaon. Connaissant Dieu, il est à croire 

que sa Main sauvera des profondeurs de la mer Rouge l'épreuve qui déterminera la chronologie 

de l'Exode d'Égypte, de la Destruction de Jéricho et de la Reconquête de l'Égypte par ses véritables 
habitants, réfugiés dans le Sud depuis la conquête de leur royaume par les Hyksos.  

La vérité est la mère de la civilisation. Au cours de ces 50 dernières années, notre 

civilisation, basée sur la connaissance, a progressé plus qu'au cours des cinq derniers mille ans 
d'existence. Tout indique qu'au cours des 50 prochaines années, la révolution de toutes les 

branches de l'Arbre de la Science traversera la mer rouge des ténèbres que l'Agenda 2020 a levée 

sur l'avenir de la plénitude des nations. Notre part n'est pas celle de celui qui voit, c'est celle de 

celui qui participe. Notre Devoir est de léguer à nos enfants tous les outils qui leur permettront de 
continuer à avancer sans jamais enfreindre la Loi de Paix et de Santé du Roi du Ciel.  

Nous n'avons pas eu la paix et la santé parce que nous l'avons cherché comme quelqu'un 

qui cultive une terre malade et arrosée de sang. Au commencement, la Couronne descendit du ciel 
; et retourna au Ciel à la tête du Roi, Jésus-Christ ; de qui nous verrons de nos yeux sa Loi de Paix 

et de Santé descendre sur toutes les nations de la terre.  

La bataille finale entre la mort et la vie est ancienne ; La victoire sera la nôtre.  

 

 

 

 

 

 

III 

 

ESPAGNE 2025 

 

La vie est une aventure. Même les rois eux-mêmes n'ont jamais su comment ils allaient se 
terminer. Le monde est là. Il nous entoure. Odeurs. Suce. Les tambours de la fin du monde battent. 

La berceuse du changement émerge de la bouche de la mort. Toujours à la recherche de l'arme 
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toute-puissante qui donnera à son possesseur le sceptre impérial de l'univers. Personne n'est 

infaillible. Tout le monde tombe dans l'erreur. La vision des privilèges des richesses est un virus 

qui s'empare du cerveau et annule la force de l'esprit. Quels temps heureux ceux de l'absolutisme 
! Qui ne veut pas être un autocrate absolutiste ! Le monde à tes pieds, la Justice est ta prostituée, 

les Armées sont ton gros coq, l'État est ton eunuque. Pantalon par terre, culotte sur la table ! Il se 

révolte, il s'oppose à votre volonté, c'est un fasciste, un ennemi de la démocratie, du progrès, de... 

de... de... de n'importe quoi. Qu'ils l'empalent, maintenant !  

ECCE HOMO. Voici l'homme. ME voici. L'homme vit en moi. En vous ? Je ne sais pas, 

c'est la même chose qu'un Judas qui vit, vous savez. Si vous vous pendez ou s'ils vous empalent, 

qu'en est-il de moi ? Vous ne savez pas comment vous gouverner, vous avez besoin du cerveau de 
quelqu'un d'autre pour sentir que vous avez un cerveau ? Cet autre vous cognera jusqu'à ce que 

vous soyez à bout de souffle. Pensez-vous que vous allez devenir fou ? Eh bien, laissez la pompe 

continuer à vous servir le plaisir.  

Qu'il est bon d'exister sur la ligne de démarcation entre la survie et la misère ! Vous êtes un 

super-héros, toute votre vie est une bataille sans fin contre la supermerde. Les zombies sont là 

pour rester, la fin des fins alternatives à l'histoire de la Terre. Oui, très bien fandango, Netflix est 

un cul qui fabrique de la merde à la vitesse de la lumière. Pas content ? Vous ferez l'expérience de 
la fin de votre monde, de la beauté des océans ensevelissant les terres, des volcans écrasant les 

villes, des cyclones faisant tomber le poids du ciel sur votre tête. Brillante, géniale, Hollywood 

est la cour du diable qui dirige la Cité des Anges. Quelle folie ! Nous allons tout jeter pour une 
poignée de pierres précieuses.  

Quand avons-nous quitté le Paléolithique ? Ne vivons-nous pas encore à l'ère des pierres et 

des métaux ? Bien sûr que non, nous vivons à l'ère de l'atome. De l'Atome qui explose et pulvérise 

les bâtiments, les vies. Qu'il y a de beauté dans la destruction ! L'atome, l'arme de destruction 
massive parfaite, pas parfaite, imparfaite, mais pas éternellement pas parfaite. Les architectes du 

Nouvel Ordre Mondial se précipitent vers l'Apocalypse, ils vont chier l'arme de destruction de la 

planète.  

Ils ne se plaignent que d'une chose : ils ne savent pas comment créer l'Arme de Destruction 

de l'Univers entier.  

Comment de telles bêtes anthropoïdes sont-elles arrivées à l'Académie ?!  

Nous connaissons tous la réponse.  

Les électeurs ont un prix, ils sont des ordures de lumière, ils ont besoin de s'habiller d'or, 

ils adorent l'espèce animale « Judas Iscariote », pour une trentaine de pièces d'argent ils vendent 

le Nobel même à la mère qui leur a donné naissance : (J'allais écrire « la pute qui... » Mais cela 
me semblait politiquement incorrect, c'est-à-dire libre, et après tout les pauvres mères n'ont aucun 

pouvoir de choix sur ce qu'elles vont mettre au monde, bien qu'on pensait bien qu'elles pourraient 

défaire la marguerite : sera-t-elle bonne comme du pain, sera-t-elle un autre enfoiré ?). Maduro, 
Barack Obama, Vladimir Poutine, Camilo José Cela, tous ceux qui mettent suffisamment de pierre 

et de métal sur la balance pour gagner le Prix du Niveau de la Paix, pour la littérature.... le 

conquiert. L'Académie est un casino, un club de lapins. Et la vie n'est-elle pas une aventure ?  
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Comment pouvez-vous croire en Dieu, stupide de naissance, si vous n'avez jamais entendu 

le rugissement du Niagara, ni conquis les Balkans, le Taureau, les Alpes autrichiennes à pied sur 

des routes qui s'élèvent pour s'émerveiller de leurs montagnes de granit pur ! Je vois la force du 
bras de mon Dieu. « Dieu n'existe pas », disent-ils, imbéciles sans sagesse, masques ambulants 

de chaires achetées au marché du mensonge. Le prix ? La liberté de la gloire d'un enfant de Dieu.  

La vraie aventure commence : la vie éternelle, indestructible, immortelle, la Sagesse pour 

mère, l'Arbre de Vie des Mondes ouvre une Nouvelle Branche dans un Nouveau Ciel et une 
Nouvelle Terre, à quoi ressemblera votre Civilisation ? Quel sarment Dieu va-t-il cultiver ? Je 

veux y être. Suivre mon Créateur à travers les mers d'étoiles qui remplissent les galaxies et 

étendent leurs rivages au-dessus de l'Abîme couvert par les Ténèbres.  

Stupide M. Einstein, père putatif de la Bombe Atomique, le Cosmos s'étend pour l'Éternité 

à travers les espaces infinis de l'autre côté des rives de l'Océan des Galaxies. Les galaxies sont 

des continents, des îles, des chaînes de montagnes andines, des montagnes himalayennes qui 
brillent de la force de soleils infinis, je veux aussi voyager à travers la forêt magique du cosmos, 

rien n'est ce qu'il semble, aucun d'entre eux n'est là où vous pensez qu'ils devraient, ils avancent 

et reculent, ils continuent d'avancer et de dérouler sous vos yeux un nouveau paysage, vous 

regardez en arrière, et tout ce que vous voyez est la nécrologie dans la mer que le Seigneur des 
Espaces Infinis a ouverte sur la surface des Eaux du Cosmos. Vous les voyez naître lorsque vous 

vous approchez d'eux, et vous les voyez grandir lorsque vous déplacez le cosmos à l'intérieur. Les 

galaxies sont des arbres qui se déplacent sur un terrain magique. La forêt enchantée de la création. 
Je suis ravi de mon Créateur et tout ce que j'ai vu peut être contenu dans la paume de ma main. 

Comme il s'émerveillera de Dieu qui voit le monde à travers une application Smart Crystal. TÉLÉ! 

Ou de feuilles collées avec de la salive sur un carton.  

Dieu n'existe pas et vous existez, parce que vous pensez. Et qu'en pensez-vous ? Ah oui, 
pour devenir riche, pour être puissant, pour se mettre dans la bouche d'une Constitution sacrée et 

pour mourir de rire, vous êtes dieu ! Et ta mère était la pute qui baisait toute la ville. Bien sûr! 

Tous à genoux, celui qui ne paie pas l'impôt d'être en vie, qu'il soit empalé. Sortez le fouet 
Mariquilla et laissez tous les fascistes saigner leurs côtes, (ils sont tous fascistes, jusqu'à ce qu'ils 

apprennent ce qu'est le Progrès). Nous sommes les gentils, Mariquilla, les autres sont des fantômes 

pour un sixième sens. Faites-les frire pour les impôts. C'est comme secouer un arbre de pommes 
mûres, certains tombent et d'autres résistent, pour ceux qui tombent on crée un coussin de survie, 

vous comprenez Mariquilla ? Nous l'appelons... Je ne sais pas, appelez ça comme vous voulez, 

une couverture sociale pour les personnes vulnérables ?, ce qui sera tout le monde, sauf nous, 

Maraquilla... Nous sommes les dieux immortels, la garde divine du roi fou, chose très rare, mais 
cela n'a pas d'importance, vous vous agenouillez à mes pieds et tout le monde s'agenouille à vos 

pieds.  

« C'est le monde à l'envers »  

Le mensonge au pouvoir ; la vérité dans la poubelle. Que celui qui ne peut choisir sa gloire 

creuse sa ruine.  

Je me souviens de discussions avec des amis de l'Institut quelques jours avant les premières 
élections démocratiques en Espagne, en 1976. Je venais de débarquer de l'Inde, une année 
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sabbatique pour me ressaisir, dont tout le monde devrait profiter, une année sabbatique entre 

l'Institut et l'Université, mais qui n'est accordée à personne sauf à ceux qui ont les güevos pour 

vivre en vivant. Dans les États-Unis des années 70 et 80 du XXe siècle, cette année sabbatique 
était sacrée, du moins dans la classe moyenne. Ils mettent dans votre tête une image du monde et 

de l'univers que vous avez envie de toucher, de sentir, de ressentir, de vivre. De l'école à l'atelier 

? C'était l'un des grands crimes de l'Ancienne Société que nous allons tuer et enterrer. Pensez-

vous que l'ère moderne n'était pas une blague ? Du Néolithique, nous sommes revenus au 
Paléolithique, mais pas à cet état heureux d'Homo Sapiens conquérant et dominateur de la Flore 

et de la Faune, mais au Paléolithique homicide qui est enregistré dans la Liste des Rois de Sumer, 

ville contre ville, sans quartier, sans arrêt, Kish bat Umma, Uruk écrase Mari, Babylone avec la 
main de Bar Tibirá,  etcetera etcetera etcetera, l'histoire sans fin. Deux mille ans qui se mangent 

vivants. Un exemple pour l'éternité. Que les Grecs n'ont pas appris, par exemple. Les Grecs se 

dévoraient à l'infini (c'est la partie qu'ils ne vous enseignent pas à l'école) jusqu'à ce que la Perse 
aille tous les baiser, et de la naissance du sang Alexandre le Grand est né.  

Les Italiens n'ont pas non plus rien appris de l'enseignement des Anciens, des siècles et des 

siècles plus tard. L'Italie d'avant la Renaissance était une bataille sans fin entre Florence, Gênes, 

Venise, Sienne, Naples, tous contre tous, danse tous maudit la danse de la guerre. Est-il étrange 
que Dieu ait effacé de sa vue un monde dans lequel la violence était la loi, comme décrit dans le 

cas de l'homme qui est entré à Sodome et Gomorrhe avec sa concubine, l'a prise et l'a violée à 

mort ? Du Paradis à l'Enfer, combien de siècles ? Et pensez-vous que le socialisme du XXIe siècle 
va ramener le paradis en Espagne ? Lu dans les livres d'histoire, quelle nation dévouée au 

socialisme n'a pas suivi son chemin vers la dictature ? Les pierres ne parlent pas, mais les livres 

le font : Réponse : « Aucun. » Là où la Mort entre, les cimetières sont créés, là où le Socialisme 

entre, la misère et la ruine sont créées, nécessaires pour construire sur eux l'édifice de la Dictature 
de l'Ouvrier Socialiste. Dieu n'existe pas, c'est le Credo de l'Agenda 2030 du Woke !  

Et le félipisme a été fait. Treize ans plus tard, l'État fait faillite. Cinq millions de chômeurs.  

L'Aznarisme est arrivé, il a dû vendre les propriétés de la Nation que le félipisme n'a pas 
eu le temps de vendre, et la faillite de la Sécurité Sociale a été surmontée. Deux millions de 

chômeurs. 

Zapaterismo est venu, huit ans plus tard l'État, la Sécurité sociale, tout l'édifice de la Nation 
a fait faillite. Retour à 5 millions de chômeurs.  

Le ciel est-il maçonné, qui sera le maçon qui le briquera ?  

Rajoy a vécu la chronique annoncée d'un échec. Spain a été trouvé dans l'unité de soins 

intensifs, dans un état comateux. Ceux qui l'ont amené à cet état heureux, Zapaterismo et son 
partenaire : la guilde des arts : musiciens, acteurs, célébrités, se sont inscrits au banquet du pillage 

des richesses créées par l'aznarisme. Puis un nouvel art a été inventé : le pillage du trésor de la 

nation. De nouveaux artistes ont émergé, ils ont créé une Société pour le Bonheur de toutes les 
nations d'Espagne.  
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L'Alliance du Progrès entre Communistes, Socialistes, Podemites, Voleurs, Narcos, 

Trafiquants d'Êtres Humains, avec le caméléon venimeux le plus meurtrier de toutes les familles 

de reptiles : Les Bourbons.  

Le sanchismo est arrivé, et la marche « YES WE CAN » a été ouverte, nous éliminerons 

l'extrême droite maléfique qui veut démanteler la démocratie et empêcher que la dictature des 

Bourbons-Sanchistas ne soit considérée comme le salut de la démocratie espagnole.  

Quel rire, Marisa ! Les eaux de la corruption sanchista ont atteint des sommets, des 
sommets, mais pas assez pour couvrir le sommet de la montagne d'où le roi Bourbon et sa reine 

socialiste déplacent leurs pions sur l'échiquier de la politique.  

Comment un homme peut-il comprendre ce qu'est la géopolitique sans jamais avoir quitté 
sa nation, son peuple, sans parler les langues, sans avoir eu la joie heureuse de profiter d'une année 

sabbatique autour du monde : un prix du parfait avenir proche contre l'abandon des études ! Qui 

court pendant quinze ans de l'enfance à la jeunesse sans voir un prix pour sa carrière ?  

« Vis, mon fils, déploie tes ailes et vole. » Voyagez à travers l'Asie, l'Afrique, les 

Amériques, l'Australie, l'Europe, l'Indonésie, le monde est votre tapis rouge, profitez de la gloire 

d'être en vie, laissez la Création vous parler de son Créateur, sentez le pouls des orages sur la 

Méditerranée profonde, n'ayez pas peur de vous perdre à un carrefour, dans une nation que vous 
avez vue mille fois sur la carte,  c'est la Terre, c'est votre monde. Mais si ce que vous voulez, c'est 

du sexe et de la drogue, et que la vie est cela et rien de plus que cela, retournez à la poussière, 

soyez poussière, écartez-vous. Vous n'existez pas si vous ne vivez pas. Descartes était un homme 
amer qui fermait les yeux sur la vie : « Je pense donc je suis », ou ce qui revient au même : je ne 

veux rien savoir de personne, ni mort ni vivant ; Je ne veux rien voir du tout, qu'ils s'entretuent, 

qu'ils se dévorent les uns les autres, ces bêtes... Je pense, j'existe, les autres... qu'ils meurent ?  

Nous retournons à Sodome et Gomorrhe. Menace de guerre nucléaire. Vous n'arrivez pas à 
obtenir la connexion ?  

Je pense parce que j'existe. Les pierres pensent-elles ? Et les pierres n'existent pas ?  

Je pense parce que l'Homme vit en moi. Ni Staline, ni Pinochet, ni Guevara, ni Einstein. 
L'Homme qui vit en moi est le Reflet dans mon Âme Vivante de l'Être du Fils de Dieu, à l'Image 

et à la Ressemblance duquel la Vie est créée, dans ce Monde et dans tout ce qui existe et existera.  

L'Âme est la Dimension exclusive de l'Homme. Sa propriété est celle du Miroir Vivant dans 
lequel se reflète l'Image de l'Être Divin ; cette Réflexion absorbe tout l'être de la Création et vit 

dans son Être le « JE SUIS » : image et ressemblance de l'esprit du Créateur ». Sagesse, 

intelligence, compréhension, morale, sciences, éthique, droit, droit, politique, sociologie, histoire, 

religion. « JE SUIS un enfant de Dieu, un Citoyen de Son Royaume, une Créature du Paradis de 
Dieu. » D'aventure en aventure. La vie éternelle, c'est la Grande Aventure, « là-bas ». Ici, nous 

sommes en guerre.  

La mort vole sur les ailes de la destruction à partir du moment où la première goutte de 
sang est versée jusqu'à ce qu'il n'y ait plus une seule goutte de sang dans le monde. C'est sa Force, 

son Destin, de réduire en poussière tout Monde qui lui ouvre la porte. L'Histoire Universelle écrite 
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ne ment pas : le moteur de l'Histoire est la guerre, la recherche de l'arme ultime après laquelle la 

Terre deviendra un cimetière. Un autre mausolée errant dans les ténèbres du cosmos. Un 

avortement jeté dans l'abîme. La mort chevauche, du premier homicide au génocide mondial, sur 
les épaules des sages, ennemis de l'Univers en tant que Création d'un Être en qui Dieu vit.  

Dans notre Être vit l'Homme à l'image et à la ressemblance du Fils de Dieu, Prototype de 

tous les enfants de Dieu, Adam et les Apôtres. Dans l'Être du Créateur de l'Univers vit Dieu, une 

Personne Indestructible, Éternelle, d'une Intelligence sans limite, avec une Puissance qui étend Sa 
Force à l'Infini, et l'Omniscience fondée sur la Science de la Création des Amas d'étoiles, des 

Galaxies, des Mondes. Il n'y a pas d'autre dimension de la Vraie Connaissance. La mort répand sa 

majesté sur tous les pays parce qu'elle vit dans l'homme comme une bête. La vie étend sa gloire 
dans l'homme parce que l'homme est enfant de Dieu à l'image et à la ressemblance de celui qui 

nous a appelés à la vie éternelle : « Faisons l'homme à notre image et à notre ressemblance. »  

50 ans avant cette Victoire, le monde était couvert par les ténèbres d'un Agenda signé dans 
les enfers de l'esprit de l'homo sapiens anthropoïde, marchant dans une seule direction : 

L'Anéantissement de la Race Humaine : l'Homme et la Femme, l'Origine de la Famille, le Début 

de l'Histoire de la Civilisation. La Terre a donné naissance à son Créateur, une seule race humaine. 

L'homme et la femme, deux personnes : une âme. La famille humaine est née. Les villes naissent. 
Les nations naissent. L'homme et la femme sont la porte par laquelle les générations entrent, se 

succèdent, et la civilisation grandit en intelligence et en sagesse. Deux sexes ? Une multitude de 

genres ? Voulez-vous effacer des millions d'années d'histoire géologique et astronomique ? De 
quelle folie les auteurs et les apôtres de l'Agenda Woke 2030 ont-ils échappé ? L'ONU l'a appelé 

l'Agenda 2030 dans le but exclusif de cacher à nous tous l'objectif vers lequel sa flèche se dirigeait 

: la destruction de la race humaine, son aliénation absolue de la loi de l'univers et de la terre. 

Anthropes, père de l'Homo Sapiens, n'appartenait-il pas au monde des mammifères ? Combien de 
genres chaque famille de mammifères possède-t-elle ? À ce jour, pour autant que nous le sachions, 

mâle et femelle est le genre de toutes les espèces de mammifères. Des millions d'entre eux sont 

passés par la Terre et chacun d'entre eux a connu un seul sexe, composé de l'union du mâle et de 
la femelle. Il n'y a pas d'autre genre dans chacune des familles de mammifères que celui composé 

du mâle et de la femelle, du père et de la mère des familles qui composent l'espèce à laquelle ils 

appartiennent tous, et tous sont sous une loi universelle de reproduction.  

Où sont les anthropologues, les biologistes, les zoologistes ? N'éprouvent-ils pas de honte 

pour les autres ? La formation de l'intelligence humaine entre les mains d'une bande de malades 

intellectuels embauchés par l'ONU et son Nouvel Ordre Mondial (le Nouvel Ordre Mondial a 

échoué) pour surmonter là où Dieu, selon eux, a échoué : Et pour créer un Être Humain aliéné de 
la Loi Naturelle, exclusivement gouverné par la Loi de l'Élimination de l'Homme à l'Image et à la 

Ressemblance du Dieu Chrétien. Et nous, chrétiens, n'avons-nous pas le devoir de nous soulever 

contre un programme de destruction de l'âme dans les jardins d'enfants et les écoles ?  

Le droit des créateurs d'une civilisation, mère de tous les arts et de toutes les sciences, de 

défendre leur âme est tout-puissant. Il n'y a pas de peur de la défaite. Une Alliance a été scellée 

entre l'homme et Dieu, avec le sang du Christ Jésus, par laquelle notre Force est notre Force, Sa 
Sagesse est notre Sagesse. Dans Son Être, nous avons la Victoire. Elles manipulent l'être de 

l'Enfance en détournant le chemin de leur vie vers la Prostitution, la Folie, le Suicide, le Malheur 
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et la Ruine. On s’en fout? Pas au socialisme international européen. Les grandes industries de la 

Pornographie, de la Pédophilie, de la Pédophilie, de la Perversion Sexuelle... ils ont besoin 

d'agneaux qui seront donnés gratuitement aux magnats et à leurs clients de l'industrie du 
crime. Volontairement? Jamais! Pendant l'enfance, ils ont détruit dans leur être le Miroir dans 

lequel l'Homme se voit en Mode Divin : l'Intelligence Créatrice, l'Esprit Libre, le Jugement 

Analytique Supérieur, la Compréhension des Lois de l'Univers et des Sciences de l'Ingénierie et 

de l'Architecture de l'Arbre des Nations, La Culture de la Civilisation dans le Temps. L'image du 
Christ Jésus sur l'Être de Dieu est la Sève qui a vivifié l'arbre de l'espèce sur la Terre et, cultivée 

par Dieu, a porté son fruit : le Genre Humain, espèce de mammifères, mâle et femelle, deux 

personnes, une seule réalité : la Famille Chrétienne. Tout ce qu'on dit trop, qui est superflu, qui 
vient de la Mort.  

La mort choisit ses serviteurs. Ils hurlent comme des chiens dans les palais du Pouvoir. Une 

ministre de la Santé, un loup fou de pouvoir, accède à son trône, un médicament contre le cancer 
est connu, et la ministre Loba nie tout budget pour son acquisition et le salut de ceux touchés par 

ce groupe de cancer, le Loup du Diable dit que cet argent devrait aller à la lutte contre le 

changement climatique. Et toute l'Espagne ne se lève-t-elle pas pour traquer la louve et la juger 

pour crime contre l'humanité ? Une autre louve s'est soulevée en signant une loi par laquelle le 
crime de faux témoignage a été annulé pour la femme : la femme est libre de faire un faux 

témoignage et de ne pas être pénalisée pour les conséquences de son crime... mais j'oubliais : 

donner un faux témoignage n'est pas un crime dans la bouche de la femme humaine. Récompense? 
La protégeant dans le Palais des Dieux à Bruxelles, le poste de police dans lequel une fois le 

voleur à l'intérieur de la loi ne peut pas la poursuivre, car la loi de A. 2030 protège le loup criminel 

et poursuit le chasseur.  

Quelqu'un doit dire aux générations qu'elles jouiront de la victoire chrétienne universelle 
sur la bataille qui a été livrée, les forces qui ont été déployées et la dureté des combats des nations 

chrétiennes contre la mort de la race humaine par des puissances pathologisées qui cherchent à 

détrôner Dieu afin qu'elles puissent s'asseoir sur le Trône du Fils de Dieu. N'est-ce pas ce que 
Satan cherchait avant la création de nos cieux et de notre terre ?  

La Femme a de nouveau ouvert ses oreilles au Serpent. Le poison de l'agenda WOKE doit 

porter le fruit de Sodome et Gomorrhe, contre lesquels Dieu se lèverait pour détruire non pas deux 
villes, mais toutes les villes de la Terre. Notre Univers est Sa Création. Notre Créateur peut 

détruire tout ce que la Mort a semé dans Sa Création quand et comme Il le veut. Ils sortent le 

drapeau de l'arc-en-ciel pour défier Dieu : « Tu ne peux pas nous détruire, tu l'as promis, tu ne 

provoqueras pas de nouveau un grand déluge. » Ils se sont égarés, aliénant les générations de la 
Loi de l'Univers, ils se sont aliénés la Sagesse Créatrice dans le palais de laquelle le Pouvoir 

s'exerce sur chaque créature. Ce sont des nazis. Ce sont les enfants de Menguele. L'humanité est 

une espèce à éliminer en mode A.W. 2030. Il se créera autant de genres qu'il y a de branches dans 
l'arbre de la Mort ; de la chair humaine fraîche et du sang jeune et sain seront servis aux élites 

asservies par le Pouvoir du dieu qui siège sur le trône de l'ONU. Ces élites seront au-delà du bien 

et du mal, car celui qui gouverne fait la loi, à lui sont les enfants de toutes les familles, et à lui 
l'État. « Ils n'auront rien, et tous seront heureux », la parole de Satan. La grande question est la 
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suivante : pourquoi ne commencent-ils pas par eux-mêmes, afin que nous puissions tous voir à 

quel point ils sont heureux de rien ?  

« Les enfants n'appartiennent pas à leurs parents, ils appartiennent à l'État. » Un autre 
dogme de l'A.W.2030. La grande question est : pourquoi les parents se taisent-ils, ne se lèvent-ils 

pas et ne clignent-ils pas leurs dents d'une secte aussi maléfique ? Nos enfants en font-ils partie ? 

Serons-nous tous heureux sans rien ? 

Appartenir à cette Secte A.W.2030, c'est lancer un Cri de Guerre contre la Race Humaine. 
Défendre Notre Monde, Notre Civilisation, Notre Origine, la Loi de l'Univers, protéger le Saut 

d'Évolution de la Famille Sapiens à la Famille Chrétienne : c'est un Devoir devant Dieu et 

l'Histoire des Générations qui connaîtront la Victoire de l'Alliance entre Dieu et l'Homme, signée 
dans l'Evénement de la Résurrection du Christ Jésus,  l'Homme dont l'image et la ressemblance 

ont construit en nos pères la civilisation dont nous jouissons et qui est actuellement attaqué par la 

Mort.  

Parents, défendez vos enfants contre cet Agenda 2030. Nous sommes en état de guerre. S'ils 

tuaient la Race Humaine : deux personnes, un seul être, cette fin de la Famille ouvrirait la porte à 

la destruction de la Terre. Nous ne pouvons pas le permettre. Nous sommes des enfants de la Paix, 

mais celui qui donne sa Maison à un ennemi qui cherche la mort de ses enfants n'est pas un 
homme, c'est un lâche. « Je ne suis pas venu apporter la paix, mais la guerre. » Guerre contre la 

mort de la famille chrétienne universelle, guerre contre les organisations criminelles 

internationales, guerre contre les tyrans, les génocidaires, les dictateurs, les politiciens et les juges 
corrompus. Guerre contre les maladies et la pauvreté des nations. Chacune des Œuvres du Christ 

Jésus n'était-elle pas une déclaration de guerre contre la Mort signée par Dieu et par l'Homme ? 

Il est temps d'assumer cette Alliance jusqu'à ses conséquences ultimes. Le Serpent crache du venin 

de sa bouche, qui sera scandalisé ? Les Louves hurlent à la Pleine Lune en invoquant le Pouvoir 
des ténèbres, qui s'émerveillera de leur soif de sang ? Vivre est la plus grande aventure que nous 

puissions connaître. Celui qui abandonne l'adolescence et l'enfance au bannissement de la Loi de 

l'Univers efface de son Avenir cette Vérité : la Vie est une Aventure Multidimensionnelle ; si vous 
êtes enfermé dans la dimension du Sexe, vous êtes mort pour l'Aventure de la Vie.  

C'est le Credo de la Secte A. 2030 : Le sexe c'est la vie, choisissez la vôtre et ne vous 

inquiétez pas des Sciences, des Arts, de la Sagesse dans l'Histoire de la Race Humaine et de sa 
Création dans l'Univers.  

Pour affirmer ce dogme : il n'y a qu'un seul genre par espèce de mammifère, et toutes les 

branches mammifères de l'arbre de la vie sur Terre vivent selon la loi de procréation et de 

reproduction activée par le mâle et le femelle : c'est un crime.  

Remettre l'adolescence, sexuellement surexcitée dès l'enfance par les États esclavagistes de 

l'ONU, couvrir les besoins sexuels des prédateurs qui ont signé A. 2030, est un devoir ; Leur 

refuser le droit à l'avortement est un crime.  

L'avortement est l'effacement des preuves contre le prédateur sexuel, qui pourrait être un 

grand-père, un parent, un voisin, un enseignant, un crétin, tous des criminels sur les mains 

desquels le sang de l'être éliminé, de l'Évidence détruite, tombe.  
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Détruire les preuves des hommes criminels, glorifier le faux témoignage des femmes 

meurtrières, c'est l'idéologie idéologique de la secte A.2030, exportée de l'ONU contre toutes les 

nations sous le signe de la croix. 

 

 

IV 

 

LA TOUR EUROPÉENNE DE BABEL 

 

 

« Le ciel est bleu », c'est une vérité absolue. Sa négation « Le ciel est gris », c'est une 

déclaration d'absolutisme. 

« Les nuages sont gris », mais « le ciel est bleu ». Le bleu du ciel ne dépend pas de nos 
yeux, il dépend du Soleil et de la Terre. Le ciel est bleu, c'est une Vérité Absolue parce que sa 

nature ne dépend pas de l'homme. Ce qui est Absolu existe en relation avec une dimension de la 

Réalité Universelle dans laquelle l'homme n'a ni art ni part. Lorsqu'un individu ou un groupe 

d'individus s'associe pour imposer sa parole : « Le ciel est gris » sur la base que le firmament est 
couvert de nuages, soit du point de vue idéologique, soit du point de vue religieux, ce parti ou 

cette secte est une association absolutiste, comprenant cet absolutisme par rapport à une Puissance 

qui impose sa parole soit par les armes, soit par les impôts. 

Nous comprenons tous que l'absolutisme est un système dans lequel un groupe de sujets 

impose leur vision de la réalité naturelle, « le ciel est gris », basée sur une force contre nature dont 

ses membres : classe, association ou parti, obtiennent des avantages privés. La Vérité Absolue, 

d'autre part, profite à tous les êtres compris dans la dimension de la Réalité Universelle de la 
Nature, aux êtres humains et aux êtres vivants de toutes les espèces vivant sur Terre. Toutes les 

espèces, la flore et la faune, vivent sous le toit « du ciel est bleu ». Vérité absolue contre laquelle 

élever un discours ne convient et ne procède que d'esprits exclusivement alignés avec la Folie 
d'une Puissance établie sur la négation de la Nature de l'Univers. 

Il y a donc des Vérités Absolues dans la dimension desquelles nous vivons, à partir 

desquelles nous apprenons, et grâce auxquelles nous progressons dans l'intelligence. 

La Paz, par exemple. 

L'Histoire Universelle montre que toutes les périodes et époques du développement 

intellectuel des peuples ont prospéré pendant cette période entre guerre et guerre que nous 

appelons : PAIX. 

Nous pouvons voyager dans l'Empire britannique, dont la longue période de paix, une fois 

les guerres de religion terminées, a transformé l'Angleterre en un champ fertile dans lequel les 

graines de l'intelligence, de la science et des arts ont fleuri pour produire la révolution industrielle, 
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la véritable mère de la civilisation moderne. 

Dans le cas de l'Empire espagnol, ce développement intellectuel était impossible en raison 

des guerres civiles continuelles auxquelles l'Espagne a été soumise tout au long des XVIIIe et 
XIXe siècles sous la couronne des Bourbons. L'imposition de la dynastie des Bourbons en 

Espagne a importé une conception absolutiste française du pouvoir, forgée sous le règne de Louis 

XIV, dont les lignes de gouvernement étaient une déclaration de guerre à la marche civilisatrice 

de la civilisation espagnole depuis les Rois Catholiques. La corruption et la folie de la maison des 
Bourbons ont entraîné l'Espagne dans une guerre civile après l'autre qui s'est terminée par sa chute 

en 1931. Sous ce firmament historique des guerres civiles et des gouvernements du Tout-Puissant 

Valide, il était impossible pour l'Espagne de ne pas manquer le train des Sciences et des Arts, dans 
lequel voyageaient déjà les autres royaumes et républiques de l'Europe. 

J'ai mis à nu ces deux cas où l'on voit « le ciel bleu » et le « ciel gris », comme représentants 

indiscutables de la Paix comme mère du Progrès de l'Intelligence dans les nations. La Réalité 
Universelle qui nous permet de déclarer solennellement que la PAIX est la Mère qui nourrit la 

Civilisation et engendre chez les Nations tous les bienfaits naturels pour le Progrès de 

l'Intelligence. 

La guerre, comparant le bien au mal, est le retour des nations à l'état de barbarie et 
d'inhumanité naturelle envers les bêtes douées d'une intelligence rationnelle supérieure 

subordonnée au triomphe de leur force animale sauvage. Si, dans la paix, l'être humain s'élève au-

dessus des nuages dans le firmament de l'Intelligence, dans la guerre, les nations sombrent dans 
l'hypogée de la folie. 

La paix, mère du progrès des nations, est une vérité absolue. Une autre question serait de 

savoir à quoi une nation consacre cette paix, que ce soit pour s'habiller pour la guerre ou pour 

élever ses peuples à une société où règne la justice. 

Ce que l'Histoire universelle nous enseigne suffit à affirmer que la Justice est à son tour la 

Mère de la Paix. D'où l'on comprend, à son tour, que la Corruption Absolue est la mère de la 

Guerre Civile. Et à son tour, il est déduit que la racine de la Justice se trouve dans la Vérité 
Absolue. C'est pourquoi une nation peut voir sa chute dans la guerre civile selon la proximité de 

la corruption de son gouvernement avec les murs d'un système basé sur une corruption absolue 

de tous les corps de l'État. 

Et c'est aussi une vérité absolue : l'absolutisme de l'État entraîne la nation dans la révolution 

sanglante du peuple en faveur de la justice, car là où il n'y a pas de justice, la liberté ne peut 

respirer. Plutôt mourir en combattant pour la liberté que de mourir noyé sous le nœud coulant de 

la corruption de l'État. 

Il y a une autre Vérité Absolue que l'Histoire met sous nos yeux. 

La paix est le domaine dans lequel la graine de l'Intelligence s'épanouit et devient un arbre. 

Mais l'existence d'une langue internationale, commune à toutes les nations dans la dimension 
d'une même civilisation, est à cet arbre ce que l'eau est au champ. L'interconnectivité vivante entre 

les intelligences des différentes nations est la cause d'un développement accéléré de la 

connaissance, que nous pouvons essentiellement résumer dans la loi de l'intelligence : le plus 
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grand résultat avec le minimum d'effort créé. 

Nous retournons dans l'Empire romain. 

Le caractère international d'une langue commune à toutes les nations de sa civilisation a 
mis en mouvement une croissance universelle de la connaissance. Cela a duré au-delà de la Chute 

et a donné à la civilisation catholique chrétienne un espace d'apprentissage et de développement 

basé sur la communication entre les sages des nations européennes médiévales. C'est sous le 

firmament de cette langue internationale que l'Europe a pu abandonner l'état de barbarie auquel 
ses peuples ont été condamnés par la chute de l'Empire romain, et c'est sous la paix chrétienne 

que sont nées les universités, d'où, la langue internationale en activité, l'arbre des sciences et des 

arts a commencé à prendre forme.  Son tronc est devenu fort et dans ses branches ont commencé 
à fleurir les disciplines qui, au fil du temps, sont devenues à leur tour des branches, mères de 

différentes nouvelles disciplines universitaires. 

Cela signifie que la politique de destruction d'une langue commune implique la culture 
d'une corruption fratricide qui, par la force de la logique historique universelle, doit conduire les 

peuples ainsi divisés de l'Intercommunication Vivante avec leurs voisins et leurs semblables : à la 

stupidité, à l'ignorance, à la folie et à la méchanceté naturelle à ceux qui établissent la Parole non 

pas comme un Pont de Communication mais comme un Mur de Haine contre toutes les familles 
à leur disposition. autour, à l'intérieur et à l'extérieur de leur région. 

Prenons l'exemple biblique de la Tour de Babel. Quelles que soient les raisons qu'avaient 

les premiers fondateurs de cette Europe babylonienne pour créer un espace politique commun, 
dès que leur croissance a eu lieu et que les langues se sont multipliées, sans qu'il y ait eu une 

langue commune pour tous les peuples participants, en grandissant ceux-ci et cela, la rupture d'un 

système de communication commun a fini par faire tomber ce qui,  dans un premier temps, 

l'utilisation d'un langage commun s'est mise en branle. 

De là, on comprend que lorsque la Nature du Verbe : Pont de Communication entre les 

Intelligences des différents peuples est tuée, et qu'elle est transformée en Symbole de l'Identité 

Nationale, la Civilisation commence à s'enfoncer et à diriger ses pas vers la création de Murs de 
Haine et d'Ignorance Mutuelles, générant le retour à la barbarie de ceux qui, ayant dépouillé le 

Verbe de sa Nature Divine :  Levier avec lequel déplacer l'Univers et créer une Civilisation en 

croissance révolutionnaire constante comme effet de la Multiplicité des Intellects et de leur 
Intercommunication Vivant en Liberté ; à partir de ce moment, cette Société est vouée à 

l'effondrement. 

Et c'est une Vérité Absolue fondée sur l'Expérience des nations dans l'Histoire de la Vie de 

l'Homme sur Terre « sous son ciel bleu ». 

Il s'ensuit de cette vérité que ceux qui font d'une langue régionale l'identité d'un peuple se 

séparent de la nature universelle de l'intelligence, et condamnent ce peuple à l'ostracisme qui 

implique la haine que ces ennemis de la civilisation ont utilisée pour créer un système néo-féodal 
dans lequel ils sont rois.  sans couronne, mais propriétaires de tous les privilèges des seigneurs 

féodaux ; Immunisés contre les conséquences de leurs crimes, se protégeant eux-mêmes, en 

récompense de l'Isolement auquel ils condamnent leurs esclaves nationalistes, pour répondre de 
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leurs crimes devant tout système de justice, qu'ils créent eux-mêmes pour se protéger contre les 

crimes qu'en paiement de leurs services ils ont arraché au peuple ainsi soumis. 

La Logique de l'Évolution Croissante de toute Civilisation à Vocation Universelle répond 
à un Langage International à travers lequel le développement des Sciences et des Arts circule 

d'une intelligence à l'autre, les unissant tous dans un arbre de la Plénitude des Nations qui, nourri 

par l'eau de la Sagesse Divine,  elle élève son tronc aux hauteurs de la Science de la Création. Et 

c'est la civilisation. 

La Victoire de la civilisation a son sommet dans l'Unité de toutes les nations dans un arbre 

de l'Intelligence Universelle, avec le Verbe pour la sève. Mais si la Parole de Liberté est bannie 

par le Langage des puissances corrompues dont l'intérêt est fondamentalement celui des bêtes 
rationnelles, et que tout ce qu'elles voient et font est soumis à leur personne, l'arbre est sapé, et 

finalement la Civilisation se détache de cette branche pour continuer à vivre et à croître dans 

l'Intelligence.  Sagesse et compréhension. 

Pourquoi le monde anglo-saxon a-t-il dominé le progrès des sciences et des arts au cours 

des deux derniers siècles ? Parce que la liberté de la parole d'une langue commune parmi les 

nations héritières de l'Empire britannique a permis l'accomplissement de la loi de l'intelligence : 

le plus grand résultat avec un minimum d'effort. 

Le bannissement d'une langue commune d'une communauté par l'essor des langues 

régionales, hors d'usage au-delà de ses frontières, en se déconnectant de la loi vitale de 

l'intelligence, entraîne cette communauté à sa chute et à sa disparition. 

Aucune espèce incapable de survivre aux changements de la biosphère n'a été absoute de 

sa disparition ; afin de permettre aux espèces chevauchant la Loi de l'Intelligence de s'adapter, et 

enfin de maîtriser leur relation avec le monde sans enfreindre les lois de la Nature, ont disparu. 

L'avenir de chaque peuple dépend toujours, comme il l'a toujours fait, de sa capacité à comprendre 
que nous avançons tous vers le même horizon et que les choses qui ont été laissées derrière ne 

peuvent pas ressusciter sans provoquer le tremblement de terre qui les dévorera pour les mettre à 

terre. Qui parle la langue de l'Homo Sapiens ? Qui parle latin ? 

Les langues évoluent, se transforment, se donnent un nouveau corps, continuent de grandir, 

se nourrissent des langues voisines, se reconnaissent mutuellement, et ce Pouvoir fait que la 

Parole d'Intelligence trouve chez tous les peuples une Ligne de Communication Directe, 
indépendamment de l'utilisation d'une langue régionale. 

Prenons le cas basque en Espagne, une langue qui s'est figée dans l'espace et le temps, 

internée entre les murs de la haine par la logique de la réalité, a dû engendrer à l'intérieur de ces 

murs de la haine un monstre de terreur et de mort. Parce que ceux qui abominent la Nature du 
Verbe : une autoroute de communication et de croissance entre les peuples, et la transforment en 

signe d'Identité Nationale, le fruit de leur travail contre l'Évolution Croissante de la Civilisation 

est une schizophrénie latente qui, par la force de son caractère maléfique, doit donner naissance à 
des monstres inhumains mus par la Haine envers tous ses voisins et frères. 

Il y a donc deux vérités absolues que tout homme doit recevoir dans son intelligence. La 

paix est le champ dans lequel l'arbre de toute civilisation universelle grandit avec une vocation 
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éternelle. Et la Sève qui la nourrit est l'existence d'un Verbe Invincible qui parcourt toutes les 

branches et tous les corps des Nations, les unissant dans la même Intelligence, dont la Loi est la 

Nécessité de la Libre Participation de tous à tout, accomplissant la Loi Suprême de Sagesse : Au 
moindre effort, le plus grand rendement. 

C'est contre cette Loi Suprême que la création des Haines entre les peuples, basée sur la 

schizophrénie de politiciens sauvages dont le seul intérêt est de ressusciter le système féodal de 

leurs pères hommes des cavernes, telle est la nature du système féodal à mes yeux, que les 
Nationalistes et les Nouveaux Barbares utilisent une Langue Régionale contre une Langue 

Universelle avec une ligne ouverte vers les Centres d'Intelligence de la Plénitude des Nations. 

Maintenant, laissons chacun tirer ses propres conclusions. 

La Création continue son cours sur la route des lois invincibles qui, une fois violées, font 

pleuvoir sur les ennemis de la Civilisation tout le poids de la Puissance de son Créateur. Le 

Créateur a tout le pouvoir sur Son Œuvre, soit pour la créer, soit pour la détruire. Ce pouvoir est 
inhérent à l'esprit de la Création. Et rien ni personne, sauf un voleur, ne peut détruire l'Œuvre que 

le Créateur a exécutée. Le même dans les Cieux que sur la Terre, le même en Dieu que dans 

l'Homme. 

Dans chaque esprit créatif vit le « seigneur ». C'est lui qui décide de ce qui est fait de son 
Travail. Aucune œuvre non créée par lui ne peut porter son nom. Nul ne peut exercer la seigneurie 

sur une œuvre sans s'adapter aux conséquences du crime commis contre son Créateur, qu'il 

s'agisse de Dieu ou de l'homme. 

La déconnexion d'une civilisation créée par Dieu basée sur la haine contre un langage 

universel cultivé par Dieu, implique la création d'une prison idéologique et mentale, sur laquelle 

évidemment ces créateurs peuvent exercer une seigneurie féodale absolue ; mais la Seigneurie de 

tout ce qui existe dans l'Univers appartenant à son Créateur, Il possède tout le pouvoir de couper 
de Son arbre des nations les mauvaises branches dans lesquelles la Haine et la Terreur ont fait leur 

demeure. 

La potentielle deuxième guerre civile espagnole doit servir les nations européennes à ne 
pas fonder leur pouvoir sur la division linguistique entre les peuples des nations de la 

Communauté. Nous notons que c'est la ligne de comportement politique qui, à l'époque de l'actuel 

président de la Commission, qui s'intéresse exclusivement à agir comme une déesse dans le palais 
des dieux, est exercée : diviser pour rester dans la gloire. Sur cette voie, la Communauté va être 

dissoute. 

 

 

 

 

CONCLUSION 
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Que de beauté, que de joie, comment ne pas vivre avec gratitude, à travers les pores de mon 

cerveau les alléluia fuient, bénis soient les corrompus, les juges, les journalistes, les hommes 

d'affaires, les politiciens, de quoi parlerions-nous si nous ne vous avions pas en train de voler, de 
pourrir jusqu'au dernier étage de la société, de violer même les dernières lois du code pénal 

! Quelle joie est celle des gens, la honte est la mienne. Et quelle leçon de science du bien et du 

mal. Vous tous, prostituées, proxénètes, butin des Anthropes, sapiens sans cervelle, cannibales du 

bonheur, hypocrites par vocation, assassins de civilisation, venez tous partager la part du Trésor 
public. Ne devrions-nous pas rendre grâce à Dieu pour cette leçon pour l'éternité ? Le serpent 

ouvre la bouche et mon âme s'habille à la guerre jusqu'aux dents, crache le feu de la guerre 

fratricide à travers l'aiguillon du scorpion et mon esprit crie : Écrase, éclate, détruis, qu'il ne reste 
ni queue ni tête à la bête. Allumez le feu, braves, nourrissez les braises jusqu'à ce que le vent des 

siècles emporte dans l'abîme les cendres maudites des adorateurs des richesses et de la guerre. 

Dieu n'est-il pas un feu qui ne s'éteint jamais ? L'homme n'est-il pas créé à son image et à sa 
ressemblance ? Comme un père, comme une écharde, comme le père, comme le fils.  

Le voleur entre dans la maison, la loi maudit le propriétaire et bénit le criminel, est-ce là la 

justice ? « C'est un progrès. »  

Le tyran envahit une nation, assassine des étrangers et les siens par centaines de milliers, 
le dictateur est-il l'envahi et l'envahisseur est le saint ?  

Quelle leçon de science du bien et du mal, Seigneur ! Comment pourrais-je ne pas être une 

étincelle si mon Dieu est Feu !  

Se plaindre? Vous êtes un fasciste, un ennemi de la civilisation. Rejeton de la corruption, 

adorateur des pierres et des métaux, l'Âme de l'Homme n'est-elle pas saturée d'horreur ? La 

Terreur s'installe dans les fauteuils des dieux et dicte des lois aux victimes : les vers restent, les 

pommes pour les déchets. Le mal est le bien, le bien est le mal.  

Criez Victoire, des corps dans lesquels l'Âme vit encore à l'Image et à la Ressemblance des 

enfants de Dieu : plutôt morte que vivant à genoux. Nous le savons, ils ont le pouvoir des médias, 

leurs esclaves sont des psychologues experts dans la manipulation des masses, les disciples 
d'Hitler et de Staline ont créé un monstre hybride, le socialisme du XXIe siècle. Peut-il y avoir 

une alliance entre Dieu et le Diable, entre la Vie et la Mort, entre le Ciel et l'Enfer ?  

Pedro meurt. Qu'as-tu fait du siège du Saint-Esprit, pour faire la paix avec l'ennemi de ton 
Seigneur, pour renoncer au salut de ceux qui marchent dans les ténèbres, pour détourner l'Évangile 

de ta bouche ? Pourquoi prêchez-vous la paix alors que toute la Création est en guerre ? Fuyez-

vous la Croix ? Ton Seigneur demandera des comptes à tous ses serviteurs, un par un. Pensez-

vous que l'Église est un Congrès ? Regardez-les, tout cela au-delà de la loi. Ce sont des juges 
corrompus, des vers traînant leur pourriture sur le sol. Ton Seigneur est-il assis sur un trône fondé 

sur une mer d'immondices ? Ne voulez-vous pas vous rappeler qui est le Rocher sur la Gloire 

duquel Dieu a élevé Son Église ? Tel père, tel fils. Le Père est un feu, qu'est-ce que le Fils sinon 
une flamme qui consume toute la litière de feuilles, les branches coupées de l'arbre de Vie !  

Mon cœur bat au rythme de l'Âme de mon Créateur. Son image est la source de mon 

existence. Je pense, parce qu'Il vit. Qui sont ceux qui se rassemblent dans des académies du silence 
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pour s'embrasser les fesses alors que la Sagesse est niée la Parole dans la maison des Sciences. 

N'est-elle pas la Mère de la Création ? Dieu n'est-il pas votre Héros, votre Disciple, votre Époux 

bien-aimé ? Il l'a trouvé avec la tête du rêveur qui peint un nouveau Cosmos dans son esprit. 
Quelle beauté de sa peinture ! Quelle puissance de son imagination ! La sagesse est tombée aux 

pieds de son Dieu comme un amant, vaincu par l'amour sans tache d'un homme parfait. Le Cosmos 

tout entier a ouvert les yeux, les galaxies ont été placées dans ses mains. La sagesse se tint à ses 

côtés, lui donna la main, l'appela son Seigneur, lui donna les trésors des sciences infinies qui 
gouvernent avec leurs lois la Maison de l'Espace, du Temps et de la Matière. Qui sont ceux-ci, 

cerveaux perdus dans cette abomination et cette soif sans bornes, affamés et assoiffés de gloire et 

de richesses, assis autour du feu de la destruction de la Vie sur Terre ? Ils se tapent dans le dos, ils 
se disent génies et mages, créateurs de virus pandémiques mortels et d'armes destructrices 

absolues, enfants de l'enfer, traîtres au serment d'Hippocrate, dieux d'une science engendrée par 

la Mort, le fils de l'Homme ne vous jugera-t-il pas comme on juge les démons immondes qui ont 
renoncé à la défense de la Vie et vendu les peuples pour une poignée d'argent ? Combien étaient-

ils, Descartes, Darwin, Einstein : trente ?  

Maudit soit l'homme qui défend sa maison, c'est la loi du Progrès. 

Maudit soit le peuple qui défend sa terre, c'est la loi de la gauche. 

Maudite est toute mère qui engendre ses filles à son image et à sa ressemblance, c'est la Loi 

de l'Égalité. 

Maudit soit tout parent qui invoque l'autorité parentale, c'est la loi Agenda 2030. 

L'État est l'unique père de tous les enfants de la Nation, c'est la loi du néo-communisme. 

Bénissez, ne maudissez pas. « Oui, Père, mais mon âme est un champ de bataille dévasté 

par les bombes à fragmentation. Bénirai-je le diable que ton Père a maudit ? 

Je sais seulement que le Seigneur est mort pour que ses enfants puissent vivre. Béni soit le 
Seigneur. 
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CHAPITRE TROIS 

 

LES DISCOURS DE LA SAGESSE 

 

 

 

La race humaine, en tant que monde, est dans un état de guerre civile universelle depuis 
environ 6 000 ans.  

Les idéologues de la guerre comme instrument légitime de la sélection naturelle, privilège 

auquel la famille des forts ne doit pas renoncer, du droit à l'anéantissement massif, le cas échéant, 
toujours sélectivement, des faibles, en raison de l'État ou de la survie de l'individu, et que la 

science du XXe siècle a imposé comme une loi générale :  exposé notre monde aux guerres 

mondiales qui en ont résulté. Il est inutile de souligner la nécessité de se lever en communion avec 

la Paix et pour la Vie en ce jour qui se lève au son des tambours de l'Ultime Guerre Mondiale. 
Ces tambours sonnent parce que les fondements historiques et sociaux qui ont poussé les nations 

à se dévorer les unes les autres au XXe siècle, comme l'ont fait leurs parents au XIXe, leurs 

grands-parents au XVIIIe, leurs arrière-grands-parents au XVIIe, leurs arrière-arrière-grands-
parents au XVIe, demeurent. La technologie de la destruction massive a évolué. De la mâchoire 

d'âne utilisée par Caïn pour tuer son frère Abel à la mâchoire nucléaire de la Russie pour 

commettre le génocide en Ukraine, la base du meurtre à grande échelle a le même principe que 
celui commis individuellement : la soif de pouvoir et la soif de richesse d'une dynastie familiale, 

d'un parti politique. La richesse et le pouvoir unis à la même pièce sont transformés dans leur 

essence pour devenir les deux faces pathologiques d'une même pièce. Le vrai pouvoir n'a rien à 

voir avec la richesse ; la vraie richesse n'a rien à voir avec le pouvoir. Dieu lui achète-t-il des 
étoiles afin de construire des univers sur le marché des galaxies ? Le pouvoir est la sagesse au 

service de la paix entre les peuples et les nations ; La richesse est participation à la création de 
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biens au service de la santé du corps et de l'esprit de tous les êtres humains. Il est certain que 

chaque être humain doit comprendre qu'il n'y a pas de science en dehors de la science de la vie, 

le reste est de la technologie. Nous pouvons exister sans la Technologie, nous ne pouvons pas 
vivre sans la Santé. Lorsque chaque être humain comprend cela, les machines ne sont pas une 

science, elles sont une technologie ; que l'invasion de la technologie dans la science signifie la 

conversion de l'être humain en un produit de consommation pour l'enrichissement des industries 

de la mort ; quand tout le monde comprendra cela, alors tout le monde se lèvera pour, sous peine 
de mort contre celui qui rouvrira le Commerce de la Mort, séparer la Science au service de la 

Technologie et mettre la Technologie au service de la Vie. Dès le premier royaume fondé dans la 

Mésopotamie d'Eden, l'homme et la femme ont choisi la Mort comme moyen d'intégrer toutes les 
familles de la Terre à l'intérieur de leurs frontières : ils ont choisi le Droit de la Guerre plutôt que 

le Droit de la Paix. Dès lors, tous les peuples, ânes trébuchant à volonté sur la même pierre, entre 

la Guerre et la Paix ont choisi la Mort de tous, la Guerre le moyen d'atteindre un stade de 
Civilisation fondé sur le Pouvoir et les Richesses avec un permis de tuer. L'opposition entre ce 

type d'État politique et le concept divin de civilisation universelle a amené à l'horizon de la race 

humaine la destruction massive de toutes sortes de vie sur Terre. Ce n'est pas Dieu qui le provoque, 

c'est dans la forêt que le feu a été allumé, et l'enfer a dressé sa tente, hier, dans la folie des familles 
dynastiques ; Aujourd'hui, dans les partis politiques. On dit que la nécessité de l'autorisation de 

tuer correspond à la nécessité de la paix. Mais ce que l'Histoire nous dit, c'est le contraire, ce sont 

les causes des guerres qui remplissent les pages du Livre de l'Histoire des Nations. La soif de 
puissance de l'un et la faim de richesses de l'autre se trouvent ensemble dans le lit où Vénus et 

Mars ont engendré Satan. Faire confiance aux adorateurs de la justification du mal comme moyen 

d'atteindre le bien, c'est mettre son cou dans le piège des pendus. Les religions et les systèmes 

politiques qui défendent la nécessité de la mort, par la guerre civile ou le martyre, du prochain, 
de son prochain, sont le produit du carbol maudit et conduisent les forces historiques au même 

point : la guerre mondiale. Notre devoir envers les générations nées de notre être doit être de 

protéger les générations contre la tentation de tomber dans la conception du pouvoir et de la 
richesse comme une arme de définition du fort (le riche) entre les mains duquel la mort a placé la 

vie du faible (le pauvre). Gloire à Darwin et à son évangile de la Nécessité d'écraser les peuples 

au nom de la domination de la Caste Pure et Immaculée des sages des Républiques Socialistes du 
XXIe siècle ! C'est dans ce vase que le Pilate de l'âge moderne, le savant athée, se lave les mains 

des génocides que ses maîtres ont perpétrés contre les nations. Et ne seront-ils pas jugés par Dieu 

à la manière que l'Empire romain l'a été pour avoir apposé sa signature sur la peine de mort du 

Premier des chrétiens, le Christ Jésus lui-même ?  

Prenons donc le taureau par les cornes et jugeons-le selon la loi : « Si le taureau a déjà 

encorné, que la bête soit exterminée. »  

 

Premier point  
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La fin, le but, l'objectif d'une civilisation est sa projection vers l'immortalité. Cela implique 

que la guerre est l'ennemi numéro un de cette projection naturelle à l'existence même de la 

civilisation.  

Rien n'excuse l'origine de la guerre. La guerre est toujours l'effet de la folie ! Qu'ils soient 

scientifiques, politiques, religieux, quel que soit celui qui le défend, l'un comme l'autre est tous 

les deux des meurtriers défendant un mal injustifiable. Ni par la science, ni par la politique, ni par 

la religion, le crime et le génocide ne peuvent être justifiés comme raison d'État.  

La question est de savoir comment parvenir à l'immunisation absolue et invincible de la 

civilisation de la plénitude des nations contre la guerre, civile ou internationale.  

 

Deuxième point  

 

La guerre suppose une paralysie des forces intellectuelles de la civilisation par rapport à sa 
projection dans le temps. La guerre est le triomphe de la bête politique, l'animalisation domestique 

de l'Homme et son internement dans une Société conçue pour une espèce spécifique de Bovin, 

l'animal humain rationnel.  

Or, l'Histoire est la Mémoire de la lutte constante et sans merci entre les sociétés-le bétail 
suivant ses chefs-bêtes à travers les plaines des siècles, contre les forces d'une Civilisation 

Mondiale opérant à partir de la Génétique, poussée vers un Etat Final d'une existence Humaine 

définie par « l'Intelligence sans limites à l'image et à la ressemblance du Divin ».  

Afin d'immuniser la race humaine contre la guerre, il semble donc évident que la première 

mesure est la formation de l'Être de l'Esprit d'Intelligence dans l'Homme, en commençant par 

extirper de son cerveau l'implant du matérialisme scientifique du XXe siècle, par lequel l'Être se 

voit lui-même comme un animal, et,  par conséquent, il justifie lui-même le traitement animal 
qu'il reçoit de Power sur la base que c'est le traitement que chaque animal domestique mérite.  

L'homme-individu-peuple en tant que bête domestique (électeur-contribuable, à qui il 

appartient le droit de vote, dont le devoir est de payer, et dont la relation avec la jouissance des 
biens de la Civilisation est limitée), cet animal domestique est l'oncogène, le virus mortel de la 

Paix dans le corps de la Civilisation, que l'animal politique tend à cultiver et à cultiver afin de 

maintenir son statut de chef-bête.  

La contradiction surgit lorsque la culture échappe à tout contrôle et conduit la bête à la 

guillotine, dont le livre de l'Histoire regorge d'exemples. 

 

Troisième point  

 

« Le jour où tu en mangeras, tu mourras. » Nous avons donc que la peine de mort est 

réservée exclusivement à tout homme et sujet qui utilise la guerre comme instrument de puissance.  
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La Chute – de la part de l'Homme – n'était rien d'autre que l'instrumentalisation de la Guerre 

comme moyen naturel de projeter la Civilisation sur l'ensemble de la race humaine. Les peuples 

de cette Première Civilisation connaissant différents stades de Développement Intellectuel, 
comme le montrent l'Archéologie et l'Histoire des Civilisations, Dieu a interdit, sous peine de 

mort, établissant cette Condamnation pour l'Éternité, toute tentative d'utiliser la Force de la Guerre 

au service de l'intégration des peuples dans le Cours de la Civilisation.  

Nous observons également que la peine de mort a été levée par le Christ à l'égard de toute 
action humaine, mais que son interdiction de la guerre est restée, établissant ainsi Dieu dans la loi 

la légitimité de la sentence contre la guerre comme moyen de civilisation.  

La guerre est, de la loi universelle, un crime contre l'homme et son Créateur. Et quiconque 
le déclare, sans que la Défense de la Paix soit sa base en réponse à l'Agression génocidaire d'un 

groupe de Puissance, commet un Crime contre la Vie ; la sentence contre cet ennemi de l'Homme 

et de Dieu est le bannissement de la vie.  

 

Quatrième point  

 

L'expérience montre que l'origine de la guerre se trouve dans la subordination de l'État au 
gouvernement. La nécessité d'immuniser la civilisation contre la guerre, en connaissant la cause 

du mal, ne pourrait pas être plus directe : la séparation de l'État et du gouvernement.  

La fonction historique des Armées étant la Défense des Peuples confiée à l'intérieur des 
frontières de leur Nation : l'Etat-Major ne peut se mouvoir légitimement, sans commettre de crime 

contre l'Humanité, et tomber sous le coup de la Peine de Mort, fondant son Mouvement sur une 

Raison, non pas d'État mais de Défense Nationale, qui répond de manière autonome et directe à 

toute agression étrangère,  et n'obéit à aucun ordre d'un gouvernement soumis à un intérêt 
politique.  

Tout mouvement contre la nation, dont il protège la vie, par cet état-major est un crime 

contre la vie, et sa peine est la mort ; Employer la guerre, dans sa forme civile, contre la vie de la 
nation, c'est commettre un crime contre la paix : la sentence contre ce crime est le bannissement 

de la vie.  

 

Cinquième point  

 

La fondation d'un état-major implique les Armées dans une mission de Paix Constante dans 

les limites de l'administration territoriale qu'est la Nation. De sorte que l'existence spontanée, 
après la fondation de ladite Administration Nationale, dans les limites de laquelle se produit le 

phénomène destructeur de la Paix qu'on appelle Séparatisme, si elle est pacifique, implique 

l'administrateur politique, et si elle est violente, les organes de Défense de la Nation.  
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L'état-major ne peut intervenir dans une lutte socio-politique spontanée sans ouvrir un fossé 

entre le Droit et le Crime ; surtout lorsque la croissance même de l'Humanité s'inscrit dans une 

dynamique de transformation constante des sociétés.  

Or, si un soulèvement séparatiste basé sur la haine contre ses semblables produit une 

déclaration de guerre et exige une table ronde organisée militairement, on parle de guerre civile 

et, bien que concentré, l'état-major, remplissant son devoir de défendre la vie du peuple qu'il sert, 

est légitimé pour agir de concert avec le corps de sécurité de l'État. Et les déclarants de la Table 
de l'état de guerre contre la Nation sont soumis à la loi de la guerre, leur peine est le bannissement 

s'il n'y a pas eu de sang, s'il y en a eu : le bannissement de la vie.  

Le gouvernement politique qui alimente une guerre civile, établissant une loi de haine 
derrière laquelle se cache la haine du séparatisme envers ses voisins, et paralyse l'État en le 

plongeant dans la violation de son devoir, l'unité et la paix de la nation : une fois la mèche prête, 

il a le devoir de se lever, et de déclarer le parti politique et les organisations sociales qui voient 
dans la guerre civile le levier vers la nation. la consommation de leur existence dans la haine de 

la nation qui leur a donné la vie dans l'histoire.  

Une Nation n'est pas un bouton dans le cul d'un continent, elle est le fruit de siècles et de 

millénaires de forge un caractère spécifique, dans le cas occidental : arrosé par l'esprit de la Loi 
chrétienne, dont les propriétés : Fraternité, Égalité et Liberté n'ont pas pu être réalisées au cours 

des siècles antérieurs à l'ère moderne, et elle n'a pas non plus atteint son but au cours des siècles 

immédiats qui nous ont précédés. La guerre de Trente Ans a été l'échec de la civilisation chrétienne 
médiévale à établir l'édification de la civilisation sur ces piliers. Les guerres mondiales ont été 

l'échec retentissant des philosophies et des systèmes sociaux modernes à faire sans l'Église ce que 

l'Église ne pouvait pas faire avec les rois : élever l'intelligence à la hauteur de la citoyenneté du 

Royaume de Dieu.  

En ce qui concerne la liberté, et comme le reflètent le cas de la Tchécoslovaquie et l'exemple 

du Canada, le référendum populaire avec les différences séparatistes est de droit, et doit se 

dérouler tel quel, sans crainte de la partition des frontières ou de la panique à cet effet. La liberté 
implique le choix de vivre ensemble selon les mêmes lois ou de se séparer et de vivre à la lumière 

de la Paix, et là que chacun se conforme aux conséquences déterminées par ses décisions. Le 

contraire est, comme dans un mariage mal adapté, d'orienter la coexistence vers la tragédie, dans 
ce cas la dictature de la minorité sur la majorité.  

 

Sixième point  

 

Puisque la peine de mort est un cas d'exception transcendantale, il est entendu que la Cour 

pénale internationale est l'organe compétent pour son application, en même temps qu'il est 

entendu que toute autre question n'est pas de sa compétence, et ne devrait traiter que de l'agression 
contre l'humanité, afin de ne pas transformer un tribunal d'une telle transcendance en un enclos.  

Et le pouvoir politique procède à la rendre inutile par la stratégie d'inonder les tribunaux de travail, 
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une politique que les gouvernements corrompus utilisent en créant des lois paralysantes dans 

lesquelles dans l'un ou l'autre il est impossible pour le citoyen de ne pas tomber jour après jour.  

Or, si le pouvoir d'un arrêt international définitif n'est pas assorti d'une décision exécutive 
pour les États membres : la Cour en est réduite à un simple lavage des consciences, comme c'est 

le cas par exemple de l'arrêt de la Cour contre le président du Soudan.  

Le pouvoir de jugement définitif doit impliquer tous les membres nationaux et soumettre à 

l'obéissance au droit international l'État à qui il est demandé de livrer le condamné et de procéder 
à l'expulsion – cas négatif – de l'ensemble de son corps diplomatique des États membres ; en plus 

du mandat d'arrêt instantané du condamné où et quand il se trouve en dehors de ses frontières.  

 

Point sept  

 

La nature de la Justice Universelle a pour substance et essence l'immunisation de la 
Civilisation contre l'Enfer de la Guerre.  

Lorsque l'amour de la paix universelle a été vaincu dans l'individu et dans l'État, et que la 

folie de la passion de la guerre a cédé la place, par la crainte d'un tribunal ayant le pouvoir suprême 

sur toute vie, qu'elle soit politique, militaire ou privée, un édifice de paix tout-puissant est établi, 
dont les murs contre les murs condamnent le transgresseur à la ruine.  

L'implication dans l'Etablissement de la Justice Universelle par la Plénitude des Nations 

immunise ses États contre la Guerre Civile puisqu'elle fait de la Paix Universelle la compétence 
de la Plénitude des Nations, et tous les États sont soumis au Droit International : l'Arrestation 

contre les putschistes devient Directe,  et elle « légitime » l'Intervention des Gouvernements 

Membres contre le Gouvernement Coup d'Etage, dont les auteurs passent automatiquement à la 

juridiction du Tribunal, seul compétent pour déterminer la peine de bannissement à vie selon le 
sang versé.  

 

Huitième point 

 

L'être humain commence par la Parole et tire sa nature de la Parole. Et toute utilisation de 

la force animale abandonne l'Être dans l'individu et dans la Nation pour mort.  

L'utilisation de la Force est la négation du Soi, et conduit à sa perte dans l'individu. La 

civilisation, étant l'habitat naturel de l'être, doit procéder face à une telle réponse dans la manière 

dont elle traite les bêtes meurtrières qui ont goûté au sang et engendré en elles la passion de la 

guerre comme moyen de s'établir au pouvoir.  

L'existence et la constitution de la Civilisation ont leur racine et leur sève rationnelle dans 

le Verbe ; la Parole est le seul instrument valable pour la solution des problèmes, à tous les 

niveaux, et il n'y a pas de niveau en dehors de la Puissance de la Parole. Tous les Êtres sont nus 
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devant tout le monde, et nous nous asseyons tous autour de la table de la Civilisation comme si 

nous n'avions pas d'armes, pour prendre une arme, ou des pieds, pour nous faire trébucher, et de 

cette réalité nous sommes soumis, avec tout l'amour infini de la Paix, à parler jusqu'à ce que nos 
bouches soient sèches.  

La Terre est pleine d'eau ! Buvons et recommençons.  

Par conséquent:  

La mission de tout soldat en situation de violation de la paix, qu'elle soit civile ou 
internationale, est :  

de prendre les armes et d'arrêter les commandants supérieurs immédiats,  

de procéder à l'enquête dans toutes les casernes nationales,  

de poursuivre l'arrestation des commandants en rébellion contre le droit de la paix, et de 

continuer jusqu'à l'arrestation de tout l'état-major général et du Conseil des ministres dont dépend 

le droit de la guerre ;  

s'il y a du sang, ce sang sur la tête, que les tribunaux procèdent, et qu'il y ait des élections 

générales.  

 

 

Nature du pouvoir politique 

 

L'origine du pouvoir politique a ses fondements dans l'histoire universelle, mais pour 
comprendre sa nature, il suffit de dire que son origine est la société. Et puisque la famille est le 

principe naturel de la société historique, il est logique de comprendre que toute attaque contre la 

structure de la famille naturelle est une attaque destructrice contre les fondements historiques de 

la société.  

La structure sociale de la famille naturelle se répète chez toutes les espèces de l'ère des 

mammifères selon un prototype de distribution des fonctions existentielles entre les parties 

intégrantes et les composants de la famille. Pour déterminer l'origine du pouvoir politique, il est 
donc nécessaire de déterminer l'origine de la famille.  

La famille surgit comme un effet naturel de la structure de la vie. La Fondation reproductive 

patriarcale hétérosexuelle (père-mère) sur laquelle la vie sur Terre se meut détermine la nature 
historique de l'union des deux sexes dans une unité sociale régulée par la loi de protection 

mutuelle dans les fondements phylogénétiques de l'être.  

En raison de son origine phylogénétique, matérialisée dans la civilisation, la famille 

naturelle est l'école naturelle dans laquelle l'individu acquiert tous les attributs connaturels à une 
participation au sein d'une société de plus en plus complexe.  
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On comprend de là que toute transformation subjective de ce Prototype Naturel, sur lequel 

la Vie se fonde pour se projeter dans le Temps, est une attaque directe, plus ou moins massive, 

contre l'Avenir même de l'Existence de la Société.  

La destruction de la Société peut provenir de différents flancs.  

L'annulation de la fonction maternelle pendant la période d'allaitement, un an, en raison de 

la nécessité de survie du noyau hétérosexuel au cœur d'une jungle d'intérêts politiques 

conflictuels, qui sacrifie le modèle naturel sur l'autel du besoin matériel à l'idole de la 
consommation de la technologie de pacotille – mobile ou fixe – est une attaque frontale contre le 

développement social des enfants.  

La correction de cette distorsion, le retour à la Nature de sa Loi, la libération de la mère de 
l'activité extra-familiale pendant l'Année de l'Allaitement, est et suppose un retour de l'Être 

Humain à la Loi de la Nature, et puisque l'Être est la base de l'Avenir, cette Loi est d'un pouvoir 

supérieur à toute loi politique dérivée des structures économiques et administratives sujettes au 
changement et à la modification.  

Car le Pouvoir politique a pour dimension existentielle de travail la création de concert 

dans le chaos apparent d'une société complexe en mouvement constant, dont la complexité du 

mouvement provient de sa croissance continue. Mais c'est là que le pouvoir politique commence 
et finit, et lorsque le pouvoir politique dépasse ses limites et cherche à remplacer la loi naturelle : 

le pouvoir politique se déclare en dehors de la loi de la nature, il devient l'ennemi public numéro 

un de la société historique.  

Par conséquent, le pouvoir politique, n'étant pas fondé sur la famille mais sur la loi de la 

nature, attaque la société universelle, ou la civilisation, lorsqu'il intervient dans la structure de la 

famille, soit pour détruire son essence de distribution des fonctions existentielles, soit lorsqu'il 

entend créer un nouveau modèle familial basé sur des considérations purement économiques qui 
n'impliquent aucune fonction naturelle en termes de devoirs de procréation et ne prévaut que dans 

de telles associations non hétérosexuelles Droits économiques.  

Maintenant, nous voyons que la Loi de Nature a établi « NON » l'Origine de la Famille sur 
des raisons économiques et « OUI » sur la Protection par le Noyau Procréateur sur la Vie Procréée.  

Dans cet ordre, nous pouvons dire que l'usage du sexe de chaque individu et la manière 

d'utiliser son corps sont une affaire personnelle, tant qu'elle ne viole pas les lois, mais quel que 
soit le modèle auquel se conforme la structure du comportement sexuel individuel : la famille, 

ayant été ordonnée par la loi naturelle, est sacrée parce qu'elle est universelle,  et toute violation 

de ses fondements historiques est une attaque contre la validité de la loi naturelle au sein de la 

société universelle, ou civilisation.  

Deux premières conclusions :  

La libération de la mère du travail pendant l'Année de l'allaitement maternel en tant que 

priorité historique de la Société,  

et l'abrogation de la dénomination de tout type d'association sexuelle non procréative en 

tant que famille.  
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La famille n'a qu'une seule raison d'être : la procréation et la protection de la vie procréée. 

Et par conséquent, la dénomination de « Famille » pour une association sexuelle étrangère à cette 

Raison d'Être est un rejet de l'Universalité de la Loi Naturelle.  

Il s'agit de la relation entre la Civilisation et la Nature.  

 

 

 

 

 

Raison d'être du pouvoir politique 

 

 

Le principe de la société, c'est, en fait, la famille. Et l'origine de la famille est, comme on 
le voit dans l'univers des mammifères, la nature. Et puisque la Loi Naturelle est la cause de la 

Famille, nous comprenons pourquoi le Modèle Humain a élevé l'Avenir de notre espèce au-dessus 

des autres et a déterminé et étendu devant notre Genre ce que nous appelons la Civilisation.  

Et c'est dans ce dernier contexte que le pouvoir politique entre en jeu, de sorte que, puisque 
la famille est l'origine de la société, cette société déjà formée par la loi naturelle est le principe du 

pouvoir politique, qui surgit afin d'étendre la loi naturelle à l'ensemble social, en déterminant le 

comportement de ladite société de celui de la famille naturelle.  

Le pouvoir politique surgit ainsi pour maintenir les effets de la loi naturelle sur la société 

en tant que grande famille, au sein de laquelle l'individu, en tant qu'entité nucléaire, conserve 

toutes ses prérogatives naturelles, qui deviennent loi sur une base universelle afin que ces 

prérogatives soient le modèle de comportement de la société.  et c'est pourquoi le pouvoir 
politique est établi sur les piliers de la fraternité, de l'égalité et de la liberté, qui sont les 

prérogatives naturelles entre frères, maintenant étendues à l'universel.  

La civilisation est donc une fraternité universelle fondée sur la Loi historique de la 
protection mutuelle et de la répartition des activités entre ses membres, à l'image et à la 

ressemblance du modèle naturel de la famille. Ce sont les Valeurs de ce Modèle Naturel qui font 

la sève de la Civilisation, et fournissent à l'arbre de la Vie ses Lois, son Essence et sa Substance.  

La fonction principale et transcendante du Pouvoir Politique est, dans cet ordre, la défense 

de ce Modèle Naturel, afin que ses Valeurs : Fraternité, Égalité et Liberté, restent inébranlables 

quelles que soient les transformations technologiques dues à une Société Complexe en croissance 

constante au fil du temps, et, en même temps, ces Valeurs Universelles, élevées de la Loi de Nature 
à la Loi de l'Esprit,  ne peuvent être démolis en raison d'intérêts temporels subjectifs provenant 

de la rébellion contre la Loi Naturelle en tant que Principe de la Famille Historique, au sein du 

Modèle duquel ces Valeurs Universelles ont grandi et se sont forgées.  
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Lorsque le Pouvoir Politique rompt la Protection de la Société à la Famille Historique et 

fait irruption dans ses prérogatives naturelles pour former l'Être dans les valeurs exclusives de ce 

Pouvoir, le Pouvoir Politique attaque l'Avenir de la Société en se révoltant contre la Loi Naturelle 
au sein de laquelle ces Valeurs Universelles ont leur Principe.  et sa justification de la destruction 

de cette valeur universelle de la majorité naturelle pour défendre une minorité circonstancielle est 

un discours suicidaire qui prône la fin de la civilisation, puisqu'il est entendu que ce n'est pas la 

majorité qui doit s'incliner devant la valeur de la minorité, mais le contraire.  

Or, nous observons que le Pouvoir politique en rébellion contre la Loi Universelle tend à 

se diviser en minorités pour procéder à une majorité constituée par des minorités, établissant sur 

la somme des minorités l'écrasement de la majorité, procédant démocratiquement ? Cultiver la fin 
suicidaire atteinte par tant de civilisations qui se sont frayé un chemin sous le coup du fouet de 

l'Imperium d'une minorité.  

C'est en termes de raison d'être du pouvoir politique.  

Mais nous observons une rupture historique de la Loi Historique, dont l'effet a transformé 

le Pouvoir Politique en Imperium, et par cela la Société de l'Imperium a cessé d'être la garante de 

la Loi de la Famille pour devenir une entité organisée sous le poids d'une minorité homicide et 

criminelle.  

L'archéologie et la Bible – bien que chacune à sa manière – disent que cette démarche 

suicidaire est originaire de Mésopotamie. L'archéologie n'entre pas dans les causes de cette chute 

et n'expose pas les ruines, et la Bible n'entre pas dans les effets et expose les causes de la rupture 
de la loi naturelle sous laquelle la première civilisation avait commencé son voyage historique.  

Le résultat de cette rupture a été le fratricide, et avec le fratricide la perte de l'égalité et de 

la liberté.  

Privée des fondements de la Loi de la Famille Naturelle, la Civilisation est devenue un 
agent de destruction de l'Humanité et de la Société.  

Ce fut, en bref, le drame qui a conduit à la Chute biblique dans le monde d'Adam, et qui, 

traduit en espagnol, signifiait l'utilisation de la force comme véhicule pour l'extension de la 
Civilisation, à laquelle s'opposait Abel, prototype de la Résistance de son temps, et contre la 

résistance de laquelle Caïn, l'Imperium, a largué la bombe atomique de son temps.  une simple 

mâchoire d'âne.  

Disons que l'histoire de la Force depuis lors jusqu'à nos jours a subi de nombreuses 

transformations, mais son sens est le même, la soumission des uns à la volonté des autres, ou la 

mort. Et tant que cette loi de la force continuera d'exister – que ce soit en utilisant la guerre comme 

moyen de pacification, ou le terrorisme comme moyen de conversion – le pouvoir politique et le 
crime seront unis à la manière de la mâchoire de l'âne au bras de Caïn.  

Dans cet ordre, la fin dialectique du socialisme était la conquête du pouvoir pour arracher 

la mâchoire de l'âne du bras de Caïn, mais une fois que cela a été fait : le socialisme a brisé le 
discours de la dialectique pour devenir la démagogie, ce qui, comme tout le monde le sait, est ce 

que les tyrans en herbe utilisaient contre les dictateurs.  
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Le tyran, en fait, utilise la passion inébranlable de la liberté pour vaincre le dictateur, et une 

fois vaincu, pour utiliser la mâchoire de l'Imperium contre le peuple sur le dos duquel le dictateur 

est monté sur le trône. C'est ce qu'on appelle la démagogie.  

L'origine de l'esclavage se trouve donc dans le moment où le pouvoir politique a transformé 

ses prérogatives sociales en un instrument au service d'une cause issue d'une idéologie personnelle 

et individuelle, typique d'un parti.  

La liberté ne réside donc pas dans le pouvoir, mais dans l'être, et tout discours du pouvoir 
sur la liberté au sein d'une démocratie est de la démagogie. Et cela sans priver ce même chant, 

fût-ce contre une Tyrannie, du doux charme de la Sagesse.  

Il s'agit de la relation entre la liberté et le pouvoir politique.  

Liste des pouvoirs 

 

La nature politique du pouvoir peut être résolue en prenant pour origine son principe social, 
c'est-à-dire la famille, et non pas comme une métaphore mais comme un fondement historique. 

Le comportement de la famille face à une source de subsistance, face à laquelle la relation est 

déterminée par la fraternité, l'égalité et la liberté, est le comportement dont hérite le Pouvoir 

politique, et par lequel il devient le garant de la préservation du Principe Naturel dans le domaine 
de la Société.  

Si l'on compare les biens d'une société à un arbre, et la nation dans son ensemble à une 

famille, disons que le pouvoir politique a pour fonction d'empêcher tout membre de la famille de 
faire sien l'arbre commun dont dépend la subsistance de toute la famille.  

Disons, alors, que l'Empire est toute structure gouvernée par une élite, qu'il s'agisse de sang 

bleu ou de sang « rouge », mais qui toujours de sang-froid est au-dessus de la loi. Dans cet ordre, 

le Parlement des États-Unis d'Europe est l'Imperium d'une élite qui n'est soumise à la loi d'aucun 
État et impose la sienne à tous les États membres. Le fait que cet Imperium procède d'une racine 

démocratique n'annule pas la loi de l'Histoire, et dirige contre la Sagesse le cours de la Civilisation 

Communautaire vers sa Chute. Car l'Histoire, comme le Temps, ne pardonne pas.  

Qui servira de coussin à la CEE une fois qu'elle deviendra les États-Unis ?  

L'héritier du tsar rouge attend l'effondrement de la Communauté européenne en croyant 

que c'est le poids de la structure internationale que Moscou a jeté sur son dos, et non la trahison 
des Soviétiques de leur dialectique, qui a causé la ruine de l'Empire communiste.  

L'Islam est convaincu que l'aggravation de la crise économique, alimentée par le pétrole, 

déterminera la chute de la démocratie européenne.  

Qui d'autre attend comme un vautour qui bave sur les abats ? Et pourtant, le destin de tout 
empire est sa chute. Qui finance donc la création d'un super-Parlement européen aux fonctions 

impériales ?  

Voilà pour la nature du pouvoir politique.  
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Le défi du 21e siècle 

 

Comme je l'ai déjà dit, l'Avenir est à nous, mais Demain est à Dieu, et dans cet ordre, 

laissant la spéculation sur qui possède Demain, car qui sait à quoi ressemblera le monde au vingt-

cinquième siècle ?, mais étant caractéristique de l'Être de se mouvoir dans le temps, et assumant 
ces limites par lesquelles les forces de l'Individu sont centrées dans la sphère de sa dimension 

sociale,  où son Avenir se réalise et l'appelle à l'action, et en prenant cette conscience comme point 

de départ, disons que la Crise Mondiale, qui est une crise de Civilisation, a son étiologie dans une 
relation contre nature entre l'État et l'Homme.  

Si la relation État-Homme s'était produite au sein d'une Structure Ontologique, les 

fondements de la réalité seraient différents à ce moment de l'Histoire.  

L'absence d'une relation créatrice entre l'État et l'Être est l'un des piliers qui font trembler 

la Civilisation, et si elle n'est pas corrigée, elle finira par la couler.  

Le point fondamental qui ébranle tout l'édifice de la civilisation est la manipulation de cette 

période ontologique dans laquelle la force créatrice de l'être, dans sa jeunesse, cède la place et se 
transforme en l'énergie créatrice de la sagesse qui procède de l'expérience de plusieurs décennies 

de vie. Les forces de cet assaut contre l'Être ont leur stratégie d'action dans la transformation de 

la Jeunesse en produit de la Consommation, et l'action de l'État à l'égard de cet État Ontologique 
est celle qui correspond à celle du mouchoir que l'on utilise et que l'on jette.  

La Fondation d'un édifice social avec une aspiration à une croissance saine et joyeuse, 

dynamique et fructueuse, a dans la sagesse qui vient de l'expérience son épine dorsale. La fonction 

de l'État moderne est de presser l'homme, de sucer son sang, et quand il n'a plus de force, de le 
jeter à la poubelle. Mais sans la jeunesse, il n'y a pas d'État, pas de civilisation ou quoi que ce soit 

de semblable.  

Ainsi, dans un nouveau modèle de relation État-homme, où la Réalisation de l'Être est son 
But, et puisque sans la Jeunesse il n'y a pas de Monde, et parce que la Jeunesse est la Force du 

Monde, il est tout naturel qu'une fois cette Force vivifiée, la Civilisation réponde en plaçant aux 

pieds et dans les mains de l'Être tous ses bienfaits.  

En transposant cela au moment présent, disons qu'à ce point la Société aurait dû s'articuler 

pour rencontrer à nouveau l'Être, qu'elle a financé dans la fleur de sa jeunesse, et vers lequel elle 

retourne maintenant en regardant non pas sa force, mais sa sagesse. C'est à ce moment où a lieu 

l'entrée dans le Troisième Âge, que la Civilisation doit mettre entre les mains de l'Être une 
nouvelle somme, multipliée par les décennies, favorisant ainsi non pas le retrait de l'Être de 

l'Activité, mais son intégration dans la Civilisation dans une nouvelle perspective.  

En chiffres réels, disons que ce n'est que de la Justice qu'à la fin de la Période Active, et au 
début de la Période Passive, la Famille, entendue comme le Couple Créatif de la Jeunesse de 
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l'Avenir, déjà Présent, reçoit de la Société une somme décisive, de sorte que, dans son expérience, 

elle l'administre selon la Sagesse : pour la jouissance de l'Être dans l'Espace et du Fruit de sa Chair 

et de Son Sang dans le Temps.  

Nous observons donc que, puisque l'État a eu dans la jeunesse un produit de la 

consommation et de l'extraction de la force sans compensation d'aucune sorte, sauf le 

stationnement dans un troisième âge privé de toute jouissance de son expérience et de sa sagesse, 

et aliéné de la culture de son sang dans le temps par l'impuissance des moyens,  et la Démocratie 
et la Dictature tendent toutes deux à imposer cette Société contre le développement et la Maturité 

de l'Être en tant que Manifestation Suprême de la Création, il était logique que tôt ou tard un 

Monde basé sur de telles Fondations entreprenne une pente descendante sans retour.  

Mais disons que le monde n'est pas entré dans cette phase finale de son propre gré. Nous 

observons que les systèmes de gauche et de droite, tous tendent infailliblement à la perpétuation 

de l'État en tant qu'Entité Suprême de Régulation de la Pensée et de Subordination de l'Être au 
système animal de conversion de l'Homme en une bête, productrice du sang dont le Pouvoir a 

besoin pour rester « éternellement jeune ».  

Évidemment, je tiens pour acquis que personne ne croira qu'une société peut être fondée 

sur des périodes ontologiques, et je suppose que le pouvoir a dans cette incrédulité son arme 
mortelle. Mais ce siècle nous dira si la possibilité est devenue réelle ou si elle est devenue une 

pensée sans avenir.  

Quant à ce que nous voyons, l'absence de cette Architecture a été le terreau où la folie, la 
violence, la dictature, l'empire et la corruption qui alimente les guerres infinies que nous avons 

vécues, en tant qu'Humanité, ont trouvé leur terreau.  

Personne n'est à blâmer, et celui qui était à blâmer a déjà été racheté, donc ce qui nous reste, 

c'est l'Action. Penser à la Possibilité de l'Articulation d'une Société Mondiale basée sur ces 
Périodes Ontologiques, de telle sorte que les Piliers de l'ensemble de l'Édifice créent dans la 

Puissance de l'Homme pour rendre possible cette Évolution Transcendante et Décisive de sa 

Civilisation, c'est faire le Premier Pas vers sa Construction.  

Et au fur et à mesure, nous verrons comment nous résolvons les problèmes qui doivent se 

présenter à nous, surtout si nous n'oublions pas que nous marchons au bord du précipice.  

Quant à celle qui nous concerne, nous observons que la structure de l'Être sur laquelle se 
fondait l'État moderne avait dans un Modèle Animal de l'Homme son prototype, et que, une fois 

surmontée, et en voie d'amélioration finale, étendant la période d'existence de l'Être de la moyenne 

d'un demi-siècle à un siècle,  et en cherchant la réalisation des 120 années civiles proposées par 

Dieu, tout le Système des Relations Humaines doit être transformé afin d'articuler l'État et la 
Société selon cette Nouvelle Dimension qui nous attend de l'autre côté du Saut Évolutif que nous 

sommes sur le point de faire, sinon volontairement, du moins provoqué par la force par la situation 

mondiale dans laquelle nous nous trouvons.  

C'est une chose de conceptualiser l'Existence en prenant la vie moyenne de l'homme 

moderne : un demi-siècle, et c'en est une autre de partir d'un Être dont la vie moyenne naturelle 
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est d'un siècle. C'est tout l'édifice que nous devons transformer pour que l'existence de la 

civilisation puisse continuer sur des bases ontologiques.  

C'est parce que l'État moderne, démocratique ou dictatorial, de gauche ou de droite, est le 
même, qu'il ne peut concevoir l'existence d'un Homme doué d'une demi-vie naturelle d'un siècle, 

que son Système s'effondre et produit la Guerre comme moyen de libération de l'insupportable 

masse humaine, pour se libérer dont il n'a aucune force.  tout comme cela a été fait dans les guerres 

mondiales.  

Cet État moderne, incapable de soutenir une Société de vocation éternelle : exempte de 

Maladies, de Folie, de Criminalité et de Suicide, est, sans le vouloir, mais par inertie, celui qui 

tend à la perpétuation de la Guerre comme Moyen de Libération de ses forces, et promeut 
l'Impuissance des énergies de la Civilisation afin de perpétuer le statu quo des Familles Sauvages 

qui ont partagé le Pouvoir et aspirent au Contrôle de tous les moyens de nutrition et de production 

dans le monde.  

Incapable de concevoir une société humaine exempte de maladies, la puissance moderne 

doit promouvoir la maladie en même temps que procéder à une guérison, éliminant ainsi une 

grande masse humaine.  

Une vérité retentissante et formidable que nous voyons dans l'Association État-Tabac, où 
si d'une part on cherche le remède contre le Cancer et les maladies associées au tabac, d'autre part 

on promeut le Cancer à travers son Monopole sur la compagnie du tabac et la Liberté des 

Producteurs de mettre en circulation un produit qui menace malignement la Santé.  

Le même élément d'association criminelle se retrouve dans la législation sur l'alcool, un 

produit hautement toxique qui menace la santé mentale de l'être humain et ses relations familiales 

et sociales, mais qui est promu par l'État moderne afin d'éliminer par ses conséquences cette masse 

humaine dont la croissance coulerait le système sur lequel il fonde son pouvoir.  

Le Delirium Tremens de l'échec de l'État moderne, c'est la nécessité de la guerre comme 

mesure finale à laquelle il est conduit par son impuissance à se transformer et son incapacité à 

donner libre cours à un modèle humain dont la durée moyenne de vie est d'un siècle.  

Le défi que nous avons donc devant nous et sur la plate-forme duquel la civilisation jouera 

son avenir en ce XXIe siècle, est, comme l'a dit le poète, d'être ou de ne pas être.  

 

 

La science du bien et du mal 

 

Le Monde est encore ouvert sur l'Avenir. Les défis de chaque siècle, de chaque millénaire, 
sont des réalités auxquelles chaque génération doit faire face, de l'Intelligence qui regarde à 

l'intérêt universel. Nous sommes comme Dieu ; nous sommes le reflet vivant de son âme sociale. 

De cette Vérité, nous comprenons qu'à partir du moment où un homme, un groupe de Pouvoir, un 
Parti politique, une Société secrète, une institution religieuse, etc., place l'univers des Relations 
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de la Société à ses pieds pour la satisfaction de ses propres instincts et passions, à partir de ce 

moment le Virus mortel de la Corruption commence son voyage vers son but :  La dictature, la 

tyrannie, la théocratie et enfin la guerre.  

Six mille ans de vie en enfer permettent à l'homme de tirer des conclusions sur la nature 

des lois qui régissent le comportement des vivants sous la règle de la Science du Bien et du Mal.  

Six mille ans d'expérience à souffrir l'enfer de la corruption au-delà de la justice, six mille 

ans suffisent pour s'armer de courage et se soulever contre chaque tyran, dictateur, égocentrique 
corrompu et dément qui au nom d'une révolution faite sur mesure ne cherche qu'à masquer sa 

conquête du statut de dieu à l'image et à la ressemblance de Satan.  

Nous ne pouvons pas rester à genoux devant la mort. La peur de la mort est le début de 
toutes les dictatures et de toutes les tyrannies. Le crime du dictateur est aussi mauvais que la 

lâcheté du citoyen.  

Il n'y a pas de conclusions, sauf en ce qui concerne les problèmes du moment. Chaque 
génération a la sienne et chaque siècle doit répondre à ses problèmes selon le même esprit qui 

conduit l'humanité de siècle en siècle jusqu'à ce qu'elle atteigne la paix mondiale sur la base de la 

vérité et de la justice, jamais sur les piliers maléfiques de la dictature des lois politiques et de la 

tyrannie des intérêts individuels.  

Dans cet ordre, il est bon d'affirmer que le pouvoir politique dans un monde gouverné par 

la loi du bien et du mal a son origine dans le crime, et que sa raison, ayant pour fin le meurtre, a 

pour fin la ruine du peuple sur le cadavre de ceux qui s'opposent à l'exécution du crime sans la 
consommation desquels le pouvoir n'est pas accessible.  

L'épisode de Caïn et Abel est la leçon suprême numéro un que Dieu met devant nos visages 

afin que celui qui a des yeux puisse voir l'origine et la raison du pouvoir dans sa nature la plus 

sordide et la plus dégoûtante, le meurtre de son frère à la suite de son opposition à soutenir les 
plans du sauveur potentiel du monde.  

La fonction et la mission de chaque homme, en déduisant de six mille ans de fratricide 

universel ininterrompu, est d'abolir le pouvoir fondé sur ce crime.  

Un Pouvoir Politique qui n'a pas pour Commencement et pour Fin la Fraternité Universelle, 

mais qui s'élève au-dessus de la Loi du « Je suis le Gouvernement, je suis l'État », est un Pouvoir 

Meurtrier, Parricide, Matricide, Fratricide, Homicide, ce Pouvoir est, en somme : un Crime contre 
l'Humanité, c'est un Pouvoir qui naît dans la Corruption pour conduire la Nation à la Tyrannie.  

Il n'y a pas d'excuse, il n'y a pas de justification, il n'y a pas de raisonnement ou de discours 

valable pour défendre ce Pouvoir ; Le pouvoir dans la mesure où il justifie le crime et veut faire 

du crime le moyen nécessaire à une fin qui dépasse le crime lui-même, ce pouvoir est en lui-même 
un crime contre la nature de la vie.  

Cette perversion de la nature de l'État nous met devant la nécessité de la séparation du 

gouvernement et de l'État, afin que par le gouvernement cette nécessité puisse être abolie, et par 
l'État que le gouvernement puisse être réglementé, qu'il ne puisse pas utiliser les pouvoirs de l'État 

pour couvrir des crimes de quelque nature que ce soit.  
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Nous observons que dans les nations où le pouvoir et l'État ne font qu'un, de type socialiste, 

le crime d'État est encore une nécessité légale.  

Dans les pays où l'islam a le pouvoir, le crime fait partie de l'État et les assassinats ciblés, 
pour des raisons religieuses ou politiques, sont une condition naturelle de sa survie.  

Ainsi, dans les États socialistes, sans renoncer au crime comme raison politique, le crime 

d'État est regretté parce qu'il ne peut se manifester dans la plénitude de son sens pour la 

répugnance qui opère dans le sein du peuple, dont l'aspiration à la démocratie devient irrésistible, 
bien que refoulée.  

Nous observons que, dans les nations islamiques, la démocratie étant contraire au crime 

d'État, l'État est criminel par nature religieuse ; et puisque la démocratie est l'État dans lequel le 
crime politique et religieux est un crime, il est tout naturel que la démocratie et l'État islamique 

soient toujours et éternellement piégés dans l'épisode de Caïn et Abel.  

La révolution du Printemps arabe parle mieux que j'écris.  

Ainsi, la même Loi qui a mis en scène le Crime comme condition nécessaire à l'accès au 

Pouvoir, continue d'opérer dans les nations où le Pouvoir, obtenu par le crime, a besoin du Crime 

comme raison de survie.  

Ce n'est pas en vain que le christianisme a atteint sa position dans la civilisation sans avoir 
utilisé le crime comme moyen, là où le christianisme grandit, la démocratie s'est développée, et 

une fois née, coexistant avec le christianisme, le peuple par sa propre inertie évolutive tend à la 

suppression du crime comme raison d'État.  

Et inversement, l'État chrétien ayant été le champ où l'arbre de la démocratie a pris racine 

et s'est développé jusqu'à atteindre l'évolution que l'on observe dans les États européens, la lutte 

pour l'extinction du christianisme par le pouvoir socialiste est une condition sine qua non de sa 

perpétuation au pouvoir.  

Après 30 ans de pouvoir socialiste, que pouvait-on attendre de l'avenir de la Grèce si ce 

n'est la ruine ?  

La Loi est évidente, partout où le socialisme est implanté, la ruine grandit ; partout où 
l'Islam est implanté, la démocratie avorte.  

Ainsi, six mille ans d'expérience de l'enfer constituent tout un cours de science du bien et 

du mal qui, suivant l'intelligence naturelle, aurait dû faire de chaque homme, homme ou femme, 
un véritable professeur en la matière. Malheureusement, nous observons le contraire, c'est-à-dire 

que chaque personne agit comme si le monde était né avec lui et que l'Histoire n'avait rien à voir 

avec son présent et son avenir.  

Cette déconnexion de la Mémoire avec la Conscience s'appelle la schizophrénie.  

Ce n'est pas en vain que toute organisation qui recherche le pouvoir tend à provoquer ce 

processus schizoïde pendant la période de croissance de l'intelligence naturelle. Créant un abîme 

entre le présent et l'histoire universelle, le pouvoir intensifie l'implantation d'une mémoire 
historique artificielle, érigeant entre le présent et l'avenir un mur contre la dureté duquel la réalité 
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brise sa tête. Dans ce jeu d'intérêts individuels, l'homme reste, comme le dit le proverbe, dansant 

sur une corde raide.  

La Loi est logique : là où il n'y a pas culture de l'Intelligence, il y a nécessairement la 
moisson de l'Électeur de pacotille qui est celui qui est incapable de relier les lois de l'Histoire, qui 

sont les conclusions de l'expérience, avec le Présent et ses circonstances.  

Y a-t-il une seule nation islamique où la loi de la démocratie règne sur le Coran ?  

Y a-t-il une seule nation qui, après trente ans de pouvoir socialiste, n'ait pas succombé à la 
ruine ?  

La ruine et la tyrannie sont la porte de sortie vers laquelle mène tout État soumis au 

socialisme ; exemples de ruine, la Grèce, et de tyrannie, Cuba.  

Puis, revenant à la magistrature qui accorde six mille ans d'expérience en enfer de la 

Science du Bien et du Mal, l'homme, mâle ou femelle, qui cherche un monde pour ses enfants où 

la Loi est celle de la Vie, a la tâche de ne jamais toucher à aucune des branches de l'Arbre de la 
Connaissance du Bien et du Mal.  qu'il soit socialiste ou islamique, en même temps qu'il a la tâche 

de perfectionner l'État démocratique à travers l'évolution de toute sa structure jusqu'à la 

suppression totale et définitive du crime d'État comme raison de gouvernement.  

Le Gouvernement n'a pas le privilège d'utiliser l'État pour écraser les forces de l'opposition ; 
l'État a la fonction historique d'empêcher le gouvernement de piétiner les lois ; c'est-à-dire que 

l'avenir de la civilisation passe par la séparation de l'État et du gouvernement, deux dimensions 

parallèles qui coexistent, mais ne doivent pas être mélangées.  

Nous observons que là où l'État est asservi au gouvernement par la loi, la corruption 

politique et la perversion des gouvernements par les puissances économiques internationales et 

nationales conduisent l'État à une intensification de ses capacités répressives, justifiant l'abandon 

par le gouvernement de l'abandon de l'héritage démocratique acquis depuis des décennies dans la 
nécessité de sortir de la ruine.  au fait que le peuple était dirigé par cette même puissance qui veut 

maintenant se lever comme le sauveur de la nation sur laquelle une telle ruine serait provoquée.  

C'est donc un « phénomène » que de lire les déclarations des dirigeants qui se proclament 
les sauveurs de la ruine qu'ils ont eux-mêmes causée. Ils poignardent et exigent d'être le médecin 

qui guérit et referme la plaie, et quiconque leur refuse le devoir de les aider à guérir les mourants 

est un ennemi de la démocratie.  

Si le « phénomène » est ce type de dirigeant, ce n'est pas moins un « phénomène » un 

électeur incapable de lier le poignard à la blessure, et Judas à trente pièces d'argent.  

Il est donc difficile pour ceux qui aiment l'Histoire comme source de la Mémoire 

Universelle, d'assimiler la schizophrénie intellectuelle qui proclame le Pouvoir, socialiste ou 
islamique, comme condition nécessaire à la préservation de l'Ordre et au Progrès de l'État.  

Ce n'est pas l'État qui doit progresser, c'est la Nation qui doit évoluer d'un état sauvage, 

barbare, rationnel, à un état intellectuel, dans le matériel et dans le spirituel, où le Pouvoir n'existe 
pas comme un Moyen ou comme une Fin mais comme un Principe de l'Être Humain, et ce Principe 
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basé sur le Verbe, qui devient Loi pour faire de chaque homme une loi en lui-même ; et selon cette 

évolution, l'État grandit pour maintenir toujours le gouvernement dans les limites des lois.  

D'où le contraire, la corruption et la ruine des États : il provient de la création de lois par 
des gouvernements qui regardent exclusivement la légalisation des attitudes et des comportements 

criminels des puissances, qu'elles soient politiques, religieuses ou économiques.  

Nous voyons déjà, en suivant le Cours sur la Science du Bien et du Mal, que Dieu a dû 

ouvrir, contre Sa volonté, pour faire de notre monde le livre où lire, écrit avec notre sang, pourquoi 
Dieu a aboli tout Pouvoir et a déclaré la Fin de toute Couronne et Seigneurie, établissant un État 

Universel, Unique et Tout-Puissant, c'est-à-dire,  Incorruptible, le gouvernement de chaque nation 

restant distinct de cet État, et en même temps soumis à la loi dudit gouvernement universel.  

Sur une surface de référence plus rapprochée, pour parler de l'humain, l'État est au 

gouvernement ce que le squelette est au corps humain. La personne a la liberté de mouvement 

d'orienter son existence vers ce que suggère son désir de vie ; Et pourtant, la personne n'a aucune 
domination ou pouvoir sur son squelette. L'État, (squelette), suivant cette loi de la vie, n'a pas 

pour mission de réprimer ou d'imposer au gouvernement (l'organisme) la direction de son 

mouvement ; et vice versa, le gouvernement ne peut pas manipuler la structure de l'État, et quand 

il le fait, la corruption et la ruine entrent dans la nation qui mène à la dictature, et à travers la 
dictature, à la guerre civile.  

L'action biohistorique du gouvernement et de l'État dans une coexistence « inséparable » 

mais « séparée » est ce qui détermine l'immunisation de la société, de la nation et de la civilisation 
contre la corruption, la dictature et la guerre.  

Il est évident que tout pouvoir politique ou religieux qui ne cherche son propre intérêt, que 

sa survie dans les privilèges, doit se soulever contre cette séparation de l'État et du gouvernement 

; maintenant, si Abel était un saint et préférait, comme le Christ, se laisser tuer plutôt que de 
répondre à la violence par la violence, le droit à la défense de la vie est supérieur au martyre 

lorsqu'il n'y a pas de cause de crucifixion et que celui qui est prêt à commettre le crime s'est placé 

au-delà de toute capacité de rédemption ; ou comme le reconnaît la Charte fondatrice de la 
démocratie : la Nation, le Peuple et l'État ont le devoir de se soulever contre le Gouvernement 

lorsqu'il veut utiliser le pouvoir comme une plate-forme vers la dictature à travers la ruine de la 

civilisation. 

Nous observons dans le comportement des classes politiques comment la crise économique 

mondiale est utilisée pour la création de figures totipotentes, dont les pouvoirs spéciaux menacent 

l'évolution de la civilisation. La réponse de l'alliance entre les pouvoirs politiques et économiques 

aux problèmes urgents que l'évolution elle-même promeut n'est rien d'autre que la nécessité de 
doter la démocratie de « pouvoirs spéciaux », à la santé desquels la liberté d'expression et de 

circulation sont sacrifiées au nom de la « liberté, de l'ordre et de la paix ».  
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PREMIER DISCOURS DE SAGESSE 

 

 

5786 ans, selon les historiens juifs, se sont écoulés entre Adam et nos jours, en 2025. 
Pendant six millénaires, toute la Création a attendu ce Jour, le Jour de la Gloire de la Liberté du 

Fils de Dieu, ce Jour où, vu par David et Salomon, Celui à qui le Seigneur de Moïse a dit : « 

Assieds-toi à ma droite jusqu'à ce que je dépose tes ennemis à tes pieds », devait se lever dans la 
plénitude de Sa divine Majesté pour rendre à Sa Main ce qui Lui appartient en Droit de la création 

: la terre, la race humaine. Comment les peuples de la terre pourraient-ils ne pas succomber à la 

Confusion ! Où est le sage qui nie la prescience de l'Auteur divin, annonçant dès le 

commencement de son livre le Confucius dans lequel les nations chrétiennes devaient tomber 
sous ce temps d'attente qui a duré deux mille ans ? Dieu a de nouveau déclaré l'existence de ce 

temps dans saint Paul, en disant : « Toute la création attend avec son cœur dans un pôle la 

manifestation de la gloire de la libération des enfants de Dieu. N'est-ce pas le Premier-né unique 
? De qui vient la gloire de tous les enfants de Dieu, sinon de ce Premier-né ? C'est par LUI et de 

LUI que tous les enfants de Dieu reçoivent leur dimension divine. Comment donc les serviteurs 

ont-ils osé se séparer d'entre eux et de Dieu le Père, Celui en qui le Cœur du Seigneur du Cosmos 

a sa Vie ! Église adultère, tu t'es livrée au Seigneur de Byzance en méprisant le Seigneur de la 
Gloire des enfants de Dieu ; Dans ta méchanceté, tu t'es dit : « C'est à cause de moi que le Tout-

Puissant annulera son décret de destruction contre l'empire de Rome, Babylone la Grande. » Le 

Jugement ne vous a-t-il pas poursuivi jusqu'à Constantinople des Byzantins ? Que reste-t-il de la 
gloire de l'époux avec lequel tu t'es prostitué devant le Ciel ? Tu t'es enfui comme une prostituée 

trouvée dans un bordel crasseux, tu as emporté ta saleté dans une terre vierge, tu as élevé ton vrai 

seigneur, le Diable, une Troisième Rome. Aujourd'hui, tu as enlevé ton masque, tu as découvert 
ton vrai visage, retrouvé à genoux devant Satan priant pour l'Empire du Monde. Vous avez apporté 

la malédiction de Constantinople à Moscou, vous avez consacré le fils de Satan, vous lui avez dit 

: « Conquête, tous les royaumes du monde sont à toi. » Parce que tu as haï la Paix, l'Amour pour 

tes semblables, et que tu as aimé l'or et le huego, l'Heure est venue pour toi, le Décret que tu as 
fui t'a poursuivi jusqu'à la Troisième Rome, le Peuple qui t'adorait se soulèvera contre toi et ne 

restera pas dans tout le territoire consacré par toi à Satan,  le seigneur de guerre, ni joyau ni pierre 

pour se souvenir de ton Filoque. Les Cieux s'écrient : « Assurément, l'Esprit qui habite dans le 
Patriarche de Moscou ne vient pas du Fils, il vient du Diable. » Il n'y a personne pour plaider 

devant Dieu pour vous. Non content de cultiver la haine pour toutes les nations chrétiennes, 
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véritable source de votre mauvaise gloire, vous avez béni le Fratricide de Moscou contre Kiev. 

Où allez-vous fuir cette fois-ci ? L'enfer est votre seule échappatoire, la guerre absolue votre seul 

salut. Le Seigneur que tu as méprisé comme la Source de la Gloire de tous les enfants de Dieu 
vient te donner ta récompense : tu sers Satan, pas Dieu ; ta mère est la Mort, pas la Sagesse. Vous 

avez rejeté hors de vous-même la Parole Divine : « Construisez selon le Modèle qui vous a été 

montré. » La Prêtrise d'Aaron n'était-elle pas ce modèle ? Qui d'autre que le Grand Prêtre s'est 

approché du Très Saint ? C'est pourquoi tu as abhorré le Fils de Dieu, parce que cela offense ton 
orgueil tout-puissant de ne pas être celui qui est revêtu de cette gloire éternelle ; vous, le Patriarche 

de la IIIe Rome, empêché de comparaître en personne devant le Seigneur du Cosmos ! et tu as 

maudit la gloire du Fils unique : Nous n'avons pas besoin du Fils de Dieu, Dieu nous suffit. Ta 
méchanceté est digne de ton ignorance ; tu as conduit un peuple à la ruine totale, à l'esclavage 

pendant des siècles, et au lieu de pleurer son malheur, tu as juré d'élever une Nouvelle Rome, la 

Troisième, infiniment plus puissante, indestructible, même contre Dieu, gouvernée par la Maison 
du Diable, le fils de la Mort, ton frère. Révoquera-t-il son jugement contre celui qui a fait de la 

haine de son Fils et des nations chrétiennes son étendard ? Comme ce roi qui a reçu son châtiment 

en transformant en or tout ce que ses lèvres touchaient, quel sera le vôtre ? Si ton mari est Satan, 

quelle sera ta sentence ?  

Et vous, la Grèce, la mère de la prostituée de Moscou, punie selon votre propre sentence : 

Plutôt le sultan est roi que le roi du ciel, n'en avez-vous pas assez ? Allez-vous rester dans votre 

phrase à cultiver la haine de l'évêque catholique ? Car voici, le temps presse, celui qui a été assis, 
se lève et vient donner à toutes les églises selon la sentence qu'elles ont écrite dans leur haine 

contre leur Époux légitime, l'Église catholique, apostolique, romaine, la Mère de son fils. Fuyez, 

Athènes, agenouillez-vous, Thessalonique, demande pardon Héraclius, le Seigneur vers lequel tu 

t'es détourné, parce que c'est offensant l'orgueil de ton Patriarche qu'au Ciel et sur la Terre 
personne ne représente Dieu devant toute sa Création, sauf le Fils de son Cœur, ce Fils de la Gloire 

du Créateur du Cosmos vient te demander de lui dire en face que l'Esprit Saint de son Église ne 

vient pas du Fils. Ayant été le berceau de la logique, comment avez-vous fini, en Grèce, par être 
un repaire de folie ? Tu as appris à lire à tous et maintenant tu es incapable de comprendre 

l'Ecriture Divine : Faisons l'homme à notre image et à notre ressemblance ? Et c'était ainsi : « 

Adam, fils de Dieu. » À la ressemblance et à l'image de quel enfant de Dieu son Père crée-t-il ses 
enfants ? Il l'a incarné pour que nous le touchions, que nous le pétrissions, et préférez-vous l'image 

et celle de Satan dans Caïn ? Hélas, Athènes, dès le commencement, la Sagesse t'a tourné le dos, 

elle se détourne de tes enfants parce qu'ils ne l'ont pas cherchée pour la servir, mais pour en faire 

ta servante. Et vous ne voyez toujours pas votre folie dans le miroir ? Voulez-vous mettre Dieu à 
genoux ? Avez-vous été libérés par ceux que vous haïssiez, et resterez-vous encore liés par 

l'orgueil de celui qui méprisait le Seigneur comme son Époux pour se livrer à un empereur 

condamné à mort ? Cours la Grèce, cours, traque le rythme de l'histoire, attrape un prêtre du Fils 
de Dieu et dis-lui : « Baptise-moi, là dans cette fontaine il y a de l'eau, ta parole la bénit, dans ta 

bénédiction j'ai mon salut ». Car voici, le jour est né où l'Église qui n'est pas à côté de l'Épouse 

du Roi du Ciel sera arrachée de l'arbre de vie comme quelqu'un qui se détache d'un bras affligé 
par la mort ; les sarments rebelles seront entassés, dans l'attente de la Voix du Seigneur : « Mets-

les au feu, que les créatures de la terre nous dévorent de leurs restes ». C'est pourquoi le Seigneur 
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m'a envoyé, parce qu'il a pitié de ceux qui ont été séparés de sa gloire par des hommes qui ont 

choisi le roi de l'enfer comme roi de gloire.  

Dieu ne vit-il pas ? Dieu a-t-il abandonné son Fils ? Comment arracher le cœur qui est 
Amour ! La Terre est-elle morte dans les ténèbres ? Était-ce dans sa confusion jetée dans l'abîme 

? Qui a gardé Son Corps indestructible pendant l'absence de son Créateur ? Qui a maintenu la foi 

de l'Église catholique, invincible contre toutes les attaques de la mort ? Allons-nous raconter leurs 

victoires ? Serons-nous écrasés par la Confusion que les tambours de la Guerre battent contre Elle 
? Votre Seigneur est-il impuissant ? Dieu n'allait-il pas lui donner une postérité ? À qui d'autre le 

Christ a-t-il laissé son Testament ? 

Il y a un temps pour les ténèbres, et un temps pour la lumière. Avant la naissance de sa 
descendance, Dieu a dit : « Que la lumière brille au milieu des ténèbres. » Comme du début à la 

fin. Même les ténèbres servent Dieu. C'est pour cette raison que Dieu a libéré le Malin de sa 

Prison, pour hâter les temps et provoquer la Fin de la vie de l'Homme sur Terre, et un homme né 
dans les feux de l'enfer que la Mort et son roi ont allumé, allaité par la Sagesse, dans son Âme a 

écrit avec le feu du Buisson Divin la Vraie Nature de la Science du bien et du mal. Comment 

pouvons-nous trouver la Justice en dehors de la Sagesse ? Comme quelqu'un qui espère embrasser 

la Vérité en dehors du Fils de Dieu, et dans son orgueil croit qu'il peut s'approcher en personne 
du Seigneur de l'Infinité et de l'Éternité, comme il s'approche les uns des autres comme des égaux, 

toute Science, toute Théologie, toute Philosophie qui n'a pas sa Source dans la Sagesse qui vit en 

Dieu,  Père de Jésus-Christ, il vient de la mort et conduit ses disciples à la ruine.  

Les ténèbres resserrent leurs liens contre le cou qui proclame la Vérité Universelle : Dieu 

vit dans son Fils. Ils veulent bannir des nations fondées sur le signe de son invincibilité toute 

pensée de son existence. Ils ont élevé une nouvelle idole, et devant elle s'agenouillent tous les 

adeptes d'une Alliance entre la Mort et les nations, conjurés de bannir de l'âme humaine la pensée 
de s'élever à la dimension des enfants de Dieu « à l'image et à la ressemblance du Premier-né ». 

Ce sont les voleurs d'Alma. L'Âme Humaine est le miroir dans lequel se reflète la Personne Divine 

de son Créateur. C'est pourquoi les pères de cette Alliance entre l'Enfer et l'ONU ont conspiré 
pour faire de l'Enfance la terre où planter cet homme à l'image et à la ressemblance d'une bête 

soumise à la loi du plus fort : le darwinisme primitif génétiquement modifié avec la loi nazie du 

pouvoir absolu qui procède du besoin de gouverner le chaos qu'ils ont eux-mêmes créé. Ceux qui 
se sont soulevés pour les droits de l'enfant sont précisément ceux qui font de la violation de ce 

droit leur modus vivendi dans le crime contre l'humanité. Des êtres misérables, sans aucune 

conception biohistorique de ce qu'est la Formation de l'Être Magnétique par rapport à la Liberté 

et au Bonheur des peuples au cours des siècles, veulent réduire l'homme et la femme à de simples 
morceaux de chair du sang desquels ils peuvent extraire la force de rester au Pouvoir, et une fois 

absorbés, jeter leurs cadavres aux chiens. C'est le visage derrière le masque de l'Agenda 2030. 

Dès l'enfance, l'homme et la femme ont été modifiés pour être, exclusivement, un objet sexuel au 
service de loups prédateurs, avides de viande fraîche. Le grand marché du sexe de l'Agenda 2030 

! Cette viande doit être cultivée dès l'école primaire. L'intelligence, la liberté, la justice... ? Ils 

n'existent pas : il n'y a que le Pouvoir et la Richesse. L'équation est simple : avec de l'argent, vous 
achetez de l'énergie, avec de l'énergie, vous payez ce que vous achetez et vous achetez plus 

d'énergie. C'est la science du bien et du mal. Comment mon Dieu peut-il ne pas abominer cette 
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loi ! Quiconque a le pouvoir infini de créer un univers et de générer un Big Bang cosmologique, 

que peuvent vous dire les créatures qui adorent les pierres et les métaux, la source de leur pouvoir 

meurtrier et criminel !  

La science a perdu la raison. L'orgueil était son cancer. Il méprisait l'humilité. Il s'est vendu 

à Power. Il aimait les chaînes d'or à la Paix. Il a trompé toutes les nations en quittant la berceuse 

de l'utopie d'un monde parfait, si elles se détournaient du Christ, et quand elles se levaient le 

matin, elles se retrouvaient toutes dans l'enfer des guerres mondiales. Peuple hypocrite, méchant 
dans son orgueil, même quand il voyait où il entraînait les nations, il ne se frappait pas la poitrine 

; au contraire, ils entreprennent de ramener le Monde à une Nouvelle Guerre Mondiale, pour 

l'Académie la plus belle, eux leurs créateurs, des feux génocidaires desquels eux et leurs maîtres 
sortiraient plus puissants comme un phénix qui renaît de ses cendres. « Un rêve de quelques-uns, 

un cauchemar de tous ». Et ne paierez-vous pas pour vos crimes au service des richesses et de la 

puissance de ces quelques-uns ? Ponce Pilate n'était-il pas aussi coupable qu'Anne et Caïphe ? « 
Nous ne sommes pas coupables de ce qu'ils font avec les bombes nucléaires », vous justifiez-vous 

les uns aux autres. « Ni des virus malins créés dans nos laboratoires. » N'est-ce pas coupable de 

mettre un couteau dans la main d'un schizophrène du sang qu'il verse ? Qu'entendez-vous par 

Justice ? Le salaire qui a été stipulé pour vous ? Pour vous aussi, le jour du jugement est venu. 
Vous vous étoufferez avec les virus que vous créez, le cerveau que vous mettrez au service de la 

Mort se dressera contre vous, et la Maison des Fous sera remplie de mages. Faisons fondre les 

chaînes d'or avec lesquelles ils vous ont séduits et servons-les dans des coupes d'amiante. Dieu ne 
vit-il pas ? Lorsque ces choses se produiront, le monde verra Dieu.  

Celui qui a l'Intelligence la laisse couler dans son âme, car le Jour du Jugement a une date, 

et malheur à celui qui est à la gauche du Fils de l'Homme !  

 

 

DEUXIÈME DISCOURS DE SAGESSE  

 

 

Pourquoi les premiers philosophes n'ont-ils pas atteint la sagesse ? Pourquoi la Sagesse 

devant eux a-t-elle été embrassée par le roi Salomon ? À en juger par les deux situations, la 
réponse est claire : la différence a été faite par le Dieu et Seigneur de Moïse. Parce que le royaume 

de la Sagesse est la Connaissance de toutes choses, et que vivant cette Sagesse dans sa plénitude 

en Dieu, Père de Jésus-Christ, celui qui veut l'atteindre et être embrassé par la Sagesse doit la 

chercher en DIEU. C'est pourquoi nous lisons : « L'Esprit de Yahweh est l'esprit de Sagesse et 
d'Intelligence... Ainsi, ayant la sagesse en Dieu, la trouvant en Lui, nous nous trouvons devant et 

en présence d'un Être dont la connaissance de lui-même est parfaite. Et c'est pourquoi il n'y a pas 

de Connaissance plus sublime que la Connaissance de la Personnalité de ce Dieu en qui vit la 
Sagesse. Et il est notre Créateur, en plus de tout ce qui existe de visible et d'invisible dans le 

Cosmos.  
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Dans la connaissance de sa personnalité se trouve notre vie, et la vie de tous les peuples de 

l'univers. À partir de cette connaissance, nous découvrons que Dieu a sa propre réalité. Une réalité 

que des esprits en dehors de la Sagesse ont interprétée au cours des siècles en fonction de leur 
incapacité intellectuelle à comprendre SON Livre. Parce que, comme je l'ai dit, pour embrasser 

la Sagesse, il est nécessaire d'embrasser Dieu, votre Seigneur. Alors vous voyez le Monde à partir 

de votre Esprit et de votre Cœur.  

Impuissants à s'approcher même de la Sagesse, ces hommes ont vu dans le Dieu d'Abraham 
un Être Cruel et Vengeur, Courroucé et Irascible, découvrant en cela l'absence absolue 

d'intelligence qui en eux dressait sa tente, pour avoir Son Fils, Sa personnalité parfaitement 

photographiée par Ses Disciples, il va sans dire que d'affirmer du Père ce que les ignorants ont 
déclaré, c'est renier le Fils.  et celui qui nie que dans le Père et le Fils vit le même Esprit doit 

logiquement nier la déclaration pour l'éternité de l'Esprit Saint : « Dieu est Amour ».  

Mais, tout comme chacun de nous, en particulier, et le Genre Humain, dans l'universel, a le 
nôtre et à partir de cela nous contemplons, observons et comprenons le Monde dans lequel nous 

existons et sommes : Dieu a Sa Réalité, et si nous ne comprenons pas la nature de Sa Réalité, il 

nous est impossible de comprendre Sa Relation avec l'Univers.  le monde et nous.  

D'après ce que nous savons de ce que nous lisons, nous comprenons que la Chute de 
l'Homme dans un monde en guerre perpétuelle, le premier à frapper son esprit et son cœur a été 

le Créateur des Cieux et de la Terre, dont nous connaissons tous le Nom par Son Livre : « 

YAHWEH est MON Nom. » 

Qui est l'AMOUR, et cet Amour dans la mesure de ce qui est éternel et infini, une 

affirmation que nous voyons dans son Fils, non pas à travers des discours longs et élaborés, pleins 

d'art rhétorique et dialectique, mais par la Vie du Sang, exposée avec un cœur ouvert de la Croix 

; et parce que DIEU, Notre Créateur, est AMOUR, nous savons, nous ne déduisons pas seulement 
ou inférons, mais nous savons, que la chute de son fils Adam et de son Monde dans la Loi de la 

Science du bien et du mal, une Science qui se définit parce que chaque homme fait de son propre 

être le centre et l'étalon de mesure du monde,  Le « bien » étant ce qui est « bon » pour lui, et le « 
mal » ce qui est « mauvais » pour lui, et il y a beaucoup d'hommes et chaque homme qui se meut 

selon cette règle de mesure, la boîte de Pandore une fois ouverte, le feu de la guerre entre les 

volontés allumé, le Chaos devient la norme, l'Homicide le naturel,  génocide si nécessaire, un 
chemin par lequel, au fur et à mesure que l'Histoire avance, on arrive, à un niveau cosmique, à 

l'autodestruction totale, le cas du dragon qui, après avoir tout dévoré, commence à dévorer sa 

propre queue jusqu'à ce qu'il consume son corps et disparaisse dans l'inférence de sa faim infinie 

de Pouvoir... De l'AMOUR du Père de Sa Création, il est compris qu'avant la vision du fait 
accompli de la Chute de Son fils Adam dans la Tentation, provoquant la réaction en chaîne dont 

nous approchons de l'effet final en ce Huitième Jour de la Création de notre Monde, parce que 

dans le Septième Dieu s'est reposé,  mais dans la huitième, Dieu devait récolter le fruit de son 
œuvre : la création d'un royaume sur terre gouverné par la sagesse, fondé pour faire partie d'un 

royaume universel, dont la couronne de Roi des rois et de Seigneur des seigneurs appartenait à 

son Fils Jésus, ce même Jésus qui s'est incarné dans la Vierge Marie de Nazareth,  Elle est elle-
même une incarnation vivante de l'Amour Infini et Éternel de la sagesse par le Fils de son 

Seigneur, YAHVÉ DIEU.  
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C'est la Réalité que Dieu vit. La mort a trouvé la porte de sa création et est venue étendre 

sa force et réduire en poussière toute vie, non seulement sur la Terre mais dans l'univers entier.  

Pendant l'éternité des éternités antérieures à la Création, puisqu'il n'y avait pas de pensée 
dans la Vie, l'idée de la vie éternelle, les Mondes sont apparus et ont disparu de la face du Cosmos 

sans Violence. La mort et la vie étaient un tout, les deux faces d'une même pièce, pour ainsi dire. 

Le conflit de l'immortalité, absent dans les êtres, l'existence de tout monde, était celui d'un arbre 

qui naît, grandit, porte ses fruits et meurt, sans qu'il y ait eu un épisode non naturel de la loi de 
l'incréation.  

Le fait de la Révolution que Dieu a planté entre les mains de la Sagesse créatrice a provoqué 

le conflit. Une fois la Graine de l'Immortalité semée dans la Vie, sa lutte pour y parvenir a brisé 
l'équilibre incréé naturel, amenant la Mort, suivant sa nature, à intervenir contre la Résistance à 

la mort, suivant sa nature, pour convertir un Bien réalisé en un Mal dont le pouvoir de croissance 

correspondait à l'actualisation de la connaissance à la recherche de l'Immortalité.  

La guerre entre la vie et la mort était engagée. Plus la résistance est grande, plus grande est 

la puissance de destruction, la victoire de la Mort, la Guerre étant le feu dans lequel la Vie a fini 

par être brûlée, ne pouvant jamais atteindre le But de l'Immortalité pour l'Individu, un but vers 

lequel Dieu a dirigé l'esprit de Sagesse Créatrice entre les mains duquel la Vie et la Mort étaient 
depuis le Commencement sans commencement du Cosmos.  

Dieu, la Personne Individuelle, a été forgée dans les feux de cette lutte entre la vie et la 

mort. D'observateur, Dieu est devenu acteur sur le champ de bataille, jusqu'à devenir finalement 
le Créateur d'un Système Cosmologique dans lequel l'Immortalité de l'Individu et la vie éternelle 

de son Monde viennent dans les gènes de nos origines.  

C'est à partir de cette Victoire sur la Mort que le Vainqueur Divin a commencé Son Œuvre 

: La Création d'un Monde dans lequel les Peuples de l'Univers trouvent une Demeure éternelle. 
Son Fils nous a dit : « Je retourne vers mon Père pour vous préparer une maison. » Dès le début 

de notre création, la vie éternelle de la race humaine et l'immortalité individuelle ont été garanties. 

La mort avait été laissée en dehors de la Création ; le Nouveau Cosmos n'est plus enchaîné à la 
loi de la Mort, l'Arbre de Vie des Mondes est nourri par la Nature même de son Créateur, dont la 

sève immortelle coule à travers les racines, le tronc et les branches, donnant à son Créateur son 

fruit : la vie éternelle à son image et à sa ressemblance.  

Du jour au lendemain, Dieu se retrouve transporté aux jours de la non-création, lorsque le 

conflit entre la vie et la mort l'a pris dans sa guerre ; qu'il avait lui-même ouvert en semant dans 

la vie la pensée de l'immortalité. Lorsque le Conquérant de la Mort dans le Cosmos a déjà cru 

qu'il a érigé un Mur indestructible entre la Mort et la Vie, il découvre que la Mort a pénétré ce 
Mur, qu'elle est installée dans Sa Création et qu'elle poursuit ce qui est naturel à la Mort : détruire 

toute vie, dans les Cieux comme sur Terre.  

Dieu ne pouvait pas rester les mains croisées, comme s'il était à l'écart des conséquences 
de la chute de notre monde dans une guerre que sans lui nous avons perdue.  

Yahweh Dieu est notre Créateur, le bras dont les muscles ont émergé la Force qui a ouvert 

le Premier Big Bang, le Début du Nouveau Cosmos. La Déclaration de Sa Loi : « Ne mange pas, 
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car tu mourras », étendue à toute la Création, avait été violée par celui en qui la Mort s'était 

incarnée, Satan, un fils de Dieu, non de notre monde, dans le sein duquel le Serpent de la Tradition 

à son Créateur a trouvé caverne et refuge, et dont le Poison a empoisonné le désir de vie de l'être 
humain,  lui faisant chercher dans le sacrifice sanglant de ses propres frères la porte de 

l'immortalité.  

Dans la Chute, DIEU ressent le choc naturel d'un père qui a élevé son fils avec tout son 

amour et qui soudain il a été assassiné. La guerre entre la vie et la mort est une expérience que 
Dieu a vécue d'innombrables fois. Il croyait avoir conquis sa victoire pour l'éternité lorsque, du 

jour au lendemain, il rencontre la Mort qui erre librement dans sa création. Sa bataille pour la vie 

éternelle de tous les êtres n'avait pas été complète. Il avait tout donné, il avait ouvert à ses enfants, 
non de notre monde, les dieux des mythologies ancestrales, de l'art et de la participation à la 

Création de nos Cieux et de notre Terre, et à la Formation de notre Monde à l'image et à la 

ressemblance de leurs mondes, c'est-à-dire pour élever un royaume sur Terre dont la Couronne « 
descendrait du Ciel » pour être l'héritage du fils qu'Il a engendré dans l'homme.  

Toute la Création est entrée en tension. Si une nouvelle révolution n'est pas ouverte dans le 

Royaume universel de son Fils Jésus, et une révolution dont la victoire sera le bannissement de la 

mort de la création, la mort, étendant sa force de la terre au ciel, fera exploser la terre et le ciel.  

Une nouvelle réalité s'ouvre à l'histoire de la race humaine. Du jour au lendemain notre 

monde est abandonné aux pieds de la Mort, dont le prince maléfique a dû forcer Dieu à admettre 

le Changement : l'élévation des enfants de Dieu à la condition de dieux investis du Pouvoir Absolu 
pour gouverner selon ses critères le Destin de tous les peuples, ceux du Présent et ceux de l'Avenir.  

Dieu fait face à la Mort. Toute la Création est paralysée, comme sous échec et mat. Quelle 

serait la réponse de Dieu à ce défi ? Comment pouvons-nous bannir pour l'éternité la Mort de Sa 

Création, ouverte entre la Mort et la Vie, un Abîme insondable touchant ses profondeurs, les 
racines de l'Infini ? Le silence de Dieu le Père devient impénétrable ; Dieu le Fils ne pouvait pas 

non plus lire dans l'esprit de son Père sa réponse à la bataille finale entre Dieu et la Mort, « le 

dernier ennemi ».  

Lorsque son Fils Jésus est venu incarner la Vie, Satan étant l'encartage de la Mort, il est 

entré dans notre Histoire comme Roi des rois et Seigneur des seigneurs qui avance sur son cheval 

de guerre, et vient nous conquérir tous pour le Royaume de Dieu. La Réponse de Dieu le Père 
pour la Victoire Finale qui effacera pour l'éternité l'ombre de l'enfer sur l'Avenir de Sa Création, 

dont Abraham a joui, qui a été prophétisée par Moïse, qui a été vue par David, est révélée par la 

Sagesse à JÉSUS, le Fils unique de son Seigneur ; la RÉPONSE est le CHRIST, Incarnation 

visible de l'Esprit qui vit en Dieu, Père et Fils.  

Quiconque croit et vit en CHRIST JÉSUS a la Vie Eternelle ; quiconque ne croit pas en 

LUI est jugé pour ses crimes et ses délits. L'Évangile est écrit, je n'en dirai pas plus.  

C'est la réalité de Dieu, et quelle est la nôtre ? Après six mille ans sous la loi de la Mort, 
nous voyons comment, plus la connaissance est grande, plus le pouvoir d'autodestruction entre 

nos mains double. Ceux qui ont trouvé dans la loi de la Science du bien et du mal leur paradis 

croient que le Chaos que la Mort génère peut être contrôlé. Ils croient que ce Chaos peut être 
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utilisé pour ériger des gouvernements autoritaires avec un pouvoir dictatorial suprême pour 

maintenir l'ordre. C'est ce qu'ils appellent le Nouvel Ordre Mondial, un Ordre dans le Chaos. De 

tels inventeurs ignorent que la Mort, une fois déchaînée, n'a qu'un seul horizon : ramener à la 
poussière ce qui a surgi de la poussière.  

Augmenter le Chaos comme moyen de légitimer la nécessité de dictatures légales, 

démocratiques ou monarchiques, c'est se laisser entraîner par un Mensonge Absolu : Que 

abandonnée des mains de Dieu, la Vie peut mettre la Mort à genoux.  

Le Chaos est le terreau dans lequel la Guerre grandit, et une fois que son feu a traversé les 

siècles et les millénaires, sa voracité devient inextinguible, exclusivement extinguible lorsque 

toute la forêt et tout ce qu'elle contient est réduit en poussière et en cendres. C'est la Réalité la 
plus ancienne du Cosmos : plus l'opposition à la destruction d'un Monde est grande, plus grande 

est la force de la Mort, jusqu'à ce qu'elle atteigne sa fin : Faire disparaître toute vie de la face de 

l'Espace et du Temps.  

Avant Jésus-Christ, le voile qui couvre les yeux de l'intelligence a persisté ; puisqu'il est 

impossible à tous les hommes d'ouvrir la Porte de la Lumière de la Genèse, le Silence de Dieu a 

pesé comme une pierre sur tous les aspirants sages qui ont laissé leurs noms inscrits dans les livres 

de l'Histoire. Nés pour être sages, condamnés à cacher leur ignorance en créant un univers fictif, 
existant exclusivement dans leurs têtes, notre monde actuel est enchaîné à des systèmes 

scientifiques, religieux et idéologiques dans lesquels s'accomplit la Loi de la Science du Bien et 

du Mal ; à savoir : Le Bien et le Mal sont mesurés à l'aune de ce qui est bon ou mauvais pour 
l'homme au pouvoir. Ce qui est la cause de tous les conflits guerriers et des annales criminelles 

qui ont rempli la Terre de sang au cours des sept derniers millénaires.  

Ce n'est pas l'homme ou toute créature, du ciel comme de la terre, qui dit ce qui est la justice 

et ce qui ne l'est pas, ce qui est vérité et ce qui ne l'est pas, ce qui est paix et ce qui ne l'est pas. 
C'est Dieu, le Créateur de toute Vie, qui cultive l'Arbre de Vie des Mondes dans l'Univers, qui a 

dans Sa Sagesse l'Étalon de Mesure par lequel chaque être doit gouverner son comportement, ses 

pensées et ses paroles.  

 

 

« Que voyez-vous ? » « Je vois des arbres qui marchent » 

 

La nécessité de nous placer face à l'Avenir vers lequel les forces qui ont conduit le 

mouvement des nations pendant des milliers d'années, entraînant la race humaine vers la 

Troisième Guerre mondiale, restent inévitablement actives, nous oblige à entrer dans les origines 
de notre Histoire. Blâmer le passé pour les maux que le présent connaît est une stratégie suicidaire 

; et pourtant, nous devons faire une dernière introspection qui nous permette de comprendre 

pourquoi nous sommes entraînés dans le génocide universel après avoir continué impunément à 
entreprendre le géocide en cours de nos jours.  
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Chercher la réponse dans des systèmes sociaux idéologisés dont les effets ont toujours 

cessé, et dont nous faisons l'expérience, dans les dictatures, les guerres civiles et les guerres 

mondiales, c'est comme trébucher à nouveau sur la même pierre. Ceux qui cherchent à « changer 
» cet effet final, nous le savons parce que nous les voyons, dès qu'ils accèdent aux moyens d'opérer 

ce « changement », ils tombent dans le trou de la tentation de la richesse, du luxe et de ce crime 

blindé avec lequel le Pouvoir séduit ces « révolutionnaires », pour qui le « changement » est réel, 

parce qu'ils sont admis du jour au lendemain dans les cercles contre lesquels ils ont élevé la voix.  
Et de leur admission parmi eux, ils deviennent les défenseurs de ce « système social maudit », 

grâce à la critique duquel ils ont ouvert les portes aux élites des « dieux ».  

En tous lieux et en toutes époques, le processus de croissance des différents systèmes 
inventés par les hommes nous montre la même ligne de comportement : les saints révolutionnaires 

se transforment, une fois au pouvoir, en mauvais pécheurs à l'image et à la ressemblance de ceux 

qui ont levé le drapeau révolutionnaire du Progrès et de la Liberté.  

S'attaquer aux causes de ce comportement, c'est marcher sur les traces de ceux qui ont 

utilisé ce chemin pour créer un espace parmi les élites. Critiquer puis défendre ce qui a été critiqué 

est un comportement immoral.  

Celui qui cherche à franchir la gorge de l'abîme de la Troisième Guerre mondiale qui se 
peint à l'horizon, sans entraîner les nations au bord du précipice, doit le faire avec une poutre 

d'équilibre adaptée à son poids et aux vents qui secouent le temps.  

La Vérité, cela dit, c'est que nous ne devons pas chercher le Commencement du Passé, mais 
le Commencement de l'Avenir. Sachant, parce que nous savons, que l'origine de tous les systèmes 

sociaux ont été des fleuves de sang, et prêts à traverser l'abîme sans tomber dans le précipice, la 

première chose que nous devons rejeter est de recréer une Nouvelle Civilisation sous un Nouveau 

Ciel et une Nouvelle Terre, faisant du Fratricide le rocher sur lequel fonder la Société de la 
Plénitude des Nations qui nous attend de l'autre côté du précipice.  

Il faut l'affirmer, le déclarer et le vivre : la Fraternité Universelle est incompatible avec 

l'Expropriation de la Propriété de la Terre qui appartient à son Créateur. La Déclaration Divine 
que l'Homme est un enfant de Dieu implique la Distribution de tous les biens que la Terre produit 

et que notre Créateur engendre dans l'Homme selon la Loi d'une Famille, dans laquelle les frères 

et sœurs sont des Nations, et nous devons Histoire notre comportement à partir de la Loi de qui 
est le Seigneur de tout ce qui existe dans les Cieux et sur la Terre.  et étant Père, il nous fait tous 

participer à tous les biens qui lui appartiennent par droit de création.  

Depuis les origines de la Chute qui a conduit le Premier Monde à être enseveli sous les 

eaux du Déluge, les hommes ont été divisés en familles, clans, tribus, royaumes et empires avec 
la seule base juridique provenant du fratricide. La tentation de faire de tous les biens du sol un 

moyen de vivre comme « un dieu » impliquait l'esclavage ou la mort. De nombreux systèmes ont 

été inventés afin de justifier ce crime répugnant. Et les anciennes religions sont nées, leur seul but 
étant de légitimer le crime d'expropriation contre Dieu et d'homicide contre les hommes.  

Du fratricide de Caïn au meurtre contre le Christ, le nombre de systèmes religieux inventés, 

dans le seul but de maintenir ce statu quo de dieux tout-puissants avec le pouvoir de vie et de mort 
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sur tous et contre tous, peut être étudié dans les livres d'histoire. De Babylone à Rome, les 

systèmes social, monarchique, impérial et républicain avaient la même base : maintenir ce statu 

quo privilégié par la force du fer et du feu. Au fil des siècles, de César à Napoléon, et de Napoléon 
à l'Attilas du XXe siècle, l'esclavage est resté un système social de base ; Nous observons que la 

différence entre un système et un autre ne repose que sur la nature des concessions de survie qui, 

selon les siècles, sont accordées aux nouveaux esclaves, après tout à la force animale sur le sang 

et la sueur de laquelle « les nouveaux dieux » organisent leurs tyrannies, leurs dictatures et 
justifient leurs guerres.  

Critiquer un système et en louer un autre, c'est tomber sur la même pierre ; Après tout, ils 

ont tous le même début et la même fin. L'esclave, même s'il est enchaîné à l'or et qu'on l'appelle 
un « ouvrier », reste un esclave, une bête de somme au service des groupes de pouvoir, qui, une 

fois qu'ils ont goûté au fruit de l'arbre maudit, ne veulent pas et ne peuvent pas cesser de jouir de 

ce plaisir : ils deviennent des apôtres parasites défendant le statu quo atteint.  

L'échec de tous les systèmes sociaux qui ont survécu au temps et persistent à se maintenir 

au détriment de la Santé et de la Paix entre les peuples nous permet d'affirmer que ceux qui ont 

besoin de transformation ne sont pas les systèmes, ce sont les hommes qui doivent accepter le 

besoin et entreprendre notre transformation intellectuelle, mentale et émotionnelle ; c'est nous qui 
nous dépouillons, nous libérons du poids des siècles, nous débarrassons de toute chaîne 

idéologique de nos esprits et nous nous asseyons autour de la même table avec une Vérité 

indiscutable et inaliénable : nous sommes frères, et nous devons nous comporter comme tels.  

La race humaine est une famille de nations qui vit et jouit du même principe d'égalité devant 

le Créateur de chacun des peuples. Le même Arbre de Vie, Cinq Grandes Branches, des dizaines 

de branches mineures. C'est ce que nous sommes : un Arbre avec la même Racine, le Tronc nourri 

de la sève de la Sagesse Divine, Mère du Genre Humain.  

Ce principe existentiel est celui qui a été brisé il y a six mille ans, qui est venu restaurer le 

Fils de Dieu et qui a été combattu par la raison moderne au point d'impliquer la nécessité de 

l'athéisme scientifique pour la destruction des nations comme point de départ vers un nouvel ordre 
mondial, structuré sur une alliance de civilisations.  ennemis les uns des autres, mais dans une 

Trêve de Paix, jusqu'à ce que la Décision Finale de l'extermination de milliards d'êtres humains 

soit prise « pour le Bien de l'Avenir de l'Humanité ». De quel bien parlent-ils ? Si c'est le Bien, 
qu'est-ce que le Mal ? Ou se pourrait-il que le mal de tous soit le bien de ces quelques-uns ? Eh 

bien, si c'est le cas, qu'attendez-vous pour prendre cette décision satanique ? Vous n'avez pas 

confiance en Control Chaos ? Qui veut créer un Nouvel Ordre Mondial ne doit pas le faire sur les 

ruines de l'Ordre Ancien ? Ou bien le crime leur semble-t-il si monstrueux qu'ils ont peur de 
conclure un pacte avec l'Enfer ?  

Soyons vrais, l'Ouvrier Moderne est un esclave privé de la Liberté d'un enfant de Dieu, vol 

compensé par un « droit » de faire de son corps ce qu'il veut. Il peut jeter son corps aux chiens, 
aux cochons : c'est son droit. Pas sa liberté, car celui qui, dès le berceau, est manipulé pour se 

faire servir sa chair sur le lit des bêtes, n'agit pas librement, il est esclave de la manipulation 

psychogénétique à laquelle il a été soumis dès son enfance par les serviteurs de ces bêtes.  
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C'est le seul droit qu'a l'Ouvrier Moderne ; être chair dans le lit de prostitution de bêtes « 

révolutionnaires » ; la liberté de l'ancien esclave reconquise par les maîtres de l'Agenda 2030 

comme le droit de l'esclave moderne.  

D'ailleurs, c'est là que réside toute sa loi. Quant au Devoir, l'Ouvrier a tous les devoirs du 

monde, le plus « révolutionnaire » de tous : maintenir le statu quo divin des conquérants de ce 

Droit. Et on s'émerveille, parce que : ce devoir n'était-il pas la nature du statut social de l'ancien 

esclave ? L'esclavage ne consistait-il pas dans la perte absolue du droit de l'homme à vivre sa vie, 
ad maioren imperium gloriam ?  

Alors, comment pouvons-nous procéder à la transformation de cette Race Humaine, de 

notre Existence, sans avoir une vision de ce qui existe à l'autre de l'Abîme qui s'ouvre sous nos 
pieds ?  

La menace de la Troisième Guerre mondiale est dans l'air depuis qu'un frère a tué son frère, 

un meurtre commis par la victime qui ne s'est pas agenouillée devant son meurtrier. N'avons-nous 
pas mis en scène cet événement de Dieu dans la rencontre entre le Roi des Sols et le Roi de l'Enfer 

? N'avons-nous pas ce même événement en direct et en direct dans le massacre de l'Ukraine par 

la Russie ?  

Croire que l'enfer des guerres infinies que la race humaine a traversé a pris une direction 
différente de celle-ci, être entraîné dans l'abîme de la destruction thermonucléaire, c'est renoncer 

à l'intelligence. Dieu l'a dit très clairement : « Tu es poussière et tu retourneras à la poussière. » 

Comprenons cette Déclaration.  

Qui a vécu pendant l'Eternité cette dynamique d'autodestruction plus de fois qu'il ne 

pourrait nous le dire, notre Créateur en bref : YAHVÉ DIEU, Père de JÉSUS-CHRIST, et a lutté 

contre ce Destin d'un Monde tombé à genoux aux pieds de la Loi de la Science du Bien et du Mal, 

en parlant comme Il l'a fait,  et SA Parole est enregistrée pour que tous les peuples, aussi bien 
ceux de « notre création » que ceux des peuples créés avant nos Cieux et notre Terre, gravent cette 

Vérité Universelle dans notre Être : la Chute dans la Loi de la Mort d'autrui comme Moyen pour 

atteindre la Fin de la Vie d'un dieu est à l'origine de la Chronique de son Autodestruction.  

L'expérience vécue par le Créateur de l'Univers l'a impliqué dans la création d'un Mur de 

résistance contre cette Tentation. C'est l'origine de la Loi contre la Pathologie Schizophrénique-

Suicidaire-Homicide de ceux qui voient dans leur Prochain un moyen d'atteindre une Fin 
personnelle : « Être un dieu », vivre la vie d'un dieu. Et un dieu à l'image et à la ressemblance de 

Satan, c'est-à-dire être au-delà de la nature de la justice, commettre un crime, et ne pas avoir à 

rendre compte de son crime ni devant Dieu ni devant les hommes. Connaissant le Père par le Fils, 

est-il étonnant que l'Abomination, par une « loi » écrite par des criminels et pour des criminels, 
suscite en nous une mer de honte pour les autres ?  

En effet, voyant le Genre Humain tomber dans cette « loi » que l'homme a converti en 

Moyen pour un autre homme, il nous a été déclaré quelle est la station terminale de chaque Monde 
ouvert à la Guerre entre frères de la même Mère : la Terre. En même temps, dans le VADE 

RETRO, SATAN nous a fait connaître la Loi de la Vie Éternelle : Plutôt mort que vivant à genoux.  
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Six mille ans ont donc dû s'écouler avant que nos oreilles n'entendent les trompettes de la 

Troisième Guerre mondiale. On a fait parler d'elle ; Ils essayèrent d'empêcher les mains de saisir 

cette trompette. Au même moment, dans le dos de tous, l'orchestre répétait la symphonie de la Fin 
du Monde. Que dire ? Les étoiles d'un cosmos infini et éternel ont accueilli dans leurs bras 

d'innombrables mondes, un jour innocents et heureux, le lendemain transformés en maisons de 

monstres dévorant leur propre chair, pour finalement devenir poussière errant dans le cimetière 

des Ténèbres. Pourquoi la Terre ne souffrirait-elle pas de cette même fin ? Dieu n'a-t-il pas interdit 
à ses enfants de ne pas ouvrir la boîte de Pandore de l'arbre maudit ?  

Que pense faire le démon bicéphale du Nord ? Il est le fils de la Mort ; il est né pour remplir 

un but : ouvrir la porte de l'enfer. Le Seigneur du Ciel soulèvera la terre sous ses pieds, avalera sa 
tête et sa queue, décapitera la Bête et brûlera ses os sur la Place Rouge.  

Qu'est-ce que l'aigle des 50 étoiles est censé faire en bénissant Caïn et en maudissant Abel 

? Il veut faire des affaires avec la Mort. L'occasion de faire des affaires, comment la gâcher ! Vous 
avez trahi la Paix, c'est pourquoi le Seigneur arrachera de vos mains la Verge de Fer avec laquelle 

vous avez libéré les nations dans Son service. Vendez-vous Abel pour trente pièces d'argent ?  

La mort ne connaît pas d'autre avenir pour la vie que son retour à la poussière.  

Les Maîtres de l'Alliance des Civilisations ont inventé une nouvelle religion : l'Agenda 
2030, avec laquelle ils espèrent satisfaire leur dieu : la Mort, et acheter leur vie aux dépens de 

l'Âme de l'Homme, qui sera sacrifiée pour qu'ils y vivent. Ils croient qu'en s'agenouillant devant 

le roi de l'enfer, ils peuvent acheter leur vie. Ce qu'aucun monde dans les éternités du cosmos ne 
pourrait jamais faire, ils croient qu'ils peuvent le faire : apprivoiser les chevaux de la Mort.  

Mais n'y a-t-il pas eu de Rédemption ? Le Fils de Dieu n'a-t-il pas signé une Alliance entre 

Son Père et le genre humain chrétien par laquelle cette trompette de l'enfer étouffera la gorge de 

ceux qui la mettront dans leur bouche ?  

Nous savons ce qu'ils font. Ils veulent ériger une loi contre le canular et légitimer le 

mensonge. Le Mensonge les conduit au Pouvoir, le « Canular » est la « critique » de leur 

permanence au Pouvoir. C'est le Nouveau Système inventé par l'Agenda 2030 : le Mensonge est 
« Dieu », la Critique est le « Diable ».  

Le droit de l'esclave moderne est d'écouter et de se taire. Le droit du Maître est la jouissance 

du privilège naturel des monarques absolutistes. C'est l'essence de la Démocratie de l'Alliance des 
Civilisations, monarchies absolues cachées, défendues par un système idéologique qui possède et 

gouverne tous les Médias de Masse, chef du corps de la Justice, l'Utopie de l'athéisme scientifique 

enfin devenue réalité.  

Comme hier, la Femme a une fois de plus écouté le Diable et tente de séduire l'Homme 
pour que la Parole de Puissance soit Loi et sa Volonté le bâton qui marque la différence entre la 

Vérité et le Mensonge.  

Combien d'ennemis mortels la civilisation chrétienne a-t-elle vaincus ? La Résurrection 
n'était-elle pas l'annonce universelle de la puissance invincible de Dieu sur la mort ? De quoi le 
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chrétien doit-il avoir peur quand le pont sur l'abîme a été jeté et que la verge de la balance vient 

des mains du Fils de Dieu ?  

L'Alliance du Christ entre Dieu et le genre humain a été scellée, a conquis les siècles et se 
prépare à laisser derrière lui le monde né du fratricide et de l'expropriation de la terre des mains 

de son Créateur. Laisser derrière soi l'athéisme scientifique sous toutes ses formes idéologiques, 

toutes les religions et traditions léguées par des systèmes homicides aux générations vivantes 

actuelles, est le lest que tout homme doit jeter dans l'abîme avant de mettre les pieds sur le pont 
vers l'avenir, sinon ce poids l'entraînera au bord du précipice. C'est pourquoi j'ai dit que nous 

devons rester nus, comme au commencement, lorsque Dieu a créé l'homme : sans armes dans ses 

mains ni feu sur ses lèvres.  

Tout homme et toute femme qui fait d'un autre homme et d'une autre femme un moyen 

d'être à l'abri de la justice et de faire du pouvoir le bouclier qui le protège contre ses crimes, est 

un être impur. Que ce soit par la porte du Mensonge ou par la porte des Armes, tout système social 
qui légitime ce qui est sale : faire de l'homme un levier vers la gloire personnelle, est un système 

criminel. Une fois cette porte ouverte, les créateurs dudit système, s'ils veulent y rester, doivent 

le faire par le biais du Crime contre la Constitution qui n'a pas prévu cette transformation de leur 

Corps par un organisme politique et militaire agissant comme un Virus Malin préfabriqué pour 
faire tomber le Système Immunitaire de la Société.  

La Loi est ferme, hier, aujourd'hui et demain : « Celui qui mange du fruit de l'arbre défendu 

est banni de la Vie. »  

 

 

TROISIÈME DISCOURS DE SAGESSE 

 

 

La question que se pose tout homme en qui vit l'intelligence chrétienne est directe : la 

Sagesse du Créateur du Cosmos peut-elle se permettre la répétition de la Tragédie que la Terre a 
vécue et qu'elle vit ? Sa volonté n'a-t-elle pas été suffisamment affirmée dans la Croix de son Fils 

pour ne pas permettre qu'une telle tragédie se répète dans l'éternité ? À qui incombe la 

responsabilité de cela, si ce n'est au Créateur de l'Univers ? Et pourtant, vos enfants et toute votre 
Maison, y compris l'Homme, n'ont-ils pas une part dans cette Responsabilité ? Car la Création de 

la Vie à l'image et à la ressemblance du Créateur est un Acte Inaliénable. Et puisque tous les 

peuples de sa création ont connu la nature de la connaissance du bien et du mal, n'est-ce pas à la 

décision de chaque enfant de Dieu de faire de la volonté de son Père sa propre volonté ? Dieu 
suscite-t-il à son image et à sa ressemblance des bêtes et des animaux qui vivent de l'autre côté de 

la ligne qui sépare la dimension des êtres intelligents des autres créatures régies par des lois 

fondamentales qu'ils ne peuvent pas transgresser ? Une bête peut-elle comprendre la Loi ? De 
sorte que lorsqu'un enfant de Dieu, un citoyen de son royaume, un membre de sa famille, 

transgresse la loi, il brise l'évolution et se jette dans la régression ; c'est-à-dire qu'il bannit de son 
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Être l'Image de son Créateur et choisit d'être une bête féroce gouvernée par une force qui l'entraîne 

à créer un monde fictif dans lequel il impose sa loi. En bref, c'est le fruit de la Science du Bien et 

du Mal, contre le fruit de laquelle, la Guerre, Dieu a élevé la Loi : « Ne mange pas, car tu mourras 
».  

C'est dans ce système de génocide-suicide que les nations ont existé au cours des six 

derniers millénaires. Un système politique que ceux qui font la loi de leur volonté imposent par 

la guerre. Car la Loi appartient au Créateur du genre humain. Droit et Devoir Divins dont les 
générations de tous les millénaires se moquaient en créant des dieux animaux dans lesquels 

justifier les rois et leurs émules, ce comportement homicide, caractéristique dans toutes les 

dynasties que l'Histoire Universelle rassemble dans ses Annales et Chroniques.  

La création d'une civilisation animée, par la vocation divine, de la vie éternelle implique la 

nécessité d'une loi universelle parfaite et incorruptible, à laquelle tous les peuples adhèrent avec 

satisfaction de la paix et de la santé que l'Être de tout aime. Ainsi, en créant notre Intelligence à 
l'image de la Sienne, la Création naît dans l'esprit de la Sagesse de notre Créateur et fait grandir 

dans notre Âme l'amour pour les fondements de la Société qu'Il a construite : la Paix et la Santé.  

Il ne peut y avoir de paix et de santé si ses racines ne sont pas nourries dans la Vérité qui 

vit dans la Sagesse divine. La justice ne peut pas être récoltée là où le mensonge a le pouvoir et 
récolte la paix là où la corruption nourrit le corps de l'État est une chimère, une moquerie absolue 

invoquant la résilience pour le soutenir, pour gagner le pouls d'une société pour ce pouvoir 

entraîné dans la répétition d'une guerre civile.  

Nous revenons au début : ceux qui nourrissent ce bras qui défie une nation entière sont-ils 

ou non responsables du Mal qui doit inévitablement être récolté ? Celui qui a fait du Mensonge 

son Levier de Puissance va-t-il renoncer à la moisson qu'il a cultivée avec tant de soin ?  

Il doit y avoir une Constitution inviolable dont la transgression implique l'arrestation de 
ceux qui accèdent au gouvernement d'une nation pour lui marcher dessus du pouvoir : marcher 

dessus, la déchirer et la jeter à des chiens avides de richesses qui n'hésitent pas à vendre leur âme 

pour trente pièces d'argent.  

La route de la guerre civile est décrite dans les Chroniques des Peuples. Qu'est-ce que la 

Sagesse si ce n'est la leçon tirée des lois générales et particulières par lesquelles une guerre civile 

éclate ? Qu'est-ce que l'ignorance, sinon fermer l'esprit, les yeux et les sens aux leçons que les 
Annales des Nations mettent sur la table ? Il est interdit de tomber sur la même pierre ! Qui est 

celui qui s'en approche délibérément, sinon celui qui se croit plus intelligent que toute une nation, 

et qui, dans son orgueil pathologique, croit que la loi retirera son effet et que la pierre se détournera 

de son chemin, livrée à la gloire de sa présence ?  

Il ne peut y avoir de Sagesse là où l'Intelligence ne vit pas. Il ne peut y avoir de Paix et de 

Santé là où la Science tourne le dos à la Sagesse et, imitant le Fou, croit qu'elle peut créer un 

univers auquel imposer la loi naturelle à la folie de l'Athée.  

Dieu n'a-t-il pas un Plan, une direction historique universelle, un chemin à travers les 

champs des âges, une Nécessité, une Raison de comportement, une Intelligence consacrée 

exclusivement à une Fin Métaphysique Spéciale ? Tout lecteur de son Livre, compris à partir de 
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la Pensée de Jésus-Christ, voit à la lumière du jour que le Créateur n'a jamais abandonné sa 

création, une déclaration historique de valeur absolue que nous voyons dans la résurrection de son 

Fils. « Mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? » est une question lancée, par Celui en qui vit la 
Sagesse, à tous les peuples et à tous les sages de tous les lieux et de toutes les époques. La nécessité 

d'y répondre touche tous les hommes de toutes les nations. Commençons par notre Connaissance 

du Créateur de tout ce qui est visible et invisible, Auteur du Cosmos, le Bras d'où le Premier Bing 

Bang a émergé dans le Temps et l'Espace en vue de la Création de la Vie à l'Image et à la 
Ressemblance de celle de son Créateur : Êtres dotés de la vie éternelle et de l'Intelligence illimitée 

pour grandir dans la dimension de l'Omniscience de Dieu Lui-même. N'y a-t-il pas eu une 

révolution cosmologique sans précédent dans l'histoire de l'infini et de l'éternité ? Comment 
pouvons-nous comprendre la nature du Premier Bing Bang à l'Origine de ce Cosmos si nous 

séparons son Créateur de sa Formation ? La révolution de la radioastronomie de la fin du XXe 

siècle n'a-t-elle pas montré que le modèle de formation du premier Big Bang était une chimère, 
un écran de fumée sombre et une densité insupportable derrière le mur duquel ils gardaient la 

« sagesse » de l'athéisme scientifique académique et tenaient le type dans son orgueil et sa manie 

de cacher son ignorance sur l'origine de ce premier Big Bang ? Les mouches de l'âne, « même si 

tous les hommes doivent être aveuglés », était l'éthique de la tribu de l'Académie. Personne ne 
bouge, personne ne parle, tout le monde écoute, tous les hommes sont des ânes qui avancent sur 

la base de carottes et de bâtons, sauf eux, les inventeurs de bombes atomiques et de virus chiliens 

prêts à toute urgence. Dieu? Qui est Dieu ? D'où vient-il et où va-t-il ? Mais si elle n'existe pas, 
pourquoi envisager une réponse ? Une Connaissance Absolue avec un minimum d'effort, une 

Négation écrite entre les périodes et les apartés. La philosophie n'a pas atteint la sagesse parce 

que la sagesse n'existe pas ; il y a la Science. Et la violence dit que Dieu n'existe pas ; alors 

comment la Sagesse peut-elle exister ! Ou Dieu et la Sagesse ne sont-ils pas réunis dans le même 
paquet ? Le pouvoir sans la connaissance peut-il construire quelque chose ? À quoi sert la 

connaissance sans pouvoir ? Affirmer l'Existence « Dieu Vit » implique la négation de 

l'affirmation de la Science, sa chute dans un labyrinthe sans issue. Pourquoi poursuivre ce qui ne 
peut être atteint ? Bon raisonnement ; La raison scientifique est toute-puissante : la Bible seule, 

la science seule. Le Manuel du Sage : l'asservissement de la pensée future à l'ignorance du passé, 

tenu par une tribu d'ignorants qui refusent de reconnaître leur ignorance... parce que la Raison est 
toute-puissante, ses affirmations sont ce que la Parole de Dieu est aux masses ce que la Parole de 

Dieu est à l'Église, qui s'écarte de la ligne de pensée de l'Académie tombe dans l'hérésie anti-

scientifique. Et tout le monde est heureux et satisfait, « et quand nous n'aurons rien, nous serons 

heureux du berceau à la tombe », un mot de l'Agenda 2030. La question est évidente : ceux qui se 
déclarent sages en entendant une telle infamie éprouvent-ils de la honte ?  

Le courant anti-scientifique de la Cosmologie du XXe siècle ne pouvait manquer de 

pénétrer par les fenêtres de l'Édifice de l'Histoire, de piller tous ses trésors et, apogée glorieuse : 
Bénir le Vol de l'Âme. Car l'Âme est le Miroir Vivant dans lequel notre Créateur reflète Sa 

Personnalité, Son esprit, et nous engendre, « nous sommes nés de nouveau » : Image et 

Ressemblance de Son Fils. C'est pourquoi nous lisons que le Premier Homme a été créé comme 
une Âme Vivante et le Dernier comme un Esprit Vivifiant. Evidemment, ceux qui voient dans la 

Religion une affaire comprendront à peine cette dimension de la Création à travers laquelle, après 

la mort de l'Âme, Dieu vient en mode Esprit vivifiant pour nous ressusciter et nous donner une 
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nouvelle vie. Alors, qui sont ceux qui ont l'intention de nous maintenir en mode Sauvagement 

civilisé ? Pourquoi veulent-ils que nous soyons des bêtes, que ce soit en mode animal politique 

ou en mode animal sauvage rationnel ? On nous offre un horizon dans lequel l'Esprit d'Intelligence 
de notre Créateur nous ouvre son champ de croissance, et tout ce que les pasteurs de la science 

font, c'est s'allier avec les loups politiques pour s'attaquer à nous à nos dépens ? Il est vrai, je ne 

le nierai pas, qu'il y eut un temps où les bergers des églises et les loups des troupeaux dont ils 

avaient la charge se partageaient les brebis les plus dodues, se régalaient de la chair des agneaux 
les plus tendres. C'était la cause de la rébellion protestante connue sous le nom de Réforme, et 

ceux qui se détournaient de l'un ou de l'autre finissaient par imiter l'exemple du diable ? Avez-

vous préféré l'image et la ressemblance de la Mort à l'image et à la ressemblance de Dieu ?  

Qu'est-ce que la corruption si ce n'est le déni de preuves, incrimine les péchés de la part 

d'un système de gouvernement qui blâme les innocents et protège les coupables comme des 

criminels en raison de leur service au pouvoir ?  

Les choses ne sont pas si compliquées qu'elles en ont l'air, si par la chaleur et le froid nous 

connaissons la nature de l'une et de l'autre, il suffit de faire le contraire de ce que les lois 

promouvant la corruption mettent en œuvre pour mettre fin à un tel système de gouvernement et 

en créer un dans lequel la Justice est incorruptible. La question est « pourquoi le peuple veut-il 
créer cette justice », se disent les politiciens. Lorsqu'un bâtiment s'effondre sous le poids des 

étages les uns après les autres, en violation des lois de l'ingénierie, n'est-il pas suffisant de libérer 

le bâtiment de ce poids pour que toutes les familles puissent vivre à l'abri de ce risque ? Il semble 
que la logique et la politique ne s'entendent pas ; Ils ne se combinent pas, ils se repoussent, ils se 

proscrivent et même ils se haïssent. D'où la Loi de la Haine tirée de la manche par un Agenda 

maléfique qui cherche à imposer l'inversion des valeurs héritées de la Loi Chrétienne qui a fondé 

la Civilisation Occidentale ? Nous pourrions continuer à nous interroger sur le monde tel que nous 
le vivons, le subissons et le rêvons. La Vérité, cependant, ne ment pas. Le Mensonge ne reconnaît 

aucune vérité. Dieu a un plan. Le Premier Homme voulait connaître la Science du Bien et du Mal, 

et le Dernier Homme la savait jusqu'à ce qu'il meure de son sang sur une croix. Nous voulions en 
savoir plus sur la guerre et nous avons appris ses effets jusqu'à ses conséquences ultimes. La 

dernière question est la suivante : qui veut vivre cette conséquence ultime ? Car il faut ici faire la 

différence entre la Connaissance qui vient de la Parole et celle qui vient de l'Expérience. Un père 
dit à son fils « ne mets pas ton doigt dans la cavité », c'est la Connaissance par la Parole ; le fils 

met son doigt dans la cavité parce qu'il veut connaître la Raison dans la Parole ; c'est la 

connaissance par l'expérience. Cette Connaissance était celle que le Premier Homme avait choisie. 

La cause de ce choix se trouve dans la Pensée du Christ, que je crois avoir ouverte dans l'Histoire 
divine. Il y a eu une tentative de coup d'État à la création par une génération rebelle d'enfants de 

Dieu qui voulaient apporter un changement législatif dans les fondements de la civilisation 

universelle, dont l'effet serait de placer le gouvernement sur le trône de Dieu. Dès lors, la Loi 
serait dictée par un Parti situé au-delà du Bien et du Mal, et le reste des peuples enchaîné aux 

intérêts personnels de tels ministres de la Mort.  

Dieu avait un plan, Dieu a un plan. Ni la Mort ni le Monde ne peuvent empêcher votre 
Création d'atteindre son Objectif. La création de l'homme à l'image et à la ressemblance de son 

Fils. C'est pourquoi il nous l'a présenté en chair et en os, afin que ce qui ne peut être atteint par la 
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raison seule puisse être touché par les sens de l'âme. C'était l'œuvre de Dieu. Et c'est aussi l'Œuvre 

de notre Créateur : nous donner comme Roi Universel et Éternel le Fils de Son sein Incréé. Une 

fois que ce coup d'État contre le Royaume de Dieu a échoué, la chose suivante est la victoire de 
son Esprit, la source de la justice et de la science qui gouvernera la plénitude des nations.  

 

 

 

QUATRIÈME DISCOURS DE SAGESSE 

 

 

Qu'est-ce que la sagesse ? L'enseignant demande à l'élève.  

Ce sera le contraire de l'ignorance, répond l'élève à l'enseignant.  

Vérité. L'opposé du froid est la chaleur. Le contraire de la guerre est la paix. Et quand dit-
on qu'une personne est ignorante ?  

Lorsque vous ne connaissez pas la réponse à un problème.  

L'ignorance se rapporte donc à la connaissance. Ou pas?  

Bien sûr.  

Mais le fait qu'une personne ne connaisse pas la réponse à un problème spécifique 

n'implique pas l'ignorance en termes absolus et universels. Un ingénieur, un maçon, sont sages 

dans leurs professions. Ils seront ignorants sur les questions au-delà des limites de leurs 
connaissances spécifiques. Mais nous ne pouvons pas parler d'Ignorance, que nous définissons 

comme l'opposé de la Sagesse. Dans cet ordre, la Sagesse est comprise comme la Connaissance 

qui donne le Pouvoir de répondre à toutes les questions auxquelles l'Intelligence est confrontée. 

Ce qui nous conduit directement à Dieu. Appeler une personne sage à cause de sa connaissance 
d'un sujet spécifique est relatif, elle sera une connaissance absolue dans sa parcelle de 

Connaissance, mais relative en ce que sa Connaissance est réduite à sa profession, parce qu'une 

fois que vous la sortez des limites de sa connaissance spécifique, elle est ignorante. Ainsi, la 
Sagesse et l'Ignorance se réfèrent à l'Univers des questions que l'Intelligence a devant elle. Nous 

savons par expérience que l'être humain a une tendance pathologique à se croire supérieur à tous 

les autres hommes en raison de sa maîtrise de sa science particulière ; Comme si le reste d'entre 
nous, parce que nous ne connaissions pas sa science, étions irrémédiablement ignorants. 

L'humilité est l'opposé de l'orgueil, et l'expérience nous dit que la connaissance chez l'ignorant, 

mais sage dans son domaine de connaissance, tend à nourrir son orgueil, à finir par bannir de son 

Être cette humilité qui lui correspond et qui est due à la connaissance partielle de l'univers des 
questions dont la réponse est exclusive à Dieu. C'est pourquoi nous affirmons que la Sagesse vit 

en Dieu, et que quiconque veut embrasser la Sagesse doit embrasser Dieu.  
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En bref, la Sagesse est la Réponse de ceux qui possèdent toutes les Connaissances dues à 

l'univers de celles qui se réfèrent à la Vie et à la Mort, à l'Espace et au Temps, à la Matière et à 

l'Énergie, aux dimensions naturelles et propres au corps du Cosmos.  

Il est aussi sage dans sa méchanceté celui qui invente un système idéologique d'écrasement 

de la Connaissance de la Vérité en qui c'est le pouvoir de découvrir ce mal. On voit de là que 

l'ignorance due à la nature humaine devient une arme meurtrière chez ceux qui ont la profession 

de cacher derrière un masque d'omniscience, leur ignorance absolue sur ce domaine dans lequel 
ils prétendent être sages. Ainsi, la Sagesse ne s'intéresse pas seulement à la Vérité, mais aussi au 

Mensonge.  

Nous observons à travers les nations qu'il y en a beaucoup qui, entrant dans l'armure du 
Pouvoir et de la Richesse, utilisent ce masque pour bloquer la vision de leur vrai visage. Nous 

parlons des Mass Media, et donc de ce groupe de sages pour faire le Mal, c'est-à-dire le Bien qu'ils 

font. et seulement eux. ils ont tout intérêt à avoir comme priorité absolue d'enchaîner la Liberté 
de la Presse et de la Communication au Mur de leurs intérêts personnels, intérêts qui ne sont autres 

que de cacher leur vrai visage derrière le masque de ceux qui font de l'État leur corps. En fin de 

compte, la richesse est le but qu'ils poursuivent, même au prix de la tyrannie, du despotisme et, 

dans le dernier extrême, de la guerre. Si nous avions un Aristote parmi nous, il décrirait un par un 
les modèles de systèmes sociaux inventés exclusivement pour maintenir ce groupe au pouvoir et 

s'emparer des richesses que s'il dépendait de leur talent naturel, ils n'obtiendraient jamais. 

Personne ne doit penser que c'est nouveau, ou qu'il s'agit d'un canular d'un citoyen soumis à ce 
despotisme pathologique qui met une nation entière à son service sans aucun scrupule ; peu 

importe à un tel groupe que le prix de sa richesse soit la pauvreté du peuple.  

Nous voyons donc qu'il y a la Vérité et le Mensonge, la Richesse et la Pauvreté, la Sagesse 

et l'Ignorance, la Mort et la Vie. Ce qui nous intéresse, c'est de définir la Sagesse, car celui qui 
veut réaliser quelque chose doit avoir la Connaissance de ce qu'il veut accomplir. Dieu merci, 

nous partons d'une position infiniment plus heureuse que celle d'où sont partis les premiers 

penseurs. Nous récoltons ce que de nombreuses générations ont semé. Nous ne sommes pas des 
dieux. Nous ne sommes pas non plus sages. Faire nôtre ce « je sais seulement que je ne sais rien 

» serait brûler toute cette moisson qu'avec tant d'efforts, de sueur et de sang les générations qui 

nous ont précédés ont mise entre nos mains. Nous savons que Dieu vit parce que son Fils était 
parmi nous. Nous savons que son Fils est avec nous parce que son Épouse et Notre Mère, l'Église 

catholique, est parmi nous. Que ceux qui se disent sages ont prétendu et continuent de prétendre 

que cette Vérité est une Névrose, que ce Mal et son Mensonge n'ont aucune valeur devant la Vérité 

Universelle de la Sagesse Divine. Il n'y a pas d'homme plus sage que Dieu, Créateur « de tout ce 
qui est visible et invisible », la parole de l'Église. Par conséquent, l'orgueil est une pathologie et 

l'humilité est la vraie nature de l'âme de l'homme. Pour autant que nous sachions, « Faisons 

l'homme à notre image et à notre ressemblance », l'âme est le miroir dans lequel se reflète la 
Personne de Dieu, imprègne notre Être et nous élève à la dimension familiale de son Fils. « Je 

suis qui je suis » n'est pas un cri d'orgueil ; c'est la Révélation d'une Personnalité forgée dans les 

feux de l'Éternité, dont les étincelles deviennent Être et nous donnent la Vie à Son Image et à Sa 
ressemblance. De ce feu est née notre étoile. Maintenant, à partir de là jusqu'à se croire un dieu, 

ou ce qui est la même chose : le corps dans lequel la Plénitude de la Sagesse Créatrice, source de 
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la Puissance Créatrice de Dieu, est venue, il y a un abîme ; pour le dire crûment, la forme d'un 

psychiatre ; que, comme nous le savons tous, cette personne malade élimine afin de maintenir 

cette aura d'Âme Suprême revenue sur Terre pour conduire tous les ignorants au paradis de son 
Orgueil.  

La sagesse est donc la réponse à chacun des problèmes auxquels l'intelligence ouvre notre 

esprit. Celui qui veut être sage dans sa science doit chercher en Dieu la réponse aux énigmes que 

cette science particulière met sur la table. En Dieu vit la Réponse à toutes les énigmes de l'Arbre, 
de toutes les sciences sur lesquelles repose la Création du Cosmos et de l'Univers. De là, on 

comprend que la Sagesse n'est pas exclusivement la Connaissance, mais « le levier » qui permet 

à Dieu d'être le Créateur de « tout ce qui est visible et invisible », de ce qui « est et de ce qui sera 
».  

La connaissance, c'est le pouvoir, évidemment. La question est de savoir à quoi sert cette 

Puissance : créer ou détruire ? Donner la vie ou l'éliminer ? Construire une civilisation universelle 
sur la base de la Personnalité Créatrice, ou enchaîner une société, dans laquelle une telle 

Civilisation existe potentiellement, à l'Ego d'un Groupe de Personnes souffrant de l'Orgueil autour 

duquel doit tourner le mouvement crescendo de la Vie sur Terre ?  

La sagesse est nécessaire pour tout. Combattre le Mensonge, la Corruption et la Tyrannie, 
hérités de dégénérescences malades dont l'existence était basée sur le Commerce de la Mort et de 

la Guerre, comment y parviendra-t-il en suivant les traces balisées par les rouages d'une Histoire 

Fratricide Génocidaire marquant le pas vers la Destruction de la Race Humaine ! Ce sont les 
systèmes sociaux légués par les siècles et les millénaires passés à notre génération qui sont les 

forces d'inertie qui nous entraînent dans le chaos et le suicide universel. Une fois lancée dans les 

airs, alors que les conditions atmosphériques persistent, chaque flèche atteint sa cible. C'est la loi 

de la physique. La flèche lancée contre la Vie de l'Homme à l'image et à la ressemblance de son 
Créateur a jailli de l'arc de la Mort il y a six mille ans. Depuis cette date, que nous appelons la 

chute du premier homme, l'histoire des nations a été une guerre civile mondiale perpétuelle, dont 

la cible est appelée la troisième guerre mondiale. Que ceux qui se disent sages nient ce fait ne dit 
rien à la Force qui a maintenu les nations sur le champ de bataille, fournissant au bras des Caïns 

de tous les temps une arme d'une puissance destructrice toujours plus grande. Jusqu'au présent, 

où la ligne qui nous sépare de l'abîme thermonucléaire est un mince fil de folie totale. Ne pas nous 
dépouiller de l'Orgueil et nous présenter devant la Sagesse « nus », vêtus exclusivement de 

l'Humilité de celui qui invoque l'Alliance de Dieu avec sa Création, signée du sang de son Fils, 

parce qu'avec toute notre « Sagesse » nous ne pouvons pas arrêter la Force de la Mort ; notre 

Destin s'accomplira : « Nous sommes poussière et nous retournerons à la poussière du cosmos ». 
Mais avoir en Dieu la Force invincible qui peut transformer les conditions atmosphériques que la 

flèche de la Mort a lancées : continuerons-nous à choisir de faire pour nous-mêmes ce que sans 

Dieu nous ne pouvons pas faire ? L'orgueil sera-t-il plus grand que notre besoin ?  

Comme nous changerons le cours de l'autodestruction si nous ne descendons pas du train 

en marche, et ensemble nous nous asseyons pour repenser ce que nous sommes, nous rompons 

avec tous les systèmes sociaux hérités de nos parents, chacun d'entre eux fondé sur l'Ego de 
quelques-uns et l'esclavage de tous au service de cette folie pour les richesses avec lesquelles ils 

achètent et vendent le Pouvoir !  
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Personne n'est parfait, personne n'est sage, personne n'est saint, sauf notre Créateur, notre 

Vie est dans l'aspiration à la perfection et à la sagesse à Son Image et Sa ressemblance. Tout ce 

qui n'est pas cette Vérité vient de la Mort, et la Mort n'a qu'une fin : ramener la Vie à la poussière. 

 

« Il n'y a RIEN de caché qui ne soit mis en lumière » 

 

Requiem pour les statistiques. Heureuse était l'époque où les professionnels de la santé, et 
si ce n'était pas le journalisme, publiaient des statistiques sur l'augmentation des maladies : 

maladies vénériennes, suicide, sida, maladies mentales... Les progrès de l'Agenda 2030 sont 

arrivés, et il y a eu un silence. Des ministères de l'Intérieur et de la Santé, la dictature progressiste 
absolutiste du Silence Tout-Puissant a été imposée, avec la réponse programmée du fascisme à 

quiconque veut mettre sur la table les statistiques de l'augmentation des maladies vénériennes, des 

suicides et de la folie depuis que l'absolutisme de l'Agenda 2030 WOKE a été imposé. Des 
générations ont été transmises, jetées aux pieds d'une Alliance du Mal dont le bouclier est le 

Silence Absolu sur la relation entre le Bannissement de la Loi Naturelle et la Loi de Puissance du 

Nouvel Ordre Mondial A. 2030. Ils ne se contentent pas de se taire, ils se cachent. Que s'est-il 

passé en Angleterre, des viols de masse par des musulmans, enterrés pour ne pas offenser les 
criminels, avec une liberté absolue de violer toutes les filles, toutes « chrétiennes », n'était-ce pas 

un crime pour lequel tous les politiciens et commandants de police auraient dû être limogés, 

poursuivis et condamnés ? Ne l'ont-ils pas fait en Allemagne, en Belgique, en Suède, au 
Danemark, aux Pays-Bas, en France... ? Ceux qui permettent et bénissent en silence : ne font-ils 

pas partie du crime ? En Espagne, on dit qu'une femme est belle et on vous emmène en prison si 

elle l'exige : les musulmans violent collectivement les filles et les jettent à la rue pour des raisons 

culturelles. L'horreur de Rotherham : les viols de 1 400 filles par des musulmans Pendant près de 
20 ans, entre 1997 et 2013, des clans d'origine pakistanaise (musulmans) ont abusé de 1 400 filles, 

selon le rapport commandé au professeur Alexis Jay, bien que d'autres sources avancent le nombre 

à 2 000. Ils ont attiré les mineurs avec des cadeaux, puis les ont drogués et alcoolisés pour les 
trafiquer et les violer. Les agressions ont eu lieu dans les maisons et les sous-sols, mais aussi dans 

les parcs, les atriums... Dans certains cas, ils attendaient les filles à la porte des écoles. Tout le 

monde le savait, mais les autorités municipales et policières ont dissimulé le scandale pour ne pas 
paraître « racistes » et ont même écarté les agents et les travailleurs sociaux qui étaient prêts à 

enquêter. « Ils ne voulaient pas remuer le navire multiculturel », a reconnu Dennis MacShane, 

alors député travailliste, selon un article publié dans ABC en 2017. L'ancienne Première ministre 

Theresa May a accusé au Parlement en 2014 – en tant que ministre de l'Intérieur – de « 
institutionnaliser le politiquement correct ». « De nombreuses victimes ont subi l'injustice de voir 

leurs appels à l'aide ignorés. Les préoccupations culturelles et la peur d'être perçu comme raciste 

... ne devraient jamais empêcher la protection des mineurs », a-t-il déclaré. Et la gloire et la bonté 
de l'Agenda 2030 de WOKE se poursuivent 6 août 2024 Le silence politique au Royaume-Uni 

face au meurtre de trois jeunes filles à Southport (Liverpool) et à la répression gouvernementale 

de celles qui protestent contre le danger posé par l'islamisme rappelle ce qui s'est passé dans la 
ville anglaise de Rotherham, où les autorités n'ont pas agi contre les violeurs pakistanais pour ne 

pas paraître racistes. Récemment, à Southport, un individu de parents rwandais a tué Bebe King, 
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6 ans. Elsie Dot Stancombe, 7 ans ; et Alice Dasilva Aguiar, 9 ans. L'attaque a d'abord été censurée 

par les médias et la classe politique qui encourage l'immigration illégale et son effet d'attraction.  

 

Lorsque vous voyez la barbe de votre voisin se couper, mettez la vôtre à tremper. 

 

Derrière le silence de l'Alliance des civilisations, mère putative de l'Agenda 2030, son père 

satanique l'ONU, se trouve la destruction de la civilisation chrétienne entre les mains de ses 
parrains : l'Organisation islamique mondiale et l'Internationale socialiste du XXIe siècle. Mais de 

tout cela, on comprend enfin pourquoi le Royaume-Uni a été retiré, quoi qu'il arrive, par la 

Couronne de Sa Majesté satanique, de l'Union européenne. Les crimes du gouvernement de Sa 
Majesté satanique, la Fortune de la Couronne étant intimement liée à l'or de l'Inde et du Pakistan, 

le joyau de l'Empire britannique, auraient révélé l'enfer anglais aux yeux de la CEE, le prologue 

de l'enfer qui devait se déchaîner sur toutes les nations du Vieux Continent une fois que les 
couronnes européennes seraient liées à l'or noir. Des villes entières d'Allemagne, de Suède et du 

Danemark vivent sous la terreur islamique. Les progressistes de l'agenda woke ferment les yeux, 

ils se taisent, ils enterrent les crimes de viol de masse par les musulmans pour la joie de pouvoir 

appeler fascistes ceux qui font bouillir leur sang face à cette trahison de la Constitution historique 
de leurs nations. Nous avons déjà assisté à des viols collectifs de musulmans en Espagne et à 

l'acquittement de criminels pour des raisons culturelles. Nous avons vu des hommes espagnols 

innocents de tous les crimes faussement accusés d'agression inexistante et de mauvais traitements 
par des femmes indécentes, et condamnés parce qu'ils étaient espagnols. Combien de temps 

faudra-t-il pour que la peur soit bannie du cœur de l'Homme et pour mettre les rois et les 

gouvernements éveillés devant les tribunaux, pour élever leurs crimes, pour les mettre sous les 

yeux du peuple et du Peuple pour les juger comme des bêtes qui se croyaient des dieux ? Dieu ne 
tiendra-t-il pas sa parole ? Un homme qui ne défend pas ses enfants n'est pas un homme, c'est un 

ver. Un homme qui, dans l'assiette que mangent vos enfants, n'est pas un homme, c'est une bête 

meurtrière, et en tant que tel, il doit se poursuivre à travers les forêts et les grottes, jusqu'à ce qu'il 
le trouve et le bannisse de la vie. Lorsque la guerre pour la paix et la santé a été déclarée, celui 

qui ne s'arme pas jusqu'aux dents pour défendre sa maison, son peuple et sa vie, est une limace 

qui périt sous les bottes des hommes réels. La Parole de Dieu est Dieu ; Dans les années à venir, 
nous verrons les cimetières s'élever et tous les crimes des Couronnes et de leurs gouvernements 

sortir des tombes. L'affaire de la mafia pakistanaise qui a violé des filles au Royaume-Uni et s'est 

cachée derrière le mantra du racisme... Le comportement répugnant du régime britannique : des 

cas de viols en série par des immigrés musulmans cachés au public ; c'est la géostratégie. 

 

LA CONTRE-OFFENSIVE DE DROITE  

Week-end de violences contre les musulmans au Royaume-Uni  

Ils n'arrêtent pas les criminels, n'enferment pas les racistes 
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« Je multiplierai les travaux de vos grossesses ; Tu enfanteras des enfants dans la 

douleur et tu chercheras ardemment ton mari, qui te dominera » 

 

Comment naissent les nations ? Naissent-ils d'associations naturelles indéterminées ?  

Mais arrêtons de divaguer, de ce que nous avons perdu, nous déduisons ce que nous avions. 

Puisque la race humaine a été condamnée à donner naissance à des nations par le sang de la guerre 
civile, il est entendu que cette dynamique de croissance de la civilisation mondiale est à l'opposé 

de ce que Dieu a mis sur la table dans sa sagesse dans sa création de notre histoire universelle.  

Les Chroniques des Nations qui ont conservé leurs archives, que ce soit à travers les 
mythologies religieuses ou les chroniques politiques, révèlent que la guerre civile a été le début 

de la fondation de tous les royaumes, empires et républiques qui ont existé et qui existent. Je veux 

dire, en parlant de cette façon : « Tu enfanteras des enfants dans la douleur », le Créateur de 
l'humanité ne contemplait pas la naissance d'un individu.  

Bien que trompé, l'Homme prétendait de facto être le véritable auteur intellectuel de son 

existence dans le monde.  

Il n'est pas possible à ce moment-là d'entrer dans la raison pour laquelle Dieu, étant 
l'homme son Fils, et étant tout-puissant pour guérir les âmes, a agi comme si l'homme avait 

délibérément et consciemment banni son Créateur de son avenir.  

La raison pour laquelle Dieu, le Père de la race humaine, a condamné un monde entier à 
l'exil de sa vie par la décision d'une seule génération est écrite dans l'Histoire divine de Jésus-

Christ. La trahison de la Loi Constitutionnelle Universelle par ce fils de Dieu, Satan (qui n'est pas 

de notre monde), trompant son frère Adam (de notre monde), se posant en Envoyé du Père des 

deux : elle implique dans ses conséquences l'Avenir de tous les royaumes de la Création. Dans 
cette trahison, la déclaration de guerre sans merci contre le Saint-Esprit a été signée.  

En ce qui concerne l'histoire de l'Empire de Dieu, ce fut la Troisième Guerre Universelle 

dans laquelle les différents royaumes de la Création ont été piégés. La Chute du roi que Dieu a 
suscité pour les peuples de la Terre (la couronne qui est descendue du Ciel des chroniques 

sumériennes) ne s'est pas limitée exclusivement à l'Histoire de la race humaine. Les fondements 

de la Création elle-même ont été attaqués.  

Cette dimension de l'événement, pour le péché d'un seul homme, tous les hommes étant 

condamnés, est restée dans le Silence. Tous les peuples retournèrent, comme on dit, dans les 

grottes. Et à partir de là, les questions ont commencé, auxquelles personne ne savait répondre, et 

les mythologies ont commencé.  

Nous, six mille ans plus tard, la Rédemption consommée, chrétiens de naissance, enfants 

de Dieu par l'esprit de l'Intelligence, parlons de ce côté-ci de la mer des innombrables guerres 

menées à la santé de l'Empire universel que les Staline et les Hitler de toutes les nations ont 
gravées dans la mémoire du monde.  
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Le Premier Homme refusa d'ouvrir son âme à l'Image et à la Ressemblance de son Créateur, 

qui s'incarna en Jésus-Christ, et choisit d'avoir Satan comme son modèle divin, d'où les Nimrods, 

les Gilgamesh, les Tiglath-pileser, Ramsès, Xerxès et Néron-Néros inscrivant leurs noms dans le 
Livre de l'Histoire, la plume noyée dans le sang de centaines de milliers d'hommes.  

Que répondrons-nous aujourd'hui : être l'image et la ressemblance du Christ Jésus, le Fils 

de l'homme, ou nous regarder dans le miroir de la Puissance, devenir disciples et enfants de Satan, 

adorateurs des Richesses et des Guerres ?  

Jetés à évoluer comme si de rien n'était avant la Chute, privés de l'esprit invincible de 

l'intelligence ; bannies de la Civilisation au monde des bêtes sauvages, long et étroit a été le 

chemin des nations depuis le Déluge jusqu'à l'abîme qui s'est ouvert avant tout, la Troisième 
Guerre Mondiale. Le Russe Caïn s'est déchaîné contre l'Ukrainien Abel tout le mal de son père 

satanique ; il rassemble tous les enfants de son mal infernal autour de lui, nous révélant enfin quel 

est le vrai visage de l'Alliance des Civilisations scellée à l'ONU, depuis lors le trône de Satan. Et 
l'Amérique ne bannira-t-elle pas de son sol sacré une telle organisation antichrétienne vouée à la 

destruction de la Création de l'Homme et de la Femme ?  

L'histoire enseigne : et implique.  

À ceux qui n'ont pas d'intelligence, et qui sont exclusivement une main-d'œuvre bon 
marché, l'objectif du communisme socialiste du XXIe siècle, d'effacer de l'Homo Sapiens sa 

nature intellectuelle, le laissant exclusivement en HOMO, et un HOMO exclusivement existant 

pour servir le pouvoir d'un programme maléfique écrit pour détruire les saisons de l'année 
(changement climatique) et réduire la population mondiale d'un tiers (pandémie mondiale),  

besoin fondamental de redémarrer avec succès le processus d'un Nouvel Ordre Mondial : sans 

Morale, Éthique ou Loi Naturelle qui soit valide. Pour ceux qui sont entravés par la liberté qui 

vient avec l'Intelligence et qui trouvent dans l'esclavage du Travailleur leur paradis sur Terre, 
l'existence d'une Vérité Universelle sonne comme un discours fasciste, cette ultra-droite qui 

revendique la Mémoire Historique comme le sédiment de la Personnalité des nations, la plaque 

structurelle sur laquelle s'est élevé l'édifice des États modernes.  

L'indignité absolue et la capacité de transformer la honte en une abomination politique que 

nous avons aujourd'hui en Espagne, où une Alliance entre les socialistes, les groupes pro-

terroristes et les associations régionales de haine du voisin entend lobotomiser les générations à 
venir en leur faisant avaler l'éléphant de l'année 1812 comme l'origine de l'histoire moderne. Mais 

s'il y a bien quelque chose qui hallucine l'Intelligence, c'est le silence des historiens, des 

professeurs et des professeurs face à une telle association née pour détruire la Personnalité de 

l'Espagnol, forgée par le feu depuis 2 500 ans.  

La Vie et le Verbe appartiennent aux braves ; La Mort et les Applaudissements 

appartiennent aux lâches. Ils veulent faire taire notre langue sur la base des lois, nous couper les 

mains par des décrets concoctés dans la caverne d'Ali Baba et des 40 voleurs. Pourquoi, après 
deux guerres mondiales, alors que nous attendions une paix universelle, sommes-nous au bord de 

l'abîme nucléaire ? Nous nous retrouvons dans le même scénario de la Chute : quand le rêve s'est 

transformé en cauchemar. Qui a fait en sorte que la paix rêvée devienne un cauchemar à la lumière 
du jour ? Était-ce Dieu ? Qui a trompé la science en lui disant que Dieu n'existe pas ? Était-ce 
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Dieu ? Car parce qu'ils ne croyaient pas à l'Événement de la Chute et de la Trahison de Dieu, 

l'origine de la Tragédie de la Race Humaine, Dieu a voulu nous représenter dans la Chute de la 

Science dans l'Anti-Christianisme le Visage de l'agent non-humain qui était caché chez Luther, 
Calvin et les théologiens de Westminster. L'athéisme scientifique a son berceau dans la Mort, 

mère de l'Enfer, père de Satan. Celui qui a l'intelligence de comprendre, qu'il comprenne. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CHAPITRE QUATRE 

 

L'HOMME, DIEU ET LE CHRISTIANISME 

 

Je 

 

Dimanche. Jour de Repos du Créateur de l'Univers. Un temps pour contempler sa Création. 
Il est temps de démanteler l'erreur de la cosmologie du XXe siècle. 

1) Une étoile située à mille années-lumière se déplace dans un espace relatif ; Quelle que 

soit la figure finale formée par son mouvement dans son domaine gravitationnel, elle procède à 
la création d'une aire égale à 100 années-lumière ; Cette étoile a un pic lumineux de, disons, 10 

années-lumière. Entre les deux sommets, leur lumière disparaît dans le lointain. Lorsque sa 

lumière réapparaît, DIX ans plus tard, sa position a changé. Au cours de ces 100 ans de voyage à 

travers son domaine gravitationnel, cette étoile sera vue dix fois dans différentes positions dans 
l'espace, pour revenir à son point de départ. 

La question est évidente : il s'agit d'un esprit libre établi sur la logique physique naturelle, et 
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qui observe notre étoile à 1000 années-lumière de distance. Voilà : 

Compte tenu de l'exemple, combien d'étoiles, à partir de l'exemple précédent, allez-vous 

calculer dans votre thème astronomique : Un ou Dix ? 

Eh bien, projetez maintenant cette règle sur toutes les étoiles dans les Cieux et calculez leur 

nombre après que les millions d'étoiles fantômes ont été effacées de l'espace, 9 dans le cas de 

l'exemple. 

Si vous savez résoudre cette équation simple, vous comprendrez que l'astronome du XXe 
siècle était un cerveau lobotomisé par un courant de la cosmologie dont la force était la haine de 

Dieu. 

Ne tombez pas dans ce gouffre de cerveaux au service de la Mort de la Race Humaine. 

2) Si vous êtes géologue ou océanographe et que vous venez d'un laveur de cerveau qui 

vous empêche de voir la réalité avec les yeux de l'intelligence, pensez. 

Vous savez que les fosses abyssales sont soumises à 4 degrés Celsius, la température à laquelle 
l'eau est comprimée. Si cette température du fond des océans venait à se briser, l'élévation du 

niveau des eaux de la planète s'élèverait à des kilomètres au-dessus du niveau actuel de la mer. 

En fait, la ceinture de feu, qui a multiplié son activité géophysique pendant les 50 ans de l'ère 

atomique, a mis en danger l'équilibre entre les océans et la lithosphère, équilibre constant pendant 
les milliards d'années qui ont été nécessaires au développement de l'Arbre des Espèces sur terre 

depuis les cellules souches primordiales jusqu'à l'Homme. Sans aller plus loin, le Créateur des 

Cieux et de la Terre a dû intervenir au début de la deuxième décade du XXIe siècle pour refroidir 
la lithosphère : Il a abaissé la température du Soleil, dont se nourrit le noyau terrestre, et a ainsi 

ralenti sa production de chaleur. 

La question n'est pas pour des cerveaux qui sont le produit des universités, avec leurs 

médailles de guerre contre Dieu suspendues à leurs costumes de pingouins, sans honneur ni 
dignité d'aucune sorte. Me voilà : 

Sachant que la stabilité de 4 degrés Celsius est le moteur de refroidissement thermique qui 

maintient constante la relation entre la lithosphère et la biosphère, une relation absolument 
nécessaire pour créer cette dimension dans le temps géologique qui permet à l'arbre des espèces 

de se développer jusqu'à ce qu'il atteigne la naissance de la vie intelligente, comment combiner 

cette nécessité géophysique avec un voyage des plaques continentales autour de la Terre sans 
briser ces 4 degrés Celsius,  L'effet des eaux envahirait les terres, noyant toute vie sur la terre 

ferme ? 

Ennemis de Dieu, de la Vérité et de l'Homme, nous tous à leurs yeux bêtes dont nous devons 

nous libérer en faveur de l'existence de cette élite maléfique, qu'ils servent avec la loyauté du 
Diable à Mort, qui entend détruire les 4 saisons, en créer une seule, mère d'une Flore du Nouveau 

Monde, transgénique,  au prix de l'anéantissement de toutes les espèces de l'air et de la terre, et 

de son remplacement par une nouvelle espèce clonée, la question n'est pas pour de tels ennemis 
de l'Humanité, car s'ils triomphaient, l'espèce humaine serait devenue une espèce sans morale, 

sans éthique, sans philosophie ni religion, par la Bible sa science géocidaire et génocidaire. La 
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question s'adresse à vous, dont l'âme n'a pas encore été volée. Il suit les listes des explosions 

atomiques de 1945 à 2000 et suit la liste de la croissance des volcans au cours de ces 50 années. 

Quiconque a de l'intelligence doit comprendre. Celui qui ne veut pas voir, qu'il ne voie pas. 
Pourquoi pensez-vous qu'ils ont signé le traité d'arrêt des essais nucléaires ? Pourquoi les 

scientifiques et leurs maîtres politiques sont-ils de très bonnes personnes ? Qu'est-ce que tu es ? 

Ils ont compris que la ceinture de feu allait exploser et que si elle explosait, les premières 

nations qu'ils emporteraient seraient celles de l'Extrême-Orient et de l'Amérique du Nord. En plus 
des tsunamis, des tremblements de terre et des nuages de gaz toxiques qui réduiraient d'un tiers la 

masse vivante sur Terre, ce qu'ils veulent maintenant réaliser à travers les pandémies et 

l'exposition implacable aux rayonnements électromagnétiques de ces petits jouets qu'on appelle 
les téléphones portables. 

3) La Lune est 400 000 fois plus grande que le Soleil et est 400 000 fois plus éloignée de 

la Terre du Soleil. Depuis sa création en tant que satellite de la Terre, son orbite n'a pas changé 
d'un degré. Les archives astronomiques sur des milliers d'années le confirment. Sa Gravité est 

supérieure à celle de la Terre, au point d'exercer sur les océans la fonction d'être ce que l'on bride 

à cheval. La constance astrophysique du vol de la Lune soutient la force centrifuge du liquide 

contenu dans un récipient, créant les marées ; si la Lune n'avait pas été régulée par une équation 
astrophysique parfaite qui a créé cette relation, la vie sur terre aurait été absolument impossible. 

Et il va sans dire que, puisque sa gravité est supérieure à celle de la Terre, la Lune agit comme le 

bouclier de la Terre contre le rayonnement du Soleil. Tout cela est l'Œuvre de l'Omniscience de 
Dieu. 

 

II 

 

Qu'est-ce que le monde ? Quoi, et qui sont les gens ? Qu'est-ce que l'être humain ? Qu'en est-

il de l'intelligence ? Qu'est-ce que la vérité ? Pourquoi l'homme devrait-il se préoccuper de la vie 

ou de la mort de ses semblables ? La vie de quelqu'un qui veut priver quelqu'un d'autre de sa vie 
est-elle si importante ? Qu'est-ce qu'une nation ? Qu'est-ce que la Terre ? Pourquoi les étoiles 

existent-elles ? Pourquoi la Lune brille-t-elle ? Faut-il croire aux scientifiques, ou à la Science ? 

Les politiciens ou la politique ? 

Pourquoi les richesses rendent-elles les politiciens fous ? Qu'est-ce que le pouvoir ? Qu'est-

ce que la justice ? La Loi existe-t-elle en tant que dimension universelle à la surface de laquelle 

la graine de la Civilisation devient un arbre ? 

Qu'est-ce que la société ? Si l'homme est social par nature, pourquoi l'homme est-il la seule 
espèce qui dévore son prochain ? Cette expérience n'est-elle pas une raison suffisante pour parler 

d'une phénoménologie pathologique du comportement criminel de l'être humain, et d'une raison 

à partir de laquelle nier l'affirmation de la nature sociale de l'homme ? 

Est-ce qu'il est social par nature celui qui écrase la tête de son prochain avec la mâchoire d'un 

âne ? 
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De quelle nature sociale les scientifiques parlent-ils lorsqu'ils mettent une mâchoire nucléaire 

entre les mains de meurtriers ? 

L'idéologie de ceux qui bannissent chez les forts tout sentiment de compassion pour les faibles 
a été installée dans le pouvoir. 

L'athéisme scientifique était-il la dernière folie du XXe siècle ? 

Les athées ont-ils perdu la tête ? Ils nous prennent tous pour des imbéciles. Ils affirment que 

l'homme est une espèce sociale tout en justifiant, légalisant et bénissant le comportement fratricide 
du Pouvoir. 

Quelle espèce sur Terre a sa nourriture parmi ses pairs ? L'homme est-il l'exception à la règle 

? L'intelligence est donc le marteau qui a écrasé la nature sociale de l'homme ? Qui a perdu la 
tête, les athées ou nous ? 

On dit de nous que les chrétiens souffrent d'une névrose. Ils disent d'eux-mêmes qu'ils sont 

sages. Ils nient que la Sagesse leur ait tourné le dos. Ils prétendent qu'ils lui ont répondu œil pour 
œil ; ils ont tourné le dos à la Sagesse en affirmant qu'il n'y a pas de contradiction entre être social 

et assister au génocide d'un peuple depuis le canapé de sa maison. 

La compassion est un suicide dans la maison du Pouvoir. 

Quand un homme doit mourir pour qu'un peuple survive, pourquoi ne pas éliminer un peuple 
entier pour que le monde survive ? 

L'Histoire Universelle est riche en questions. Vivre, c'est s'interroger sur notre Origine, notre 

Nature et notre Destin. Nous savons que les nations naissent dans la douleur. La guerre civile est 
cette naissance dont le sang accueille une nouvelle nation dans l'histoire. Il n'y a pas de nation 

dont la naissance n'ait pas été la guerre civile. L'existence d'une nouvelle nation a été engendrée 

dans les entrailles des siècles, mais sa naissance n'a été établie que sur les champs sanglants de la 

guerre civile. Dieu dit qu'en Son jour, nous avons choisi ce mécanisme de naissance ; nous ne 
voulions pas la Paix comme mère, nos pères préféraient la Guerre comme un sein. La paix ne crée 

pas de héros, ni de dieux ; La guerre engendre des démons pour l'enfer. 

Le fait est que nous sommes nés dans un monde établi dans la guerre comme le moteur de la 
civilisation. Ils ont choisi pour nous tous ce que nous ne voulons pour personne. La Révolution 

est la seule option qu'ils nous lavent. 

Le changement est une chimère, la guerre civile est l'histoire, pas la mémoire. Le destin est 
écrit sur le bulletin de vote. Vous ne payez pas le voyage, vous êtes né dans le train. Vous pouvez 

descendre ou rester jusqu'à la fin du voyage. Vous êtes libre. Faites ce que vous voulez. 

Le destin est entre vos mains, cela s'appelle la Liberté. Sur le train de l'Histoire vous naissez, 

c'est la seule chose que vous ne pouvez pas choisir ; Descendre à la prochaine station ?, bien sûr 
que vous le faites. 

Vous pouvez croire ceux qui trompent en prétendant que les Rails Changeants empêcheront 

le déraillement du train de l'Histoire. 
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Les mauvaises personnes, elles cherchent votre intérêt ! Ils existent parce qu'ils pensent, mais 

ce qu'ils pensent ne vous intéresse pas. Ils ne veulent pas que vous descendiez du train. Sinon, 

comment vont-ils manger la sueur de votre front ! 

Le pouvoir cultive la jeunesse pour préparer cette main-d'œuvre bon marché dont la sueur vit 

comme des rois. Quand les pauvres disparaissent et que les riches restent, qui veut être pauvre 

quand il peut s'élever au sommet de la richesse sur le cadavre de la nation ? 

La richesse est l'objectif vers lequel s'oriente la flèche de la Puissance socialiste du XXIe 
siècle. Il n'y en a pas d'autre. Celui qui croit le contraire nie l'évidence, choisit d'être aveugle, de 

ne pas voir la réalité avec les yeux du visage, d'être le front d'où extraire la richesse vers laquelle 

s'envole la cible de ce changement qui ne change rien en nous et change tout pour eux. 

Le destin est écrit sur le billet. Vous le possédez. Vous pouvez descendre du train quand vous 

le souhaitez. Il peut également arriver qu'un groupe de passagers agresse le conducteur, prenne le 

contrôle et interdise à tout le monde de descendre. Quelle option vous reste-t-il : casser la vitre, 
sauter dans le vide, vous bannir de votre propre maison. Et pendant que vous faites le saut 

périlleux, les savants viennent vous dire que l'Homme est un Être Social par nature. Et ils ne 

voient aucune contradiction parce que vous êtes le Faible, le cadavre sur lequel le Fort exécute 

son ascension vers le Pouvoir. 

C'est ce qu'on appelle le darwinisme. 

L'assaut sur le train est appelé la dictature socialiste du 21e siècle. 

Les socialistes du XXe siècle prêchaient la nécessité de faire sombrer les conditions 
économiques des nations comme étape préliminaire à l'établissement d'une dictature universelle 

du prolétariat. Lorsqu'ils sont nés, les conditions socio-économiques ont été créées. C'était à eux 

de profiter de ce scénario, de plonger cette scène sociale dans le chaos absolu pour justifier la 

déclaration du coup d'État socialiste révolutionnaire dans la nécessité d'un nouvel ordre mondial. 
Ce fut le cas en Russie et dans de nombreux autres pays. Cette mécanique révolutionnaire n'a pas 

pu être consommée en Espagne sous le pouvoir de la gauche espagnole du XXe siècle parce que 

Dieu a suscité un nom de son peuple, les Espagnols, à son goût. Et Francisco Franco l'a appelé. 

Dieu a-t-il le droit d'intervenir dans notre monde ? D'abord, il fait l'Homme Intelligent et Sage 

à son Image et à Sa Ressemblance, puis il l'abandonne à son destin, puis il se repent et écrit une 

Nouvelle Histoire. Qu'est-ce que c'est que tout cela ? 

L'homme est le fils prodigue. Dans sa jeunesse, il voulait vivre sa liberté, descendre du train 

de la Prédestination, écrire son propre Destin ; Dieu arrête le train, l'homme descend, au revoir, 

bye, hasta la vista baby. Et Dieu attend de son Fils qu'il retourne dans le Train de la vie éternelle. 

Mais il y a un temps pour attendre et un temps pour continuer à avancer. Tôt ou tard, le train 
devra continuer son voyage. Que se passera-t-il alors lorsque la Porte fermera ? Il s'agit d'une 

porte qui ne peut être ouverte ou fermée par aucun passager. Le conducteur contrôle les ouvertures 

et les fermetures. Ouvre à l'appel : Passagers dans le train. Il se ferme pour continuer le Voyage 
vers l'Éternité. Ceux qui ne s'élèvent pas, leur destin est au-dessus de leurs têtes. Ceux qui restent 

à la gare perdent leur billet. C'est ce que je sais, je n'en sais pas plus. C'est une parabole. Monter 
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ou ne pas monter. 

Il y a aussi l'autre parabole. Des vierges folles périssent dans les ténèbres. Une fois la porte 

fermée, personne ne pourra l'ouvrir. Lorsqu'il est ouvert, personne ne peut le fermer non plus : 
tant qu'il est ouvert, il faut courir, même s'il est dans l'obscurité : courir, courir, courir. Dieu est 

un père qui attend le retour du fils prodigue. Il envoie un autre de ses fils vers les vierges folles 

pour remplir leurs lampes d'huile et le suivre jusqu'à la Porte. La porte est ouverte : « courons », 

quand elle se fermera personne ne pourra l'ouvrir. 

Dieu ne ment pas. L'intelligence nous a été donnée pour comprendre que le Destin vit dans la 

Prédestination, mais si vous voulez écrire votre propre Destin, vous êtes libre. 

Dieu ne crée pas de machines, de robots, notre intelligence n'est pas une intelligence 
artificielle, la nôtre est une intelligence créative, active, vivante, personnelle, avec sa propre 

volonté et son jugement analytique. Préférez-vous rester à garder les porcs de quelqu'un d'autre ? 

Refusez-vous l'huile qui vous est envoyée pour remplir votre lampe ? Préférez-vous l'acheter 
plutôt que de vous le faire donner ? Ou ne faites-vous pas confiance à Dieu parce que nous 

sommes allés nous coucher au paradis et que nous nous sommes réveillés en enfer ? Ignorant, 

vous n'avez pas lu l'Évangile ? 

Cela s'est passé il y a 2 000 ans. Vous n'avez pas vu avec vos yeux, vous n'avez pas touché 
avec vos mains, vous n'avez pas entendu avec vos oreilles. D’accord! Dieu dépose sur votre table 

L'HISTOIRE DIVINE DE JÉSUS-CHRIST, signée par l'un de Ses Fils, celui qui porte SON 

Nouveau Nom. Comment justifierez-vous votre refus de voir l'innocence de Dieu en cas de chute 
? Le Témoignage du Sang ou des Milléniums ne fonctionne-t-il pas pour vous ? Voulez-vous 

revoir la Croix ? Pensez-vous que Dieu va passer deux fois au même endroit ? 

« Notre Père qui est aux cieux » est mort pour que « ses enfants qui sont sur la terre » ne 

meurent pas. 

Que voulez-vous voir ? Croirez-vous si vous voyez la tête d'un homme se lever du néant dans 

le ciel du siècle ? Ne voulez-vous pas tenter Dieu ? C'est pourquoi Dieu vous tentera en faisant 

voir à vos yeux ce que vous ne pouvez pas croire sans voir. Mais « heureux celui qui croit sans 
voir ». 

Destination ou prédestination ? Peur de la prédestination ? C'est entendu ; tous ceux qui ont 

été prédestinés par Dieu dès le sein de leurs pères ont fini par être crucifiés. Vous ne voulez pas 
finir brûlé dans le feu de la Prédestination ! Mais vous oubliez que le conducteur de train de 

l'éternité est Dieu. Connaissez-vous la différence entre Destiny et Predestination ? 

Le destin est un scénario dominé par votre propre mort. La vérité est que vous n'avez aucun 

pouvoir sur votre destin ; Vous l'auriez si vous étiez un dieu. 

Le destin dépend de facteurs que vous ne contrôlez pas. Vous êtes acteur d'une histoire menée 

par un monde en plein chaos. 

Dans votre jeunesse, vous croyez que vous êtes capable de tout. Vous faites confiance à des 
hommes qui étaient jeunes et qui ont oublié qu'ils étaient des garçons. Il y a très peu d'êtres 

humains en eux. Ils sont anciens à l'image et à la ressemblance des Vieillards qui ont élevé leurs 
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fortunes, leurs dynasties et leurs clans en utilisant le sang et la sueur de leurs pères comme mortier. 

Votre pouvoir sur votre Destinée est une telle fraude que c'est une chimère de les changer. 

Si vous voulez vivre dans le Paradis de la Liberté, pourquoi descendre et traverser l'enfer de 
la Guerre et de la Maladie lorsque le Train de la Gloire vole sur les ailes de la Santé et de la Paix 

? 

Regardez autour de vous. Ils appellent noir blanc, bien, mal, progrès, corruption, loi, crime, 

pardon pour collusion avec le crime. Le monde a basculé. La Science est-elle coupable de nous 
avoir chanté la berceuse de l'utopie en échange de nous bannir de la Foi, pour nous réveiller au 

bord de la Troisième Guerre mondiale ? Ce désastre était-il prémédité ? Échangeons-nous la force 

de la foi en l'homme et en Dieu contre la confiance en la parole des loups qui divisent la chair des 
brebis, s'enivrent du sang des agneaux ? 

Six mille ans à survivre dans ce cimetière qu'est devenue la Terre, et à faire toujours confiance 

à la parole d'individus qui se croient des dieux, des rois qui se croient plus que des hommes, et 
des fous qui prétendent être sages, et imposent leur folie de Puissance et de Richesse sur l'autel 

sur lequel ils sacrifient votre jeunesse ? 

Qu'elle est belle la jeunesse de ceux qui n'ont pas peur de la vie, à qui s'ouvre une Terre pleine 

de merveilles s'ouvre devant eux, chacun d'eux témoignant de la Main d'un Créateur dans laquelle 
l'Art et la Science sont les bras de son Génie ! 

 

III 

 

La dimension divine du « Fils de l'homme » est une réalité de la connaissance parfaite du Fils 

de Dieu que même les sages des sciences théologiques ne pourraient bien comprendre. Et c'est 

compris. Engendrés pour glorifier leur Seigneur au milieu des nations, piliers de la Foi à travers 
les siècles, la défense de la Vérité contre les luttes constantes que la Mort déclenchait contre 

l'Épouse du Seigneur Jésus, les a tenus à l'écart de cette Sagesse par laquelle Dieu a envoyé Son 

Fils dans le monde pour Le perfectionner. 

Des paroles mystérieuses, plus que toute autre chose, et surtout parce que Dieu n'est pas le 

fruit d'une évolution de l'Être dans l'espace et le temps. « Le vrai Dieu du vrai Dieu », la perfection 

citée par le Saint-Esprit ne se réfère pas à l'Être divin en tant que Dieu. Rien ne pouvait ajouter 
ou enlever à Son Être une venue dans notre monde. Nous devons donc nous référer à ses paroles 

pour comprendre l'énigme du « fils de l'homme ». 

Le pédantisme serait de copier sur cette page les paroles du « Fils de Dieu » lui-même sur lui-

même en tant que « fils de l'homme ». À maintes reprises, il a parlé de lui-même comme du « fils 
de l'homme ». Ils ont tous été écrits pour lever nos yeux vers le Jour du Jugement, lorsque le Fils 

de l'homme viendra juger les vivants et les morts. Et c'est là que réside le mystère. Cela correspond 

à son secret. 

Un juge pourrait-il nous juger justement si la connaissance de notre monde et de ses crimes 
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était extérieure à notre réalité historique ? Serait-il normal qu'une personne dont l'être n'a jamais 

été touché par notre réalité historique humaine s'assoie pour nous juger pour nos crimes ? 

En dehors de notre réalité, comme quelqu'un qui regarde un film sur un écran, comment 
pouvons-nous comprendre ce que sont l'envie, l'ambition, la cruauté, la cupidité, la faiblesse et la 

peur des peuples face à des monstres dont la passion pour le Pouvoir et la Richesse dépasse toutes 

les limites ? 

Ce juge serait-il une justice impartiale ? 

Accuserait-il les faibles de ne pas avoir préféré la rébellion à l'esclavage ? 

Condamneriez-vous Spartacus en justice pour s'être rebellé contre ceux qui ont vécu en 

écrasant les êtres humains ? 

Comment ce Juge universel comprendra-t-il la force qui entraîne les uns dans la boue et les 

autres pour nous ensevelir dans la boue s'il n'a pas éprouvé dans son propre être cette force 

insensée ? 

Selon ce que l'Esprit Saint de Sagesse nous a transmis, le Fils de Dieu a été tenu par son Père 

loin et absolument étranger à cette Connaissance de la Science du bien et du mal qui procède de 

l'expérience vivante, connaissance objective qui est pour nous notre pain quotidien. Le Fils de 

Dieu a été témoin des conséquences de la chute du Premier Roi de la Terre comme quelqu'un qui 
assiste avec émerveillement à un phénomène irrationnel incompréhensible : une créature tirée de 

la boue défiant son Créateur, Seigneur de l'Infinité et de l'Éternité, dans la Parole duquel les 

Galaxies ont le vent qui les meut ! 

Folie? Trahison? C’était quoi ça? Dieu condamne tous les peuples de la terre, les abandonne 

à leur sort entre les mains de la Mort. 

Le phénomène de la Trahison et de la Chute a laissé le Fils de Dieu flotter dans le vide. Il ne 

comprend pas comment une créature née de la poussière peut défier son Créateur. Folie, folie ? 

Dieu ne pouvait plus cacher l'existence de la Mort à son Fils. Il prend donc la décision 

merveilleuse de faire prendre à son Fils l'être de l'homme et de vivre dans son être la Science du 

Bien et du Mal. Qu'il connaisse la cruauté de personne, la méchanceté sans bornes de ceux qui se 
croient des dieux pour un jour et agissent comme des démons immortels au service desquels tous 

les hommes sont. Il doit se faire homme pour comprendre les hommes et être capable de les juger 

selon la dimension humaine. Soumis à la loi de la mort, notre condition a dû vivre cette dimension 
à son extrême maximum : être condamné qui est pur de tout péché, être exécuté par quelqu'un qui 

est un tombeau ouvert, être battu et cracher dessus pour le crime d'aimer ses semblables comme 

seul le Créateur peut aimer sa création. 

Son Incarnation a été l'école dans laquelle son Être a été perfectionné dans la dimension de la 
Justice Universelle. C'est précisément en cela que se dépose l'Espérance Universelle du Salut, 

parce que Celui qui a souffert en son être tous les maux que l'Humanité a vécus pendant des 

millénaires, est le seul Juge qui peut en Justice écrire une Sentence Éternelle, pour le Bien des uns 
et pour le Mal des autres, ou pour le Bien de tous. Quel que soit son verdict, que ce soit selon son 

esprit de prophétie, ou selon sa miséricorde et sa puissance, sa sentence sera juste. 
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Nous devons tous comprendre que si les enfants de Dieu, parlant de Satan et de ses disciples, 

une fois amnistiés, sont retournés à leur crime, le Juge divin ne peut pas entraîner le Royaume de 

son Fils à sa ruine semblable. C'est pourquoi il est écrit : " Le Père montre au Fils tout ce qu'il 
fait, et le Fils fait ce qu'il voit ce que fait le Père. » Il y a eu un Jugement Universel du Monde 

Ancien, dans lequel le Jugement contre la Rébellion et la Trahison des enfants de Dieu de la 

Maison de Satan a été scellé. On a vu que l'acquittement par l'amnistie de ceux qui jurent de 

commettre le même crime pour lequel ils ont été poursuivis conduit à un plus grand mal. Et qu'y 
a-t-il de pire que la guerre civile ? 

On comprend ainsi qu'avant de mettre cette Puissance de Jugement Universel sur les lèvres 

de Son Fils, Son Père voudrait le perfectionner dans la Justice Universelle en Lui faisant vivre 
dans Son propre Être l'Injustice. 

Nous sommes sur le même terrain où la Mort a voulu amener Dieu. C'est-à-dire de confronter 

le Père avec le Créateur en Dieu. Nous avons ici la confrontation entre le Fils de l'homme et le 
Fils de Dieu ; si, par la miséricorde, le Fils de l'Homme absout notre monde, bien qu'il comprenne 

que la même tragédie se répéterait en un autre temps et en un autre lieu, le Fils de l'Homme 

susciterait contre le Fils de Dieu des circonstances de conséquences mortelles pour son Royaume. 

Tout le pouvoir d'écrire une phrase lui appartient. Mais le Fils de Dieu doit garder à l'esprit 
l'Avenir de la Création de son Père pour ne pas provoquer un conflit basé sur une Miséricorde mal 

comprise et non sur la Jurisprudence divine. 

Comme on l'a vu dans la trahison de Satan, tout comme Dieu engendre des enfants dans la 
Matière Vivante, la Mort engendre ses enfants dans la Chair, et ils sont ses enfants, et en tant que 

tels ils font ce qui leur est propre : Tuer pour le Pouvoir et les Richesses, une force criminelle qui 

pousse tous ceux qui sont bannis de l'Humanité à déposer tout leur être aux pieds d'une ambition 

sans limite qui les sépare de la Vérité pour s'installer dans le Mensonge. 

Chez tout homme, il est naturel qu'il y ait un désir de pardon et l'oubli des torts subis par les 

autres. Mais lorsque ce pardon et ce désir d'oublier n'existent pas chez l'autre, mais attendent 

l'occasion de porter le coup criminel qu'il n'a pas pu consommer en premier lieu, alors il n'y a pas 
de place pour les pleurs ou la tristesse pour celui qui, ayant eu l'occasion d'une réconciliation 

efficace, s'est livré à la mort pour obtenir ce qu'il n'a pas pu obtenir par la guerre civile et la ruine. 

En vérité, le Fils de Dieu a pouvoir sur tout le royaume de Dieu par la volonté de son Père. 
En tant que Fils du Créateur de l'Univers, Il a pu tourner la page à cause de Son Pouvoir Infini de 

sortir toutes les âmes de leur sommeil et, inconscient des effets que la Mort a opérés sur la 

Création, ouvrir Sa Bouche pour absoudre tous les êtres humains de leurs crimes. Or, Ninive n'est-

elle pas retournée à son péché ? Ce fils de Dieu n'est-il pas devenu plus mauvais qui, parce qu'il 
avait été pardonné et amnestiré, se croyait à l'abri de la justice divine et béni pour commettre 

autant de crimes qu'il le voulait ? 

Dieu lui-même a montré à son Fils comment administrer la justice en célébrant le jugement 
du monde antique, dans lequel il a signé la condamnation du bannissement éternel de sa création 

de ce mauvais fils de la mort, qui n'est pas le sien. La contradiction est logique. Une fois que l'être 

est créé à l'image de son Créateur, la Créature hérite de l'Indestructibilité de son Créateur et des 
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propriétés par lesquelles la Personne Divine est définie : Liberté de Décision, Intelligence 

Créatrice, Compréhension du Droit, Conscience de la Civilisation, Nature Sociale. Ces propriétés 

de l'Amour de la Vie, une fois bannies de l'être, viennent installer dans ce vide la condition de 
bêtes sauvages, qui, parce qu'elles ont été revêtues de l'indestructibilité naturelle de leur Créateur, 

deviennent démoniaques. 

La puissance de Dieu est infinie. Dieu aurait pu simplement créer des êtres sans conscience 

de leur existence tant qu'ils étaient enfants de Dieu, et, privés des propriétés de la personnalité de 
leur Créateur, se comporter comme des animaux supérieurs gouvernés par des instincts, rendant 

ainsi impossible de marcher sur les frontières de leur conscience. Cependant, la création de la vie 

est fondée sur la nature sociale du Créateur. Et une fois que la Création est fondée sur cette Nature 
Sociale, toute discussion sur ce sujet est une affaire d'êtres sans intelligence. 

Mettre des limites à l'exercice du Pouvoir, et à l'acquisition de la Richesse, contre le Droit de 

tous les enfants de Dieu d'être libres et heureux, c'est faire justice. L'abolition d'une grâce accordée 
dans l'espoir d'une réconciliation, suivie de la menace de récidive, est une preuve irréfutable 

devant les tribunaux que ceux qui ont accordé la grâce malgré la connaissance de l'invincible et 

de la contumace avouée concernant la répétition aggravée du crime gracié ont participé au crime. 

Lorsque le juge ne juge pas selon la justice, mais selon des liens privés, le juge est partie au 
crime. Comment Dieu a-t-il pu mettre dans la main d'un Fils sans son Esprit de Justice un 

événement comme le Jugement dernier dans lequel l'avenir de toute la Création pourrait être pris 

au piège ! 

Lorsque la Justice enfreint la Loi en raison de liens politiques, tout le monde, juges et 

procureurs impliqués dans l'assaut contre l'esprit de la Loi, se déclare de facto criminel ; Ils 

doivent être jugés non pas en fonction de leurs positions, mais en fonction de leurs crimes, d'autant 

plus que, parvenus consciemment à cette situation, ils n'ont d'autre choix que de déclarer la 
dictature politique comme moyen de salut contre leurs crimes. 

Quelle meilleure école Dieu pourrait-il donner à son Fils que de se faire homme, de se 

soumettre à la vie quotidienne de nous tous sur le dos desquels tombe le fouet des ambitions sans 
limites des rois, des tyrans, des dictateurs, des politiciens et des peuples sans esprit dont la seule 

illusion en ce monde est de vivre comme un dieu au prix de la sueur et du sang des peuples ! La 

malédiction de Dieu contre Satan pèse sur eux. Ou le fils de l'homme annulera-t-il le jugement de 
Dieu sur le monde antique pour l'amour de l'homme ? Dieu ne montre-t-il pas à son Fils tout ce 

qu'il fait, et ce qu'il voit dans le Père, le Fils le fait ? N'est-ce pas écrit de cette façon ? 

« L'espérance que l'on voit n'est pas l'espérance », écrivait l'Esprit Saint. Par conséquent, que 

chacun regarde vers son avenir dans la vie éternelle, suive la Loi de la Liberté et marche ici sur 
Terre comme s'il y était déjà. Être citoyens du Royaume de Dieu, c'est marcher dans la vie 

éternelle, c'est pourquoi ce que nous faisons ici témoigne de ce que nous ferons là-bas. Chacun se 

juge lui-même par ses actes consignés dans la condition mortelle. Il est tout aussi lâche celui qui 
se borne à ne rien faire pour éviter d'être accusé de quelque chose, que celui qui reste silencieux 

face à l'injustice, à la corruption et à la guerre. La Loi de la Liberté, supérieure aux Droits de 

l'Homme, porte le Devoir d'Intervention de tous en faveur de la Santé et de la Paix de tous. 
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La guerre nous a été déclarée il y a des millénaires. Il est temps d'en finir. 

 

IV 

 

Chaque année qui naît, nous faisons l'expérience d'un miracle. Le fait, certain, vrai, 

authentique, visible, que la race humaine est encore vivante : c'est un événement surnaturel. 

Connaissant Dieu comme nous le connaissons, la seule réalité qui frappe nos cerveaux, pour 
nous éveiller, c'est de s'émerveiller de la Puissance que le Créateur du Cosmos exerce sur Lui-

même. Pour le Père de Jésus-Christ, l'idée même de supporter la présence d'un monde soumis à 

la Loi de la Science du Bien et du Mal est une abomination. Une abomination insupportable pour 
Son Esprit au point d'avoir décrété le bannissement de Sa Création de ceux qui étaient à l'origine 

des « enfants de Dieu ». Ayant rejeté « ces enfants » les principes les plus élémentaires de la 

Logique de la Pensée, l'Orgueil de la Science les a rendus fous au-delà de toute prudence lorsqu'ils 
ont conspiré pour découvrir le point d'Achille du Créateur de tout ce qui existe, à l'intérieur et à 

l'extérieur du Cosmos. Talon d'Achille qu'ils pensaient trouver dans la Nature du Cœur du 

Créateur : « Dieu est Amour ». 

Parler humain ; L'amour du Créateur pour Sa création est-il une faiblesse ? Le génie est-il une 
faiblesse humaine ? 

La réponse de « ces fils de Dieu » était la réponse des insensés : « Le Père est précipité contre 

le Créateur, et... bingo. 

Une génération perverse dont parlait le Serviteur de Dieu, en écrivant : 

« Écoutez, cieux, et je parlerai, et que la terre entende les paroles de ma bouche. Que ma 

doctrine tombe en gouttes, comme la pluie. J'ai distillé mon discours comme de la rosée, comme 

de la bruine sur l'herbe, comme des gouttes de pluie sur l'herbe. Car je vais célébrer le nom de 
Yahvé. Rendez gloire à notre Dieu ! Il est le Rocher ! Ses œuvres sont parfaites, toutes ses voies 

sont très justes ; Il est très fidèle, et il n'y a pas d'iniquité en lui. C'est juste, c'est juste. Ses fils, 

une génération méchante et perverse, se comportèrent indignement envers lui. C'est ainsi que tu 
rends à Yahvé, peuple insensé et insensé ? N'est-ce pas Lui qui vous a ressuscité, qui de Lui-même 

vous a fait et formé ? Il rappelle les temps passés, s'occupe des années de toutes les générations ; 

interroge ton père, et il t'enseignera ; Lorsque le Très-Haut distribua son héritage parmi les nations, 
lorsqu'il divisa les enfants des hommes, il établit les limites des peuples selon le nombre des 

enfants de Dieu. Car la part de Yahvé, c'est son peuple, son sort héréditaire, c'est Jacob, 

Voyez donc que je suis moi, moi seul, et qu'il n'y a pas d'autre Dieu que moi. Je donne la vie, 

je donne la mort ; Je blesse et je guéris ; Il n'y a personne qui se libérera de ma main. 

 

« Certes, je lève la main vers le ciel et je jure par ma vie éternelle : quand j'aiguiserai la foudre 

de mon épée et que je prendrai le jugement entre mes mains, je rendrai à mes ennemis par ma 
vengeance et je donnerai ce qu'ils méritent à ceux qui me haïssent. Je rendrai mes flèches ivres de 
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sang, et mon épée sera remplie de chair ; du sang des morts et des captifs, des têtes des chefs 

ennemis. Réjouissez-vous, ô peuple, pour son peuple, car le sang de ses serviteurs a été vengé, il 

l'a vengé sur ses ennemis, et il fera l'expiation pour le pays et pour son peuple. 

 

La réponse de Dieu au défi de « cette génération méchante et perverse de fils de Dieu », parmi 

laquelle il « a établi les frontières des peuples selon le nombre des fils de Dieu », devait être 

allumée dans le feu. Un feu qui ne s'éteint pas et dévore tout ce qui s'approche de lui. 

D'où, en revenant vers l'avenir, le mystère du Souverain Pontificat Universel de Jésus-Christ, 

l'Être Unique qui se tient face à face devant Dieu, SON Égal : son Fils unique. 

Alors, sachant que Dieu ne pouvait résister à la vue de l'Homme rampant dans les rues de 
Sodome et Gomorrhe, générant la violence, le mal, nourrissant chez l'être humain une bête sans 

loi ni morale : Pourquoi Dieu supporterait-il la vision de Sodome et Gomorrhe de l'Agenda 2030 

? 

Le Créateur ne possède-t-il pas la propriété de son œuvre ? Le Créateur de la Puissance n'a-t-

il pas à détruire Son Œuvre sans donner d'explications à personne ? 

Quelle patience Dieu a mise sur la table des âges ! Qu'est-ce qui vous a conduit à maintenir 

cette patience ? 

Sans aucun doute, l'espérance de mettre fin au monde hérité d'Adam et d'ouvrir l'avenir de la 

plénitude des nations à l'héritage du Christ Jésus, cet enfant qui est apparu devant les docteurs de 

la loi de Jérusalem pour leur ouvrir la porte de la connaissance de toutes choses, et pour appeler 
toutes les nations avec leurs peuples au Royaume de la Vérité,  de la Justice et de la Paix : le 

Royaume de Dieu, son Père, le Royaume de la Liberté et de l'Intelligence. 

La vision de son Fils sur la Croix peut-elle nous transmettre la lance dans le cœur que Dieu a 

soufferte lorsqu'il a vu sa Création, le royaume d'Adam, les Alulim des Sumériens, jeté dans les 
feux de l'enfer de la guerre fratricide ? 

Qui n'a pas encore compris que, de sa Croix, la poitrine ouverte, cet Enfant fait homme nous 

a montré la poitrine de son Père tandis qu'il écrivait avec le sang qui a été versé de son âme : 

« Parce que tu as écouté ta femme, mangeant de l'arbre dont je t'avais défendu de manger, en 

te disant : C'est pour toi que la terre sera maudite ; avec du travail, tu en mangeras tout le temps 

de ta vie ; Il te donnera des épines et des chardons, et tu mangeras des herbes des champs. À la 
sueur de ton visage, tu mangeras du pain jusqu'à ce que tu reviennes à la terre, car tu en as été 

enlevé, car tu es poussière et tu retourneras à la poussière. 

Six millénaires plus tard, en l'an 5785, qui niera que cela a été le cas ? 

Contre Satan : « C'est parce que tu as fait cela, tu seras maudit parmi tout le bétail et parmi 
toutes les bêtes des champs. Tu ramperas sur ta poitrine et mangeras la poussière tout le temps de 

ta vie... 

L'équation dit tout : « Tu es poussière », pour l'homme ; et « tu mangeras la poussière tout le 
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temps de ta vie », à Satan. L'égalité est certaine, vraie et visible : nous avons tous été livrés à être 

de la viande de beurre, des armées de soldats de plomb alignées d'un côté ou de l'autre pour la 

gloire et le spectacle des démons engendrés dans les entrailles de la Mort. Dieu, notre Créateur, 
s'est retiré du Spectacle. Jusqu'à ce que « celui » qui voulait lui écraser la tête, « le fils de l'homme 

», soit né : « il t'écrasera la tête, et tu seras à l'affût de son talon ». 

Tout ce qui concerne le Duel à mort entre le Champion que Dieu nous a suscité parmi Ses 

enfants est décrit dans l'HISTOIRE DIVINE DE JÉSUS-CHRIST par Christ Raul Y&S. De là, on 
comprend que, ayant signé l'Exil de « cette génération perverse et méchante parmi laquelle Dieu 

a distribué les familles des hommes », afin de construire dans chaque famille une civilisation 

spécifique, la pensée s'est engagée sur la création d'une conjonction créative éblouissante d'une 
seule civilisation mondiale, établie sur des bases multiformes, chacune étant un pilier de l'édifice 

qui en résulte,  et Dieu ayant fixé une date pour l'exécution de la sentence de bannissement de sa 

création contre Satan, chef du serpent d'Eden, ce jour devait venir sonner dans l'horloge de 
l'histoire de la race humaine. 

Cette Bête cherche désespérément en ce Jour et en cette Heure à consommer ce qui a 

commencé dans le premier royaume de Mésopotamie : La destruction de la Sagesse dans 

l'Homme. 

 

V 

 

Mon âme est répandue dans la vision de la Victoire du Roi du Ciel. Sa Force est SON Père, 

qui peut arrêter le Déluge de Sagesse qui va pleuvoir sur Ses enfants ? 

L'épée enflammée qui coupait l'accès de l'homme au Fruit de l'Arbre de Vie a été retirée et 

retournée dans son fourreau. La Science de la Création ouvre ses lois et ses technologies au service 
de la Vie. L'homme cesse d'être « poussière », « nourriture pour les bêtes », adorateur du Pouvoir 

et de la Guerre, des Richesses et des Immunités. Qu'était l'Olympe que « cette génération rebelle 

et perverse d'enfants de Dieu, parmi laquelle se répartissaient les familles de la Terre » si ce n'est 
une Association, un Congrès ou une Assemblée de tyrans revendiquant pour eux-mêmes 

l'Immunité Absolue des lois générales ? 

« Liberté pour la légalisation de la guerre en tant que jeu entre les trônes ». Si tu es un enfant 
de Dieu, tu dois jouir de la position de Dieu lui-même. Ou est-ce qu'être enfant de Dieu est une 

farce ? Quelqu'un peut-il appeler Dieu pour répondre de ses actes ? Ergo : « Si nous sommes 

enfants de Dieu, nous devons être au-delà de la Justice ; de vivre selon notre Loi d'Immunité 

Absolue à cause de ce que nous sommes : des dieux. Ainsi, en tant que dieux, nous avons le 
pouvoir de faire ce qu'il y a de mieux pour notre bonheur dans les jours de l'éternité. 

La glissade a été énorme. Le crime, abominable. L'amour du Créateur pour sa création comme 

un talon d'Achille, tirant la flèche droite contre l'Esprit Saint qui vit en Dieu, s'est transformé en 
un boomerang « écrasant la tête » de cette génération mauvaise et perverse d'enfants de Dieu. Car 

Dieu nous a donné comme Champion et Vengeur le Fils de Son sein incréé, Notre Roi Jésus-
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Christ, dont depuis deux mille ans Son Epouse, Notre Mère l'Église Catholique, Romaine et 

Apostolique a dit : « Vrai Dieu du vrai Dieu, engendré de la nature incréée de Dieu le Père ». « 

Deux personnes, un seul Esprit », le même par l'œuvre et la grâce de qui s'est incarné dans la 
Vierge Marie de Nazareth, ce Fils de Dieu dont son Père a écrit : « Dieu a dit : Que la lumière soit 

», afin que sa Parole sur la nature divine incréée du Fils de Marie de Nazareth soit la Déclaration 

signée de son témoignage devant toute la maison de Dieu,  du Ciel et de la Terre, sur la Nature 

Divine de JÉSUS-CHRIST. C'est pourquoi celui qui n'adore pas le Fils n'adore pas le Père, et 
celui qui rejette le Fils rejette la vie éternelle. Un père peut-il permettre à un autre d'imposer sa 

propre loi dans sa maison ? Ce père qui hait son fils ne sera-t-il pas expulsé de sa maison ? 

Je lève mon bras vers le Ciel et célèbre la naissance du Jour et de l'Heure où la Bête, le Diable, 
le Serpent, seront bannis de la Terre comme ils l'ont été du Ciel. La fin est proche pour ceux qui 

ont rejeté le Royaume du Fils de Dieu ; le principe de la liberté divine du Roi d'unir tous ses 

peuples et d'étendre sa Loi de Paix et de Santé à toutes les nations, commence. 

Dans son dernier mouvement, la Bête fouette sa queue et veut nous entraîner à notre 

destruction, nous les nations ; La Troisième Guerre mondiale est son rêve ; la résurrection de 

Sodome et Gomorrhe, mère de toutes les violences et de tous les maux abominables, est l'horizon 

de l'Agenda 2030, « l'évangile du diable » ; inspirer la possibilité de créer un ordre mondial dans 
le chaos est la chimère des fondateurs de l'Alliance des civilisations, le ventre dans lequel Satan 

a glissé son Agenda 2030. 

Il n'y a pas de Puissance sur Terre qui puisse contrôler le Chaos que la Mort sème pour récolter 
sa moisson : un autre Monde qui disparaît dans les ténèbres du Passé, s'enfonce dans les sables 

mouvants du Temps, et sa mémoire se désintègre en s'enfonçant dans le puits sans fond de l'Espace 

Infini. Contrôler le pouvoir de la mort ? S'agenouiller devant une Force Incréée dont l'horizon est 

de faire sonner l'horloge du Temps de la vie des mondes ? 

Il n'y a pas de Nouvel Ordre Mondial à construire dans le Chaos déchaîné par la Mort. Une 

fois que la Mort entre dans un monde et impose sa loi, la loi de la science du bien et du mal, ce 

monde est condamné à retourner à la poussière du cosmos, matière pour l'oubli. 

Le Pouvoir de la Mort ne peut être contrôlé et vaincu que par Dieu, Créateur d'un Cosmos 

conçu pour cultiver dans son corps des êtres dotés de la vie éternelle, des êtres intelligents investis 

de l'Indestructibilité naturelle de leur Créateur. Quand la science rejette l'intelligence à l'image et 
à la ressemblance du divin, et préfère la raison des bêtes comme moteur et véhicule de la 

connaissance de toutes choses, telle est la question ! 

Pour la Bête apocalyptique, la renaissance de l'athéisme scientifique était d'une grande 

priorité. L'athéisme scientifique a désarmé les structures de défense de l'intelligence humaine 
contre l'attaque de la Mort. La raison humaine a cessé de boire aux fontaines de la vie éternelle ; 

il a préféré se réfugier dans ses propres forces, tout-puissant selon lui, pour dépendre d'une 

Sagesse pour recevoir laquelle il faut être, avant tout, un enfant de Dieu, c'est-à-dire un « Chrétien 
», un disciple du Christ Jésus, notre Maître, le Rocher de la Vérité d'où jaillit l'Eau de l'Intelligence 

à l'image et à la ressemblance de la Sienne. 

Mais comment condamnerons-nous les hommes pour s'être égarés dans leurs voies à travers 
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les ténèbres de siècles soumis à la puissance de la mort et à son prince ? Toute mauvaise personne 

cherche à survivre aux dépens des autres. Une fois que la survie est établie par la loi, tout le reste 

est superflu, et ceux qui s'opposent à cette survie au pouvoir sont définis comme des ennemis par 
ceux qui font de leur loi de résilience leur « Mein Kampf », leur lutte. La nécessité de montrer 

Dieu à toute sa maison, la raison pour laquelle la loi de la science du bien et du mal lui est 

abominable, a imposé sa loi. 

Une fois la Rédemption consommée, bien que « cette génération de fils rebelles de Dieu » ait 
été bannie de la Terre et emprisonnée pendant mille ans avant d'être rejetée dans notre monde, la 

Loi a dû continuer sa marche : « Tu es poussière et tu retourneras à la poussière. » La mort n'a 

cessé d'être omniprésente dans notre histoire, étendant son empire jusqu'à consommer son destin 
: transformer la Terre en cimetière thermonucléaire. 

Il est difficile de maintenir la foi en Dieu alors que la mort dévore librement sa création. Que 

peut-on faire d'autre que d'essayer de créer un Ordre Mondial qui contrôle le Chaos ! 

D'abord la Renaissance, le BIEN, tout de suite le protestantisme caïnite de la division à mort 

entre les nations européennes d'origine catholique, le MAL. Deux guerres mondiales pour 

convaincre les hommes, réduits à la condition de bêtes grégaires, et leur faire croire qu'ils peuvent 

vivre avec la Mort, la vaincre en devenant citoyens de leur Empire, le royaume des hommes à 
l'image et à la ressemblance de Satan. 

Leur évangile a été défini en public : 

Le pouvoir est au-delà de la justice ; 

le Pouvoir doit abroger toutes les lois constitutionnelles qui les soumettent à la justice : 

de la puissance la loi de la nature humaine doit être abolie, l'homme n'est pas mâle parce qu'il 

a les organes génitaux de l'homme de l'espèce mammifère, ni la femme femme parce qu'elle a le 

vagin spécifique des familles de mammifères ; 

chacun est ce qu'il pense être, chacun est ce qu'il veut être, même un monstre meurtrier de la 

Liberté et de la Prospérité de la Civilisation basé sur son besoin de se sentir et de vivre comme 

dieu ; 

là où il n'y a ni Loi Universelle ni Morale Génétique Spécifique, chacun est libre d'utiliser le 

Pouvoir créé pour servir les autres, et de se l'approprier, s'il survit à la tentative ; 

les propriétaires du pouvoir leur appartiennent, le destin et la vie de tous ; ils disposent de leur 
vie selon les besoins de la survie au pouvoir de celui qui se croit un dieu ; 

La propriété individuelle est abolie parce que c'est le pouvoir qui dit ce qui est loi et ce qui 

est crime, ce qui est amour et ce qui est haine, ce qui est justice et ce qui est corruption, ce qui est 

bien et ce qui est mal. 

La guerre civile est célébrée. Ils disent qu'en se soumettant à leur loi, en s'agenouillant devant 

l'Agenda 2030 et en inclinant la tête devant les enfants de l'enfer : « dictateurs, tyrans, 

génocidaires, criminels de guerre, traîtres à leurs paroles, sacs de mensonges du magasin de la 
Mort », c'est notre vie. Si nous ne nous agenouillons pas devant le trône de l'ONU, d'où Satan, 
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dans sa Dernière Heure, conduit l'Histoire à ses pieds. 

Mages de la science de la destruction dont les yeux ne peuvent pas voir la porte de sortie du 

labyrinthe dans lequel leur utopie les a mis, parce que Dieu existe, les doigts avec lesquels vous 
avez signé le baptême des armes de destruction massive vont tomber de vos mains. De la gloire, 

vous allez tomber dans la misère de celui qui est misérable par son propre choix. La Lumière de 

la Sagesse aveuglera vos yeux et sans rémission vous tomberez dans la marmite dans laquelle 

vous vous proposiez de cuire nos viandes pour la survie de vos maîtres. Nous luttons pour la 
liberté et vous l'avez placée aux pieds de vos dieux : génocidaires, tyrans, dictateurs, amoureux 

de la guerre, du pouvoir et des richesses. Les rois mages rient de la grâce : « La hache repose sur 

le tronc. Nous abattrons l'arbre des nations jusqu'à ce que ses branches soient réduites au minimum 
nécessaire pour établir l'empire des dieux de l'Olympe sur Terre", disent-ils. 

N'ai-je pas la pensée de celui qui m'a engendré ? C'est pourquoi je vous le dis, puisque vous 

aimez l'enfer et que vous voulez contrôler la Mort, votre Nouvel Ordre Mondial en profitera dans 
le puits sans fond de l'Abîme à la surface duquel le Nouveau Cosmos s'étend pour l'Éternité. 

Chacun choisit sa phrase. Celui qui hait la Vérité, la Justice et la Paix, choisit le Bannissement 

de l'Océan des Galaxies ; Celui qui aime les richesses, le pouvoir sur la vie et la mort des peuples, 

choisit d'être un prince et un dieu en enfer. Car est né le Jour et l'Heure dont l'Esprit Saint a écrit 
dans Son Livre : « Toute la création attend avec son cœur le poing l'avènement du Jour de la 

Gloire de la Liberté du Fils de Dieu, Gloire du Fils Unique, cette Gloire de l'Éternel qui a dit : « 

Que la Lumière soit ». Dans ce Dieu qui s'est fait homme pour sauver sa création de la destruction, 
et pour témoigner par son sang de l'innocence de son Père dans la chute du premier homme : « 

L'histoire universelle que les nations ont vécue n'est jamais entrée dans sa tête. » 

Le Roi vient pour recouvrer ce qui est à Lui : la Plénitude des nations de la Terre, pour ouvrir 

l'Intelligence des hommes à Sa sagesse, pour bannir la Bête du Monde, pour mener la Bataille 
Finale de Son Père contre la Mort, pour la bannir de Sa Création, et pour ouvrir à tous les peuples 

de la Race Humaine la Porte de la Paix et de la Santé. 

La foi a maintenu vivante cette espérance dans le sein de l'Église catholique. « Viens, Seigneur 
Jésus », a été le cri constant de l'Épouse à son Époux. Mais le Temps de développement des 

événements qui font des siècles un livre, n'est connu que de Son Père. Et ce temps où cet espoir 

doit se réaliser est né. 

Le Roi des Cieux fait bouger les siens à travers toutes les nations. La mort meut les siens, 

apôtres de A.2030, ouvrant cette bouche d'où sortent toutes sortes de saletés contre ceux qui sont 

ses compatriotes, frères de sang pour l'Histoire et la Patrie. C'est l'esprit de Caïn qui rampe 

silencieusement dans les couloirs du Pouvoir jusqu'à ce qu'il se sente assez fort pour enlever son 
masque et déclarer l'état de guerre. 

Le tyran du Venezuela ne mourra-t-il pas dans sa folie ? Il est déjà sorti en courant pour se 

cacher dans la maison d'un fils de Satan le Boucher de Syrie. À la Grande Boucherie, tous les 
bouchers sont les bienvenus. 

Le Roi du Ciel unira tous les siens, abolira la doctrine fratricide de l'ONU, désarmera 

l'Alliance des Civilisations, fera de toutes les armées SA armée de Paix et de Liberté, et les mènera 
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contre ces tyrans, dieux pour un jour, démons pour l'éternité. Les généraux, les juges et les forces 

de sécurité qui ne s'écartent pas du tyran et de sa secte d'adorateurs du pouvoir seront bannis de 

la vie. Alors le monde entier verra son Dieu, lorsque la paix et la santé du Roi couvriront toute la 
terre de son manteau de justice, la science embrassera la sagesse du Créateur, et les générations 

jouiront des 120 ans de vie, en santé et en liberté, établis par Lui pour la vie de l'homme sur Terre. 

Même sans avoir commencé le Jeu, la Victoire était, est, celle du Roi. 

 

SCIE 

 

Les chrétiens ont été persécutés sans pitié ni miséricorde pendant quatre siècles. Nous étions 
un danger diabolique pour le Juif et pour l'Empire. Les Juifs ont découvert à l'Empire la vérité sur 

l'avenir du christianisme : « Le christianisme est une doctrine anti-impérialiste dont le but direct 

et final est la dissolution de l'Empire. Rome a dû écraser cette pandémie de l'esprit avant de voir 
le virus chrétien se propager à travers l'Empire et le dissoudre de l'intérieur. L'annonce chrétienne 

de la Fraternité Universelle implique l'Abolition des classes sociales et l'Égalité de tous les 

hommes du sein de la Nature. Déshéritée de ses enfants, l'Église catholique en vient à agir comme 

Mère de tous les hommes, chacun et chacun étant enfant de Dieu, et comme tel sous la protection 
d'un seul Dieu, Père de tous. Rome perdrait quelque chose de plus important que l'Empire : être 

la mère de tout l'Orbe romain. 

Surpris par le déluge d'accusations de cette nature, l'Empire, dansant au son du bâton des Juifs 
et de l'aristocratie impériale, dansa son dernier chant du cygne avant que Rome ne soit écrasée 

par les bottes des Barbares. Ce qui est arrivé aux Romains, c'est ce qui est arrivé aux fous du 

Progrès alors qu'ils scrutent le ciel à la recherche de l'âne qui vole, leurs chefs pillent leurs poches. 

Et avec grand honneur ! Progressif jusqu'à ce que « le putain de maître » me laisse vivre. 

Les Romains étaient des adolescents nus vivant la vie sauvage de l'homme de fer. 

Le judaïsme anti-chrétien a pris la place de Satan dans l'Eden, celui qui, à l'époque, un fils de 

Dieu, a trompé le premier roi de Mésopotamie, l'Alulim des Sumériens, l'Adam des Hébreux, lui 
faisant croire qu'il était le véritable ennemi de son DIEU. 

Le roi du Premier Royaume de Mésopotamie est tombé dans le piège. Les hommes refusaient 

leur Empire. Était-il de son devoir de soumettre tous les peuples à sa couronne divine, si 
nécessaire, par le sang et le feu ? 

La même chose arriva à César, croyant que l'ennemi était le chrétien ; sans s'en rendre compte, 

mais sans cesser de mettre le nœud coulant autour de leur cou, les Césars commencèrent à dévorer 

leur propre corps à mesure que le christianisme répandait sa force dans les provinces de l'Empire. 

Au moment où Rome se rendit compte du piège tendu par le judaïsme, accusant les chrétiens 

de préparer une rébellion qui leur donnerait le pouvoir, César se retrouva entouré de tribus 

sauvages, les barbares les appelaient, d'abord, mus par le besoin de terre et de pain, enfin par la 
haine des Romains. Trop tard pour faire le meas culpa. Il n'a pas fallu longtemps pour que le 
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chrétien se révèle être le soldat le plus puissant et le plus féroce de l'époque. Et pourtant, Rome 

avait massacré ses meilleurs défenseurs par l'œuvre et la grâce d'un nouveau serpent dont la haine 

de Jésus-Christ était un poison mortel pour tous ceux qui lui ouvraient les oreilles. 

Pendant quatre siècles, le poison juif anti-chrétien empoisonna l'empire de César au point que 

Rome fut encerclée par ses ennemis. Et maintenant, Dioclétien ? Le Nord et l'Est se sont soulevés 

contre votre entreprise paramilitaire impérialiste du Nouvel Ordre Mondial. Qui tiendra les murs 

de Rome pendant que vos successeurs se déchireront les uns les autres, abattant un à un les armées, 
réduisant les forces des frontières, abandonnant les provinces à la guerre civile pour la Puissance 

Divine Suprême ? Du nord et de l'est, les armées des Barbares commencent à se déplacer. Vos 

successeurs, Dioclétien, s'entretuent ; Qui unira toutes les armées et renforcera les Murs de la 
Civilisation jusqu'à ce que la Chute de votre Empire soit celle du Phénix ? 

Notre Dieu n'est-il pas un Créateur d'univers, omniscient et omniprésent ? 

Il s'appelait Constantin. Dieu l'a créé pour lever une nouvelle armée : le Soldat Chrétien. 

Politique? Constantin a compris que le meilleur soldat est le chrétien parce qu'il ne défend 

pas un Empire, il défend un Royaume, la Patrie de la Vérité, de la Justice et de la Paix. Comment 

Constantin a-t-il pu maintenir la loi d'anéantissement du meilleur homme romain, le chrétien, 

causer par sa perte l'affaiblissement de l'Empire ! 

Un enseignant peut-il commander un essai littéraire à quelqu'un qui ne sait pas écrire ? Le 

forgeron dira-t-il au juge : « Fais-moi une épée ! » L'homme ne sentira-t-il pas la chaleur de la 

main divine qui le soutient ? « IN HOC SIGNO VINCES ». Ce qui est un jour une pensée 
politique, le lendemain se transforme en action révolutionnaire légitime. Les critiques de 

Constantin, perdus dans la nuit des âges, niant la Réalité, affirmant que la vision de la Croix est 

une folie. L'effet fut de prolonger la vie de l'Empire de deux siècles supplémentaires. Les deux 

siècles qu'il a fallu à l'Église pour garder dans ses bras l'héritage de la civilisation classique. 

La victoire de la paix constantinienne exalta le chrétien et aigrit le juif. Sans abri dans le 

monde, dispersé dans tout l'Empire, le Juif en vint à voir comment ses efforts pour détruire les 

chrétiens se perdaient dans les marais de la Force divine qui les soutenait. 

Dès le début, les Juifs n'avaient qu'un seul rêve : l'Empire de Jérusalem. 

Abraham refusa de se déclarer roi d'Ur. 

David refusa de transgresser la Loi sur les frontières de la Terre promise aux enfants 
d'Abraham. 

JÉSUS a refusé d'y mettre sa Gloire, et la gloire de Celui qui avec sa Parole peut tout : « Que 

la Lumière soit », « Lazare, sors » ; Jésus a refusé de placer cette Puissance Infinie aux pieds d'une 

Jérusalem impériale, asservissant tous les peuples à une Loi à la suite de laquelle la civilisation 
mourrait aux pieds du Temple de Salomon. 

Même Salomon, dans toute sa gloire, ayant tout l'or du monde et l'armée la plus puissante de 

l'époque, n'a pas osé transgresser la Loi des frontières d'Israël. Ce que le Temple a demandé à 
JÉSUS, c'est de fouler la Loi de YAHWEH DIEU et d'étendre les Frontières des enfants 
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d'Abraham jusqu'aux extrémités du monde. 

Avec cette phrase lapidaire : « Que son sang tombe sur nos têtes et sur la tête de nos enfants, 

per seculam seculorum », le peuple juif s'est condamné à l'exil, il s'est livré à la haine de tous les 
peuples. Ils n'ont pas crucifié Jésus pour s'être appelé lui-même Fils de Dieu et s'être fait égal à 

Dieu, ils l'ont crucifié pour ne pas avoir mis sa puissance à ses pieds, puissance avec laquelle ils 

auraient mis le cou du monde entier sous leurs bottes. 

Adam a péché par ignorance ; Caïphe pour la malice. Mais si le péché du premier a été 
justement puni, et même s'il a été la cause de la tragédie du monde, il y a eu rédemption ; il eût 

été injuste de la part du Juge divin de punir à mort celui dont le fruit de son péché retomberait sur 

sa tête et sur celle de ses descendants. 

Inconscients de l'Esprit qui habite dans le Dieu de Moïse, incapables de comprendre la 

Sagesse du Dieu d'Abraham, les Juifs anti-chrétiens n'ont reculé devant rien pour atteindre la fin 

souhaitée : l'extinction du christianisme ; ils n'étaient pas non plus opposés à s'allier avec l'Enfer 
une fois qu'ils étaient amis du Diable. 

Tout pour quoi faire ? Offrir à nous tous, enfants de Dieu, le spectacle de deux mille ans errant 

comme des chiens sans maître à travers les nations chrétiennes, exposés à la haine et au dégoût 

de tous, inconscients du Crime qui les conduirait au Cène de l'Holocauste ? 

Constantin et sa mère n'ont rien à voir avec le sort des Juifs. Comme les serpents se cachent 

du feu, les enfants innocents de parents meurtriers se sont retirés dans l'ombre, des ténèbres de 

leur haine du Christ dispersant l'ivraie de la division parmi les chrétiens. N'aurait-il pas été plus 
facile et plus simple de reconnaître le péché et de demander l'absolution à celui contre qui il avait 

été commis ? Cela aurait pu l'être, mais le fou qui ne reconnaît pas sa folie peut-il se guérir lui-

même ? 

Telle était la sagesse du Juif anti-chrétien : voir en Christ le fils du Diable. Tous les autres 
hommes du monde sont aveugles. C'est pourquoi le Juif cherchait l'Empire universel, pour enlever 

de nous tous le voile qui couvrait notre intelligence et nous empêchait de voir Satan en Christ. 

Même si leurs descendants ont vécu la victoire du christianisme sur les Romains, les Barbares, 
les Ottomans, les socialistes, les nazis et les communistes, les descendants de ces criminels ont 

pu se regarder dans le miroir et se demander : Qu'avons-nous fait pour mériter le repas de 

l'Holocauste ? 

Comme dit, lorsque, dans sa Justice, et étant les conséquences de son péché d'extension 

mondiale, DIEU a fixé une date de Liberté à la Condamnation de son fils Adam, cela aurait été 

une injustice de sa part d'enfermer en prison jusqu'à la mort son fils Israël pour un péché qui a 

exclusivement affecté son peuple. Israël aurait aussi le jour de la liberté. La Parole divine est 
ferme. À la fin des temps, après le Cène de l'Holocauste, les enfants d'Abraham retourneraient à 

la Terre Promise, leur Héritage Perpétuel parmi les nations de la race humaine. 

Nous voyons ce que nous voyons et disons ce que nous entendons. Depuis le retour des fils 
d'Abraham en Terre Perdue, toutes les puissances anti-chrétiennes ont dirigé leurs forces dans le 

sens de l'extermination des Juifs d'Israël. Incapables de se soulever contre le christianisme, 
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vaincus par les nations chrétiennes et soumis à la loi de la civilisation chrétienne, ils ont libéré la 

haine frustrée que leurs pères leur avaient transmise, faisant des Israéliens la cible d'un peuple 

dont la condamnation a pris fin. 

L'Israélien est ici pour rester, et sa maison est l'État d'Israël. 

Nous avons tous été témoins des guerres arabes contre Israël en direct et en direct. Nous avons 

tous souffert de l'hallucination des décennies de terreur qu'ont connues les rues de Jérusalem et 

de Tel Aviv, constamment horrifiées par des enfants portant des bombes que des parents 
diaboliques ont fait exploser. Souvenez-vous de Jérusalem, quand vous avez fait la même chose 

aux chrétiens, vous les avez dénoncés et les avez sortis de leurs maisons pour jeter leurs enfants 

dans la gueule des lions, de la viande pour les chiens. Vos historiens ne vous le disent-ils pas ? 
Vos enseignants savent-ils seulement qu'ils ne savent rien ? Ils vous cachent, sous le masque 

funéraire de notre Socrate, les crimes de vos pères ? Quand serez-vous libres, maintenant que 

vous êtes libres, de l'ignorance de votre premier père et de la méchanceté de votre dernier pontife 
! L'homme n'a d'autre père que Dieu, et son Pontife est son Fils, Celui que vos parents 

antichrétiens ont condamné à mort, au service duquel est l'évêque de Rome pour réconcilier tous 

les hommes avec le passé et leur ouvrir la porte de l'avenir. 

Qui sera capable de nous vaincre, nous chrétiens ? Pendant un instant, il semble que le monde 
s'enfonce sous nos pieds et que le ciel nous tombe sur la tête. « Le sage bâtit sa maison sur le roc, 

que les tempêtes s'intensifient, que la terre pleuve ou tremble, ses murs subsistent pendant des 

siècles. » Ne voulez-vous pas vous convertir ? Pensez-vous que assiégé par les puissances de 
l'Alliance des civilisations antichrétiennes, le chrétien tombera cette fois ? 

Eh bien, observez, ouvrez les yeux et pleurez sur votre échec. La Chine, la nouvelle Union 

soviétique et l'ONU, parrains de l'Agenda 2030, tomberont. Et chacun devra décider par lui-même 

où il se situe. 

La victoire n'est jamais proclamée sur un terrain sans sang. La Troisième Guerre mondiale est 

une abomination pour le chrétien. La guerre contre l'État d'Israël est une abomination pour tous 

les enfants de Dieu. Les frontières de l'État d'Israël sont écrites et doivent être soumises aux 
Écritures. 

 

VII 

 

1. - Qu'est-ce qu'une République ? La réponse dépendra de la bouche qui sort. Pour un sage 

ignorant, sujet typique de la gauche du XXIe siècle, des zombies intellectuels qui refusaient de 

retourner à la tombe, et erraient à travers le XXIe siècle dans le seul but de nous entraîner tous 
dans l'enfer de leurs pensées, chacun des lambeaux de leur raisonnement infaillible ; pour ce type 

d'humain sans cervelle, la République est une société où le Parti remplit les fonctions du roi 

détrôné. Il y a toujours un roi, le chef du Parti est le nouveau roi, pour un temps limité, mais 
pendant ce temps, il reste investi de toutes les garanties de cette immunité dont ont joui les rois 

au cours des siècles passés. 
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Personne ne veut de ce genre de couronne. 

Le vrai sage est repoussé par un tel trône. Les crimes, les guerres et les génocides perpétrés 

par les couronnes de tous les temps et de tous les continents ont été innombrables. Ils ont participé 
à toutes les guerres. Ils ont provoqué les guerres mondiales, ils sont les parrains et les promoteurs 

de l'Agenda 2030. Une question de survie ; C'est eux ou nous. 

Mais la répugnance de la gauche politique à l'égard d'une Couronne provoque la réaction en 

chaîne de ceux qui, étant de droite, défendent l'injustifiable, devant Dieu et l'Homme, en se basant 
sur le fait d'être leur ennemi politique qui propose la République. 

À cause du signe politique, la pluie cesse-t-elle d'être de l'eau ? 

La République n'a rien à voir avec l'existence d'une couronne ; l'existence d'une couronne 
terrestre, cependant, a à voir avec l'existence de la République. 

L'essence et la substance d'un trône sont fondées sur l'élection des ministres de sa couronne. 

Le roi ordonne. La volonté du roi est la grâce qui se communique et renforce la nature des chaînes 
de ses sujets. La vie est la grâce du roi envers les esclaves, son peuple. Un édifice social fondé 

sur le pouvoir de liberté du peuple d'élire ses fonctionnaires est une hérésie aux oreilles de la 

couronne. 

Les fondations de la couronne terrestre clouent leurs pieds dans la Liberté du Pouvoir pour 
annuler la volonté du Peuple et imposer la leur « par l'œuvre et la grâce, dans ce cas, de la 

Démocratie ». D'où l'on comprend que la démocratie est la meilleure amie de toutes les couronnes 

terrestres et la pire ennemie de la République. 

2. - Qu'est-ce que la démocratie dans ce contexte ? La réponse est si évidente, non pas 

qu'elle en ait l'air, elle est évidente. La démocratie est le Masque derrière lequel l'ennemi de la 

République cache son vrai visage. 

La démocratie est la coexistence entre les partis et les couronnes dans un pacte de pouvoir par 
lequel la couronne terrestre étend l'immunité, due au trône, aux partis politiques, garantissant ainsi 

à tous, les uns aux autres, la coexistence dans le crime, naturelle chez ceux qui sont au-delà du 

bien et du mal. 

Le roi démocratique délègue le pouvoir d'élire ses ministres à un corps politique en échange 

de l'immunité absolue pour les crimes à commettre pendant son époque. Le corps politique achète 

cette immunité pour ses membres en échange d'une amnistie pour les crimes commis sous son 
gouvernement. La liberté, en tout cas, demeure ; le roi terrestre communique tout son Pouvoir 

Absolu à un Valide, qui choisit en son nom ses ministres, et en son nom... Jusqu'au point final de 

l'existence de deux rois, l'un : détenteur du trône, et l'autre : « roi sans couronne », le bras 

exécuteur de la grâce par laquelle tous les sujets sont soumis à applaudir et à vivre cette farce à 
travers le fouet des impôts. 

La loi de la survie s'impose ! 

3. - « La République » est née de l'intelligence d'un homme sage en réponse à la farce de 
la démocratie. Platon a compris que les familles aristocratiques avaient fait du Sénat athénien leur 
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levier pour rester au pouvoir et défendre leurs intérêts familiaux contre le pouvoir. Contre la lutte 

d'intérêts que soutenaient ses membres, dont l'effet final fut la destruction de la démocratie, le 

sage conçut une société gouvernée par des sages. Et il l'a appelé « La République ». 

Indépendamment de son concept juridique de la Création de la « République », de l'Idéal 

platonicien de la nature d'une société libre, gouvernée par des hommes libres, librement élus par 

des citoyens libres en raison de la sagesse de chacun d'eux dans les branches de l'administration 

publique ; c'est la République. 

L'Histoire de la destruction de la démocratie athénienne est ouverte à la connaissance de tous 

les lecteurs. Les luttes intestines pour le pouvoir et l'appropriation de tout l'édifice de l'État par 

des particuliers sont venues remplacer la guerre entre les familles. « Chevauchez tant, chevauchez 
tellement », appliqué à ce cas, n'intervenait pas du tout dans l'avenir que la Démocratie elle-même 

avait tracé dans le temps, un avenir invisible pour ceux qui ont joui du pouvoir pendant un jour, 

mais un avenir parfait pour l'homme sage qui a cherché la réponse et a trouvé dans la République 
des sages le mur contre lequel ce destin final devait s'écraser... à condition que « la République » 

soit acceptée comme la nature de la société et que chacun soit impliqué dans sa fondation. 

Ce qui ne s'est jamais produit. La mort de Socrate a mis en évidence le sentiment des Grecs 

contre la Sagesse. Platon a fait un rêve : à son réveil, il s'est retrouvé piégé dans le cauchemar de 
la Réalité. La démocratie grecque a été écrasée. Le gouvernement du peuple par le peuple s'est 

avéré être une véritable chimère. 

4. Les Romains ont appris leur leçon et ont créé la République. Les familles aristocratiques 
romaines se révoltèrent contre les rois et créèrent un Sénat dans lequel les rois mages furent 

remplacés par les chefs des grandes familles divines, dont Jules César fut le dernier représentant. 

L'erreur a été reproduite à nouveau. Les luttes internes menant à la destruction de la démocratie 

athénienne ont été installées dans la République sénatoriale romaine. Leurs guerres civiles en ont 
été le résultat. Le peuple romain étant privé de son pouvoir d'élection sur les meilleurs hommes 

pour diriger l'administration publique, son avenir était laissé entre les mains de l'ambition de 

pouvoir des représentants des familles aristocratiques qui fondaient le pouvoir de Rome. 

Aux mêmes causes et aux mêmes effets, la Chute de la République romaine devint la 

chronique d'une histoire annoncée. C'est dans ce sens qu'Octave Auguste conçut l'Empire, seul 

modèle de Puissance capable d'établir un Nouvel Ordre Mondial sur les ruines de la République 
romaine. Ce n'est pas le meilleur, mais le plus fort serait le prototype de l'homme d'État. Pas la 

Sagesse, la loi d'airain serait le fondement de la civilisation romaine. Une parcelle sur le Mur de 

l'immense barrage dont l'Empire s'est transformé. La Bataille contre cet Effet Final est écrite, elle 

est connue sous le nom de Chute de l'Empire Romain. 

Ainsi, la République des Sages, garante de la liberté des citoyens, fut dissoute sous les bottes 

des invasions barbares. La civilisation n'a pas pu se libérer des ambitions et de la folie du pouvoir 

des familles régnantes. Et il ne le pouvait pas, parce que le fondement de la République romaine 
continuait à être la richesse comme l'essence pour le moteur de l'Empire. 

La leçon est vraie et visible : lorsque la Richesse Privée est utilisée pour conquérir la Clé de 

la Richesse Publique, qui doit être utilisée pour faire croître la Richesse Privée, cette dynamique 
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est une Trahison de la Nature de l'État : d'une part,  la raison matérielle, contre la Distribution de 

la Richesse Publique entre ses Véritables Propriétaires,  Citoyens; et de l'autre, la raison 

spirituelle, contre la défense de la jouissance par tous les citoyens de la liberté et de la justice. 

La liberté et la justice foulées aux pieds par l'intérêt criminel de la possession du pouvoir 

individuel, ou parti, seul garant de la permanence et de la jouissance d'une vie de rois, le mépris 

des citoyens, privés de liberté et de justice, car l'État et son gouvernement ont conduit la 

civilisation impériale romaine à sa destruction. 

C'est-à-dire que la démocratie a remplacé la monarchie, la République a remplacé la 

monarchie, et face à l'échec de l'une et de l'autre à maintenir la liberté et la justice, l'Empire a été 

recouru, un modèle social basé sur l'esclavage de tous au pouvoir de l'État. « Je suis l'État » a été 
la confession de foi du Pouvoir absolu. Il a été exercé par les empereurs pendant des milliers 

d'années avant la naissance d'Octave César Auguste. Elle fut exercée à nouveau par les empereurs 

et les rois issus des Barbares. 

5. - Dès que l'édifice de la Civilisation renaît de ses cendres en Europe, les mêmes maux 

reviennent parasiter chez l'homme. Ce ne sont ni les sages ni les meilleurs, ni les pires ni les plus 

bestiaux qui se frayèrent un chemin vers les trônes sur un champ de sang. Ni démocratiques, ni 

républicaines, les nouvelles couronnes européennes avaient un destin personnalisé exclusif, celui 
de ressusciter l'État de droit de leurs couronnes. Une loi qui n'admettait la parole de personne, pas 

même celle de Dieu en personne. 

La « lutte pour l'investiture » entre l'évêque romain Grégoire VII et l'empereur Henri IV a 
équilibré la question de la nouvelle base sur laquelle rétablir un pouvoir monarchique. Est-il 

inutile de dire qu'après la frayeur du pape de Rome, la progéniture des princes européens a cherché 

un moyen de rompre avec cette doctrine de la soumission de tous les êtres humains à une loi 

divine, à laquelle nous devons tous la crainte et l'obéissance ? 

La rébellion protestante a servi aux rois la réponse que leurs pères cherchaient. Choisis par 

Dieu pour gouverner, la Loi leur appartenait, et ils étaient responsables de leurs crimes devant 

Dieu seul. Le pape de Rome devait absoudre les rois de tous leurs crimes. 

Avant la révolte protestante, les guerres entre les rois et les villes devenaient chroniques. La 

loi d'airain est devenue la norme. La bestialité a été imposée par la doctrine, sa Loi recueillie dans 

le « Prince » de Machiavel, la bestialité autocratique est devenue le « Nouvel Évangile » des 
dynastes européens. De là au Pouvoir Absolu, quoi ? 

6. - La Révolution française n'a-t-elle pas une origine justifiée ? Deux facteurs l'ont 

déclenché. La multiplication des empires européens et leurs guerres pour la puissance 

hégémonique mondiale, d'un seul endroit. D'autre part, la croissance de la sagesse dans les 
universités, qui, à mesure qu'elles devenaient plus populaires chaque siècle, après avoir été 

réservées aux classes aristocratiques, a allumé chez les peuples le désir de la justice et de la liberté, 

mettant sur la table un nouveau modèle de société : la République, le gouvernement du peuple par 
les sages. 

L'histoire de la terreur républicaine est écrite. La déclaration de guerre des Empires européens 

à la République a déclenché la nécessité de la transformation immédiate de la République en 
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Empire. C'est ainsi que la civilisation est revenue aux origines sombres de sa Renaissance. 

Pourquoi? 

Parce que Mal lui-même est resté la base du bâtiment républicain. Ce n'étaient pas les 
meilleurs, mais les pires qui avaient la Clé du Pouvoir. Napoléon, en bref, franchit le Rubicon 

entraîné par les mêmes forces qui ont conduit Octave César Auguste à mettre fin à la République 

et à établir l'Empire. 

La République est restée une fraude monumentale en tant que modèle de civilisation. La 
nécessité de la révolution a été utilisée comme un levier vers le pouvoir de personnages sans 

sagesse dont le seul génie était dans leur capacité à faire de la terreur leur gouvernement. 

Il a été constaté que l'établissement d'une République sur la base du Pouvoir Absolu, justifié 
par la Nécessité de la Paix Civile, n'implique pas la destruction du Pouvoir Absolu des rois, pour 

combattre lequel la République a été engendrée. Au lieu de détruire ce pouvoir absolu, la 

République s'est appropriée celui-ci, alors qu'avant qu'il n'y en ait un, la République a créé de 
nombreux rois. 

Sa chute dans l'Empire était une autre chronique annoncée. Alors, croire qu'une République 

terrestre est le modèle garant de la Justice et de la Liberté des peuples, compte tenu de ce que 

nous avons lu, est un suicide. 

7. Comme la Révolution française, la Révolution russe a eu les mêmes sources. D'une part, 

une Couronne absolutiste sous le droit pénal de laquelle des millions d'êtres humains ont vécu, 

exclusivement, pour servir et rendre heureux ceux qui, selon la loi de la vie, devaient être traités 
comme des dieux. D'autre part, la croissance de la sagesse chez les hommes du peuple. Lénine 

était un homme du peuple. Le naufrage entre l'intelligence et le pouvoir absolu était inévitable. 

Un pouvoir autocratique absolu était irréalisable à l'apogée de la fin du XIXe et du début du 

XXe siècle. L'abominable esclavage auquel le peuple russe avait été condamné par le tsar et le 
patriarche ne pouvait être accepté, sous quelque prémisse que ce soit, par l'intelligence d'un 

homme russe ouvert à la civilisation de l'Europe occidentale, dont la société, bien que corrompue 

et se dirigeant vers la phase finale de la lutte entre les empires, se montrait à ses yeux à mille 
années-lumière de la civilisation russe tsariste. 

La nécessité était la Mère de l'Agneau. La nécessité est la Mère de toutes les choses qui nous 

concernent, nous les humains. L'homme a été créé par Dieu pour donner la vie à un besoin 
universel : intégrer tous les peuples de sa création en un seul corps par l'entrée dans son royaume 

d'un peuple engendré dans sa sagesse, dont la doctrine sur Dieu ferait ce que la sève de l'arbre 

ferait à toutes les branches. Par cette sève, toutes les branches seraient reliées au même tronc de 

l'arbre de vie. Celui qui ne mange pas cette sève, « qui ne mange pas de ma chair et ne boit pas 
de mon sang », périt. La branche se dessèche, meurt, elle est coupée de l'arbre de la plénitude des 

nations. 

8. - Nous sommes arrivés au XXIe siècle. Deux guerres mondiales, une ère atomique, la 
science a nié l'existence de la sagesse, la démocratie cherche son chemin dans l'obscurité à la 

recherche d'un nouvel ordre mondial. Les empires se déguisent en République pour maintenir 
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vivante la fiction de la liberté et de la justice. 

Les fantômes du passé errent à l'extérieur de leurs tombes. De même que l'Empire a vu sa 

chute et a combattu son destin en créant un Nouvel Ordre Mondial, les forces du passé, incapables 
de diriger l'Avenir, ont plié les genoux devant un Nouvel Ordre Mondial dans lequel la Liberté et 

la Justice n'auront ni art ni part : elles seront sacrifiées pour survivre.  à tout prix. 

« Vous n'aurez rien et vous serez heureux » est la loi de l'Agenda 2030. 

Plus de folie, impossible à entendre !! 

Revenons donc au début : qu'est-ce que la République chrétienne ? 

 

 

VIII 

 

Qu'est-ce que la vie ? 

 

La vie est une aventure. Même les rois eux-mêmes n'ont jamais su comment ils allaient se 

terminer. Le monde est là. Il nous entoure. Odeurs. Les tambours de la fin du monde battent. La 

berceuse du changement émerge de la bouche de la mort. Toujours à la recherche de la Civilisation 
Parfaite, l'arme toute-puissante qui donnera à son possesseur le sceptre impérial sur l'univers 

entier. 

Personne n'est infaillible. Tout le monde tombe dans l'erreur. La vision des privilèges des 
richesses est un virus qui s'empare du cerveau et annule la force de l'esprit. Quels temps heureux 

ceux de l'absolutisme ! Qui ne veut pas être un autocrate absolutiste : le monde à vos pieds, la 

Justice est votre prostituée, les armées sont votre gros pénis, l'État est votre eunuque, pantalon sur 

le sol, culotte sur la table ! 

Il se révolte, il s'oppose à votre volonté, c'est un fasciste, un ennemi de la démocratie, du 

progrès, de... de... de... l'empaler, maintenant ! 

« ECCE HOMO. Voici l'homme. L'homme vit en moi. Ne savez-vous pas comment vous 
gouverner vous-même ; Avez-vous besoin du cerveau de quelqu'un d'autre pour avoir l'impression 

de ne pas être une bête de somme ? 

Qu'il est bon d'exister sur la ligne de démarcation entre la survie et la misère ! Vous êtes un 
super-héros, toute votre vie est une bataille sans fin contre la supermerde. 

Les zombies sont là pour rester, la fin alternative de l'histoire de la Terre. Oui, très bien 

fandango, Netflix, un cul qui fait de la merde à la vitesse de la lumière. Pas content ? 

Vous ferez l'expérience de la fin du monde, de la beauté des océans ensevelissant les terres, 
des volcans écrasant les villes, des cyclones faisant tomber le poids du ciel sur votre tête. Brillante, 

géniale, Hollywood est la cour du diable qui dirige la Cité des Anges. Allons-nous tout jeter pour 
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une poignée de pierres précieuses ? 

Quand avons-nous quitté le Paléolithique ? Ne vivons-nous pas encore à l'ère des pierres et 

des métaux ? Bien sûr que non, nous vivons à l'ère de l'atome. De l'atome qui explose et pulvérise 
les bâtiments, combien de beauté il y a dans la destruction ! 

L'atome, l'arme de destruction massive parfaite, pas parfaite, imparfaite, mais pas 

éternellement imparfaite. Les architectes du Nouvel Ordre Mondial se précipitent vers 

l'Apocalypse, ils vont chier l'arme de destruction de la planète. 

Ils ne se plaignent que d'une chose : ils ne savent pas comment créer l'Arme de Destruction 

de l'Univers entier. 

Comment de telles bêtes anthropoïdes sont-elles arrivées à l'Académie ?! 

Nous connaissons tous la réponse. 

Les électeurs ont un prix, ils ont besoin de s'habiller en or, leur dieu est Judas Iscariote, pour 

trente pièces d'argent ils vendent le Nobel même à la mère qui leur a donné naissance : (j'allais 
écrire « la putain de pute. » mais cela me semblait politiquement incorrect, c'est-à-dire libre, et 

après tout les pauvres mères n'ont aucun pouvoir de choix sur ce qu'elles vont apporter au monde,  

bien que bien pensés, ils pourraient défaire la marguerite : elle sera bonne comme du pain, elle 

sera un autre enfoiré). Maduro, Barack Obama, Vladimir Poutine, Camilo José Cela, quiconque 
met suffisamment de pierre et de métal sur la balance pour gagner le prix Peace Level, pour la 

littérature, le conquiert. L'Académie est un casino, un club de lapins. 

Et vivre n'est-ce pas une aventure ? 

Comment peux-tu croire en Dieu, stupide de naissance, si tu n'as jamais entendu le 

rugissement du Niagara, tu n'as pas conquis les Balkans, le Taureau, les Alpes autrichiennes, à 

pied dans les montagnes, avec des boutons sur le visage et des boutons sur le cul ! Pour moi, la 

montagne ! Je vois la force du bras de mon Dieu. 

Dieu n'existe pas, disent-ils, des imbéciles sans sagesse qui se promènent autour des masques 

de chaises achetés au marché du mensonge. Le prix ? La liberté de la gloire d'un enfant de Dieu. 

La vraie aventure commence : la vie éternelle, indestructible, immortelle, la Sagesse pour 
mère, l'Arbre de Vie des Mondes ouvre une Nouvelle Branche dans un Nouveau Ciel et une 

Nouvelle Terre, à quoi ressemblera votre Civilisation ? Quel sarment Dieu va-t-il cultiver ? 

Je veux y être. Suivre mon Créateur à travers les mers d'étoiles qui remplissent les galaxies et 
étendent leurs rivages au-dessus de l'Abîme couvert par les Ténèbres. 

Stupide M. Einstein, père de la Bombe Atomique, le Cosmos s'étend pour l'Éternité à travers 

les espaces infinis de l'autre côté des rives de l'Océan des Galaxies. Les galaxies sont des 

continents, des îles, des chaînes de montagnes andines, des montagnes himalayennes qui brillent 
de la force d'un soleil infini. Je veux aussi voyager à travers la Forêt Magique du Cosmos ; rien 

n'est ce qu'il semble, aucune galaxie n'est là où vous pensez qu'elle devrait l'être, elles avancent 

et reculent, elles continuent d'avancer et de dérouler sous vos yeux un nouveau paysage, vous 
regardez en arrière, et tout ce que vous voyez est la nécrologie dans la mer que le Seigneur des 
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Espaces Infinis a ouverte à la surface des Eaux du Cosmos. Vous les voyez naître lorsque vous 

vous approchez d'eux, vous les voyez grandir lorsque vous vous éloignez du cosmos intérieur. 

Les galaxies sont des arbres qui se déplacent sur un terrain magique. La forêt enchantée de la 
création. Je suis enchanté par mon Créateur et tout ce que j'ai vu peut être contenu dans la paume 

d'une main. 

Comme il s'émerveillera de Dieu qui voit le monde à travers une application Smart Crystal. 

TÉLÉ! 

Dieu n'existe pas et vous existez, parce que vous pensez. Et qu'en pensez-vous ? Ah oui, pour 

devenir riche, pour être puissant, pour se mettre dans la bouche d'une Constitution sacrée et pour 

mourir de rire, vous êtes dieu ! Et ta mère était la pute qui baisait toute la ville. Bien sûr! Tous à 
genoux, celui qui ne paie pas l'impôt d'être en vie, empalé. Sortez le fouet Mariquilla et saignez 

les côtes de tous les fascistes (nous sommes tous fascistes), jusqu'à ce qu'ils apprennent ce qu'est 

le Progrès. Nous sommes les gentils, Mariquilla, les autres sont des fantômes pour un sixième 
sens. Faites-les frire pour les impôts. C'est comme secouer un arbre de pommes mûres, certains 

tombent et d'autres résistent, pour ceux qui tombent on crée un coussin de survie, vous comprenez 

Mariquilla ? Nous l'appelons... Je ne sais pas, appelez ça comme vous voulez, une couverture 

sociale pour les personnes vulnérables?... ce qui sera tout le monde, sauf nous, Maraquilla... Nous 
sommes les dieux immortels, la garde divine du roi fou, chose très rare, mais cela n'a pas 

d'importance, vous vous agenouillez à mes pieds et tout le monde s'agenouille à vos pieds. 

“Welcome al mundo al revés” 

La Mentira al Poder; la Verdad, a la basura. Cada cual puede elegir su gloria y su ruina. 

Recuerdo discusiones con amigos del Instituto unos días antes de las primeras elecciones 

democráticas en España, año 1976. Yo acababa de desembarcar de la India, un año sabático para 

ponerme las pilas, que todo el mundo debiera disfrutar, un año sabático entre el Instituto y la 
Universidad, pero que a nadie se le concede sino al que tiene los güevos para vivir. En los USA 

de los 70s y 80s del XX ese año sabático era sagrado, al menos en la clase media. Te meten en la 

cabeza una imagen del mundo y del universo que quieres tocar, oler, sentir, vivir. ¿De la escuela 
al taller de trabajo? Ese fue uno de los grandes crímenes de la Sociedad Antigua que vamos a 

matar y enterrar. ¿Creéis que la Edad Moderna no fue un camelo? Del Neolítico se regresó al 

Paleolítico, pero no a aquel estado feliz del Homo Sapiens conquistador y dominador de Flora y 
Fauna, sino al Paleolítico Homicida que se registra en la Lista de los Reyes de Sumeria, ciudad 

contra ciudad, sin cuartel, sin stop, Kish vence a Umma, Uruk aplasta a Mari, Babilonia se la mea 

con la mano de Bar Tibirá, etcétera etcéteras, la Historia Interminable. Dos Mil Años comiéndose 

vivos los unos a los otros. Ejemplo para la eternidad. 

Los griegos no aprendieron el ejemplo. Los griegos se devoraron sin fin (esta es la parte que 

no te enseñan en la escuela) hasta que Persia fue a follárselos a todos, y del parto de sangre nació 

Alejandro Magno. 

Tampoco los italianos siglos y siglos y siglos más tarde aprendieron nada de la enseñanza de 

los Antiguos. Italia prerrenacentista fue una orgía de batallas sin fin entre Florencia, Génova, 

Venecia, Siena, Nápoles, todos contra todos, bailad todos malditos la danza de la guerra. ¿Es 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
130 

extraño que Dios borrase de su vista un mundo en el que la violencia fue la ley, como se describe 

en el caso del hombre que entró con su concubina en Sodoma y Gomorra, se la quitaron y la 

violaron hasta la muerte? Desde el Paraíso a ese Infierno corrieron... ¿cuántos siglos? ¿Y creéis 
vosotros que el Socialismo del Siglo XXI le va a atraer a España el paraíso de vuelta? Leed en los 

libros de Historia, ¿qué nación entregada al Socialismo no recorrió su camino a la dictadura? Las 

piedras no hablan, pero los libros sí que lo hacen: Respuesta, “ninguna”. Donde entra la Muerte 

se crean cementerios, donde entra el Socialismo se crea la miseria y la ruina necesarias para 
edificar sobre ellas el edificio de la Dictadura del Obrero Socialista. 

¡Dios no existe, es el Credo de la Agenda Woke 2030! 

Y el Felipismo se hizo. Trece años después el Estado entró en bancarrota. Cinco Millones de 
Parados. 

Vino el Aznarismo, tuvo que vender las propiedades de la Nación que no tuvo tiempo de 

vender el Felipismo, y se superó la Bancarrota de la Seguridad Social. Dos millones de parados. 

Vino el Zapaterismo; ocho años más tarde el Estado, la Seguridad Social, todo el edificio de 

la Nación entró en Bancarrota. Vuelta a los 5 millones de parados. 

¿El cielo está enladrillado, quién será el enladrillador que lo desenladrille? 

Rajoy vivió la crónica anunciada de un fracaso. Se encontró a España en la UVI, estado 
comatoso. Quienes la llevaron a aquel feliz estado, el Zapaterismo y su socio: el gremio de las 

artes: músicos, actores, celebrities, se apuntaron al banquete de expolio de la riqueza creada por 

el Aznarismo. Entonces se inventó un Arte Nuevo: El saqueo del Tesoro de la Nación. 

Emergieron nuevos artistas, crearon una Sociedad para la Felicidad de todas las naciones de 

España. 

La Alianza del Progreso entre Comunistas, Socialistas, Podemitas, Ladrones, Narcos, 

Traficantes de personas, y el Camaleón venenoso más letal de todas las familias de los reptiles: 
Los Borbones. 

Vino el Sanchismo, y se abrió la Marcha del “YES WE CAN”, eliminaremos a la Ultraderecha 

Maligna que quiere desmontar la Democracia e impedir que se vea en la Dictadura Borbónico-
Sanchista la salvación de la Democracia Española. 

¡Qué risa, Marisa! Las aguas de la corrupción sanchista han llegado alto, muy alto, pero no 

tan alto, no lo suficiente para cubrir la cima del monte desde la que el rey borbónico y su reina 
socialista mueven sus peones en el tablero de la Política. 

¡Cómo puede un hombre entender lo que es Geopolítica sin haber salido jamás de su nación, 

de su pueblo, sin hablar idiomas, sin haber tenido la feliz alegría de disfrutar de un año sabático 

alrededor del mundo: premio del futuro próximo perfecto contra el abandono de los estudios! 
¿Quién corre durante quince años, desde la Infancia a la Juventud, sin ver un premio a su carrera? 

“Vive, hijo, abre las alas y vuela.” Recorre Asia, África, Las Américas, Australia, Europa, 

Indonesia, el mundo es tu alfombra roja, disfruta la gloria de estar vivo, deja que la Creación te 
habla de su Creador, siente el pulso de la tormenta eléctrica sobre el Mediterráneo profundo, no 
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tengas miedo a perderte en un cruce de carreteras, es una nación que has visto mil veces en el 

mapa, es la Tierra, es tu mundo. Pero si lo que quieres es sexo y droga, y la vida es eso y nada 

más que eso, regresa al polvo, sé polvo, quítate de en medio. No existes. 

Descartes fue un amargado que cerró los ojos a la vida: “Pienso luego existo”, o lo que es lo 

mismo: no quiero saber nada de nadie, ni muerto ni vivo; no quiero ver nada de nada, que se 

maten entre ellos, que se devoren entre ellos, esas bestias. yo pienso, yo existo, los demás . que 

se mueran. 

Regresamos a Sodoma y Gomorra. Amenaza de Guerra Nuclear. ¿No cogéis la conexión? 

Yo no pienso porque existo. ¿Acaso las piedras piensan? ¿Y las piedras no existen? 

Yo Pienso porque el Hombre vive en mí. No Stalin, ni Pinochet, ni Guevara, ni Einstein. El 
Hombre que vive en mí es el Reflejo en mi Alma Viviente del Ser del Hijo de Dios, a cuya Imagen 

y Semejanza es creada la Vida, en este Mundo y en todos los que existen y existirán. 

El Alma es la Dimensión exclusiva del Hombre. Su Propiedad es la del Espejo Vivo en el que 
se refleja la Imagen del Ser Divino; este Reflejo absorbe el ser entero de la Creación y vive en su 

Ser el “YO SOY”: imagen y semejanza del espíritu de Dios: Sabiduría, inteligencia, 

entendimiento, Moral, Ciencias, Ética, Derecho, Ley, Política, Sociología, Historia, Religión. 

“YO SOY un hijo de Dios, un Ciudadano de su Reino, una Criatura del Paraíso de Dios”. De 
Aventura en aventura. La Vida eterna es la Gran Aventura: “Allí”. 

Aquí estanos en Guerra. 

La Muerte vuela con alas de destrucción desde que se derrama la primera gota de sangre hasta 
no encontrarse en el mundo una sola gota de sangre más. Es su Fuerza, su Destino, reducir a polvo 

todo Mundo que le abre la puerta. La Historia Universal escrita no miente: El Motor de la Historia 

es la Guerra, la búsqueda del arma definitiva después de la cual la Tierra devendrá un Cementerio. 

Otro Mausoleo vagando por las tinieblas del cosmos. Un aborto arrojado al Abismo. La Muerte 
cabalga desde el primer homicidio hacia el Genocidio Global sobre los hombros de los sabios 

enemigos del Universo como Creación de un Ser en quien vive Dios. 

En nuestro Ser vive el Hombre a la Imagen y Semejanza del Hijo de Dios, Prototipo de todos 
los hijos de Dios, tanto de Adán como de los Apóstoles. En el Ser de Creador del Universo vive 

Dios, Persona Indestructible, Eterna, de Inteligencia sin límites, con un Poder que extiende su 

Fuerza al Infinito, SU Omnisciencia fundada sobre la Ciencia de la Creación de Cúmulos 
estelares, Galaxias, Mundos. No hay otra dimensión del Conocimiento Verdadero. 

La Muerte expande su majestad sobre todas las tierras porque vive en el hombre como bestia 

PARASITARIA. 

La Vida extiende su gloria en el Hombre porque el Hombre es un hijo de Dios a la imagen y 
semejanza de quien nos llamó a la Vida eterna: “Hagamos al Hombre a nuestra imagen y a nuestra 

semejanza”. 

50 años antes de esta Victoria el mundo está cubierto por las tinieblas de una Agenda firmada 
en los infiernos de la mente de homo sapiens antropoides marchando en una única dirección: La 
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Aniquilación del Género Humano: Hombre y Mujer, el Origen de la Familia, el Principio de la 

Historia de la Civilización. La Tierra le parió a su Creador un único Género Humano. Hombre y 

Mujer, dos personas: un alma. Nace la Familia Humana. Nacen las Ciudades. Nacen las Naciones. 
El Hombre y la Mujer son la Puerta por la que las generaciones entran, se suceden, y la 

Civilización crece en Inteligencia y Sabiduría. 

¿Dos géneros? ¿Una multitud de géneros? ¿Quieren borrar millones de años de Historia 

Geológica y Astronómica? ¿De qué loquero se han escapado los autores y los apóstoles de la 
Agenda Woke 2030? 

La ONU la llamó Agenda 2030 con el fin, exclusivamente, de ocultarnos a todos la diana 

hacia la que se dirige su flecha: La Destrucción del Género Humano, nuestra Alienación Absoluta 
(perdón, democrática) de la Ley del Universo. 

¿No perteneció el Ántropos, padre del Homo Sapiens, al mundo de los Mamíferos? ¿Cuántos 

géneros tiene cada familia mamífera? Hasta hoy, que sepamos, macho y hembra es el género de 
todas las especies mamíferas. Millones de ellas han pasado por la Tierra y todas y cada una de 

ellas ha conocido un único género, compuesto por la unión del macho y de la hembra. No hay 

más género en todas y cada una de las familias de los mamíferos que la compuesta por el Macho 

y la Hembra, padre y madre de las familias que integran la especie a las que todas pertenecen, y 
todas están bajo una Ley Universal de Reproducción. 

¿Dónde están los Antropólogos, los Biólogos, los Zoólogos? ¿Acaso no sienten vergüenza 

ajena? La formación de la inteligencia humana en manos de una banda de enfermos intelectuales 
contratados por la ONU y sus Nuevo Orden Global (fracasado el Nuevo Orden Mundial) para 

vencer donde Dios, según ellos, ha fracasado: Y crear un Ser Humano alienado de la Ley Natural, 

exclusivamente gobernado por la Ley de la Eliminación del Hombre a la Imagen y Semejanza del 

Dios Cristiano. ¿Y los cristianos no tenemos el Deber de levantarnos en pie de guerra contra un 
Programa de destrucción del Alma desde las guarderías y las escuelas? 

El Derecho de los creadores de una Civilización, madre de todas las artes y las ciencias, a 

defender su Alma, es Todopoderoso. No hay miedo a la Derrota. Fue sellada una Alianza entre el 
Hombre y Dios, con la sangre de Cristo Jesús De Yavé y Sión, por la que su Fuerza es nuestra 

Fuerza, su Sabiduría es nuestra Sabiduría. En Su Ser tenemos la Victoria. 

Manipulan el ser de la Infancia desviando el camino de sus vidas hacia la Prostitución, la 
Locura, el Suicidio, la Desgracia y la Ruina. ¿A quiénes les importa? Al Socialismo Internacional 

Europeo, no. Las grandes industrias de la Pornografía, la Pederastia, la Perversión Sexual. 

necesitan corderos que se entreguen libremente a los Magnates y sus clientes de la Industria del 

Crimen. 

¿Voluntariamente? ¡Nunca! 

Durante la Infancia destruyeron en su ser el Espejo en el que el Hombre se ve a sí mismo en 

Modo Divino: Inteligencia Creadora, Mente Libre, Juicio Analítico Superior, Entendimiento de 
las Leyes del Universo y de las Ciencias de Ingeniería y Arquitectura del Árbol de las naciones, 

Cultivo de la Civilización en el Tiempo. La Imagen de Cristo Jesús sobre el Ser de Dios es la 

Savia que vivificó el árbol de las especies en la Tierra, y, cultivado por Dios, dio su fruto: El 
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Género Humano, especie mamífera, macho y hembra, dos personas, una sola realidad: la Familia 

Cristiana. Todo lo que se diga de más, viene de la Muerte. 

La Muerte elige a sus siervos. Aúllan como perros en los palacios del Poder. Una ministra de 
Sanidad, loba enloquecida por el Poder, alcanza su trono. Se descubre una medicina contra un 

cáncer específico, y la ministra Loba, sierva de Satanás, niega cualquier presupuesto para su 

adquisición y salvación de los afectados por ese grupo de cáncer, la Loba del Diablo dice que ese 

dinero debe ir para paliar el Cambio Climático. 

¿Y no se levanta España entera para cazar a la Loba y juzgarla por crimen contra la 

Humanidad? 

Otra Loba se levantó firmando una Ley por la cual el Delito de Falso Testimonio fue anulado 
para la Mujer: la Hembra es libre para dar falso testimonio y no ser penalizada por las 

consecuencias de su Delito. 

¿Recompensa? Blindarla en el Palacio de los dioses de Bruselas, la casilla policial en la que 
una vez el ladrón dentro la ley no puede perseguirla, porque la ley de la A.W.2030 protege al lobo 

criminal y persigue al cazador. 

Alguien debe relatarles a las generaciones que disfrutarán de la Victoria Universal Cristiana 

sobre la Batalla que se libró, las fuerzas que se desplegaron y de la dureza de los combates de las 
Naciones Cristianas contra la Muerte del Género Humano por unos poderes patologizados que 

pretenden destronar a Dios para sentarse ellos en el Trono del Hijo de Dios. ¿No es eso lo que 

buscó Satanás desde antes de la Creación de nuestros Cielos y de nuestra Tierra? 

La Mujer ha vuelto a abrirle sus oídos a la Serpiente. El Veneno de la Agenda WOKE debe 

dar el fruto de Sodoma y Gomorra, contra el que Dios se alzaría para destruir no dos ciudades 

sino todas las ciudades de la Tierra. Sacan la bandera del Arco Iris retando a Dios: “No puedes 

destruirnos, lo prometiste, no volverás a causar un Diluvio Universal”. 

Han perdido el norte, alienando a las generaciones de la Ley del Universo se han alienado 

ellos de la Sabiduría Creadora en cuyo palacio se ejerce el Poder sobre toda Criatura. Son Nazis. 

Son hijos de Menguele. El Género Humano es una especie para eliminar en Modo AGENDA 
WOKE. 2030. 

Se crearán tantos géneros como ramas tenga el árbol de la Muerte; se servirá carne fresca 

humana y sangre joven y sana a las élites esclavas del Poder del dios que se sienta en el trono de 
la ONU. Estas élites estarán más allá del bien y del mal, pues quien Gobierna hace la Ley, suyos 

son los hijos de todas las familias, y suyo es el Estado. 

“No tendrán Nada, y Todos serán felices” palabra de Satanás. 

La gran Cuestión es ¿y porqué no empiezan por ellos mismos, que así veamos Todos lo felices 
que son sin Nada? 

“Los hijos no les pertenecen a los padres, les pertenecen al Estado”. Otro Dogma de la 

A.W.2030. 

La gran cuestión es: ¿Por qué se callan los padres, no se levantan, y no le echan abajo los 
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dientes a semejante secta maligna llamada Agenda Woke 2030? ¿Nuestros hijos les pertenecen a 

ellos? ¿Sin Nada seremos Todos felices? 

Pertenecer a esta Secta A.W.2030 es lanzar un Grito de Guerra contra el Género Humano. 
Defender Nuestro Mundo, Nuestra Civilización, Nuestro Origen, la Ley del Universo, blindar el 

Salto de la Evolución desde la Familia Sapiens a la Familia Cristiana: es un Deber ante Dios y la 

Historia de las Generaciones que disfrutarán de la Victoria de la Alianza entre Dios y el Hombre, 

firmada en el Acontecimiento de la Resurrección de Cristo Jesús, el Hombre cuya Imagen y 
Semejanza edificó en nuestros padres la Civilización que gozamos y se halla al Presente atacada 

a Muerte. 

Padres, defended a vuestros hijos de esa AW 2030. Estamos en estado de guerra. Si matan al 
Género Humano: dos personas, un único ser, este fin de la Familia le abriría la puerta a la 

destrucción de la Tierra. No podemos permitirlo. Somos hijos de la Paz, pero quien entrega su 

Casa a un enemigo que busca la muerte de sus hijos no es un hombre, es un cobarde. 

“Yo no he venido a traer Paz, sino Guerra”. Guerra a la Muerte de la Familia Cristiana 

Universal, Guerra a las Organizaciones Criminales Internacionales, Guerra a los Tiranos, 

Genocidas, Dictadores, Políticos y Jueces Corruptos. Guerra a las Enfermedades y a la Pobreza 

de las Naciones. ¿No fueron cada una de las Obras de Cristo Jesús una declaración de guerra 
contra la Muerte? Es la Hora de asumir esta Alianza hasta sus últimas consecuencias. 

La Serpiente echa veneno por su boca, ¿quién se escandalizará? Las Lobas aúllan a la Luna 

Llena llamando al Poder de las tinieblas, ¿quién se maravillará de su sed de sangre? 

Vivir es la Aventura más grande que podemos conocer. Quien entrega la Adolescencia y la 

Infancia al Destierro de la Ley del Universo borra de su Futuro esta Verdad: La Vida es una 

Aventura Multidimensional; si te encajonan en la dimensión del Sexo, estás muerto para la 

Aventura de la Vida. 

Este el Credo de la Secta A.W. 2030: El Sexo es la vida, elige el tuyo y despreocúpate de las 

Ciencias, de las Artes, de la Sabiduría en la Historia del Género Humano y su Creación en el 

Universo. 

Afirmar este Dogma: Únicamente existe un Género por especie Mamífera, y todas las Ramas 

Mamíferas del árbol de la Vida en la Tierra viven por la Ley de la Procreación y reproducción 

activada por el Macho y la Hembra: es un Delito. 

Entregar la Adolescencia, sobreexcitada sexualmente desde la Infancia por los Estados 

Esclavos de la ONU, para cubrir las Necesidades Sexuales de los depredadores firmantes de la 

A.W. 2030, es un Deber; negarles el Derecho al Aborto, es un Delito. 

El Aborto es el borrado de las pruebas contra el depredador sexual, que pudo ser un abuelo, 
un pariente, un vecino, un profesor, un cretino, todos ellos criminales sobre cuyas manos cae la 

sangre del ser eliminado, de la Prueba destruida. 

Destruir las Pruebas de los Machos Criminales, glorificar el Falso Testimonio de las Hembras 
Asesinas, he aquí el Ideario Ideológico de la Secta A.W.2030, exportada desde la ONU contra 

todas las naciones bajo el Signo de la Cruz. 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 

 
135 

 

 

 

IX 

 

ESPAÑA EN LAS TINIEBLAS 

 

Día nublado. También en el Sur hace fresco. La Sierra de las Nieves se abrazó a una nube 
gris, se puso bella como ella sola, sin mirar para atrás ha regresado al norte, dejando a Miguel 

buscarse una residencia de viejos donde esperar la muerte. Se divorció, se quedó sin casa, le puso 

una vela a la Constitución: El derecho a la vivienda es sagrado, la propiedad privada es sagrada. 
“Y una mierda” contesta. Está cabreado. Le han cortado la Paguita. El Gobierno progresista 

cabalga directo a la retirada de la paga extra de las pensiones. A los jubilados no les importa nada 

sus nietos. Votarán Rojo, aunque arruinen a sus hijos. 

Blancanieves es una niña caprichosa, me pide una amistad que no tengo. Y poco más. El 
pueblo está muerto. El mundo está lejos. El Valle del Azahar se muere. Los guiris del Norte 

arrancan árboles y levantan casas. Vamos a acabar con todos los árboles frutales en los próximos 

50 años. 

Un año atrás el capo de los narcotraficantes enterró a dos guerreros contra la caballería de las 

narcolanchas, y sigue tan alegre, su mensaje ha sido captado: Quien se enfrenta a su ejército, la 

caga. A ver quién es el siguiente, dónde está el guapo que me hunda una lancha. Miguel invoca al 
Presi del Salvador; todos a la cárcel, a morirse de asco. ¿No sabe todo el mundo dónde están los 

puntos de venta de heroína y cocaína en el pueblo? ¿Por qué no pegan en sus puertas? ¿Quién les 

prohíbe a los agentes de la ley cumplir su trabajo contra los criminales? Gitanos y moros venden 

la heroína y la cocaína con toda libertad, se pasean en sus patinetes distribuyendo el veneno, tienen 
el super en el móvil. ¿Conexión entre el PSOE-PODEMOS y el Narcotráfico Marroquí y 

Venezolano? 

Se llamaba como su madre lo llamó; un estupa en Madrid, perro de nariz fina, dónde vas 
colega, esto es una pistola y tú eres hombre muerto, vacaciones en Miami y regresas, a cazar 

moscas, eres tonto. ¿Qué harías tú, Raúl? ¿Yo? Cagarme en la puta que los parió a todos, renunciar 

y dedicarme a vivir la vida. Colega, ya le has visto la cara al diablo, se sienta en el trono del 

Estado, reparte beneficios en el Congreso, ¿quién eres tú, Serpico? 

Así va el mundo, rodando cuesta abajo, la mierda flotando, los jueces y lo pasma de perros 

falderos atacando a los enemigos del Progreso. ¿Crees que se van a levantar los viejos cuando les 

quiten la paga extra? Votarán Rojo, aunque violen a sus nietas. Esto es Spain, y Spain is different. 
“Aquí no se mueve nadie”, no lo dijo Franco, lo dijo Felipe González. La dictadura del Progreso 

socialista comenzó ahí, y ahora viene Felipito a criticar a su nieto espiritual. ¿Quién dinamitó el 

Prestige? ¿Quiénes planearon el Atentado de Atocha? En el silencio las piedras hablan: Pues el 
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PSOE, BILDU y ERC. ¡Qué hace JUNTS con esta trilogía criminal! No es una pregunta. PSOE 

y JUNTS se aliaron para derrumbar el Prestige del PP de Rajoy y sentar en la Moncloa al Lobo. 

¿Tendremos que esperar al día del juicio final para que se hable delante del universo lo que se 
susurra en las tinieblas? ¿Qué les pasa a los españoles? “Han perdido los cojones”, dice el colega. 

La cocaína les ha destrozado el intelecto. ¿No ven la contradicción? España es el país de mayor 

consumo de cocaína en Europa y no se realizan operaciones contra el narcotráfico de ninguna 

clase. ¿Quién no recuerda a aquel juez estrella que veía amanecer? Y cómo se lo cargó el Zapatero. 
Normal que el hombre perdiera la cabeza y ahora sea el mejor amigo de dictadores, genocidas y 

mafias de todas las especies asesinas; le hicieron daño al pobre, le colapsaron la estrella, de 

perseguir a criminales a desenterrar muertos de la edad de piedra. A ver quién es el guapo que le 
pisa el territorio ahora a Zapatero con su hijo espiritual en el Poder. Y por mucho tiempo. Total, 

aunque no le haya votado nadie, quien controla el Ordenador Central donde se cuentan todos los 

votos tiene el Poder de equilibrar el resultado a su favor. El PP a la Oposición. El PP hubo de darle 
la Presidencia a la madrileña, no al gallego. Hoy tendríamos una presidenta. Rajoy es la 

continuación del PP de Rajoy. España necesita hombres con dos cojones y mujeres con ovarios 

en la cabeza, ambos. Mira uno a los palmeros del Progreso y vomita. No pongo la Tele ni aunque 

me paguen. Solía verla desde el extranjero. Desde fuera la imagen de Espain por la TV es la de 
un paraíso idílico en el que cabe toda África y Sudamérica, no hay drogas, no hay violaciones, no 

hay paro, no hay, por no haber, no hay nada de nada. ¿La verdad? Los jueces se echan el velo en 

los ojos y juzgan por el peso del oro en la balanza. Los listos se meten en la Política para hacerse 
ricos en un plazo mínimo de 4 años y máximo de 8. Desde el 2017 el Paro ha subido a 4 millones. 

Progreso. La Pobreza sube imparable. “Hay que progresar, aunque sea en el infierno”. Y no hables. 

Si hablas eres fascista. Le pagan a un español jubilado 500 euros al mes y a un inmigrante 600, 

plus casa, comida, trapos, “y los dejan traficar libremente con drogas y mujeres; violan 
impunemente, roban a destajo, criminales operando delante de las narices de todos, y no los toques 

porque si los tocas serás catalogado de fascista”. Las dos Españas, la de fuera y la de dentro. El 

Lobo se retirará en dos años, ¿pero ¿cómo dejará el país? Como lo dejó FP, en la bancarrota y con 
5 Millones de parados. El Lobo ya va por 4 Millones, si nadie lo para la puerta de la Guerra Civil 

se abrirá. Una Noche los Millones de parados atacarán todas las sedes del PSOE, ERC, JUNTS, 

SUMAR, PODEMOS, BILDU y PNV, destruirán hasta el último sillón, y al amanecer caminarán 
juntos hasta Madrid, pasando por encima del ejército y la corona. Las ratas habrán abandonado el 

barco, y ay del que se quede. “Elecciones Generales Inmediatas”. Entonces se recogerá del suelo 

la Constitución pisada por los pies del Progreso. La Propiedad Privada volverá a ser sagrada. La 

Guerra contra las lanchas criminales la hará la Armada, y muera quien deba morir, vigilancia por 
satélite y ataque con drones. La Armada vigilará las Costas Internacionales de España. La 

Igualdad ante la Ley entre el Hombre y la Mujer será restaurada; quien proceda a dar falso 

testimonio, sea él o ella, que lo pague acorde a la Ley contra el Falso Testimonio. 

¿Qué te pasa, España? Te pasa lo mismo que a la Tierra cuando sola en las Tinieblas esperó 

el regreso de su Creador; se sintió confusa, abandonada, el corazón desgarrado, los nervios a flor 

de piel, “no viene, voy a morir como una perra arrojada al bosque de los lobos asesinos. He sido 
creada para ser la burla del mundo”. Recuerda al Quijote. Cervantes vio tu futuro. Lo diste todo 

para recibir nada. ¿Quién te mandó meterte en la guerra de los alemanes? Todo el oro de las 

Américas en tus manos y tú lo dedicaste a salvar a Europa del Imperio Otomano. Siete siglos 
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luchando contra los Moros y en lugar de descansar te puso tu Creador a trabajar como a príncipe 

guerrero al que le ha llegado la mayoría de edad y se lanza invencible al campo de batalla de las 

naciones. ¿Tu premio? Ser la burla de las naciones a las que le entregaste todo el oro y la sangre 
de tu Imperio. Le robaron la mano a Miguel, no el genio. 

España, la reserva espiritual de la Civilización. Aquí nació el Dogma de la Divinidad de 

Jesucristo. Osio fue el cartero. De aquí salió Osio a recorrer las naciones del mundo. ¿Y te va a 

olvidar tu Creador tú, la más preciada de las joyas de su Corona? “Y la Luz se hizo”. Dios tarda, 
pero nunca abandona. Los sabios no entienden de Sabiduría. Se arrancan de la cabeza todo aquello 

que no entienden y no pueden comprender. Dios es el Señor del Tiempo. Recuerda la Gran Batalla 

de los Imperios. Europa estaba desnuda frente al turco. Solimán quería Roma, quería el mundo. 
¡Qué estrategia la del Diablo! Dividir Europa, hundirla en guerra de religión, y mientras la 

demencia luterano-calvinista se apodera del Imperio, el Diablo avanza su rey, jaque mate seguro. 

La Muerte abraza a su príncipe, desata el Infierno sobre los Balcanes. Los protestantes saludan a 
su libertador Otomano. Europa está perdida. La Muerte aplaude a su campeón. Dios calla; conoce 

la estrategia de su enemigo antes de abrir la partida. Tiene a todos sus peones, caballeros y torres 

en sus posiciones. Le falta el Rey. Mueve peones y pone su Corona en la cabeza de Carlos. Falta 

el oro. ¿Dónde está el peón que avance hasta la línea del rey enemigo? El peón cumple su destino, 
pone al servicio de su rey todo el oro de las Américas. El ejército del rey del Sur ha sido forjado 

en 7 siglos de guerra sin cuartel contra el islam. El español no conoce el Miedo. La Batalla entre 

la Muerte y Dios se cierra en Lepanto. Europa es libre al precio de la sangre y del oro de España. 
Francia traicionó a Europa. Inglaterra parió su imperio mientras España se desangraba y levantaba 

la Cruz sobre las cuatro regiones de la Tierra. ¡Jaque mate devuelto! El Imperio Otomano se hunde 

en el polvo. ¡Gloria y vida eterna a España! Y se creen los enemigos de España, nacidos en su 

casa, que la desarmarán, venderán sus territorios y se reservarán para ellos una parte del manto 
dividido de la Sierva del Rey de los Cielos. ¡Despierta Andalucía, el rey moro te quiere! Sigue 

durmiendo Canarias, pronto te venderán al mejor postor. Cataluña y el País Vasco ya han sido 

compradas; Bruselas ha bendecido el contrato de venta. Valencia y Baleares para Cataluña; 
Cantabria, la Rioja y Navarra para las Vascongadas. Permanecerán Madrid, las Castillas, Galicia 

y Extremadura; Murcia es la huerta de España, ¿a quien se la venderá el Progreso, a Valencia o a 

Castilla? Quieren echarle la culpa de esta cuesta abajo, y sin freno, a Trump, como antes se la 
echaron a la Guerra de Ucrania. La Guerra en el Congo trae una nueva oleada de africanos a 

Canarias. Los canarios en chozas, los africanos en hotel de 5 estrellas. ¡Spain is different! ¿Hasta 

cuándo? La Sierra de las Nieves luce esplendida tras estas líneas. Es tan hermoso ver la corrida 

desde las gradas... 
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CONCLUSIÓN 

 

 

CANTO DE VICTORIA 

 

Mi alma está jubilosa. Mi ser entero proclama la gloria de mi Rey. 

Has construido en mi alma una fortaleza. La asedian mis enemigos, y no tiemblan los muros 
con los que rodeaste mi ser. 

Vengan tormentas y movimientos de tierra, mi ser es el de la estrella que contempla desde los 

Cielos tu Obra. ¡Quién como Tú en la Tierra! 

Me levanto entre las estrellas con el brillo de un sol que se alimenta de tu Fuerza. Si las 
tinieblas me rodean, Tú me das la Mano, y camino al sol de tu Luz. Yo alabaré tu Victoria entre 

las naciones; tu Gloria vivirá en mi alma por la eternidad de las eternidades. 

Abrid los oídos, hombres, y escuchad la sabiduría del hijo del Rey. Porque se os ha dado un 
tiempo para tomar una decisión final: Elevaros a la condición y naturaleza de los Ciudadanos del 

Reino del Hijo de Dios, o hundiros en la condición de las bestias salvajes que una vez prueban la 

sangre humana ya no quieren probar la de sus semejantes. 

Por Ignorancia pecó el Primer Hombre. Ya nadie puede invocar Ignorancia. Por esto me ha 
enviado mi Dios, para conduciros a la Puerta de la Vida Eterna, quien no quiera entrar caiga sobre 

su cabeza su destino. 

Vuestros historiadores os han mentido. Vuestros sabios os han engañado. Vuestros reyes os 
aplastan en nombre de las riquezas. Vuestros políticos tienen un único fin: ser dioses por un día. 

La Mentira es el pan vuestro de cada día. Rechazasteis el Pan de la Verdad, elegisteis el 

veneno de la Corrupción. Maravilla sería que habiendo hecho de la Justicia una ramera al servicio 
de los poderosos y de los ricos, la Paz reine en las naciones. 

Antes de elegir entre el Paraíso y el Infierno, oíd las palabras de un sabio delante del Rey de 

los Cielos. Celebraré la Victoria de mi Dios, allá en la Plenitud de los Tiempos. 

No había en la Tierra hombre bueno. Los pueblos se habían adaptado a la maldad de la ley 
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del fuego y del hierro. La Muerte y su príncipe celebraban ya el fracaso del Señor Dios Creador 

del Cosmos, porque su Creación, el Hombre, tenía su Destino escrito en la pared: ser un aborto. 

¿Quién dijo que el Señor Dios del Infinito y de la Eternidad sea Invencible? Ya se disponía la 
Bestia a celebrar su banquete, carne y sangre humana sobre la mesa, cuando Dios llamó a su Hijo 

y lo condujo a la Cumbre de la Montaña de la Eternidad, desde donde su Padre le mostró el Futuro 

de su Reino. La Gran Batalla de la Plenitud de los Tiempos estaba para celebrarse. 

Como quien bate un terreno y lo prepara para levantar un Edificio que con su techo tocará el 
cielo, echó Dios abajo todos los reinos del Asia y le dio el Imperio a Ciro, su elegido. La 

Civilización tuvo ahí su comienzo. Se abrieron caminos de Oeste a Este, de Norte a Sur. 

Los hombres comprendieron las virtudes y los defectos de la Civilización. Pero pronto los 
defectos superaron a las virtudes y los sucesores de Ciro el Grande cayeron en los abismos de la 

corrupción absoluta. 

Tocaba mover peón en el tablero de la Gran Batalla que se avecinaba entre la Muerte y Dios. 
La Creación estaba en juego. 

Lo llamó Alejandro, un bárbaro formado en la inteligencia y el pensamiento civilizador por 

el hombre más inteligente de su tiempo, Aristóteles; fue el peón elegido por Dios para echar abajo 

el Imperio Medo; vivían en Alejandro la fuerza indomable del bárbaro y el pensamiento del 
hombre civilizado. Su historia y leyenda se hizo sobre esas dos fuerzas. 

Sus generales se dividieron su Imperio, pero el Padre del Rey dibujaba el horizonte, y en el 

ocaso del griego surgió el Imperio del Romano. Un pueblo pequeño, rodeado por lobos 
hambrientos, recibió de Dios el Poder y la Grandeza. 

¿La Misión de Roma? Reunir a todos los pueblos de Europa, África y Asia en su Puño. La 

Resurrección de Cristo encontraría así abiertos todos los caminos, libres todas las fronteras para 

expandirse y levantar sobre una Roca Indestructible una Civilización nacida para crecer, hacerse 
fuerte y librar la Batalla Final de la Plenitud de las Naciones. 

Desde Cristo al hijo del Rey pasarían dos Milenios. ¿Pero quién sería ese hombre que le 

abriría con su Victoria sobre el príncipe de las tinieblas la Puerta? 

“¿Quién es ese Cristo? ¿Quién será el hombre elegido para aplastarle la cabeza a la Serpiente 

del Edén?” 

Dios miró a su Hijo. “Eres Tú, JESÚS, Hijo mío”. 

Los Cielos vieron descender del Mundo del Dios de la Eternidad al Hijo de su Creador. 

¿Dónde vas, Rey Nuestro? 

A conquistar la Tierra para mi Padre. 

La Muerte abre los ojos. Demasiado tarde. 

El hijo del Hombre, el Vengador de la Caída del Género Humano, va a ser encarnado por el 

Todopoderoso Rey del Universo. 
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La Muerte llama a su príncipe. El rey de los infiernos, ocupado en corromper toda alma y 

desangrar el Imperio de los Romanos, es despertado: “Corre, es la Hora de tu Duelo a muerte con 

el hijo del Eva” 

¡Rey mío, quién alabará tu Victoria delante de la plenitud de las naciones! Levanta mi cabeza 

hasta los cielos, alzaré mi voz sobre las estrellas, declararé muerto al que vive y vivo al que está 

muerto. ¡Qué grandeza hay en el hombre que rechaza a su Creador y se cree más sabio que el 

Dios que le inspiró en el Rostro el Aliento de la Inteligencia! ¡Cómo alcanzar la Sabiduría sin 
sentarse a tus pies! 

Mi alma está jubilosa, porque he visto la Victoria del Rey. Le he visto “desnudo” como el 

Primer Hombre: sin ejércitos ni guerreros que le defendiesen, sin corona sobre su cabeza, ni 
espada en la mano, abandonado por todos, como perro al que alejar a pedradas. He visto al Hijo 

de Dios levantarse como un dios de la tumba, hacer brillar su estrella sobre las tinieblas, extender 

su Luz sobre las naciones antiguas, escribir con sangre su Testamento, entregárselo a su Esposa, 
sellado hasta el Día en el que le naciese un hijo, sobre el que reposa su espíritu de inteligencia. 

¡Quién como el Rey de los Cielos! Le ha hecho su Dios Señor de todos los pueblos de su 

Creación, Rey Universal Sempiterno, mi Dios, el padre de mi alma. 

Oíd naciones lo que va a suceder para que creáis que “ÉL es”. 

Amado por su Padre con amor infinito y eterno, toda la Sabiduría, Omnisciencia, 

Omnipotencia y Todopoder del Creador del Cosmos está al servicio de su Victoria en el Día de la 

gloria de Su Libertad, el Día de Batalla Final por la Plenitud de las naciones de la Tierra. 

Cómo no mostrarle Dios a su Hijo los Milenios, las Batallas que la Muerte habría de declararle 

a su Reino hasta que sus “enemigos estuviesen en el escabel de sus pies”: Elegir entre levantarse 

a la condición de los Ciudadanos de Su Reino, o descender hasta la condición de las bestias a la 

imagen y semejanza de la Bestia del Edén. 

¡Cómo no ver la Victoria de mi Rey! 

Descended de vuestros tronos, poned vuestras coronas a los pies de la Esposa del Rey, pues 

el Decreto de Dios es eterno: “Quien se rebele contra su Voluntad será desterrado de la Vida”. 

Abandonad todas las religiones e ideologías, apartad a los sabios y santos de vuestras casas, 

ni son santos ni sabios, son lobos que viven de vuestra sangre, sudor y lágrimas. No hay más Dios 

que YAVÉ; ni más Rey que su Hijo JESUCRISTO. Todo lo que se diga más allá de esta 
Declaración viene de la Muerte. 

Los Cielos y la Tierra son Creación de Dios, Padre del Rey: el Hombre fue creado para 

albergar en su Alma la Estrella de la Inteligencia a la imagen y semejanza de su Creador. 

Todo hombre que niega esta Verdad es enemigo de la Vida del Género Humano, quiere vivir 
como una bestia entre bestias por única ley la fuerza de sus garras, sus colmillos y sus patas. 

¡Qué son el derecho y la justicia en manos de los poderosos y los ricos sino garras y colmillos 

con los que devorar a los pueblos! 
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Por esto yo amo a Dios, mi Creador, porque he visto su Corazón en su Hijo, abierto por la 

lanza de la maldad de los poderosos, pan bendito bajado del Cielo para fortalecer a sus hijos y 

vestirlos para la Batalla de la Plenitud de las Naciones. 

He despertado con el yelmo de la Inteligencia, cubierto mi cuerpo con la armadura de la Fe, 

la espada de la Verdad está en mi boca, y el hacha para derribar el árbol de la ciencia del mal, a 

mi diestra. 

Quien quiera vivir días que no se acaban nunca, que pase a recoger su yelmo y su armadura, 
su espada y su hacha, porque del Rey es la Victoria. 

Aunque las tinieblas cubran la Tierra, y porque la cubren, el Decreto Divino es mi Fuerza: 

“Brille la luz en medio de las tinieblas”. 

Nadie tiemble ante la voz del príncipe de las tinieblas; la Muerte es su madre, el infierno es 

su padre, busca robarle a Dios nuestro mundo. Su locura lo ha arrastrado al Destierro, su demencia 

fue creer que podía vencer al Rey de los Cielos; su locura se transmite, y los pueblos aplauden su 
voz. 

Cree en lo que lees: Nuestra Fuerza está en el Rey, nuestro Dios; y la del Rey en Dios, Su 

Padre. Por esto su Victoria es nuestra Vida, ¿y quién podrá detener la tormenta con la palabra, el 

terremoto que se acerca con un gesto de la mano? ¿No se mide la fuerza de la luz por la opacidad 
absoluta de las tinieblas? 

He aquí pues por qué Dios ha permitido que las tinieblas de la corrupción y la maldad de los 

reyes llenen la Tierra, para que todas las naciones vean la Gloria del Rey y Señor de los Cielos y 
entendiendo que en el Rey y en Dios vive un Único Espíritu se conviertan. Recuerda Europa tu 

nacimiento: “Odia lo que amaste, ama lo que odiaste”.
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